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Miércoles, 1.º de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos de Santa Cruz, Bolivia
Rev. Miguel Bermúdez Marín

Dios te bendiga, Joel. Te felicito por esta decisión tuya de reunir 
a los hermanos, tomar ese tiempo de media vigilia, como para 
estudiar y oír estos audios, estos videos, y estudiar los mensajes 
del hermano William, del hermano Branham, los mensajes 
del hermano Benjie también; en esta preparación que nos ha 
pedido Dios: que actualmente nos preparemos para recibir las 
cosas mayores que vienen.
 Si tú observas, por ejemplo, en el 77, para enero, cuando 
el hermano William, cuando empezó a entrar esa etapa en que 
venía la revelación del Séptimo Sello, que venía la revelación de 
la Segunda Venida de Cristo, entonces es como un ciclo, son 
ciclos que se repiten; cosas que acontecieron allá en el pasado 
vienen siendo como un tipo y figura, como una repetición.
 Y si tú oyes al hermano William hablando allí, es como si 
él mismo estuviera hablándonos hoy, lo mismo que nos está 
diciendo hoy; porque este ciclo es el que nos está haciendo 
un llamado para prepararnos, para obtener esas grandes cosas 
que Dios tiene para Su pueblo.
 Bueno, les quiero leer, para que tú te des cuenta como 
que fuera exactamente como si el hermano William estuviera 
hablando ahorita. En el libro de “La Brecha”, él dice:
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LA BRECHA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de enero de 1977
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, lo que nosotros hemos visto en este tiempo es que 
Dios está obrando en nosotros para que nosotros estemos 
listos para lo que Él tiene para nosotros. Y entonces ha ido 
obrando de la manera que ha estado obrando, de tal manera 
que sin nosotros darnos cuenta, ha estado pasando lo que 
pasó en aquellos tiempos, los cuales ([MBM] estos tiempos 
pasados) vienen a ser tipos y figuras de este tiempo ([MBM] 
porque son como ciclos que se repiten). Que cada vez que 
Dios iba a hacer algo, Dios decía: “Santifícame al pueblo”.

[MBM] Bueno, eso ya tú lo ves también en toda la Biblia, ¿no? 
Al hermano William Brahanam le fue dicho, ahí en la página 
4681: [WMB] “Conságrate para la visita de los ángeles”; y así 
en cada ocasión. Cuando Dios le habló a Moisés2: “Santifica al 
pueblo para que…, Dios les va a hablar desde el Sinaí”. Cuando 
Dios le habló a Josué: “Santifica al pueblo que mañana veremos 
maravillas”3.
 Siempre que va a haber algo grande, hay una preparación 
para recibir eso grande que Dios ha prometido; y eso es lo que 
está sucediendo ahora en este ciclo. Y dice:

 [WSS] Que cada vez que Dios iba a hacer algo, Dios 
decía: “Santifícame al pueblo”. Y esto que hemos estado 
viendo, yo he visto que es algo parecido a eso. Entrando 
en una etapa en donde todos están siendo santificados; en 
donde todos están arreglando todo con Dios. ¿Por qué? No 
1  Los Sellos, pág. 468, párr. 151
2  Éxodo 19:10-11
3  Josué 3:5
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por miedo, sino porque todos queremos estar preparados 
para las bendiciones que Dios quiere darnos. Nadie lo haga 
por miedo, sino porque ama al Señor, y está avergonzado 
de haber actuado mal.
 Si usted no se avergüenza de haber actuado mal, no 
tiene de qué arrepentirse, no tiene nada que arreglar; pero 
solamente cuando uno se avergüenza de haber hecho las 
cosas malas, entonces es que uno se arrepiente.

[MBM] Digamos, si usted no se avergüenza de haber actuado 
mal, no tiene (cómo diríamos), no tiene nada de qué arrepentirse.

 [WSS] … solamente cuando uno se avergüenza de 
haber hecho las cosas malas, entonces es que uno se 
arrepiente. Si usted cree que lo ha hecho bien, siga para 
adelante. Usted, aunque diga que ha hecho tal y tal cosa, 
tal y tal cosa, y no cree que lo ha hecho mal, usted no 
está arrepentido; y si no está arrepentido ¿de qué hay que 
perdonarlo? No hay perdón para eso, porque según usted 
no lo ha hecho mal, está bien ([MBM] lo que ha hecho); y si 
está bien para usted, Dios no lo puede perdonar; y si no 
lo puede perdonar, y está bien para usted y está mal para 
Dios, usted se queda con eso; y para usted se ve bien, pero 
delante de Dios, ¿cómo se ve? Y lo que cuenta no es cómo 
usted se vea a sí mismo, es cómo Dios lo ve a usted. Y 
solamente a través del espejo de la Palabra es que se tiene 
que mirar usted, para verse como Dios lo ve a usted.
 Entonces, examínese siempre, mírese bien, y hágase 
un chequeo completo de todo; y si se le olvidan las cosas, 
mejor apúntelas, para que cuando vaya a arreglar algo, no 
tenga que ir varias veces.
 Imagínese, estamos deseosos de terminar, para que Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios7
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la otra fase que viene, pues comience; pero si comienza 
estando el pueblo mal delante de Dios, el Señor tiene 
bendición en una mano y tiene juicio en la otra; y entonces 
depende de cómo esté usted.

[MBM] ¿Se dan ustedes cuenta que es como si estuviera 
hablándonos hoy? ¿ve?, como si estuviera hablándonos hoy.

 [WSS] … entonces depende de cómo esté usted. Si está 
listo para recibir bendición, pues va a recibir bendición; 
pero si está listo para recibir juicio, pues lo que va a recibir 
es juicio. ¿No se ha dado cuenta que Dios nos ha dado 
este tiempo para prepararnos para recibir bendición?

[MBM] Es una pregunta: ¿No se ha está dando cuenta usted 
que Dios nos ha dado este tiempo para que nos preparemos 
para recibir bendición?
 Esa pregunta, pues ¡imagínese! Si usted no se da cuenta 
que este tiempo en que está Dios haciéndonos este llamado 
de arreglar todo, y usted lo ve desde otro punto de vista: “Pues 
eso es un pensamiento del hermano Benjie”, y no lo ve como el 
llamado de Dios para la preparación a fin del cumplimiento de un 
ciclo, de una Obra mayor que Él hará, pues imagínense, no está 
preparado para recibir bendiciones. Y esto es bien importante.

 [WSS] Bueno, pero sabemos que el grupo del Señor 
es un grupo entendido, es un grupo prudente, que sabe 
arreglar las cosas a tiempo antes de que se le haga tarde. 
Entonces las cosas usted debe de hacerlas siempre de 
adentro hacia afuera. No de los sentidos de su espíritu, no 
de los sentidos de su cuerpo, sino del alma, de adentro. 
Todo va a ser arreglado. Por supuesto… Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios8
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que este tiempo en que está Dios haciéndonos este llamado 
de arreglar todo, y usted lo ve desde otro punto de vista: “Pues 
eso es un pensamiento del hermano Benjie”, y no lo ve como el 
llamado de Dios para la preparación a fin del cumplimiento de un 
ciclo, de una Obra mayor que Él hará, pues imagínense, no está 
preparado para recibir bendiciones. Y esto es bien importante.

 [WSS] Bueno, pero sabemos que el grupo del Señor 
es un grupo entendido, es un grupo prudente, que sabe 
arreglar las cosas a tiempo antes de que se le haga tarde. 
Entonces las cosas usted debe de hacerlas siempre de 
adentro hacia afuera. No de los sentidos de su espíritu, no 
de los sentidos de su cuerpo, sino del alma, de adentro. 
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[MBM] Miren que nos está diciendo que todo se va a arreglar.

 [WSS] Por supuesto, es mejor uno arreglar las cosas, 
y no que el Señor se las arregle a uno. Es mejor uno ir a 
cuenta con el Señor, y no que el Señor nos llame a cuenta.

[MBM] ¿Ven ustedes que hay una diferencia en eso?

 [WSS] ¿Ve? Entonces es mejor de adentro para afuera, 
de acá, uno saber quién es uno; porque al Señor le agrada 
que uno sepa que uno es nada, que uno es un fracaso desde 
el comienzo.
 Cuando usted se cree que es algo es cuando usted 
tiene problemas con Dios. ¿Por qué? Porque Dios abate la 
altivez de los altivos, pero da gracia a los humildes.
 Entonces es como el caso del publicano y el fariseo. 
El fariseo se encontraba allí: “¡Oh!, mira, yo no soy como 
este [publicano]”. El otro, bueno, reconocía que él era todo 
lo que el fariseo decía, y además lo que el fariseo no sabía 
de él. ([MBM] Él reconocía todo eso delante de Dios). Bueno, 
¿quién salió justificado? Aquel que buscó misericordia 
cuando había tiempo para buscarla. [El fariseo] se creyó 
que estaba bien, pero salió condenado; pero el otro salió 
justificado.
 Nunca espere usted que sea Dios el que le saque las 
cosas a usted, sino que sea usted mismo el que las saqué, 
antes que Dios se las tenga que sacar; porque cuando 
usted las saca, puede alcanzar misericordia; pero cuando 
Dios se las saca, entonces ya usted sabe que cuando Dios 
saca las cosas, después viene juicio. Y yo creo que este 
tiempecito que Dios nos ha dado…
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[MBM] ¿Ve? Nos está hablando como si estuviera hablándonos 
hoy; porque es un ciclo que se vuelve a cumplir. Se está 
preparando ahora el pueblo para recibir unas cosas mayores, 
más grandes, que el Señor va a hacer; y por esa razón se 
repite el ciclo de una preparación: de arreglar los problemas, 
de acercarnos a Dios, de poner todo en orden, con sinceridad, 
con un corazón sincero y puro, cueste lo que cueste; aunque la 
gente piense mal de usted, eso no tiene que ver.
 Lo importante es que usted delante de Dios quede 
justificado, arreglado ¿ve? Y aquí nos dice él esto, pues se los 
vuelvo a repetir:

 [WSS] Y yo creo que este tiempecito que Dios nos 
ha dado, es para nosotros sacar todo lo malo que haya 
en nuestros corazones.
 Usted sabe que el hermano Branham siempre decía: 
“Señor, escudríñame, escudríñame y déjame ver todo lo 
malo que hay dentro de mí; y saca de mí todo lo malo que 
hay. ¡Ayúdame, Señor!, yo quiero echar fuera de mí todo 
lo que está malo”. Esa es la posición para cada uno de 
nosotros en esta hora.

[MBM] Bueno, y ahí sigue el hermano William en esta porción. 
Pero yo les estoy mostrando que son como especie de ciclos 
que se repiten ¿verdad?
 Como David. Cuando David, tomando la potestad del rey 
(que era el que tenía la autoridad, y el rey podía hacer lo que él 
quería), mandó a buscar la mujer de Urías… Siendo que Urías 
era un soldado de su ejército, que estaba siendo fiel, que estaba 
luchando en favor, luchando las batallas en favor de David; y 
sin embargo, él mandó a buscar la mujer de Urías, porque él 
quería estar con la mujer de Urías; y él pues creía que estaba Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios10
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bien porque él era el rey, y como rey podía hacer lo que le daba 
la gana, o lo que él quería; pero para Dios no es así4.
 Sea el rey o sea el pastor, o sean los hermanos, lo que 
sea, Dios quiere que todos caminemos correctamente, como 
debemos caminar, sin necesidad de hacer cosas que no 
debemos hacer. Y él no pensó que estaba haciendo mal.
 Hasta después entonces, que sale encinta la mujer de 
Urías; y entonces su esposo todavía está por el ejército; y él 
manda a su general que le mande a este joven para que esté en 
su casa unos días, para que esté con su mujer. Y en la mañana, 
cuando va el rey, lo consigue allí en la puerta del palacio, en 
unos lugares donde dormían los soldados, y le dice: “¿Y qué 
pasó, porque no…?”. Le dice: “No; no soy capaz yo… Mientras 
que mis compañeros de guerra están peleando la batalla, y yo 
voy a estar disfrutando de mi mujer, no fui capaz de hacer eso. 
Yo estoy siendo fiel al rey”.
 Bueno, entonces el rey lo volvió a mandar, y él creyó 
que él tenía la potestad de hacer lo que fuera; y le mandó un 
mensaje al general: que pusiera a Urías en peligro y lo dejara 
solo; porque quería que muriera en batalla. No lo quería matar 
él, pero el preparativo que hizo fue para que muriera. Y él, 
automáticamente, Dios lo estaba viendo como un crimen, como 
un asesino a un amigo fiel, que estaba luchando por él y por 
su reino; y él no creyó que estaba haciendo mal, hasta que el 
profeta fue y le habló y le dijo.
 ¿Ve? Ya después la muerte de su hijo, el primer hijo que 
tuvo allí en la mujer de Urías, que fue el que murió; el segundo 
fue Salomón. Pero vean ustedes, él tuvo que honrar a Salomón 
por causa de lo que él había hecho también.
 Pero entonces encontramos que el profeta le habla; él se 
da cuenta que ha cometido un crimen, pide perdón… Léanse 

4  2 Samuel 11:1-27
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 ¿Ve? Ya después la muerte de su hijo, el primer hijo que 
tuvo allí en la mujer de Urías, que fue el que murió; el segundo 
fue Salomón. Pero vean ustedes, él tuvo que honrar a Salomón 
por causa de lo que él había hecho también.
 Pero entonces encontramos que el profeta le habla; él se 
da cuenta que ha cometido un crimen, pide perdón… Léanse 

4  2 Samuel 11:1-27
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el Salmo 51 ustedes allí, para que vean cómo él empezó a 
clamar: “¡Señor…!”, ahí se dio cuenta. “Cometí un… Líbrame de 
los asesinos, líbrame del homicidio. No eches de mí Tu Santo 
Espíritu”. ¿Ve? “Tu Espíritu noble me sustente”.
 Y entonces empezó a clamar a Dios, con un verdadero 
arrepentimiento; y Dios le dijo que sí, aceptó el arrepentimiento; 
pero le dijo que, con todo y eso, había unas consecuencias a 
causa de ese delito, de ese crimen, de esa manera que él había 
hecho contra su fiel soldado, contra su fiel amigo. Y entonces 
Dios le puso unas condiciones allí, que ustedes las conocen; 
que él tuvo pues que aceptar una de ellas, que ahí fue donde… 
ustedes conocen toda la historia de ahí en adelante.
 Pero vean ustedes cómo así es. Hasta que Dios te habla y tú 
sientes en tu corazón que has hecho mal, pues no tienes de qué 
arrepentirte, no tiene por qué Dios perdonarte. Dios te perdona 
cuando en realidad tú reconoces que has hecho mal, has fallado 
en alguna cosa a tu hermano, a tu amigo, o en tu negocio… 
¡en lo que fuera!, o a tu esposa, ¡lo que sea! Entonces… que 
esté malo. Y ahí tú lo reconoces, y pides perdón, y arreglas eso 
delante de Dios, para que entonces Dios nos vaya preparando 
para esa etapa que viene.
 La etapa que viene, aunque se mueva en simplicidad y en 
sencillez, esa etapa es fundamental; ese preparativo en cada 
uno no solamente de los pastores, sino de los hermanos, de las 
hermanas, de los jóvenes, de los niños, de todos; que debemos 
irnos preparando delante de Dios para recibir esas grandes 
bendiciones que están a la puerta, tan cerca, están a la mano.
 Que Dios los bendiga, mis hermanos. Yo creo que… Bueno, 
que nuestro hermano José Benjamín Pérez les hable, y ustedes 
tomen esas palabras y las guarden en su corazón. Yo lo que he 
hecho es leerles del Ángel del Señor, para que ustedes vean 
cómo los ciclos se repiten. Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios12
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 Que Dios nos ayude, como él dijo allí; en dos ocasiones lo 
dijo. En una dijo:

 [WSS] ¿No se ha dado cuenta que Dios nos ha dado 
este tiempo para prepararnos para recibir bendición?

[MBM] Esa es una parte. Al final de lo que les leí, dice:

 [WSS] Y yo creo que este tiempecito que Dios nos 
ha dado, es para nosotros sacar todo lo malo que haya en 
nuestros corazones ([MBM] porque el Señor ve las intenciones 
del corazón).

Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Ya yo estoy aquí 
en Bogotá. Y les agradezco que oren por mí, para que las 
actividades que vamos a tener aquí salgan bien.
 He tenido acá algunos… tuve unas pequeñas dificultades 
ahí en la rodilla, en el cuello, que no podía moverlo muy bien; y 
ya estoy ya bastante mejor. Y espero que ustedes oren por mí, 
para que yo pueda, con toda libertad, desarrollar las actividades 
que tengo aquí y las que tengo en el Ecuador también.
 Dios les bendiga grandemente.

Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios13

 Que Dios nos ayude, como él dijo allí; en dos ocasiones lo 
dijo. En una dijo:

 [WSS] ¿No se ha dado cuenta que Dios nos ha dado 
este tiempo para prepararnos para recibir bendición?

[MBM] Esa es una parte. Al final de lo que les leí, dice:

 [WSS] Y yo creo que este tiempecito que Dios nos 
ha dado, es para nosotros sacar todo lo malo que haya en 
nuestros corazones ([MBM] porque el Señor ve las intenciones 
del corazón).

Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Ya yo estoy aquí 
en Bogotá. Y les agradezco que oren por mí, para que las 
actividades que vamos a tener aquí salgan bien.
 He tenido acá algunos… tuve unas pequeñas dificultades 
ahí en la rodilla, en el cuello, que no podía moverlo muy bien; y 
ya estoy ya bastante mejor. Y espero que ustedes oren por mí, 
para que yo pueda, con toda libertad, desarrollar las actividades 
que tengo aquí y las que tengo en el Ecuador también.
 Dios les bendiga grandemente.

Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios 13

 Que Dios nos ayude, como él dijo allí; en dos ocasiones lo 
dijo. En una dijo:

 [WSS] ¿No se ha dado cuenta que Dios nos ha dado 
este tiempo para prepararnos para recibir bendición?

[MBM] Esa es una parte. Al final de lo que les leí, dice:

 [WSS] Y yo creo que este tiempecito que Dios nos 
ha dado, es para nosotros sacar todo lo malo que haya en 
nuestros corazones ([MBM] porque el Señor ve las intenciones 
del corazón).

Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Ya yo estoy aquí 
en Bogotá. Y les agradezco que oren por mí, para que las 
actividades que vamos a tener aquí salgan bien.
 He tenido acá algunos… tuve unas pequeñas dificultades 
ahí en la rodilla, en el cuello, que no podía moverlo muy bien; y 
ya estoy ya bastante mejor. Y espero que ustedes oren por mí, 
para que yo pueda, con toda libertad, desarrollar las actividades 
que tengo aquí y las que tengo en el Ecuador también.
 Dios les bendiga grandemente.

Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios13

 Que Dios nos ayude, como él dijo allí; en dos ocasiones lo 
dijo. En una dijo:

 [WSS] ¿No se ha dado cuenta que Dios nos ha dado 
este tiempo para prepararnos para recibir bendición?

[MBM] Esa es una parte. Al final de lo que les leí, dice:

 [WSS] Y yo creo que este tiempecito que Dios nos 
ha dado, es para nosotros sacar todo lo malo que haya en 
nuestros corazones ([MBM] porque el Señor ve las intenciones 
del corazón).

Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Ya yo estoy aquí 
en Bogotá. Y les agradezco que oren por mí, para que las 
actividades que vamos a tener aquí salgan bien.
 He tenido acá algunos… tuve unas pequeñas dificultades 
ahí en la rodilla, en el cuello, que no podía moverlo muy bien; y 
ya estoy ya bastante mejor. Y espero que ustedes oren por mí, 
para que yo pueda, con toda libertad, desarrollar las actividades 
que tengo aquí y las que tengo en el Ecuador también.
 Dios les bendiga grandemente.



Notas

Notas
Notas

Notas



Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios 15

Miércoles, 1 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios
Rev. José B. Pérez

Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín y todos los 
ministros que están reunidos en los diferentes países, hoy, 
miércoles, 1.º de junio de este año 2022: Los hermanos 
reunidos allá en Venezuela con nuestro hermano Oswaldo 
Silva en Caracas; ellos tendrán en estos días una reunión y me 
pidieron que les enviara un saludo. Y también allá en Bolivia, 
que están teniendo o tendrán una vigilia está noche, allá en 
Santa Cruz, con nuestro hermano el reverendo Joel Lara y 
todos los ministros que están allí con él; y también los ministros 
que están conectados de Bolivia. Y algunos que también tienen 
unas actividades también en otras zonas allá de Bolivia, que 
me pidieron también que les enviara un saludo, como nuestro 
hermano Marco, Julio, Christian, Pedro y todos los ministros que 
se reúnen también allá en Bolivia en esta ocasión. Y también 
allá en Panamá, con nuestro hermano Ariel Cerrud. Y todos los 
lugares donde también están escudriñando y repasando este 
glorioso Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, 
William Soto Santiago: profeta mensajero dispensacional de 
esta Dispensación del Reino y el cumplimiento de la Venida de 
ese Ángel que era diferente a los demás, que aparecieron allí 
en febrero 28 de 1963. Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios15
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 Con la Venida de ese Ángel —que es el que contiene el 
Séptimo Sello, Su Venida—, Él comenzaría un ministerio desde 
ese tiempo que apareció esa nube para acá, para llamar y juntar 
a todos los escogidos de Dios, primogénitos de Dios inscritos en 
el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, para con el Mensaje 
prepararlos para la transformación.
 Ese Mensaje es el mismo Mensaje, también, que preparará 
al otro grupo, que están escritos en el Libro de la Vida; los 
preparará también para las cosas que ellos estarán cumpliendo, 
como dar sus vidas en la gran tribulación.
 O sea que antes que comience la gran tribulación, la 
apretura de Jacob, los grupos, cada individuo que pertenece a 
cada grupo, se va a identificar; porque el mismo Mensaje es el 
que va a mostrarle a la persona a cuál grupo va a pertenecer: 
Si es un escogido: para rapto. Si es una fatua: para la gran 
tribulación, que va a dar su vida. O si es uno de los incrédulos: 
que no va a tener oportunidad para salvación. O sea que es un 
Mensaje que cubre todos los grupos. Y también los 144.000.
 Y con ese Mensaje de Gran Voz de Trompeta Él ha estado 
llamando y juntando a todos Sus escogidos, los cuales…, 
ya con la Venida de ese Ángel en nuestro precioso hermano 
William Soto Santiago cumplió Su Venida, cumplió la misión de 
ese Ángel en este planeta Tierra.
 Y ahora nosotros, estando ya en el Aposento Alto, que es 
la Edad de la Piedra Angular, estamos preparándonos para ese 
glorioso evento de nuestra transformación.
 Por eso la Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, será para todos esos grupos, como lo dice allí en el 
libro de Citas, en el párrafo 1057, donde nos habla al final, que 
dice: [WMB] “Miren la Tercera Etapa, será para la Novia, para la 
Iglesia, para los perdidos y también para los 144.000”.
 O sea que esa Tercera Etapa en toda su plenitud será Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios16
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manifestada plenamente para todos los seres humanos; que 
impactará también al pueblo hebreo, donde verá la manifestación 
del poder de Dios en toda Su plenitud.
 Por eso en estos días estuve platicándoles (en un saludo)5, 
donde él nos hablaba de… hablando de Jesús, nos hablaba 
él allí en el Evangelio según San Juan (y ahora que tengo acá 
la… porque allí no tenía la Biblia a la mano, cuando envíe el 
saludo)… Quiero leerles una partecita aquí, en este saludito, 
donde Él dice… en el Evangelio según San Juan, capítulo 11, 
verso 38, dice:

 38 Jesús, profundamente conmovido otra vez, vino 
al sepulcro. Era una cueva, y tenía una piedra puesta 
encima.
 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra.

[JBP] Y como platicábamos: que siempre hay una acción que los 
hijos de Dios deben hacer, para que luego veamos la Gloria de 
Dios manifestada o siendo manifestada en medio de Su pueblo.
 A nosotros, en este tiempo nos ha sido dicho que tenemos 
que estar preparados, con nuestras vidas arregladas delante 
del Señor, y quitar todo obstáculo que impida ver la Gloria de 
Dios y que impida que Dios cumpla las promesas en cada uno 
de nosotros.
 ¿Cuándo Él les dijo eso?

 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de 
cuatro días.
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[JBP] Y recuerden que al cuarto día…, que fue también lo que 
habló allá en el Génesis, capítulo 15, verso 16, que es en la 
cuarta generación, dice:

 16 Y en la cuarta generación volverán acá; porque aún 
no ha llegado a su colmo la maldad del amorreo hasta 
aquí.

[JBP] Después ustedes leen todo ese capítulo 15, desde el 12 
hasta el 19; pero ahí, en el verso 16, ahí nos habla de esa cuarta 
generación, que son esos últimos cuatro días, representados 
allí en Lutero, Wesley, Branham, y en este tiempo final: el Ángel 
del Señor Jesucristo.
 Es en el cuarto día que veríamos o veremos esa 
manifestación gloriosa de la resurrección de los muertos en 
Cristo; porque Lázaro representa allí, tipifica allí, la resurrección 
de los creyentes en Él (de este tiempo final y de todas las 
edades).

 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de 
cuatro días.
 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la 
gloria de Dios?

[JBP] ¿Ve? Teniendo allí a Jesús, siendo Él el Verbo, la Palabra, 
se pone a… (vamos a decir) a cuestionarle, a decirle; como si 
Marta supiera más que Jesús, supiera más que el Verbo, que la 
Palabra. Cuando ella lo que debió hacer es: quedarse callada, y 
hacer esa acción que Jesús le estaba diciendo allí.
 Y Él tuvo que reprenderla, Él allí la regañó: “¿No te he 
dicho…?”. ¿Ve? Ya le había comentado en otras predicaciones, Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios18

[JBP] Y recuerden que al cuarto día…, que fue también lo que 
habló allá en el Génesis, capítulo 15, verso 16, que es en la 
cuarta generación, dice:

 16 Y en la cuarta generación volverán acá; porque aún 
no ha llegado a su colmo la maldad del amorreo hasta 
aquí.

[JBP] Después ustedes leen todo ese capítulo 15, desde el 12 
hasta el 19; pero ahí, en el verso 16, ahí nos habla de esa cuarta 
generación, que son esos últimos cuatro días, representados 
allí en Lutero, Wesley, Branham, y en este tiempo final: el Ángel 
del Señor Jesucristo.
 Es en el cuarto día que veríamos o veremos esa 
manifestación gloriosa de la resurrección de los muertos en 
Cristo; porque Lázaro representa allí, tipifica allí, la resurrección 
de los creyentes en Él (de este tiempo final y de todas las 
edades).

 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de 
cuatro días.
 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la 
gloria de Dios?

[JBP] ¿Ve? Teniendo allí a Jesús, siendo Él el Verbo, la Palabra, 
se pone a… (vamos a decir) a cuestionarle, a decirle; como si 
Marta supiera más que Jesús, supiera más que el Verbo, que la 
Palabra. Cuando ella lo que debió hacer es: quedarse callada, y 
hacer esa acción que Jesús le estaba diciendo allí.
 Y Él tuvo que reprenderla, Él allí la regañó: “¿No te he 
dicho…?”. ¿Ve? Ya le había comentado en otras predicaciones, 

Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios 18

[JBP] Y recuerden que al cuarto día…, que fue también lo que 
habló allá en el Génesis, capítulo 15, verso 16, que es en la 
cuarta generación, dice:

 16 Y en la cuarta generación volverán acá; porque aún 
no ha llegado a su colmo la maldad del amorreo hasta 
aquí.

[JBP] Después ustedes leen todo ese capítulo 15, desde el 12 
hasta el 19; pero ahí, en el verso 16, ahí nos habla de esa cuarta 
generación, que son esos últimos cuatro días, representados 
allí en Lutero, Wesley, Branham, y en este tiempo final: el Ángel 
del Señor Jesucristo.
 Es en el cuarto día que veríamos o veremos esa 
manifestación gloriosa de la resurrección de los muertos en 
Cristo; porque Lázaro representa allí, tipifica allí, la resurrección 
de los creyentes en Él (de este tiempo final y de todas las 
edades).

 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de 
cuatro días.
 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la 
gloria de Dios?

[JBP] ¿Ve? Teniendo allí a Jesús, siendo Él el Verbo, la Palabra, 
se pone a… (vamos a decir) a cuestionarle, a decirle; como si 
Marta supiera más que Jesús, supiera más que el Verbo, que la 
Palabra. Cuando ella lo que debió hacer es: quedarse callada, y 
hacer esa acción que Jesús le estaba diciendo allí.
 Y Él tuvo que reprenderla, Él allí la regañó: “¿No te he 
dicho…?”. ¿Ve? Ya le había comentado en otras predicaciones, Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios18

[JBP] Y recuerden que al cuarto día…, que fue también lo que 
habló allá en el Génesis, capítulo 15, verso 16, que es en la 
cuarta generación, dice:

 16 Y en la cuarta generación volverán acá; porque aún 
no ha llegado a su colmo la maldad del amorreo hasta 
aquí.

[JBP] Después ustedes leen todo ese capítulo 15, desde el 12 
hasta el 19; pero ahí, en el verso 16, ahí nos habla de esa cuarta 
generación, que son esos últimos cuatro días, representados 
allí en Lutero, Wesley, Branham, y en este tiempo final: el Ángel 
del Señor Jesucristo.
 Es en el cuarto día que veríamos o veremos esa 
manifestación gloriosa de la resurrección de los muertos en 
Cristo; porque Lázaro representa allí, tipifica allí, la resurrección 
de los creyentes en Él (de este tiempo final y de todas las 
edades).

 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de 
cuatro días.
 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la 
gloria de Dios?

[JBP] ¿Ve? Teniendo allí a Jesús, siendo Él el Verbo, la Palabra, 
se pone a… (vamos a decir) a cuestionarle, a decirle; como si 
Marta supiera más que Jesús, supiera más que el Verbo, que la 
Palabra. Cuando ella lo que debió hacer es: quedarse callada, y 
hacer esa acción que Jesús le estaba diciendo allí.
 Y Él tuvo que reprenderla, Él allí la regañó: “¿No te he 
dicho…?”. ¿Ve? Ya le había comentado en otras predicaciones, 



Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios 19

pero ahora se lo volvió a decir:

 40 ¿No te he dicho que si crees, verás la gloria de Dios?

[JBP] O sea que a cada escogido de Dios de este tiempo final 
nos es dicho: “¡Crean!”. Crean a la Palabra, crean al Verbo, para 
que vean, y podamos ver en este tiempo final la Gloria de Dios.

 41 Entonces quitaron la piedra…

[JBP] O sea, después del regaño (vamos a decir).
 Ahí, de seguro, como Marta era la que se encargaba, porque 
era su hermano; de seguro ella les dijo: “Sí…, quiten la piedra”.
 Todos a lo mejor estaban esperando porque ella les dijera 
(porque era su hermano).

 41 Entonces quitaron la piedra de donde había sido 
puesto el muerto. Y Jesús, alzando los ojos a lo alto, dijo: 
Padre, gracias te doy por haberme oído.
 42 Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa 
de la multitud que está alrededor, para que crean que tú 
me has enviado.
 43 Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro, 
ven fuera!
 44 Y el que había muerto salió, atadas las manos y los 
pies con vendas, y el rostro envuelto en un sudario. Jesús 
les dijo: Desatadle, y dejadle ir.

[Rev. José B. Pérez] Y es en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa en donde veremos la Gloria de Dios siendo manifestada 
delante de nosotros; o sea, de aquellos que puedan estar viendo, 
porque estarán preparados, estarán listos para ver y acceder a Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios19
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esa dimensión, y poder verlos a ellos, y ahí ser transformados.
 Es siempre, como él nos dijo en una ocasión, en una 
anotación, que él dice: [WSS] «Siempre en la cuarta 
generación ocurre una Liberación y un Juicio».

 O sea que eso es algo muy pero que muy importante, porque 
estamos en esa generación, en esa cuarta generación en que 
estaría ocurriendo esa liberación de los hijos e hijas de Dios del 
Egipto espiritual, del Egipto también de este tiempo del reino de 
los gentiles; y sabemos que luego de eso vendrá el juicio divino 
en la gran tribulación.
 Así que estemos preparándonos con este glorioso Mensaje 
que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto 
Santiago; y que estemos atentos y estemos creyendo todo lo 
que Dios por medio de Su Espíritu Santo, por medio de Su 
Palabra que nos ha dejado, llegaremos a esa perfección que 
todos y cada uno de nosotros necesita para poder ser pronto 
adoptados.
 O sea que con ese Mensaje, creyéndolo de todo corazón, 
vamos a obtener esa fe de rapto, para poder ver, poder acceder 
a esa dimensión, y así ver la Gloria de Dios manifestada en 
medio de nosotros.
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Como él nos escribió allí en el mensaje “DIVORCIO Y 
CASAMIENTO”6: en la página 14 abajo, dice:

 81 Fíjense en todo este avivamiento que ha acontecido 
por quince años o más, y ninguna denominación sale 
de ello. Lutero tuvo un avivamiento; de allí salió una 
denominación. Wesley, allí entró una denominación. 
Alexander Campbell, allí entraron denominaciones. Todos 
estos otros grandes, John Smith, y así sucesivamente, 
denominaciones; Moody, todo a lo largo. Pero aquí ha 
estado uno… Usualmente un avivamiento solamente dura 
como tres años, pero este ha estado ocurriendo por más 
de quince años y ni una denominación ha brotado de ello, 
por cuanto este es el tiempo de la Semilla. No más forro; 
después que desaparece el forro, es Semilla.
 82 Dios está listo. Si Él no está haciéndolo ahora, 
Él llamará a una Iglesia a perfección por Su Palabra, 
Jesucristo.

[JBP] ¿Ve? Y él escribe allí:
[WSS] «la perfección por la Palabra».

[JBP] O sea que es la Palabra siendo hablada y siendo 
escuchada por cada uno de nosotros, que nos está llevando 
a esa perfección, nos está llevando a que tengamos esa 

6  SPN65-0221 “Casamiento y Divorcio”, pág. 13, párrs. 81-82
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Palabra plenamente en nuestras vidas. Y, por supuesto, lo más 
importante: creerla. Porque no solamente es tener la Palabra, 
sino creerla.
 Es como… Estoy buscándoles aquí un lugar donde él nos 
dice en el mensaje “VELO ADENTRO”7… Si lo consigo acá, en 
un lugarcito donde él nos dice… Aquí en la página 10, abajo, dice:
 96 Yo creo que ustedes creen en Vida perpetua. Yo creo 
que su aceptación del Señor Jesús le da a usted Vida 
Eterna perpetua, cuando usted lo cree. Luego yo creo. 
Por un Espíritu entonces usted es bautizado en el Cuerpo 
de creyentes. De eso vamos a hablar dentro de algunos 
minutos, si Dios lo permite. Ustedes creen en la Vida.
 97 Él… Pablo dijo, pasando por la costa de Éfeso, 
y encontrando algunos discípulos, les dijo: “¿Habéis 
recibido el Espíritu Santo después que habéis creído?”.
 98 Su fe lo ancla a usted en Cristo. Eso es intelectual. 
Usted lo cree, lo acepta, dice que es correcto, usted 
reconoce que es la Verdad, y usted es un cristiano. 
Entonces usted tiene Vida Eterna, por creerlo. Así usted 
ha entrado a Dios. Usted está en el campamento. El Maná 
está cayendo, y usted lo está comiendo.
 99 ¿Ha notado usted una cosa extraña? La multitud 
que se alimentaba del maná, ¿era mixta? Gente que es 
pecadora, que no aceptan al Señor Jesús, pueden gozarse 
viendo la Obra de Dios sanando los enfermos, se gozan 
con la gente que actúa correctamente; pueden abrir sus 
corazones y gozarse en un sermón que ha sido predicado 
bajo la unción. Y ese es el mismo Maná que el cristiano 
está comiendo. ¿Lo ve usted?

7  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” (párrs. 96-99 en 
inglés)
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[JBP] ¿Ve ahí? Y él escribe al lado: [WSS] «Maná».

 (De ese tema, creo que es el que vamos a escuchar en 
este fin de semana, que lo tituló: “EL MISTERIO DEL MANÁ 
ESCONDIDO”; creo que es el tema de este próximo viernes).
 Y vean cómo allí él nos habla que nosotros [WMB] 
“obtenemos esa vida eterna recibiendo ese Maná, por creerlo” 
(dice él allí); pero ese Maná cae sobre una multitud mixta.
 ¿Ve? Ahí nos está diciendo que esos tres grupos…, que es: 
las vírgenes prudentes, las vírgenes fatuas, y aun los incrédulos 
(y podemos añadirle los 144.000).
 Pero, más bien, entre ese tiempo en donde ese Maná está 
cayendo cuando el mensajero está trayendo ese Mensaje en el 
lugar, en el área, que Dios lo ha colocado en este tiempo, que 
es la América Latina y el Caribe (aunque se ha extendido a otros 
lugares; si hay un escogido que ha estado en otro lugar, pues 
hasta allá le ha llegado el Mensaje)…
 Pero en esta parte de la Tercera Etapa, en donde cubre a 
esos tres grupos (cubre a los escogidos, y también cubre a las 
fatuas, y cubre al individuo como a los perdidos, al incrédulo); y 
cae, ese Alimento cae en esa multitud que es mixta.
 O sea que cae sobre todos; pero solamente es el escogido 
de Dios el que obtiene esa revelación; y obtiene vida eterna, al 
creerla; y también obtiene, en el Día Postrero, por medio de la 
predicación del Mensaje del Evangelio del Reino, que ha sido Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios23
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sellado en la Edad de la Piedra Angular: obtiene entonces la fe 
de rapto, la fe de transformación.
 Así que estemos apercibidos en este tiempo, y no ponerlo a 
Él (a la Palabra) enterrado, y poniéndole a Él encima una piedra 
denominacional.
 Eso fue lo que nos dijo allí en “LA RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”8; en la página 35 dice:
 423 El Árbol-Profeta perfecto, predicando la perfecta 
Palabra del profeta, con señales perfectas de profeta, 
con resultados perfectos de profeta, frutos perfectos del 
Espíritu.
 424 Y para burla lo colgaron en un árbol; al Árbol-
Palabra le colgaron de un árbol romano de hechura 
humana. Hermano, espero que eso haya calado profundo 
en el corazón. ¡Amén!
 425 Lo mismo hoy. Ellos están tratando de tomar el 
Árbol perfecto de Dios, la Palabra, y mezclarla y colgarla 
en algún lugar como si fuera un credo. La muerte y la 
Vida no pueden mezclarse.

8  SPN62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, pág. 56, párrs. 423-
425 / 431-433
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Tratan de colgar la Palabra en una denominación».

[JBP] Y más abajo dice:
 431 Después de Él haber hecho todo lo que hizo, y 
habiéndose enfrentado a ellos diciéndoles: “Si yo no 
soy, entonces ¿quiénes son ustedes? Si vosotros podéis 
condenarme de pecado, si he errado en algo de la Palabra, 
muéstrenme en dónde he errado. Ahora, permítanme 
demostrarles en dónde vosotros estáis equivocados”. ¿Lo 
ve usted? Pecado es ‘incredulidad’, sabemos eso.
 432 ¡Ellos querían quitarlo del medio! porque lo 
odiaban, ya que Él había condenado a sus organizaciones. 
Lo enterraron y pusieron sobre Él una gran piedra 
denominacional, para asegurarse de que Él no se 
levantaría jamás.
 433 ¡Oh, piensen en ese Árbol perfecto! David le vio 
“plantado junto a ríos de agua viva, que produce sus 
hojas en su tiempo, y sus frutos no caerán. Y cualquier 
cosa que hiciere prosperará”9.

[JBP] Él ahí, antesitos… ahora leyendo aquí en el Evangelio 
según San Juan, él en el verso 37 de este capítulo 11 dice… 
cuando dice:

 37 Y algunos de ellos dijeron: ¿No podía este, que 
abrió los ojos al ciego, haber hecho también que Lázaro 
no muriera?

[JBP] Y ahí relata:
 38 Jesús, profundamente conmovido…

9  Salmo 1:1
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[JBP] Es lo que leímos. Pero él escribe ahí abajo: [WSS] «el 
Árbol-Novia»; o sea, debajo de ese verso escribe: [WSS] «el 
Árbol-Novia».

[Rev. José B. Pérez] Y de eso es lo que debemos de cuidarnos 
en este tiempo, de no caer en la enseñanza de Balaam; como 
nos dice en el libro de Citas, en la página… Déjenme buscar 
acá el libro para ver en qué párrafo es, porque estoy leyendo de 
un libro pequeño que él tenía. (Eso es del mensaje “Los ungidos 
del tiempo final”). Párrafo 1356 dice:

 1356 (b) - “La Biblia dijo aquí, en Segunda de Pedro, 
que fue ‘la enseñanza de Balaam’ que Israel recibió, lo que 
Dios nunca perdonó. ¡Pecado imperdonable! Ni uno de 
ellos fue salvo, aunque habían salido bajo las bendiciones 
de Dios, y vieron la mano de Dios moviéndose por este 
poderoso profeta y lo vieron exactamente vindicado por 
Dios. Y porque otro profeta entró con una enseñanza 
contraria y contendió con Moisés, y trató de probar a 
la gente que Moisés estaba errado. Y Dathán, Coré y 
muchos de ellos convinieron con él, y les enseñaron a 
los hijos de Israel a cometer fornicaciones, para ir tras 
su organización. Diciendo: ‘Todos somos lo mismo. No 
importa que seamos metodistas, bautistas, presbiterianos, 
o pentecostales, y cualquier otra cosa, todos nosotros 
somos lo mismo’. ¡No somos lo mismo! Ustedes son una 
gente separada, santa al Señor, dedicada a la Palabra y al Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios26
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Espíritu de Dios para producir fruto de Su promesa para 
este día. ¡Y ustedes no son de ellos!”.

[JBP] Eso es del mensaje “LOS UNGIDOS DEL TIEMPO FINAL”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “AYUDANDO AL 
PROFETA A MANTENER LAS MANOS EN ALTO”, nos dice 
aquí… Página 16 de este mensaje, dice… Está hablando de la 
Escritura de cuando Balaam fue en el asna. (Estoy buscándole 
aquí desde dónde comenzar, porque…). De aquí yo les leí un 
pedacito en una ocasión10.
 Vamos a leer esta parte aquí, donde él dice, de la Escritura 
dice:

 [Números 22:32] “Y el ángel de Jehová le dijo: ¿Por 
qué has azotado tu asna estas tres veces?”.
 [WSS] Miren cómo Dios ve y cuida y protege a los 
animales. Algunas veces hay personas que golpean a los 
animales y no les importa. Y miren, Dios está viendo ese 
atropello que está haciendo Balaam contra ese animal. 
Si Jesús dice que ni aun los pajarillos caen en tierra sin 
que Dios lo permita, porque Dios está mirando a todos 
los pajarillos, y los cuida también. ([JBP] Y ahora dice): ¡Y 
cuánto más a vosotros! ¿Cuánto más valéis vosotros que 
unos pajarillos?
 Y ahora… ¿por dónde íbamos? ([JBP] cita ahí la 
Escritura):
 “Y el ángel de Jehová le dijo: ¿Por qué has azotado tu 
asna estas tres veces? He aquí yo he salido para resistirte, 
porque tu camino es perverso delante de mí”.

10  Estudio Bíblico “El juicio comenzará por la Casa de Dios”, 2022abr09 
(sábado), págs. 9-12
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 ([JBP] Dice el hermano William):
 Y en Balaam están representados todos los falsos 
profetas, que utilizan la bendición y ministerio y dones 
divinos para comercializar, para usarlos en su propio 
beneficio; y caminar algunas veces aun en contra de la 
voluntad de Dios a causa de los beneficios materiales; y 
aun caminar en contra del mismo pueblo de Dios; y unirse 
aun a los enemigos del pueblo de Dios, sabiendo que, en la 
perfecta voluntad de Dios, Dios les dijo que no lo hicieran.
 ([JBP] Y sigue leyendo el hermano William aquí la Escritura):
 “El asna me ha visto, y se ha apartado luego de delante 
de mí estas tres veces; y si de mí no se hubiera apartado, 
yo también ahora te mataría a ti, y a ella dejaría viva”.
 ([JBP] Dice el hermano William):
 La buena era la mula, el malo era Balaam; vio primero 
al Ángel que el mismo Balaam. Siempre, cuando se pone 
la vista en las cosas materiales, se pierde la vista de las 
cosas de Dios y del Ángel de Jehová.

[Rev. José B. Pérez] Miren la enseñanza que allí nos da el 
hermano William.
 Como la piedra que vieron ellos allí, frente a ellos; le dicen 
a Jesús: “Jesús, hiede ya, es de cuatro días”. Vieron la piedra, 
vieron el obstáculo. Y por mirar las cosas materiales o físicas, 
porque allí estaba una piedra, eso estaba obstaculizando la 
mirada para ver la Gloria de Dios, para ver el Ángel de Jehová.
 O sea que, en este tiempo, para ver la Gloria de Dios 
manifestada, siendo hecha, realizados esos milagros y 
maravillas en el cumplimiento de la Visión de La Gran Carpa 
Catedral; para poder mirar ese Ángel, la Columna de Fuego, el 
Ángel del Pacto, allí en ese cuartito de madera; tenemos que 
estar con todos los obstáculos quitados delante de nosotros Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios28
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divinos para comercializar, para usarlos en su propio 
beneficio; y caminar algunas veces aun en contra de la 
voluntad de Dios a causa de los beneficios materiales; y 
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para poder ver al Ángel de Jehová, al Ángel del Pacto, que guió 
al pueblo hebreo.
 Esa Columna de Fuego descendiendo allí en el tabernáculo 
que hizo Moisés y el templo que construyó Salomón, ¡es la 
misma Columna de Fuego que en el Día Postrero estaría 
en medio de Su Iglesia obrando las maravillas que le fueron 
mostradas al reverendo William Branham en la Visión de La 
Gran Carpa Catedral!
 Pero antes, esa misma Columna de Fuego está en medio de 
Su Iglesia en este tiempo final, dándonos a conocer —por medio 
de la Palabra, del Mensaje, por todo esto que nos ha dejado el 
mensajero— cómo seguir adelante; y cuando vamos caminando 
en este camino rumbo a la tierra prometida, ir quitando todos los 
obstáculos del medio, para poder seguir mirando a Ese que nos 
está guiando, que es la Columna de Fuego, que es el Ángel del 
Pacto.
 Miren lo que allí él dice: [WSS] “la misma mula vio primero 
al Ángel que el mismo Balaam”. O sea, y vuelvo aquí y les leo:

 [WSS] Siempre, cuando se pone la vista en las cosas 
materiales, se pierde la vista de las cosas de Dios y del 
Ángel de Jehová.

 [JBP] Otras veces podrán decir: “Eso es… Eso no puede 
ser, eso es un invento, o eso es una tontería”. Bueno, para que 
ustedes vean, allí, donde les leí, que muchas veces… vamos 
a ver dónde aquí dice… Porque muchas veces podemos estar 
mirando algo que a la vista de nosotros aparenta ser algo, o 
que no es de Dios, o que es algo en contra de lo que nosotros 
creemos.
 Hay otra parte donde él habla también… Vamos a leerlo de 
una vez para que nos quede esto también ahí grabado para los Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios29
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hermanos, compartir con ustedes estas porciones… Nos dice 
en la… él, leyendo aquí del libro de Las Edades, en la página 
100, dice:

 [WSS] Página 100… ([JBP] Él está buscándola allí y no la 
encontraba y dice):
 [WSS] Página 100, sí, esta misma es ([JBP] Y lee):
 “90. La iglesia nunca ha aprendido esto de las Escrituras 
o de la historia. Cada vez que Dios da una visitación del 
Espíritu Santo y la gente obtiene su libertad”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 Esto es lo que ocurre de etapa en etapa, donde Dios da 
la libertad al pueblo: Cada vez que le envíe un mensajero 
con un Mensaje, el pueblo queda libre; pero después 
que termina el mensajero su ministerio, vienen muchas 
personas y hacen una organización o un sinnúmero de 
organizaciones, y muere esa edad, matan esa edad; y Dios 
viene y abre otra nueva edad con Vida, porque Dios no se 
queda ahí metido, Dios sigue hacia adelante.

 [JBP] ¿Ve que Dios es un Dios siempre presente? Es un 
Eterno Presente. Dios no puede estancarse, Dios sigue hacia 
adelante. Dice:

 [WSS] … Dios sigue hacia adelante. Cristo, el Ángel 
del Pacto, sigue hacia adelante. Y hacia esa dirección es 
la que todos y cada uno de nosotros tenemos que seguir, 
porque Él es el que conoce el camino, el Arca, la Palabra.

 [JBP] Y sigue diciendo aquí, leyendo del libro de Las 
Edades; en la página 100, dice:
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 “[90]. Cada vez que Dios da una visitación del Espíritu 
Santo y la gente obtiene su libertad ([JBP] Y él dice) 
([WSS] eso es por medio del mensajero de cada edad o 
dispensación ([JBP] y continúa) y las personas obtienen su 
libertad) ([JBP] ahora continúa leyendo) después de un tiempo 
se esclavizan en la misma cosa de donde salieron ([JBP] Y 
él dice) (o sea, se vuelven a hacer una religión organizada, 
una denominación)”.

[JBP] Y más adelantito dice:

 [WSS] Ahí estará la vara de Moisés y sus brazos 
levantados en alto. Ahí estarán Sus brazos levantados en 
alto: Moisés y Elías, que son Sus brazos levantados en alto 
con la Vara de Dios, con la Palabra de Dios creadora para 
este tiempo final.
 Son Sus brazos, los brazos del Hijo del Hombre en Su 
Venida; y son Sus ojos también, y son Sus pies de bronce 
bruñido, y son Sus Alas. ¿Y qué más podemos decir? 
Son Sus Ángeles, son los que vienen con la Gran Voz de 
Trompeta, la Palabra, la Espada, la vara de Moisés, que es 
la Vara de Dios, la Palabra creadora de Dios.
 Ahora, hemos visto cómo estaría esta manifestación 
que vimos de Moisés, en donde estaba Dios manifestado 
en Moisés; y aquello que vimos allá, luego viene a ser tipo 
y figura de la Primera y Segunda Venida de Cristo.
 Y para este tiempo final no podemos tomar los 
brazos del Hijo del Hombre, representados en los brazos 
de Moisés (y los brazos del Hijo del Hombre son los 
ministerios de Moisés y de Elías), no podemos tomarlos 
para decir: “Levántame a mí los brazos”; sino más bien 
nosotros ayudarlos para que estén en alto esos ministerios Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios31
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de Moisés y Elías en este tiempo final, para obtener la 
victoria en contra de la bestia y la imagen de la bestia, y en 
contra de la muerte, y en contra de todo lo que tengamos 
que obtener la victoria para ser transformados y raptados 
en este tiempo final; y así obtener la victoria en contra de 
la carne también, porque seremos transformados.
 Ahora, podemos ver que teniendo en alto esos 
ministerios donde estará la Palabra de Dios, la Gran Voz 
de Trompeta (porque ahí es donde está el poder de Dios 
manifestado: bajo la manifestación del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles), Sus brazos en alto para obtener la 
victoria, la Gran Victoria en el Amor Divino…
 Nuestra posición correcta es estar sosteniendo, 
apoyando, esos brazos, los ministerios de Sus Ángeles, 
los ministerios de Moisés y Elías; y eso es estar apoyando 
al Hijo del Hombre, apoyando los brazos del Hijo del 
Hombre para obtener la Gran Victoria en el Amor Divino 
([JBP] o sea, apoyando: sosteniendo), prometida para la 
Iglesia de Jesucristo en este Día Postrero.
 Hemos visto hasta dónde nos lleva todo aquel caso 
histórico de Moisés obteniendo la victoria contra Amalec. 
Hemos visto que nos trae y que representa, en tipo y figura, 
a Amalec, al anticristo, al hombre de pecado con su reino, 
su imperio: el imperio del anticristo, representado también 
en el imperio de los pies de hierro y de barro cocido.
 Y ahora, Moisés allá ahora es tipo y figura de Cristo 
acá en este tiempo final, con Sus brazos en alto, en donde 
está la Palabra, la vara de Moisés, la Vara de Dios.
 Bueno, hemos visto lo que aquello allá tipifica para 
este tiempo en el cual vivimos, como también para el 
tiempo de los días de Jesús, dos mil años atrás. Si Moisés 
no hacía correctamente las cosas allí, el tipo y figura que Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios32
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estaría colocando allá sería un tipo y figura que produciría 
malos resultados acá.

[JBP] Y eso pasó también en esa ocasión cuando hirió la roca 
por segunda vez, cuando lo que correspondía era hablarle a la 
roca; y eso afectó el Programa Divino; ese tipo y figura no fue el 
que Dios ya había ordenado que se hiciera.

 [WSS] Las ocasiones en que a Moisés se le cansaban 
los brazos y tenía que bajar los brazos, eso estará 
representando etapas bajas en medio del pueblo de Dios, 
en medio del pueblo que para este tiempo final obtendrá, 
juntamente con Cristo, la Gran Victoria en el Amor Divino; 
porque Cristo la obtiene en favor de todos nosotros.
 Vean que cuando Moisés bajaba sus brazos, el pueblo 
hebreo iba perdiendo terreno; eran las etapas difíciles 
para el pueblo hebreo, que son las etapas difíciles para la 
Iglesia del Señor de este Día Postrero…

[JBP] O sea que eso nos habla del tiempo de la apretura, que 
vendrá esa etapa difícil para la Iglesia-Novia; y que luego esa 
apretura se convertirá en una persecución para el resto de las 
vírgenes, que son las vírgenes fatuas, que en la gran tribulación 
serán matadas.

 [WSS] … como también fue para los días pasados, los 
días de Jesús, y los días de las siete etapas o edades de la 
Iglesia gentil.
 Bueno, hemos visto que todo está tipificado o 
representado, simbolizado, reflejado, en el Antiguo 
Testamento. Por eso es que Dios exigía que las cosas fueran 
hechas como Él ordenaba; porque allá se estaba colocando Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios33
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el tipo y figura de lo que iba a suceder en la Primera Venida 
de Cristo y en la Segunda Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y ya para culminar este saludito, acá hay 
una parte donde él dice…, también en el libro de Citas, en el 
párrafo (este fue predicado en agosto 22, en el mensaje “Cristo 
revelado en Su propia Palabra”)… dice… Estoy buscando acá 
el libro grande, donde concuerda con… es en la página 158, 
159… en la 160 nos habla un extracto. Dice:

 1419 - “Al usar la Palabra de Dios hay tres cosas 
que ustedes no deben hacer. / Ahora, ustedes no deben 
interpretar mal la Palabra. Ustedes dicen: ‘Bueno, creo 
que quiere decir esto’. Quiere decir solo lo que dijo. No 
necesita intérprete. Y ustedes no deben colocar mal la 
Palabra. Y no deben dislocar la Palabra. Y si hiciéramos 
cualquiera de estas, echa toda la Biblia en una confusión 
y en un caos”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS]  «1. Malinterpretar.
    2. Colocar mal, fuera de lugar.
    3. Dislocar».

[JBP] Y él escribe también al lado: [WSS] «Tres cosas que 
usted no debe hacer con la Palabra».
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[Rev. José B. Pérez] Y todo eso son enseñanzas para todos y 
cada uno de nosotros; muy especialmente para los ministros, 
pero para todos los hijos de Dios también.
 Tomemos todos estos consejos que nos da Dios por medio 
de Sus mensajeros, para que así estemos siendo preparados 
en este tiempo final; lo cual —esa preparación para lograr esa 
perfección— lo trae la Palabra, el Mensaje. O sea, estamos 
en este tiempo siendo preparados, como dice allí: [WSS] «la 
perfección por la Palabra» (que fue lo que les leí al principio 
que él escribió).
 O sea que continuemos en esta preparación, en esta 
perfección, que lo hace la Palabra en nuestra vidas; para 
que así pronto obtengamos nuestra transformación, nuestra 
adopción, la que es la que Dios nos dará en este tiempo en el 
cual estamos viviendo.
 Estamos en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, 
en donde Dios cumplirá la promesa de la resurrección de todos 
esos seres amados y queridos de cada uno de nosotros, que los 
veremos nuevamente en medio de nosotros; y nosotros, luego, 
al verlos, seremos transformados.
 Son promesas para todos y cada uno de nosotros que 
estamos en este tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, 
siendo preparados, siendo alimentados con este Maná, el 
Maná escondido del Lugar Santísimo del Templo espiritual de 
Cristo; siendo preparados con ese Maná para obtener pronto, 
completamente esa fe de rapto y de transformación.
 Que Dios los bendiga, Dios les guarde; y que estas palabras 
y estas lecturas sean de bendición para todos y cada uno de Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios35

[Rev. José B. Pérez] Y todo eso son enseñanzas para todos y 
cada uno de nosotros; muy especialmente para los ministros, 
pero para todos los hijos de Dios también.
 Tomemos todos estos consejos que nos da Dios por medio 
de Sus mensajeros, para que así estemos siendo preparados 
en este tiempo final; lo cual —esa preparación para lograr esa 
perfección— lo trae la Palabra, el Mensaje. O sea, estamos 
en este tiempo siendo preparados, como dice allí: [WSS] «la 
perfección por la Palabra» (que fue lo que les leí al principio 
que él escribió).
 O sea que continuemos en esta preparación, en esta 
perfección, que lo hace la Palabra en nuestra vidas; para 
que así pronto obtengamos nuestra transformación, nuestra 
adopción, la que es la que Dios nos dará en este tiempo en el 
cual estamos viviendo.
 Estamos en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, 
en donde Dios cumplirá la promesa de la resurrección de todos 
esos seres amados y queridos de cada uno de nosotros, que los 
veremos nuevamente en medio de nosotros; y nosotros, luego, 
al verlos, seremos transformados.
 Son promesas para todos y cada uno de nosotros que 
estamos en este tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, 
siendo preparados, siendo alimentados con este Maná, el 
Maná escondido del Lugar Santísimo del Templo espiritual de 
Cristo; siendo preparados con ese Maná para obtener pronto, 
completamente esa fe de rapto y de transformación.
 Que Dios los bendiga, Dios les guarde; y que estas palabras 
y estas lecturas sean de bendición para todos y cada uno de 

Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios 35

[Rev. José B. Pérez] Y todo eso son enseñanzas para todos y 
cada uno de nosotros; muy especialmente para los ministros, 
pero para todos los hijos de Dios también.
 Tomemos todos estos consejos que nos da Dios por medio 
de Sus mensajeros, para que así estemos siendo preparados 
en este tiempo final; lo cual —esa preparación para lograr esa 
perfección— lo trae la Palabra, el Mensaje. O sea, estamos 
en este tiempo siendo preparados, como dice allí: [WSS] «la 
perfección por la Palabra» (que fue lo que les leí al principio 
que él escribió).
 O sea que continuemos en esta preparación, en esta 
perfección, que lo hace la Palabra en nuestra vidas; para 
que así pronto obtengamos nuestra transformación, nuestra 
adopción, la que es la que Dios nos dará en este tiempo en el 
cual estamos viviendo.
 Estamos en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, 
en donde Dios cumplirá la promesa de la resurrección de todos 
esos seres amados y queridos de cada uno de nosotros, que los 
veremos nuevamente en medio de nosotros; y nosotros, luego, 
al verlos, seremos transformados.
 Son promesas para todos y cada uno de nosotros que 
estamos en este tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, 
siendo preparados, siendo alimentados con este Maná, el 
Maná escondido del Lugar Santísimo del Templo espiritual de 
Cristo; siendo preparados con ese Maná para obtener pronto, 
completamente esa fe de rapto y de transformación.
 Que Dios los bendiga, Dios les guarde; y que estas palabras 
y estas lecturas sean de bendición para todos y cada uno de Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios35

[Rev. José B. Pérez] Y todo eso son enseñanzas para todos y 
cada uno de nosotros; muy especialmente para los ministros, 
pero para todos los hijos de Dios también.
 Tomemos todos estos consejos que nos da Dios por medio 
de Sus mensajeros, para que así estemos siendo preparados 
en este tiempo final; lo cual —esa preparación para lograr esa 
perfección— lo trae la Palabra, el Mensaje. O sea, estamos 
en este tiempo siendo preparados, como dice allí: [WSS] «la 
perfección por la Palabra» (que fue lo que les leí al principio 
que él escribió).
 O sea que continuemos en esta preparación, en esta 
perfección, que lo hace la Palabra en nuestra vidas; para 
que así pronto obtengamos nuestra transformación, nuestra 
adopción, la que es la que Dios nos dará en este tiempo en el 
cual estamos viviendo.
 Estamos en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, 
en donde Dios cumplirá la promesa de la resurrección de todos 
esos seres amados y queridos de cada uno de nosotros, que los 
veremos nuevamente en medio de nosotros; y nosotros, luego, 
al verlos, seremos transformados.
 Son promesas para todos y cada uno de nosotros que 
estamos en este tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, 
siendo preparados, siendo alimentados con este Maná, el 
Maná escondido del Lugar Santísimo del Templo espiritual de 
Cristo; siendo preparados con ese Maná para obtener pronto, 
completamente esa fe de rapto y de transformación.
 Que Dios los bendiga, Dios les guarde; y que estas palabras 
y estas lecturas sean de bendición para todos y cada uno de 



Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios 36

ustedes, y para mí también; porque todo lo que deseamos es 
estar preparados, y quitar toda piedra de en medio para poder 
ver la Gloria de Dios manifestada en este tiempo final en medio 
de cada uno de nosotros.
 No colocar una piedra, sino más bien sacar las piedras 
de en medio nuestro; para que, tanto ministros como las 
congregaciones, estén ya con esa vista… no mirando las 
piedras del camino, sino mirando plenamente, abiertamente, el 
Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, el Ángel de Jehová; 
mirándolo a Él cómo nos va llevando hacia la tierra prometida, y 
de un momento a otro veamos la gloria de Dios manifestada en 
medio de nosotros.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando una noche feliz y unos próximos días, durante estos 
días que nos quedan de esta semana; y el viernes, sábado 
y domingo, que sean días también de grande bendición y 
crecimiento espiritual para todos y cada uno de nosotros.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos. Buenas noches.
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ESTUDIO BÍBLICO #208
VIERNES, 3 DE JUNIO DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DEL MANÁ ESCONDIDO
Dr. William Soto Santiago

Martes, 26 de agosto de 1997
Cancún, Quintana Roo, México

Escritura: Apocalipsis 2:17

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de los Hebreos, en el 
capítulo 9, verso 3:

 3 Tras el segundo velo estaba la parte del tabernáculo 
llamada el Lugar Santísimo, 

([JBP] Y ahí él escribe:
[WSS] «Ap. 8:1-5, 11:15-19, 15:1-6».
También escribió: [WSS] «Jeremías 3:16 »)

 4 el cual tenía un incensario de oro y el arca del pacto 
cubierta de oro por todas partes, en la que estaba una 
urna de oro que contenía el maná, la vara de Aarón que 
reverdeció, y las tablas del pacto.
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[JBP] Y en el Evangelio según San Mateo, en el capítulo 24, 
verso 28, dice:

 28 Porque dondequiera que estuviere el cuerpo muerto, 
allí se juntarán las águilas.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice el reverendo William Marrion 
Branham en el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS 
DÍAS”1; página 53, dice:

 214 “Dondequiera que estuviere el cuerpo muerto, allí 
se juntarán las águilas” ([JBP] él cita esa Escritura). Donde 
estuviere el Cuerpo muerto, la matanza, allí se juntarán 
las águilas. Donde estuviere la carne fresca, la Palabra 
de la temporada, allí se juntarán las águilas.
 Pero después de que está podrido, entonces los buitres 
llegan en multitudes. ¿Ven lo que quiero decir? Cuando 
hacen una matanza, aquí vienen las águilas; pero después 
de que se pudre allí vienen los buitres. El águila no tendrá 
nada que ver con eso.
 Jesús dijo: “Dondequiera que estuviere el Cuerpo 
muerto”, donde cayó el Maná, la noche que el Maná cae 
fresco: “Allí se juntan las águilas”. Eso es el Maná para 
el día. ¿Ven? Noten.
 215 Pero después de que se pudre, se llena de gusanos, 
y entonces aquí vienen los buitres. Ellos no lo pueden oler 
hasta que se pudre.

 [JBP] Y él escribe: [WSS] «Donde estuviere el Cuerpo 
muerto, allí se juntarán las águilas».

1  SPN65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, pág. 48, párrs. 
214-215
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “HACIENDO UN 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”2, página 31, 
nos dice el reverendo William Branham en el párrafo 132 de 
esta versión, dice:

 145 Estamos en los últimos días. 
Nos estamos parando cerca del 
juicio ([JBP] y el hermano William 
escribe: [WSS] «el juicio»). 
¿Cómo? Ellos están tratando 
de comer aquel viejo maná que 
cayó allí hace como cincuenta 
años en la iglesia pentecostal. 
La iglesia de “Santidad” está 

tratando el de hace como doscientos años. Los luteranos, 
el de hace como trescientos años o más, muchos cientos 
de años atrás; ellos están tratando de comer ese maná 
viejo. Oh, hermano, esa cosa está engusanada, está 
contaminada. Eso ya tiene… Como yo acostumbro a 
decir: ya tiene tepocates ([JBP] lombrices). Le matará, si lo 
come.
 146 Encontramos que si David o el resto de ellos tan 
solo hubiesen consultado el Pan para la hora.
 ¡Si los sacerdotes, y profetas, y predicadores, y 

2  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 27, párrs. 145-146
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teólogos, y escuelas, y denominaciones, hubieran tan solo 
consultado la hora! Mas ahora ya no sería de ningún 
beneficio. Ya se movió afuera. No ayudaría ni un ápice. 
Ahora ella ya está muerta. Ella cruzó la línea entre juicio 
o arrepentimiento y misericordia, hará como cinco años.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice acá nuestro amado hermano 
William Soto Santiago, profeta mensajero dispensacional y 
el cumplimiento de la Venida del Señor, el cumplimiento del 
Séptimo Sello aquí en la Tierra, en medio de nosotros. Dice:

DE AQUÍ ADELANTE VERÁS EL CIELO ABIERTO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 17 de diciembre de 2004
Villahermosa, Tabasco, México
 El maná, en el templo, fue escondido en el lugar 
santísimo3; y el maná escondido tipifica a Cristo en Su 
Segunda Venida. Y el Mensaje que revela a Cristo en Su 
Segunda Venida es el Mensaje del Evangelio del Reino.
 Ese Mensaje es Cristo en la forma de Mensaje; y por 
consiguiente es el Maná escondido, para comer todos 
los escogidos de Dios, comenzando por el mensajero del 
Día Postrero; y él lo da a todos los escogidos de Dios en 
la Casa de Dios, en la Iglesia de Jesucristo, en el Lugar 
Santísimo de ese Templo espiritual.
 Porque ese es el siervo fiel y prudente del Día Postrero; 
así como los siete mensajeros de las siete edades fueron 
los siervos fieles y prudentes de las edades en donde ellos 
3  [Y allí él escribió… Cuando Pablo hablaba de la parte del tabernáculo, 
donde el hermano William escribe allí dónde era que estaba ese maná, 
y hacía referencia allí de [WSS] Apocalipsis, capítulo 8, capítulo 11 y 
capítulo 15 –Rev. José B. Pérez] [La Escritura que citó al comienzo de 
este estudio, de Hebreos 9:3 –Ed.]
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vivieron; pero ahora, para este tiempo final, tenemos la 
promesa del siervo fiel y prudente para la Edad de la Piedra 
Angular, para darnos del Maná escondido que Cristo le 
dará a él.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA SIMIENTE NO 
HEREDA CON LA PAJA”4, página 21, nos dice el reverendo 
William Branham:

 125 Note, la iglesia es tan carnal, se alimenta de 
carroña mundana, cosas muertas del mundo, al igual que 
el buitre. La política de la iglesia y ellos, ellos no permiten 
al Espíritu Santo enviar a un hombre a una iglesia; ellos 
tienen que tener una política, y ver si la denominación 
lo va, o no, a recibir. Eso es correcto. A ellos les gusta 
el mundo. Visten como el mundo, lucen como el mundo, 
actúan como el mundo. Ellos son buitres, como el mundo. 
Son vagos, blandos, comprometedores. Eso es lo que es.
 ¿Ha visto usted alguna vez a un águila comprometer? 
No señor, no hay componenda en él, tampoco en un 
cristiano genuino. Él no es blando. Él cazará hasta que 
él lo encuentra. Amén. Él encontrará su Carne, él quiere 
Maná fresco; él bajará allí y excavará hasta que lo 
encuentre ([JBP] ¡Gloria a Dios!). Él volará más y más alto. 
Si no está en este valle, él ascenderá un poco más alto. 
Mientras más alto usted suba, más podrá ver. Así que es 
tiempo para que las águilas de este día vuelen más alto, 
escarbar en las promesas de Dios, no vivir de alimento de 
buitre que ha sido matado años atrás; salid de ellos.

4  SPN65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, pág. 23, 
párr. 125
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 [JBP] Él dibuja la pirámide con unas flechitas hacia la Edad 
de la Piedra Angular, y al lado izquierdo escribe:
 [WSS] «ver águilas».

[JBP] Y sigue diciendo más abajito de este mismo mensaje, 
pero en la página 22 de esta versión en español, dice [pág. 24]:
 [128] Dios prometió conejos en los días de Lutero. Él 
prometió otras cosas en los días de los otros. ¡Pero ahora 
Él nos ha prometido una Comida abundante completa, el 
Menú pleno de siete platos; porque todos los Siete Sellos 
están abiertos, y todo está preparado para la Palabra de 
Dios, para que aquellos que puedan recibir. . .!
 [JBP] (Tres puntos suspensivos) y él escribe al lado:
 [WSS] «menú de 7 ardillas / 7 Sellos = la 3ra Etapa».

 129 Halcones saltando como buitres. ¡Oh vaya! 
Piénselo, cuán crítica es la hora. Tal como el halcón hace Estudio Bíblico #20844
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tiempo perdió su identificación como un halcón, así hace 
tiempo que la Iglesia perdió su identificación como un ave 
menor, hermana del Águila, los profetas de Dios.
 Una vez portadora de la Palabra verdadera, 
justificación; luego vino a ser portadora de santificación 
([JBP] Lutero: justificación, luego Wesley: santificación); luego 
vino a ser portadora del bautismo del Espíritu Santo, 
restauración de los dones ([JBP] los pentecostales). Pero 
luego, cuando va y retrocede para traer de comer algo, 
maná de otro día [WSS] «(de la 7ma edad)», está podrido, 
no es bueno.

 Un águila genuina de este día conoce que estaba bien. 
Pero tenemos eso adicional, hasta que Cristo es hecho 
manifiesto en la plenitud de Su poder, como Él prometió 
que sería en este último día [WSS] «Día Postrero».

 130 Ella [WSS] «Laodicea» es ahora una cáscara seca. 
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Pasó ya. El Espíritu de Dios pasó a través de ella, es 
cierto. Y ella no será heredera con la Palabra Simiente 
vindicada, no lo será; ella no estará en el Rapto; ella será 
un miembro de iglesia. Puede que salga de la segunda 
resurrección y sea juzgada de acuerdo a lo que ella ha 
oído.
 Si usted está aquí en esta noche y solo es un miembro 
de iglesia, ¿cuál será su juicio cuando todos nosotros 
tenemos que estar allí y testificar que usted oyó la verdad? 
([JBP] y él escribe: [WSS] «juicio»).

 ([JBP] Por eso en el mensaje Los Sellos, cuando él dice: 
“Ustedes estuvieron en cultos como este, despreciaron la 
misericordia de Dios por última vez”5, o sea, son personas que 
habían estado en actividades así, como las tenía en ese tiempo 
el hermano Branham, y como las tenemos también nosotros 
ahora, hoy en día).
 [130] … ¿cuál será su juicio cuando todos nosotros 
tenemos que estar allí y testificar que usted oyó la verdad? 
¿Ve?
 Ella ya no vuela al azul, en lo desconocido, en lo 
sobrenatural, donde los poderes y alturas en las promesas 
de la Palabra eterna de Dios que ha hecho posible todas 
las cosas a aquellos que creen. Ella no creerá eso. Ella 
dice… Ella vuelve a caer en el alambre del teléfono, y 
dice: “Mi denominación dice que los conejos están bien; 

5  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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las cosas a aquellos que creen. Ella no creerá eso. Ella 
dice… Ella vuelve a caer en el alambre del teléfono, y 
dice: “Mi denominación dice que los conejos están bien; 

5  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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aunque tenga gusanos en ellos, pero aun así está bien”. 
¿Ve? Ella depende de eso.
 131 Pentecostés es igual a su hermana ([JBP] o sea, a 
su hermana wesleyana), buitre denominacional sentada 
ahora en grandes asientos de “concilio de los impíos” 
ciertamente, oyendo a su cabeza de política mundana, 
alimentándola con alimento de buitre, de conejos muertos, 
de algo que pasó cincuenta años atrás. Esa es la condición 
de la iglesia pentecostal. ¡Oh vaya!

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, allí nos dice en el 
párrafo 1258 (este es del mensaje “Paradoja”), dice:

 1258 – Pero cuando yo abrí la Biblia nueva, la primera 
cintilla en la Biblia era una cosa muy fuerte. Donde estaba 
era cuando Salomón dedicó el templo de Dios y la Gloria 
de Dios era tan grande, la Gloria Shekinah en el edificio, 
hasta que los sacerdotes ni siquiera pudieron ministrar. 
Y la próxima cintilla estaba donde Esdras volvió, dedicó 
el templo. Y el tercer registro pequeño que mi esposa me 
había conseguido y puesto…
 ([JBP] La primera fue la de Salomón, la primera cintilla. La 
segunda fue en Esdras. Y la tercera, dice) Y el tercer registro 
pequeño que mi esposa me había conseguido y puesto en 
la Biblia, no sabiendo, con mi nombre sobre ella, y así 
sucesivamente, estaba en Marcos 11:22. Ella solo la metió 
en la Biblia, y eso es donde estaba. Esto es: “Si tú dices 
a esta montaña: Sea movida”. Y todos ustedes saben que 
cuando esa Escritura esté en mi mente (ustedes, gente de 
cinta), eso es cuando esas, las ardillas, entraron bien en 
existencia.
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «El Alimento Espiritual
    wesleyanos -    
    pentecostales - conejos».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Piedra Angular = Ardillas», que es el Alimento 
de este tiempo.

 … eso es cuando esas, las ardillas, entraron bien en 
existencia. Eso es exactamente. Y entonces la cosa extraña 
de ello fue mi pájaro favorito, petirrojo, su foto estaba en 
el registro. Y entonces mi primera reunión, mensaje que 
he de predicarlo aquí, es en Phoenix, Arizona. Phoenix es 
algo que puede levantarse fuera de nada. Eso es lo que 
Dios hace. Él toma nada y levanta algo fuera de ello. Y mi 
mensaje esta tarde está titulado, por los próximos 30 o 40 
minutos: “Paradoja”. Y yo quiero leer de una Escritura 
que… Hace pocos años que yo tomaba una Biblia, dejaba 
que ustedes me entregaran la Biblia (muchos de ustedes 
lo vieron hacer), y solo la guardaba abierta así, y decía: 
“Señor, ¿dónde está el mensaje para mí?”. Y abría en 
Josué, el primer capítulo, cualquier Biblia que ustedes 
me entregaban. Hasta una noche una visión vino, la cual 
ustedes son conocedores, yo vi descender esa Biblia del Estudio Bíblico #20848
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Cielo y una mano con un collar en un puño así, bajó los 
primeros versículos de Josué.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “LOS UNGIDOS 
DE LOS ÚLTIMOS DÍAS” [pág. 56], página 62, dice:

 249 Ahora, usted dice: “Hermano Branham, usted les 
dice ‘buitres’”. Es cierto.
 Pero recuerden, un buitre es un ave. Él está ungido 
para volar también. Los dos espíritus serán tan semejantes 
que engañarían a los escogidos. Un buitre es tan grande 
como un águila. Él puede volar como un águila; y está 
ungido para volar, o predicar, o profetizar, noten, igual 
como el águila. Pero él no puede seguir al águila, en la 
altura. No, no. Si él trata de seguir al águila, su insensatez 
será hecha manifiesta.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «volar = predicar o profetizar».

[JBP] Y en la página 63, un poquito más adelante, dice [pág. 57]:
 252 Fíjense, Él no es nacido, ni construido, ni 
predestinado para ser ese tipo de ave. Puede ser un limón 
viviendo en un naranjo, pero nunca vino de la raíz. Es algo 
que ha sido agregado. Y cuando llegan a tal altura en sus 
denominaciones, que no pueden ver la vindicación de la 
predestinada Palabra de Dios, entonces su insensatez es 
dada a conocer. “Oh, todas esas cosas de una luz sobre la 
cabeza y todo eso, es necedad”. Será dado a conocer. Estudio Bíblico #20849
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 253 Él no está construido para ver tan lejos, él solamente 
puede ver tan lejos como sus anteojos denominacionales 
le dejan ver. Pero después de eso, él es más ciego que 
un murciélago. Entonces es cuando su insensatez es dada 
a conocer. Allí es donde el águila verdadero se sienta a 
comer; sí señor. Allí es donde las águilas verdaderamente 
escogidas ven lo que él es. Cuando él no puede tomar 
esa Palabra, allí es donde ellos saben que él es un buitre 
denominacional.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «Las Águilas conocen a los 
buitres cuando ellos no pueden comer la Palabra para la 
hora».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá en el mensaje que 
estamos leyendo del doctor William Soto Santiago, dice [estudio 
bíblico]:

 Y ese Maná escondido es la revelación divina del 
Séptimo Sello, la revelación divina de la Segunda Venida 
de Cristo como el León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores, en Su Obra de Reclamo.
 Por lo tanto, en este tiempo final en el cual vivimos 
nosotros, es el tiempo en que los Cielos estarán abiertos, y 
estaremos viendo el Lugar Santísimo del Templo espiritual 
de Cristo, en donde se estarán materializando todas las 
cosas que están en el Lugar Santísimo del Templo celestial 
de Cristo; así como las cosas que están en el Lugar Santo Estudio Bíblico #20850
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del Templo celestial, se han materializado en la Iglesia de 
Jesucristo, en la etapa del Lugar Santo, de las siete edades 
de la Iglesia y del tiempo de los apóstoles.

LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS ELEGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 7 de octubre de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde, muchas 
gracias por vuestra amable atención; y ya el domingo 
próximo estaré de nuevo hablándoles. Y como les dije: me 
escucharéis aunque no me veréis. Pero lo importante es el 
Mensaje.
 Muchas veces se tropieza menos viendo menos a la 
persona que Dios tenga para hablarnos y para cumplir 
Sus promesas; porque entonces no lo vemos a él como 
individuo, como ser humano, sino que vemos el ministerio 
operando, y oímos la Voz del Señor a través de ese 
ministerio; y sabemos que es la Voz del Señor porque 
estará hablándonos la Palabra.
 Así que, sin nosotros darnos cuenta, es de mucho 
beneficio que Dios mantenga siempre, en cada edad o 
dispensación, al mensajero que Él tiene para ese tiempo, 
lo más retirado del pueblo (de la vista del pueblo) como 
individuo; y solo aparecer delante del pueblo como 
mensajero, para el pueblo ver y oír: oír el Mensaje que 
es para ese pueblo y ver el cumplimiento de las promesas 
para este tiempo; y no ver ni saber de esa persona como 
individuo.
 Yo pienso que esa es la mejor forma; porque así no 
hay lugar para tropezar la gente; porque siempre la gente 
ha tropezado en el velo de carne que Dios ha usado. Y han Estudio Bíblico #20851

del Templo celestial, se han materializado en la Iglesia de 
Jesucristo, en la etapa del Lugar Santo, de las siete edades 
de la Iglesia y del tiempo de los apóstoles.

LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS ELEGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 7 de octubre de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde, muchas 
gracias por vuestra amable atención; y ya el domingo 
próximo estaré de nuevo hablándoles. Y como les dije: me 
escucharéis aunque no me veréis. Pero lo importante es el 
Mensaje.
 Muchas veces se tropieza menos viendo menos a la 
persona que Dios tenga para hablarnos y para cumplir 
Sus promesas; porque entonces no lo vemos a él como 
individuo, como ser humano, sino que vemos el ministerio 
operando, y oímos la Voz del Señor a través de ese 
ministerio; y sabemos que es la Voz del Señor porque 
estará hablándonos la Palabra.
 Así que, sin nosotros darnos cuenta, es de mucho 
beneficio que Dios mantenga siempre, en cada edad o 
dispensación, al mensajero que Él tiene para ese tiempo, 
lo más retirado del pueblo (de la vista del pueblo) como 
individuo; y solo aparecer delante del pueblo como 
mensajero, para el pueblo ver y oír: oír el Mensaje que 
es para ese pueblo y ver el cumplimiento de las promesas 
para este tiempo; y no ver ni saber de esa persona como 
individuo.
 Yo pienso que esa es la mejor forma; porque así no 
hay lugar para tropezar la gente; porque siempre la gente 
ha tropezado en el velo de carne que Dios ha usado. Y han 

Estudio Bíblico #208 51

del Templo celestial, se han materializado en la Iglesia de 
Jesucristo, en la etapa del Lugar Santo, de las siete edades 
de la Iglesia y del tiempo de los apóstoles.

LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS ELEGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 7 de octubre de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde, muchas 
gracias por vuestra amable atención; y ya el domingo 
próximo estaré de nuevo hablándoles. Y como les dije: me 
escucharéis aunque no me veréis. Pero lo importante es el 
Mensaje.
 Muchas veces se tropieza menos viendo menos a la 
persona que Dios tenga para hablarnos y para cumplir 
Sus promesas; porque entonces no lo vemos a él como 
individuo, como ser humano, sino que vemos el ministerio 
operando, y oímos la Voz del Señor a través de ese 
ministerio; y sabemos que es la Voz del Señor porque 
estará hablándonos la Palabra.
 Así que, sin nosotros darnos cuenta, es de mucho 
beneficio que Dios mantenga siempre, en cada edad o 
dispensación, al mensajero que Él tiene para ese tiempo, 
lo más retirado del pueblo (de la vista del pueblo) como 
individuo; y solo aparecer delante del pueblo como 
mensajero, para el pueblo ver y oír: oír el Mensaje que 
es para ese pueblo y ver el cumplimiento de las promesas 
para este tiempo; y no ver ni saber de esa persona como 
individuo.
 Yo pienso que esa es la mejor forma; porque así no 
hay lugar para tropezar la gente; porque siempre la gente 
ha tropezado en el velo de carne que Dios ha usado. Y han Estudio Bíblico #20851

del Templo celestial, se han materializado en la Iglesia de 
Jesucristo, en la etapa del Lugar Santo, de las siete edades 
de la Iglesia y del tiempo de los apóstoles.

LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS ELEGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 7 de octubre de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde, muchas 
gracias por vuestra amable atención; y ya el domingo 
próximo estaré de nuevo hablándoles. Y como les dije: me 
escucharéis aunque no me veréis. Pero lo importante es el 
Mensaje.
 Muchas veces se tropieza menos viendo menos a la 
persona que Dios tenga para hablarnos y para cumplir 
Sus promesas; porque entonces no lo vemos a él como 
individuo, como ser humano, sino que vemos el ministerio 
operando, y oímos la Voz del Señor a través de ese 
ministerio; y sabemos que es la Voz del Señor porque 
estará hablándonos la Palabra.
 Así que, sin nosotros darnos cuenta, es de mucho 
beneficio que Dios mantenga siempre, en cada edad o 
dispensación, al mensajero que Él tiene para ese tiempo, 
lo más retirado del pueblo (de la vista del pueblo) como 
individuo; y solo aparecer delante del pueblo como 
mensajero, para el pueblo ver y oír: oír el Mensaje que 
es para ese pueblo y ver el cumplimiento de las promesas 
para este tiempo; y no ver ni saber de esa persona como 
individuo.
 Yo pienso que esa es la mejor forma; porque así no 
hay lugar para tropezar la gente; porque siempre la gente 
ha tropezado en el velo de carne que Dios ha usado. Y han 



Estudio Bíblico #208 52

estado tropezando en la Piedra de escándalo, la Piedra de 
tropiezo, que siempre ha sido el velo de carne que Dios 
usa.
 Como en el tiempo del Señor: estaba en cumplimiento 
las promesas mesiánicas para aquel tiempo, y la gente 
decían: “¿Pero y no es este Jesús? (Tropezando en Él 
como hombre). ¿No es este el hijo del carpintero? ¿No es 
este de Nazaret?”.
 Decían: “Cuando Él venga (el Mesías), no hemos de 
saber de dónde vendrá (los que no sabían o no conocían 
bien la Escritura)”. Así que es mejor que ni sepan de 
dónde viene, pero que sepan dónde las promesas tienen 
que ser cumplidas; y vean esas promesas cumpliéndose, 
aunque no conozcan personalmente al instrumento que 
Dios utiliza.
 Y cuando lo vean: pues sea a través de películas, 
de retratos; y oigan a través de las películas y las cintas 
grabadas, y los folletos, lo que él está hablando de parte 
de Dios.
 Así que creo que Dios nos está bendiciendo acá en 
Puerto Rico, para que así veamos más lo que debemos ver, 
y nuestros ojos estén puestos en la única esperanza bíblica 
de los hijos de Dios.
 Bueno, Dios les siga bendiciendo a todos y que pasen 
muy pero que muy buenas tardes.
 Y recuerden, estas cosas que les digo se las digo 
porque les amo. Y yo no quiero que nadie tropiece en mí, 
sino que todos tengan la única esperanza que hay para el 
ser humano, y la disfruten ([JBP] y sabemos que la única 
esperanza es la Segunda Venida del Señor), y puedan recibir 
la transformación de sus cuerpos.
 Yo prefiero quitarme de la vista de ustedes y dejar Estudio Bíblico #20852

estado tropezando en la Piedra de escándalo, la Piedra de 
tropiezo, que siempre ha sido el velo de carne que Dios 
usa.
 Como en el tiempo del Señor: estaba en cumplimiento 
las promesas mesiánicas para aquel tiempo, y la gente 
decían: “¿Pero y no es este Jesús? (Tropezando en Él 
como hombre). ¿No es este el hijo del carpintero? ¿No es 
este de Nazaret?”.
 Decían: “Cuando Él venga (el Mesías), no hemos de 
saber de dónde vendrá (los que no sabían o no conocían 
bien la Escritura)”. Así que es mejor que ni sepan de 
dónde viene, pero que sepan dónde las promesas tienen 
que ser cumplidas; y vean esas promesas cumpliéndose, 
aunque no conozcan personalmente al instrumento que 
Dios utiliza.
 Y cuando lo vean: pues sea a través de películas, 
de retratos; y oigan a través de las películas y las cintas 
grabadas, y los folletos, lo que él está hablando de parte 
de Dios.
 Así que creo que Dios nos está bendiciendo acá en 
Puerto Rico, para que así veamos más lo que debemos ver, 
y nuestros ojos estén puestos en la única esperanza bíblica 
de los hijos de Dios.
 Bueno, Dios les siga bendiciendo a todos y que pasen 
muy pero que muy buenas tardes.
 Y recuerden, estas cosas que les digo se las digo 
porque les amo. Y yo no quiero que nadie tropiece en mí, 
sino que todos tengan la única esperanza que hay para el 
ser humano, y la disfruten ([JBP] y sabemos que la única 
esperanza es la Segunda Venida del Señor), y puedan recibir 
la transformación de sus cuerpos.
 Yo prefiero quitarme de la vista de ustedes y dejar 

Estudio Bíblico #208 52

estado tropezando en la Piedra de escándalo, la Piedra de 
tropiezo, que siempre ha sido el velo de carne que Dios 
usa.
 Como en el tiempo del Señor: estaba en cumplimiento 
las promesas mesiánicas para aquel tiempo, y la gente 
decían: “¿Pero y no es este Jesús? (Tropezando en Él 
como hombre). ¿No es este el hijo del carpintero? ¿No es 
este de Nazaret?”.
 Decían: “Cuando Él venga (el Mesías), no hemos de 
saber de dónde vendrá (los que no sabían o no conocían 
bien la Escritura)”. Así que es mejor que ni sepan de 
dónde viene, pero que sepan dónde las promesas tienen 
que ser cumplidas; y vean esas promesas cumpliéndose, 
aunque no conozcan personalmente al instrumento que 
Dios utiliza.
 Y cuando lo vean: pues sea a través de películas, 
de retratos; y oigan a través de las películas y las cintas 
grabadas, y los folletos, lo que él está hablando de parte 
de Dios.
 Así que creo que Dios nos está bendiciendo acá en 
Puerto Rico, para que así veamos más lo que debemos ver, 
y nuestros ojos estén puestos en la única esperanza bíblica 
de los hijos de Dios.
 Bueno, Dios les siga bendiciendo a todos y que pasen 
muy pero que muy buenas tardes.
 Y recuerden, estas cosas que les digo se las digo 
porque les amo. Y yo no quiero que nadie tropiece en mí, 
sino que todos tengan la única esperanza que hay para el 
ser humano, y la disfruten ([JBP] y sabemos que la única 
esperanza es la Segunda Venida del Señor), y puedan recibir 
la transformación de sus cuerpos.
 Yo prefiero quitarme de la vista de ustedes y dejar Estudio Bíblico #20852

estado tropezando en la Piedra de escándalo, la Piedra de 
tropiezo, que siempre ha sido el velo de carne que Dios 
usa.
 Como en el tiempo del Señor: estaba en cumplimiento 
las promesas mesiánicas para aquel tiempo, y la gente 
decían: “¿Pero y no es este Jesús? (Tropezando en Él 
como hombre). ¿No es este el hijo del carpintero? ¿No es 
este de Nazaret?”.
 Decían: “Cuando Él venga (el Mesías), no hemos de 
saber de dónde vendrá (los que no sabían o no conocían 
bien la Escritura)”. Así que es mejor que ni sepan de 
dónde viene, pero que sepan dónde las promesas tienen 
que ser cumplidas; y vean esas promesas cumpliéndose, 
aunque no conozcan personalmente al instrumento que 
Dios utiliza.
 Y cuando lo vean: pues sea a través de películas, 
de retratos; y oigan a través de las películas y las cintas 
grabadas, y los folletos, lo que él está hablando de parte 
de Dios.
 Así que creo que Dios nos está bendiciendo acá en 
Puerto Rico, para que así veamos más lo que debemos ver, 
y nuestros ojos estén puestos en la única esperanza bíblica 
de los hijos de Dios.
 Bueno, Dios les siga bendiciendo a todos y que pasen 
muy pero que muy buenas tardes.
 Y recuerden, estas cosas que les digo se las digo 
porque les amo. Y yo no quiero que nadie tropiece en mí, 
sino que todos tengan la única esperanza que hay para el 
ser humano, y la disfruten ([JBP] y sabemos que la única 
esperanza es la Segunda Venida del Señor), y puedan recibir 
la transformación de sus cuerpos.
 Yo prefiero quitarme de la vista de ustedes y dejar 



Estudio Bíblico #208 53

ante la vista de ustedes solamente el ministerio; y que 
solamente vean o me vean cuando estoy ministrando ese 
Mensaje, esa Palabra, de parte del Señor Jesucristo para 
ustedes.
 Así que eso lo pienso así y trato de hacerlo así, porque 
les amo; y no deseo que nadie tropiece en un tiempo que 
no se debe tropezar; porque el que tropieza y se cae en 
este tiempo, difícil para levantarse, porque se golpea 
demasiado.
 Así que no esperamos ver mucho la parte humana, sino 
el ministerio, el cumplimiento de las promesas divinas, y 
el Mensaje que nos dé a conocer estas cosas.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA SIMIENTE NO 
HEREDA CON LA PAJA” [pág. 32], donde estuvimos leyendo; 
ya en la página 29, ya al final, ahí nos dice (ya terminando en 
la oración):

 170 Nuestro Padre celestial, Tu Palabra dijo, la última 
comisión que Tú diste a Tu Iglesia fue: “Id por todo el 
mundo y predicad el Evangelio (las órdenes generales). 
El que creyere y fuere bautizado, será salvo; el que no 
creyere, será condenado”. “Estas señales seguirán a 
aquellos que creyeren: en Mi Nombre echarán fuera 
demonios; hablarán nuevas lenguas; si tomaren algo 
mortífero, no les hará daño; si tomaren serpientes, ellas 
no las lastimarán; y si ellos 
pusieren las manos sobre 
los enfermos, estos se 
recuperarán”.
 Oh, Jehová Águila, 
alimenta a Tus pequeños Estudio Bíblico #20853
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en esta noche sobre esa Palabra ([JBP] y escribe: [WSS] 
«Jehová Águila»), Señor. Ellos están en necesidad. Esa es 
la dieta que ellos necesitan. Eso es lo que ellos necesitan, 
conocer cuál es el Alimento, que es ASÍ DICE EL SEÑOR.
 171 Tú prometiste que si ellos impusieran sus manos 
unos sobre los otros, que estos se recuperarían. Oh, 
Señor Dios, quita de nosotros toda idea de buitre y dudas 
ahora. Y que nosotros nos alimentemos solemnemente del 
Alimento de Águila, de la Palabra de Dios.
 172 Que todo espíritu inmundo que esté en esta 
gente, todo espíritu de duda, todo espíritu de temor, 
toda reclamación denominacional, todo hábito, toda 
enfermedad que esté entre el pueblo, se vaya. En el 
Nombre de Jesucristo, que salga fuera de este grupo de 
gente. Y que sean libres desde esta hora en adelante, 
que ellos puedan comer del Alimento de Águila en que 
estamos creyendo que nos enviarás durante la semana, 
Señor; abriendo aquellos Sellos y mostrándonos aquellos 
misterios que han estado ocultos desde la fundación del 
mundo, como Tú prometiste.

[JBP] Y escribió:
[WSS] «Águila. Maná. Los 7 Sellos».
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Sábado, 4 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa
Rev. José Benjamín Pérez

 Muchas gracias, Félix, que Dios te bendiga grandemente; 
Gabriel también. Que Dios reciba estas alabanzas como 
un perfume suave ante Su presencia. Y así estamos listos, 
preparados, para recibir todo lo que el Señor nos tenga en esta 
ocasión por medio de Su Palabra. Palabra que nos ha dejado 
en este tiempo, la cual produce esa fe de rapto: esa Palabra 
que vino por medio del Ángel del Señor Jesucristo William Soto 
Santiago.
 Y conscientes de que el mensajero y el Mensaje es lo 
mismo1; por eso es como si él estuviera aquí, porque se hace 
uno solo. Y al hablar la Palabra que Dios ha traído por medio de 
él, es como si estuviéramos escuchándolo de él; pero Dios usa 
siempre a alguien para poder hablar.
 Por eso le damos gracias a Dios que Él nos ha permitido 
en este tiempo, con reverencia y con respeto, hablar toda 
esta Palabra que nos ha dejado el Ángel del Señor Jesucristo, 
William Soto Santiago; por lo cual le damos un fuerte aplauso de 
agradecimiento a Dios, que lo haya dejado escrito, grabado, en 
videos, en folletos, en las imprentas que lo imprimen, y también 
en letra.

1  Citas, pág. 151, párr. 1350
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 Cuando él decía: [WSS] “Si no lo digo, pues lo dejo aquí 
escrito”2. O sea, si lo va a dejar escrito no es para tenerlo 
guardado; es para, en un momento dado, Dios iba a permitir 
que el pueblo de Dios tuviera acceso a todo eso, para poderlo 
dar a conocer al pueblo; si no, no lo dejaría escrito, porque para 
qué entonces lo hubiese escrito.
 Por eso estamos muy agradecidos a Dios por eso. Y todos 
los días le damos gracias a Dios por haberlo dejado en video, 
en audio, escrito en folleto, y también escrito en los libros. O 
sea, todo lo que Dios nos ha dejado por medio del mensajero 
es para bendición de nosotros, y es lo que contiene… todo eso 
contiene la fe de rapto; nada más y nada menos: lo que cada 
uno de nosotros necesita para irnos ya de aquí a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Leemos una porción aquí de la Escritura, en el Evangelio 
según San Juan, capítulo 15, verso 26; dice:
 26 Pero cuando venga el Consolador, a quien yo os 
enviaré del Padre, el Espíritu de verdad, el cual procede 
del Padre, él dará testimonio acerca de mí.
 27 Y vosotros daréis testimonio también, porque habéis 
estado conmigo desde el principio.

[JBP] Y el capítulo 16, verso 4, dice [San Juan]:
 4 Mas os he dicho estas cosas, para que cuando llegue 
la hora, os acordéis de que ya os lo había dicho.
 Esto no os lo dije al principio, porque yo estaba con 
vosotros.
 5 Pero ahora voy al que me envió; y ninguno de 
vosotros me pregunta: ¿A dónde vas?
 6 Antes, porque os he dicho estas cosas, tristeza ha 
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llenado vuestro corazón.
 7 Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me 
vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a 
vosotros; mas si me fuere, os lo enviaré.
 8 Y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, 
de justicia y de juicio.
 9 De pecado, por cuanto no creen en mí;
 10 de justicia, por cuanto voy al Padre, y no me veréis 
más;
 11 y de juicio, por cuanto el príncipe de este mundo ha 
sido ya juzgado.

[Rev. José B. Pérez] Que nuestro Padre celestial nos abra el 
entendimiento y nos abra las Escrituras, para comprender toda 
esta Palabra que estaremos hablando en esta ocasión. En Su 
Nombre Eterno como Hijo de David, como Rey de reyes y Señor 
de señores, William. Amén y amén.
 Hoy estaremos leyendo también algún extracto acá de 
este saludito que él dio a los ministros en Xalapa, Veracruz, 
México, para que los que estén también en diferentes países 
conectados. Ya se subió este a la página de la Carpa y también 
a la página de la red social Telegram.
 Este tema que colocamos acá es de esta serie que se 
viene hablando de la Tercera Etapa, la cual, en estos días 
mencionamos algunos escritos que él escribió en una de las 
libretas, que coloca: [WSS] «La 3ra Etapa tiene tres partes, 
cosas que le acompañan». Y de ahí fue que tomamos el tema: 
Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa.
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[Estudio bíblico]:

¿A QUIÉN SE ENSEÑARÁ CIENCIA?
Dr. William Soto Santiago
Cayey, Puerto Rico
Domingo, 4 de abril de 1976
 Y todo eso fue abierto a la Novia, todo eso fue abierto; 
el Séptimo Sello fue abierto, pero ¿qué pasó? Fue abierto 
a la Novia como grupo pero nadie entendía lo que los 
Truenos hablaron, porque los Truenos darían la fe para el 
rapto. Fíjese todo lo que tienen los Truenos; y los Truenos 
son la Voz de Dios.
 Entonces todo eso estaba ahí; y los Truenos, la Palabra 
de Dios, daría esa fe para el rapto. Pero ¿cómo sería traído 
eso? Esa Palabra o esos Truenos emitirían sus voces 
¿como qué? Como cuando un león ruge, ¿ven? ¿Entonces 
sería qué? Sería dado a conocer a los escogidos como 
individuos. ¿Sería dado a conocer qué? Ese misterio; 
porque no fue abierto al público, o sea, a los individuos no 
fue abierto hasta que llegara esa hora.
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siento en mi corazón, espero que algún día Dios me 
mande a Palestina. Los judíos esperan eso. Ellos leen el 
Nuevo Testamento. Ellos empiezan a leerlo. Ellos dicen: 
‘Usted quiere decir que el Mesías ha estado aquí’. ‘Sí, fue 
muerto y levantado otra vez’. Ellos dicen: ‘Déjenos verlo 
hacer la señal de un profeta, y lo creeremos’. Yo quisiera 
verlos, llamar miles de ellos para decirles: ‘Ahora ustedes 
acepten este Mesías’. Entonces en el mismo fundamento 
que el Espíritu Santo se derramará la primera vez, Dios 
lo derramará otra vez en los judíos. Entonces la edad 
gentil finalizará. Usted sabe eso. Hollarán las paredes de 
Jerusalén hasta que los gentiles sean acabados. Cuando 
los judíos reciban el Espíritu Santo y reciban el evangelio 
y comiencen, ellos evangelizarán al mundo. Lo llevarán a 
donde los gentiles ni aun pensaron llevarlo”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Día de Pentecostés (pero ahora es) el Año de 
Pentecostés».

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”3, página 26 (arriba, comenzando). Esto es una 
serie de mensajes que él predicó de preguntas y respuestas. 
Dice… Y esto es de la pregunta [pág. 928]:

3  SPN64-0823E “Preguntas y respuestas #2”
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 291. Algunos dicen que el hermano Branham es el 
Hijo del Hombre. Yo creía que la Columna de Fuego era 
el Hijo del Hombre. ¿Estoy errado?

Y en una contestación o en parte de toda esa contestación 
(porque fue larga), dice [pág. 931, párrs. 116-117]:

 116 Entonces vigile las obras de Ella4. Ella, en medio 
de nosotros, prueba que el mismo Jesús que vivió una 
vez en Palestina, el mismo Espíritu que estaba sobre Él, 
ha subido a través de un Cuerpo hasta que ella regresa 
de mando: la Cabeza, que Él pronto viene a reclamar 
el Cuerpo. ¡Amén! La Cabeza viniendo al Cuerpo. ¿Lo 
captan? Eso será el Hijo de Dios, el Hijo del Hombre, el 
Hijo de David, el YO SOY, la Rosa de Sarón, el Lirio de 
los Valles, la Estrella de la Mañana.
 117 Yo no soy Él; soy Su siervo. Y la Columna de Fuego 
no es Él; Él está a manera de Espíritu, ¿ven?, lo que 
estaba sobre el Hijo del Hombre, y ahora ha venido para 
ungir hijos del hombre ([JBP] y él escribe: [WSS] «Elías y 
Moisés»), para traer otra vez un ministerio exactamente 

igual como Él dijo que sería, para así unirse la Cabeza y 
el resto del Cuerpo.

 [JBP] Y escribe:
 [WSS] «un ministerio para unir la cabeza al cuerpo».

4  [La Columna de Fuego –Ed.]
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 42, dice, párrafo 
345 (a mitad del párrafo dice) [Citas]:

 345 - “¿En qué forma viene el Hijo del Hombre ahora? 
Y primero aparecerá, será Moisés y Elías. Ahora, fíjense, 
antes que Jesús vuelva a la Tierra… Ahora, es poco antes 
de tiempo, pero el Espíritu de Elías volverá a la Tierra y 
tornará los corazones de los hijos a los padres. La Biblia 
lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles lo vieron aquí, el 
orden de la Venida del Hijo del Hombre glorificado. Él 
será glorificado y volverá. La primera cosa, antes que lo 
vieran, ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; Israel volviendo 
hacia allá, los guardadores de la Ley; y luego el Hijo del 
Hombre glorificado. ¡Amén! ¿Ven el orden de Su Venida?

 [JBP] Y él escribe:
 [WSS] «el Hijo del Hombre glorificado».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS #2” (pág. 931)]:

 118 Igual como la pirámide según edificó Enoc. Y 
hallamos en esa pirámide, que nunca obtuvieron la 
piedra angular sobre ella. ¿Por qué? La Piedra Angular 
aún está por venir. Los siete escalones en la pirámide… 
Estudiaremos eso algún día, y solo me gustaría mostrarles 
cómo a la verdad está perfectamente con la Escritura.
 [WSS] «en el nuevo ministerio» [JBP] escribe él.

 119 Y ahora, si notan en su billete americano de un 
dólar, en esa gran piedra angular, el ojo, dice: “The Great 
Seal”, “El Gran Sello”. Vendrá.
 Y noten esas piedras… ¿Alguna vez, alguno aquí 
estuvo en las pirámides en Egipto? Bien, si ustedes 
notan… ahí, hay manos que están ahí atrás. Bien. Esas 
piedras están puestas ahí tan perfectas, y esa cima, donde 
la semejanza de cúpula en la cima de ella, cuando venga 
esa piedra, será como un gran diamante encajado ahí 
mismo verdaderamente perfecto en ella ([JBP] ahí está la 
traducción en español).

[Rev. José B. Pérez] Y en “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, 
PARTE 2”5, nos habla un poquito más de este Gran Diamante. 
En la página 39 abajo, dice:

5  SPN61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, pág. 31, párrs. 
184-186
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 119 Y ahora, si notan en su billete americano de un 
dólar, en esa gran piedra angular, el ojo, dice: “The Great 
Seal”, “El Gran Sello”. Vendrá.
 Y noten esas piedras… ¿Alguna vez, alguno aquí 
estuvo en las pirámides en Egipto? Bien, si ustedes 
notan… ahí, hay manos que están ahí atrás. Bien. Esas 
piedras están puestas ahí tan perfectas, y esa cima, donde 
la semejanza de cúpula en la cima de ella, cuando venga 
esa piedra, será como un gran diamante encajado ahí 
mismo verdaderamente perfecto en ella ([JBP] ahí está la 
traducción en español).

[Rev. José B. Pérez] Y en “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, 
PARTE 2”5, nos habla un poquito más de este Gran Diamante. 
En la página 39 abajo, dice:

5  SPN61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, pág. 31, párrs. 
184-186

Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa 64
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 184 Pero aquellos grandes diamantes, ahora, allí están, 
una bola grande. Pero cuando… Ellos los toman y toman 
máquinas eléctricas y los cortan, y hacen un diamante 
cortado. Entonces cuando ellos lo cortan, es para reflejar 
los colores de fuego de su quilate, y reflejará siete colores 
también.
 ¡Oh, como que Jesús…!
 185 ¡Oh!, usted podrá tener un montón dinero, usted 
podría ser dueño de una flota de Cadillacs, usted podría 
ser un pastor de muy grande morgue o una catedral de 
algo, usted podría ser un obispo o un arzobispo, pero, ¡oh, 
hermano!, cuando usted halla esa Joya, ese Diamante, un 
hombre vende toda la riqueza que él tiene, lo regala, todo 
lo demás.
 186 Mire a la virgen durmiente. ¡Oh!, ¿qué hizo ella? 
Ella tuvo que vender algo para comprar su Aceite. ¿Qué 
tuvo que vender ella? Sus viejos credos y denominaciones 
y cosas. Ella vendió todo lo que tenía para hallar a Cristo, 
Cristo es esa grande Joya. Jesús, ese cuerpo… [Cinta 
en blanco.—Ed.] Si solamente tengo un boleto [WSS] 
«token» para ir al Cielo cuando el tren pase, una de estas 
mañanas oscuras. ¡Oh, qué bendición! [JBP] Y él escribe: 
[WSS] «cuarta vigilia».
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[WSS] «la Joya de gran precio / el Diamante y las fatuas».

[JBP] y arriba también escribe:
[WSS] «el Gran Diamante refleja los 7 colores del arco iris».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS #2” (pág. 931)]:

 120 Ahora, esa piedra no encajará ahí abajo en ese 
fundamento del fondo, tampoco encajará en el segundo 
fundamento o en el tercer fundamento. Únicamente 
encajará en el fundamento de la cima, cuando todo el 
edificio haya sido cuadrado a la piedra. Y Jesús no puede 
venir hasta que la Iglesia, un Cuerpo de creyentes y el 
ministerio que una vez Él dejó tendrá que ser el mismo 
entonces como lo fue en aquel entonces… Y luego, eso 
trae…“Para que no fuesen perfeccionados sin nosotros” 
([JBP] o sea, los de la sexta dimensión. Y él escribe: [WSS] 
«un ministerio igual»), Pablo dijo, Hebreos 11. “Para 
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que no fuesen perfeccionados sin nosotros”. Ellos tienen 
que tener este ministerio [WSS] «Moisés y Elías, Jesús» 

para resucitar a los luteranos, a los wesleyanos, y a 
todos aquellos a través de sus edades. Cuando eso venga, 
cuando esa parte… donde se congregan las águilas ([JBP] 
lo que leímos una parte anoche)…“Tal como esté el cuerpo 
muerto, se juntarán las águilas”, era la pregunta. Oh, es 
justo perfecto. Espero que eso contestó la pregunta.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «águilas se juntan».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL SELLO DE DIOS”, o 
“EL SELLO DE PASCUA”6, también nos dice algo allí. En la 
página 36 abajo, dice:

 217 ¿Por qué son estas cosas? Mire aquí, personas aquí 
en Phoenix. Mire a las personas que han creído en esto. 
Miren las personas que tienen esto, que ponen las manos 
sobre usted. Vigile lo que sucede. Es Poder vivificador. 
“Estas señales seguirán a los que creyeren”. Si ponen 

6  SPN65-0410 “El Sello de Pascua”, pág. 32, párrs. 217-219
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las manos sobre los enfermos, ese Poder vivificador, 
de águila para águila, algo va a suceder. Ahora, de un 
águila a un buitre, no funciona. Del águila al águila, se 
levanta del patio de la granja hacia los cielos. “Estas 
señales seguirán a aquellos que creen”, cuando ambos 
hayan creído. [JBP] Y él escribe: [WSS] «De águila a águila 
funciona – De águila a buitre no funciona».

 218 Vean ese mismo Poder vivificador de Dios 
representado en estos dos profetas, Elías y Eliseo. Noten: 
la misma Palabra; uno de ellos es cogido, y el otro es 
arrebatado: tomado y arrebatado ([JBP] ahí lo traducen 
“cogido y arrebatado”). Él fue arrebatado con Él. Tomados 
con ellos, cogidos con ellos, se encuentran con ellos en 

el aire. “Siendo arrebatados 
para encontrarse con ellos en 
el aire”.

 219 Noten, un ave tiene que 
tener dos alas, para él 
poder balancearse. ¿Eso es 
correcto? Elías fue una ala 
trasladada. Eliseo fue el ala de 
la resurrección. ¿Vea? Ambos, 
juntos, representan los santos 
que están viviendo y los santos 
que han partido.

 [JBP] Y él escribe:
 [WSS] «Elías / Eliseo». Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa68
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir al libro de Citas, que no se nos 
vayan quedando algunas citas que tenía anotadas para leerles; 
y nos vamos por partes, y que sea el Señor el que nos dirija. 
Párrafo 183, abajo dice:

 183 – “El hijo del hombre está siendo ahora revelado 
desde el Cielo ([JBP] y él escribe: [WSS] «La Venida del 
Hijo del Hombre»). ‘¿Vendrá después de un tiempo, 

hermano Branham?’. Es ahora. Yo deseo no hacer esto 
tan personal en esta reunión; espero que su espíritu 
dentro de usted, que es dado por Dios, pueda leer lo que 
estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra, revelándose a Sí mismo 
como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción. Él ha 
venido ahora en misericordia revelándose a Sí mismo a 
la Iglesia; se han reído y lo han escarnecido. La siguiente 
vez que Él se revele a Sí mismo, será en el juicio al mundo 
y las naciones que se olvidaron de Dios y pecaron su 
manera de gracia… Su Día de Gracia, más bien”.

[JBP] Y en la misma página 23, pero párrafo 186, dice [Citas]:

 186 – “Ella corrió a la ciudad y dijo: Vengan a ver a 
un hombre que me ha dicho las cosas que yo hice: ¿No Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa69
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es este el Mesías? Y él nunca hizo eso a un gentil. ¿Por 
qué? Él lo dejó hasta este día. Eso es lo que dijo aquí, 
en los días cuando el Hijo del hombre, sea revelado del 
Cielo. Se está revelando a Sí mismo ahora a la Iglesia por 
misericordia. La siguiente vez que se revele a Sí mismo 
será en la destrucción, a quienes rechazaron el Mensaje”.

[Rev. José B. Pérez] Y en “LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL 
NOVIA”7, que es donde nos habla también de esa Piedra que 
será encajada ahí, colocada ahí en el Cuerpo, dice en la página 
43:

 [511] La cuarta Luz vendrá [WSS] «Elías y Moisés», y 
traerá las mismas señales. Vigilen: justificación restauró 
la pulpa.

 Santificación repuso la corteza; doctrina de santidad.
 512 ¿Qué restauró a las hojas? Los pentecostales. ¿Qué 
es eso? Pentecostal, hojas, palmear con sus manos, gozo, 
regocijo.
 513 Pero el cuarto es la Palabra misma. La Palabra 
hecha carne [WSS] «Elías y Moisés»: el fruto del fruto 

7  SPN62-0422 “La restauración del Árbol Novia”, pág. 67, párrs. 511-
514
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de la resurrección, la señal final de Cristo, después de 
plantada la justificación, la santificación, y el bautismo 
del Espíritu Santo (las organizaciones murieron), y Cristo 
[WSS] «Elías y Moisés» se ha centralizado de nuevo como 
la cúspide de la pirámide.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Cristo en la cúspide de la montaña. Es la 4ta Luz: 
Elías y Moisés»

[JBP] Sigue diciendo:

 [513] Primera línea: «1» Justificación, «2» santificación, 
«3» bautismo del Espíritu Santo; entonces «4» la Venida 
de la Piedra Angular.
 514 ¿Qué es? El grupo del Espíritu Santo envueltos 
de tal forma que pueda encajar con la misma clase de 
ministerio que Él tenía cuando se fue; de manera que al 
retornar los tomará en el Rapto ([JBP] y ahí está hablando 
de la resurrección), donde ellos son «1» justificados, «2» Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa71
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santificados, y «3» el bautismo del Espíritu Santo. Esa 
pirámide se levantará de nuevo. La Casa de Dios volverá 
a vivir. El Árbol de la Vida está creciendo otra vez.

[JBP] ¿Ve? ¿Y dónde es que ellos son justificados, santificados 
y reciben el bautismo del Espíritu Santo? Es en la Edad de la 
Piedra Angular.

Y al frente, en la carátula del frente: está la pirámide, pero en la 
parte de arriba, que es en la Edad de la Piedra Angular, él coloca 
allí, escribe: [WSS] «Aquí son justificados, santificados y 
bautizados y raptados». Pone las cuatro etapas en la Edad 
de la Piedra Angular.

Lutero solo tuvo justificación; Wesley solo tuvo santificación; 
y en el tiempo del hermano Branham el bautismo del Espíritu 
Santo; y en este tiempo es el rapto; pero todo eso lo reúne en Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa72
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la Edad de la Piedra Angular, eso es lo que él escribe allí. Y 
escribe: [WSS] «Apocalipsis 4:1».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí leyendo del estudio 
[bíblico]:

LA SEGUNDA DISPENSACIÓN: LA CONCIENCIA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de marzo de 2015
Lambaré, Central, Paraguay
 Así que queremos estar conscientes de que estamos 
haciendo historia. Conforme a como usted haga será que 
aparecerá en la historia de la dispensación correspondiente 
a la Edad de Oro, que nos llevará al Reino del Mesías y 
nos llevará a la Cena de las Bodas del Cordero; y antes nos 
llevará ¿a qué? A la transformación de nuestros cuerpos.
 De todas esas cosas estaremos escuchando más 
adelante: en la Tercera Etapa, de la cual habló el reverendo 
William Branham que se cumplirá en una Carpa pequeña 
o cuartito pequeño, pero en una Gran Carpa Catedral; 
algo grande para contener algo pequeño. Y lo grande, la 
gente dirán: “Es ese edificio”, pero los que tienen visión 
profética dirán8: “Lo grande es lo pequeño que hay en ese 
lugar: un cuartito pequeño”. Eso es lo grande.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje que repartimos acá, en la 
parte donde dice… Vamos a ir a la página 6 de este mensaje:

8  [Esos son los que el hermano Branham habló allí en el libro de 
Las Edades, que ese es un grupo con percepción profética –Rev. José B. 
Pérez]
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nos llevará a la Cena de las Bodas del Cordero; y antes nos 
llevará ¿a qué? A la transformación de nuestros cuerpos.
 De todas esas cosas estaremos escuchando más 
adelante: en la Tercera Etapa, de la cual habló el reverendo 
William Branham que se cumplirá en una Carpa pequeña 
o cuartito pequeño, pero en una Gran Carpa Catedral; 
algo grande para contener algo pequeño. Y lo grande, la 
gente dirán: “Es ese edificio”, pero los que tienen visión 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje que repartimos acá, en la 
parte donde dice… Vamos a ir a la página 6 de este mensaje:

8  [Esos son los que el hermano Branham habló allí en el libro de 
Las Edades, que ese es un grupo con percepción profética –Rev. José B. 
Pérez]
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PALABRAS DE SALUDO A LOS MINISTROS
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 25 de marzo de 2009
Xalapa, Veracruz, México
(Página 6)
 Eso fue dicho ahí, y fue en el Sexto Sello.
 Así que va a haber… vamos a ver algo de las cosas 
que están prometidas para el Día Postrero; pero solamente 
vamos a estar viendo los dolores de parto; pero el parto y 
la parte difícil de la gran tribulación, no la vamos a ver; 
solamente la antesala a esa gran tribulación.
 Y en la antesala a la gran tribulación pues ya estará 
esa Carpa Catedral en pie; y va a ser de mucha ayuda y de 
mucha bendición para millones de seres humanos.
 Hay un sinnúmero de cosas que están ligadas a la 
Visión de la Carpa. Por ejemplo, la fe para el rapto o fe 
de rapto, para ser transformados y raptados; el misterio 
y apertura del Séptimo Sello; las copas y las plagas, la 
predicación, la revelación de las plagas… las Copas, las 
Plagas, las Trompetas. De todo eso se va a estar hablando 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Recuerden que el reverendo William Branham siempre 
deseaba tener la Carpa para predicar sobre las plagas, 
sobre las trompetas, sobre las copas. Así que todas esas 
cosas van a ser tratadas en los mensajes que se van a estar 
predicando. Lo del Nombre Nuevo también.
 Y muchas cosas Dios va a estar haciendo en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, porque ya ahí 
será, esa Tercera Etapa será por la Palabra creadora siendo 
hablada.
 Y será… no será un espectáculo público la parte 
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Solamente verán que entrarán personas con problemas 
de salud, y por otra puerta verán que saldrán bien; y los 
entrevistarán y darán testimonio de lo…; y les preguntarán: 
“¿Qué pasó allá?”. —“No sé lo que pasó, no pude saber lo 
que pasó”.
 Pero una cosa sí podrán decir: “Pero sí sé que antes era 
cojo, o antes era ciego, y ahora veo”. Como dijo el joven: 
“Una cosa solamente sé, que antes tenía aquel problema y 
ahora no lo tengo” .
 Solamente el pasar por allí… ¿Qué misterio hay allí? 
No les digo, ya lo van… algún día lo verán; porque dice 
que va a ser algo muy privado.

[Rev. José B. Pérez] Y cuando él decía que solamente el 
Ángel del Señor Jesucristo conocería ese misterio - y conoce 
ese misterio, y que nadie más en la Tierra conocería ese 
misterio; pero recuerden, ya él no está acá, y eso fue cuando 
él estuvo entre nosotros. Pero cuando él ya estaba por irse él 
dio a conocer, eso que estará ocurriendo allí, a mí persona; y 
ustedes no podrán decir: “No, es que el hermano William dijo 
que eso no lo iba a saber nadie, solamente él”. Pero él se fue. 
Él tenía que dejar a alguien con todo lo que tenía que tener, 
esas herramientas que tenía que tener, para que eso estuviera 
en función. No que dependa de esa persona para que funcione; 
sino que a través de ese ministerio que estará allí, Dios estaría 
obrando en medio del pueblo de Dios. Pero de eso no se va 
a decir nada, de eso se quedará en secreto; pero eso sí fue 
hablado.

 (…) ¿Qué misterio hay allí? No les digo, ya lo van… 
algún día lo verán; porque dice que va a ser algo muy 
privado. Y miren lo que se va a cumplir ahí, lo que dijo Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa75

Solamente verán que entrarán personas con problemas 
de salud, y por otra puerta verán que saldrán bien; y los 
entrevistarán y darán testimonio de lo…; y les preguntarán: 
“¿Qué pasó allá?”. —“No sé lo que pasó, no pude saber lo 
que pasó”.
 Pero una cosa sí podrán decir: “Pero sí sé que antes era 
cojo, o antes era ciego, y ahora veo”. Como dijo el joven: 
“Una cosa solamente sé, que antes tenía aquel problema y 
ahora no lo tengo” .
 Solamente el pasar por allí… ¿Qué misterio hay allí? 
No les digo, ya lo van… algún día lo verán; porque dice 
que va a ser algo muy privado.

[Rev. José B. Pérez] Y cuando él decía que solamente el 
Ángel del Señor Jesucristo conocería ese misterio - y conoce 
ese misterio, y que nadie más en la Tierra conocería ese 
misterio; pero recuerden, ya él no está acá, y eso fue cuando 
él estuvo entre nosotros. Pero cuando él ya estaba por irse él 
dio a conocer, eso que estará ocurriendo allí, a mí persona; y 
ustedes no podrán decir: “No, es que el hermano William dijo 
que eso no lo iba a saber nadie, solamente él”. Pero él se fue. 
Él tenía que dejar a alguien con todo lo que tenía que tener, 
esas herramientas que tenía que tener, para que eso estuviera 
en función. No que dependa de esa persona para que funcione; 
sino que a través de ese ministerio que estará allí, Dios estaría 
obrando en medio del pueblo de Dios. Pero de eso no se va 
a decir nada, de eso se quedará en secreto; pero eso sí fue 
hablado.

 (…) ¿Qué misterio hay allí? No les digo, ya lo van… 
algún día lo verán; porque dice que va a ser algo muy 
privado. Y miren lo que se va a cumplir ahí, lo que dijo 

Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa 75

Solamente verán que entrarán personas con problemas 
de salud, y por otra puerta verán que saldrán bien; y los 
entrevistarán y darán testimonio de lo…; y les preguntarán: 
“¿Qué pasó allá?”. —“No sé lo que pasó, no pude saber lo 
que pasó”.
 Pero una cosa sí podrán decir: “Pero sí sé que antes era 
cojo, o antes era ciego, y ahora veo”. Como dijo el joven: 
“Una cosa solamente sé, que antes tenía aquel problema y 
ahora no lo tengo” .
 Solamente el pasar por allí… ¿Qué misterio hay allí? 
No les digo, ya lo van… algún día lo verán; porque dice 
que va a ser algo muy privado.

[Rev. José B. Pérez] Y cuando él decía que solamente el 
Ángel del Señor Jesucristo conocería ese misterio - y conoce 
ese misterio, y que nadie más en la Tierra conocería ese 
misterio; pero recuerden, ya él no está acá, y eso fue cuando 
él estuvo entre nosotros. Pero cuando él ya estaba por irse él 
dio a conocer, eso que estará ocurriendo allí, a mí persona; y 
ustedes no podrán decir: “No, es que el hermano William dijo 
que eso no lo iba a saber nadie, solamente él”. Pero él se fue. 
Él tenía que dejar a alguien con todo lo que tenía que tener, 
esas herramientas que tenía que tener, para que eso estuviera 
en función. No que dependa de esa persona para que funcione; 
sino que a través de ese ministerio que estará allí, Dios estaría 
obrando en medio del pueblo de Dios. Pero de eso no se va 
a decir nada, de eso se quedará en secreto; pero eso sí fue 
hablado.

 (…) ¿Qué misterio hay allí? No les digo, ya lo van… 
algún día lo verán; porque dice que va a ser algo muy 
privado. Y miren lo que se va a cumplir ahí, lo que dijo Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa75

Solamente verán que entrarán personas con problemas 
de salud, y por otra puerta verán que saldrán bien; y los 
entrevistarán y darán testimonio de lo…; y les preguntarán: 
“¿Qué pasó allá?”. —“No sé lo que pasó, no pude saber lo 
que pasó”.
 Pero una cosa sí podrán decir: “Pero sí sé que antes era 
cojo, o antes era ciego, y ahora veo”. Como dijo el joven: 
“Una cosa solamente sé, que antes tenía aquel problema y 
ahora no lo tengo” .
 Solamente el pasar por allí… ¿Qué misterio hay allí? 
No les digo, ya lo van… algún día lo verán; porque dice 
que va a ser algo muy privado.

[Rev. José B. Pérez] Y cuando él decía que solamente el 
Ángel del Señor Jesucristo conocería ese misterio - y conoce 
ese misterio, y que nadie más en la Tierra conocería ese 
misterio; pero recuerden, ya él no está acá, y eso fue cuando 
él estuvo entre nosotros. Pero cuando él ya estaba por irse él 
dio a conocer, eso que estará ocurriendo allí, a mí persona; y 
ustedes no podrán decir: “No, es que el hermano William dijo 
que eso no lo iba a saber nadie, solamente él”. Pero él se fue. 
Él tenía que dejar a alguien con todo lo que tenía que tener, 
esas herramientas que tenía que tener, para que eso estuviera 
en función. No que dependa de esa persona para que funcione; 
sino que a través de ese ministerio que estará allí, Dios estaría 
obrando en medio del pueblo de Dios. Pero de eso no se va 
a decir nada, de eso se quedará en secreto; pero eso sí fue 
hablado.

 (…) ¿Qué misterio hay allí? No les digo, ya lo van… 
algún día lo verán; porque dice que va a ser algo muy 
privado. Y miren lo que se va a cumplir ahí, lo que dijo 



Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa 76

Cristo: “Cuando ores, entra en tu cámara secreta y ora a 
tu Padre celestial, el cual te ve; y Él te recompensará en 
público. El cual te ve y te oye, y Él te va a recompensar en 
público” .
 Vean, y todo eso, vean, va a ser entonces un lugar ya 
destinado para una persona; y esa va a ser su cámara o su 
oficina, para… ya sea estar estudiando y orando por los 
enfermos… Eso va a ser en esa forma.
 ¿Y cómo lo va a hacer? ([JBP] Y si tiene que estar 
estudiando, pues tiene que ser una persona que está de carne 
y hueso. Y hasta ahí yo les puedo decir). La muestra la dio el 
reverendo William Branham en las cinco manifestaciones, 
donde vio la poderosa mano del Señor. ¿Ve? Todo eso 
luego vino a ser - fue una realidad; y luego se convierte 
en tipo y figura de lo que va a ser la Tercera Etapa en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, página 120, el párrafo 
1068, dice:

 1068 – “¡Y ese grande don! He tratado de explicar los 
otros y decir cómo opera. Esto no se puede explicar. Nada 
más espera. No estará en operación tan perfectamente 
ahora. Espera cuando ese Concilio de Iglesias traiga 
esa persecución, entonces pasará [WSS] «sucederá, 
acontecerá». Esta es la razón por qué yo vuelvo a orar por 
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que el Señor me dijo que no se ha cumplido todavía, es ese 
edificio o carpa donde estará un cuartito, y yo tendré que 
estar adentro orando por los enfermos. Esto no ha pasado 
todavía, que yo sepa. Esta es la única cosa que yo sé”.

[JBP] Y él escribe [WSS] «La Carpa y el cuartito».

[JBP] Y al ladito escribe:
[WSS] «Carpa»

 
[Rev. José B. Pérez] Seguimos leyendo aquí, del estudio bíblico; 
página 2, dice:

 Es como el tabernáculo que construyó Moisés y el 
templo que construyó el rey Salomón. Todos podían decir: 
“¡Qué edificio tan grande o qué tabernáculo tan grande!”. 
Ellos pensaban que lo grande era el edificio que veían, 
pero lo grande era el lugar santísimo; porque allí estaba 
el arca del pacto, allí estaba la presencia de Dios en la 
Columna de Fuego, en medio de los dos querubines de 
oro que estaban sobre el propiciatorio; eso era lo grande, 
contenido en una parte pequeña del templo.
 Todo eso es reflejado para el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, de La Gran Carpa Catedral, en donde Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa77
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Ellos pensaban que lo grande era el edificio que veían, 
pero lo grande era el lugar santísimo; porque allí estaba 
el arca del pacto, allí estaba la presencia de Dios en la 
Columna de Fuego, en medio de los dos querubines de 
oro que estaban sobre el propiciatorio; eso era lo grande, 
contenido en una parte pequeña del templo.
 Todo eso es reflejado para el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, de La Gran Carpa Catedral, en donde Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa77
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se cumplirá la Tercera Etapa y donde nos dará la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero; porque es allí donde Cristo como 
León estará hablándonos con esa Voz representada en 
siete truenos, Cristo como León clamando y Siete Truenos 
emitiendo Sus voces. Esa es la Voz de Cristo en el Día 
Postrero, en la etapa o Edad de Piedra Angular, así como 
fue la Voz de Cristo a través del mensajero de cada edad 
en el pasado, pero no como León.
 (…) Ahí está el misterio del Séptimo Sello, pero no 
vamos a tocar mucho sobre ese tema, pues le fue dicho al 
reverendo William Branham que de eso no hablara para 
que no surgieran imitaciones. Así que vamos a dejar eso 
quietecito hasta que corresponda para la Tercera Etapa, 
en el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral, que es 
donde Dios nos va a permitir entender muchas cosas 
que actualmente se tocan suavemente, pero después, ya 
para ese tiempo, se van a hablar abiertamente muchas 
cosas que necesitamos conocer para tener la fe para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en la 
manifestación de la Tercera Etapa, donde el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo va a ser abierto a la Iglesia del 
Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje, en la página 155 
del libro de Citas, párrafo 1384, dice: 

 1384 – “Yo miré alrededor y pensé: ‘¿Qué es eso? No 
estoy fuera de mí. Pero aquí estaba esa espada en mi mano; 
brillante y resplandeciente, vislumbrando en el sol’. Dije: Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa78
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‘No hay nadie dentro de millas del cañón. ¿De dónde 
habrá venido eso?’. Entonces oí una Voz decir: ‘Esa es la 
espada del Rey’. Dije: ‘Un rey arma a un hombre con una 
espada’. La Voz volvió y dijo: ‘No una espada de un rey, 
sino ‘La Espada del Rey’, la Palabra del Señor’. Dijo: 
‘No temas. Es sólo la Tercera Etapa. Es la vindicación de 
tu ministerio”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La 3ra Etapa es la vindicación del misterio de 
Elías».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 3) 
[estudio bíblico]: 

 Recuerden que los Siete Truenos de Apocalipsis, 
capítulo 10, revelan el misterio de la Venida del Señor, 
revelan el misterio del Séptimo Sello. El Séptimo Sello 
es la Venida del Señor, que es lo que nos dará la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Y son los Truenos, la Voz de Cristo, 
que nos dará la fe para ser transformados.
 Así que habrá un tremendo…, un avivamiento 
grande, un despertamiento espiritualmente grande, un 
despertamiento espiritual en ese tiempo.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “YO ACUSO ESTA 
GENERACIÓN”9, nos dice el reverendo William Branham en la 
página 66, hablándonos de esa Espada y de la Tercera Etapa 
(como a mitad), dice:

 [391] Yo te suplico que salves a cada uno, Señor.
 392 Permite que venga un avivamiento de lo exacto y 
que un gran Poder venga a la Iglesia justamente antes 
que el avivamiento se vaya. No es difícil suplicar eso, 
porque tú lo prometiste.
 Señor, estamos buscando la Tercera Etapa que 
sabemos que hará grandes cosas en nuestros medios por 
nosotros ([JBP] y ahí lo del tema “Las cosas que acompañan 
a la Tercera Etapa”).
 393 Yo soy Tuyo, Señor. Yo me coloco en este altar, tan 
consagrado como yo mismo sé hacerme. Quita al mundo 
de mí, Señor. Quita de mí las cosas que son perecederas; 
dame las cosas imperecederas: la Palabra de Dios. Permite 
que yo sea capaz de vivir esa vida tan completamente, 
hasta que la Palabra 
esté en mí y yo en la 
Palabra. Concédelo, 
Señor. Permite que 
yo nunca me torne de 
Ella. Permite que yo 
sujete esa Espada del 
Rey bien firmemente, 
la agarre bien 
estrechamente.
[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«la Espada del Rey».

9  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 56 (párrs. 391-393 en inglés)
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Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa 81

[Rev. José B. Pérez] Y también en el libro de Citas nos dice, 
en el párrafo 993, dice de la página 113 del libro de Citas, dice:

 993 – “Y así como el Padre lo mandó a predicar a 
los vivientes, aquellos que tenían esperanza, y luego les 
presentó el mismo Mensaje a los que no tenían esperanza, 
parece que va de acuerdo con lo de ahora que tiene que 
ser así, porque el Espíritu de Cristo que mora en nosotros 
no cambia la naturaleza de Él, no cambia el sistema de 
Dios. Él es el mismo en cada generación. Él debe ser el 
mismo. Dijo: ‘Así como el Padre me envió a mí, también 
yo os envío a vosotros’. Los ministerios deben de ser los 
mismos”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «La 3ra Etapa es para:
1. La Iglesia-Novia
2. La virgen insensata
3. Los perdidos
4. Los 144.000 hebreos»

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos (en uno de los 
saludos, creo que fue la semana pasado o la anterior)10, que 
leímos donde él escribió:

10  Estudio “El Pilar de Fuego guiándonos a la tierra prometida”, 
2022may28 (sábado)
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10  Estudio “El Pilar de Fuego guiándonos a la tierra prometida”, 
2022may28 (sábado)
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[WSS] «La 1ra Etapa
La 2da Etapa
La 3ra Etapa
[JBP] Y pone allí:
La 3ra Etapa tiene tres partes, cosas que le acompañan».

[JBP] Y escribe: [WSS] «La 1ra cosa», y no escribe nada.

Vamos a ir por aquí por partes, para ir leyendo, y vamos viendo 
esa primera cosa que acompaña a  la Tercera Etapa como la 
primera cosa.

En el libro de Los Sellos (vamos a leer del libro rojo), página 
471, a mitad del párrafo anterior del último, dice: Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa82
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 [161]. Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy 
elevado, donde había una reunión, y parecía una carpa o 
una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía que 
había una cajita, un lugar pequeño. Y esa Luz que ustedes 
ven sobre la fotografía estaba hablando con alguien 
[WSS] «5to Elías» 
más arriba [WSS] 
«octava edad» de 
donde yo estaba 
[WSS] «séptima edad». Se fue 
volando de donde yo estaba, y 
se fue a posar sobre la carpa, 
y dijo: “Te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa, y 
no se lo dirás a nadie”.
 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta es la 
Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes ([JBP] y aquí 
vamos a leerlas) que acompañan la Tercera Etapa. Una de 
ellas se abrió ayer ([JBP] y ahí escribe la primera cosa, y él 
escribe: [WSS] «Moisés y Elías». Ya sabemos colocar allí en 
esa primera cosa: Moisés y Elías), otra hoy ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «el 7mo Sello». Y en este otro libro escribe: [WSS] 

«la Venida del Señor»), y queda una cosa que no puedo 
interpretar, porque está en un idioma desconocido. Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa83
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[JBP] Y esa sí la escribió él allí:
[WSS] «La 3ra cosa: será en una Gran Carpa Catedral 
donde el Espíritu Santo estará operando».

[JBP] Y ahí tenemos las tres cosas que acompañan a esa 
Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, página 1-B, párrafo 
10, dice el reverendo William Branham:

 10 – “¿Recuerdan que les dije que vendría un tiempo 
cuando los secretos del corazón de la gente serían 
conocidos? Eso es lo que el Señor ha hecho. Eso es lo 
que está haciendo ahora. ¡Y escúchenme! Escuchen… La 
Palabra de Dios. Aún está en pañales. ¿Pueden llevarme 
récord de eso? Está en su infancia ([JBP] en ese tiempo). Si 
yo solo puedo mantenerme humilde ante Dios y Dios me 
permite vivir, creo que la hora viene. Vean es como de un 
tributario pequeño aquí, un gran océano más allá. Algún 
día Él me permitirá cruzar esa última marca más allá de 
ese… no el tributario, sino dentro del continente, dentro 
del cuerpo de agua principal. Entonces grandes cosas 
serán hechas justamente al final, antes de la tribulación”.
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[JBP] Y eso que estará ocurriendo será en una Gran Carpa 
Catedral, donde él escribe allí: [WSS] «será en una Gran 
Carpa Catedral donde el Espíritu Santo estará operando».

[JBP] Y él escribe varias citas allí de Los Sellos, que luego 
pueden estudiar sobre ellas.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en donde nos 
quedamos, en la página 3, dice [estudio bíblico]:

 Y nos estamos preparando espiritualmente y 
físicamente también. Y estaremos trabajando en el 
proyecto de esa Gran Carpa Catedral por amor a Cristo y 
a Su Programa en este tiempo final.
 Así que Dios les bendiga y les guarde, y adelante. 
Solamente tocamos así por encima la segunda dispensación, 
la Dispensación de la Conciencia, pero en otra ocasión ya 
vamos a tener más detalles sobre las siete dispensaciones.
 Recuerden que tiene que ser en una dispensación 
siempre que se lleva a cabo el Programa de Dios. Y ahora, 
no se va a llevar a cabo el Programa de Dios de este tiempo 
final en la primera dispensación, por la sencilla razón de 
que esa dispensación ya pasó; tampoco se va a llevar en 
la segunda, tercera, cuarta, quinta o sexta, porque ya esas 
dispensaciones han llegado a su final, y lo que queda de la 
sexta es muy poco tiempo; es un tiempo de entrelace con 
la séptima dispensación. Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa85
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 Que Dios los bendiga y les guarde, les fortalezca, 
y nos abra a todos las Escrituras y el entendimiento 
para comprender, y aumente nuestra fe: a tal grado que 
tengamos la fe de rapto, la fe para ser transformados y 
raptados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

UNIDOS CON EL ÁNGEL TRABAJANDO EN LOS 
PROYECTOS DIVINOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 2015
Monterrey, Nuevo León, México
 Y dijo que - le mostró al reverendo William Branham 
una Gran Carpa Catedral y las cosas que Él estaría 
haciendo allí; pues cuando vean esa promesa de una Gran 
Carpa Catedral, ahí será que Él va a cumplir la Tercera 
Etapa, de la cual el reverendo William Branham habló.
 Ahora, no sabemos si será desde el comienzo de esa 
Visión de La Gran Carpa Catedral, o será a mediados o 
al final; porque no somos nosotros los que le ponemos 
condiciones a Dios, es Dios que tiene ya Su Programa; 
Él lo va a hacer de la forma que Él lo pensó antes de la 
fundación del mundo.
 Así que usted llegó tarde para aconsejar a Dios. La 
Escritura pregunta: “¿Quién fue Su consejero?”11. ([JBP] 
Como: “No, es que así no me gusta que se están cumpliendo 
las cosas, no me gustan en esa manera”. ¿Ve? Llegó tarde 
para aconsejar a Dios). ¿Quién fue Su consejero para 
aconsejarle que tuviera una Gran Carpa Catedral donde se 
manifestaría en toda Su plenitud? Si eso Él lo pensó desde 
antes de la fundación del mundo. Por lo tanto, ni usted ni 

11  Romanos 11:34
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UNIDOS CON EL ÁNGEL TRABAJANDO EN LOS 
PROYECTOS DIVINOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 2015
Monterrey, Nuevo León, México
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una Gran Carpa Catedral y las cosas que Él estaría 
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Etapa, de la cual el reverendo William Branham habló.
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condiciones a Dios, es Dios que tiene ya Su Programa; 
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Escritura pregunta: “¿Quién fue Su consejero?”11. ([JBP] 
Como: “No, es que así no me gusta que se están cumpliendo 
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11  Romanos 11:34
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yo aconsejamos a Dios; pero Él nos aconseja a nosotros, 
ese es el consejo más importante.
 En una ocasión Él dijo: “Cuando ustedes vean a 
Jerusalén cercada de ejércitos, esa es la hora; ha llegado 
el tiempo de su destrucción. Huyan fuera de Jerusalén los 
que estén en Jerusalén; los que estén fuera, no regresen a 
Jerusalén; porque ese es el tiempo para su destrucción”.
 O sea que la señal de ver a Jerusalén cercada de 
ejércitos, lo cual fue cuando el general romano Tito cercó 
a Jerusalén por unos dos años, ese era el tiempo para la 
destrucción de Jerusalén.
 ¿Ven? Siempre hay señales; y esas señales que Él dijo 
que serían vistas, no las podemos pasar por alto. Tenemos 
que darnos cuenta del tiempo para el cual Dios prometió 
que esas profecías fueran cumplidas.
 Y cuando la Visión de la Carpa, la cual está ligada 
completamente a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, 
en donde la Tercera Etapa, la etapa de la Palabra hablada 
creadora va a ser manifestada, también nos dará la fe para 
ser transformados, nos dará también la revelación de la 
Segunda Venida de Cristo, de Su Nombre Nuevo; y así nos 
dará la fe, la revelación para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Hay una porción en el mensaje (del 
mismo que leímos hace unos minutos atrás) “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”12, del 30 de agosto de 1964 a.m. (o sea, por 
la mañana; luego por la tarde él continuó). Página 33 de este 
mensaje… la pregunta es:

12  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas #3”, pág. 995, párrs. 135-
136
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 337. Explique la diferencia entre el “Nombre de 
Jesús”, y el “Nombre de Jesús”. ([JBP] Entonces él dice) 
(Espere un minuto) ([JBP] Y ahí corrige, dice) Explique la 
diferencia entre el nombre “Jesús” y el “Nombre de 
Jesús”.
 135 Bueno, ambos serán lo mismo si son aplicados en 
la misma forma (¿ven?), aplicados a la misma persona, el 
nombre Jesús, y el Nombre de Jesús. El Nombre de Jesús 
y el nombre Jesús es quién es Él. El Nombre de Jesús está 
hablando de la Persona, por lo tanto sería lo mismo… 
pienso que eso… ¿No suena eso sensato? ([JBP] En forma 
de pregunta). El nombre Jesús es de por sí la Persona, y el 
Nombre de Jesús es refiriéndote a esa persona. ¿Ven?
 136 Digamos, mi nombre es William. Ese soy yo ([JBP] 
y él escribió al lado: [WSS] «William»). Muy bien. Ahora, 
usted dice… Estoy hablando… El nombre de William, 
entonces te refieres a mí. Ese es mi nombre. ¿Ve?

[Rev. José B. Pérez] Eso me acordó cuando él me puso a leer 
en el mensaje “PARADO EN LA ABERTURA”, que también 
es la porción que él escribe allí, pero…, “PARADO EN LA 
BRECHA”13, pero él la escribe del libro, las páginas 35, 36, y 
acá… no tenemos el libro aquí; aquí es la página 101 y 102 del 

13  SPN63-0623M “Parado en la brecha”, pág. 31, párrs. 141-143/148-
153
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párrafo 879, pero es la misma porción que está colocada allí, y 
cuando él me dice: [WSS] “Empieza a leer”.

 141 Y Él me dijo: “Yo te daré una señal perpetua”, otra 
vez. Él me dijo: “Mira al oeste de donde tú estás”.
 142 Y yo miré, y todo lo que vi fue una montaña con 
blancas capas en ella. Yo dije: “Yo no sé. Yo no miro 
ninguna señal perpetua en ella”.
 143 Él dijo: “Tu nombre está escrito en toda ella”.
 […]
 [148] Y había siete cumbres en la cima de la montaña, 
una montaña, que tenía varias millas. La última montaña 
antes de entrar a otra tierra; no había más montañas 
después de ella ([JBP] y él ahí me decía: [WSS] “Y después de 
ella no había más nada; siete picos, y después no había más 
nada”). Y corría de este a oeste, la cordillera de montañas, 
y estaba cubierta de nieve en la cima.
 149 Los primeros dos picos eran pequeños, luego uno 
largo; y después otro pequeño, luego otro otro largo, 
después otro pequeño; y por último otro pico muy largo 
cubierto de nieve en la montaña ([WSS] “la Primera Etapa, 
Segunda Etapa y Tercera Etapa, representan esos picos altos” 
[JBP] eso él me lo iba diciendo allí). Y yo dije: “Señor, yo no 
entiendo qué quiere decir esto”.
 150 Él dijo: “¿Cuántos picos hay allí?”.
 151 Yo contesté: “Son siete”.
 152 “¿Cuántas letras hay en tu nombre?”. ([JBP] Y el 
hermano Branham ahí dice) B-r-a-n-h-a-m, M-a-r-r-i-o-n 
B-r-a-n-h-a-m.
 ([JBP] Y ahí él me interrumpe, y me dice: [WSS] “Pero 
Marrion no es nombre, ni Branham tampoco”. Ahí fue que se 
sonrió, y me dice: [WSS] “Sigue leyendo”). Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa89
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 153 Y había allí tres picos sobresalientes. Él dijo: 
“Estos tres picos son primero, segundo y Tercera Etapa 
([JBP] y ya él me lo había explicado antecitos ahí, lo que eran 
esos picos). El pequeño collado era la primera parte de 
tu ministerio, cerro pequeño, entonces tu primer etapa, 
bastante alto”. Tú sabes, la señal de la mano. Ahora, allí 
hay un pequeño espacio de tiempo, el tiempo que tomé para 
descansar un poco por sentirme muy agotado. Muchos de 
ustedes lo recuerdan. Entonces vino el discernimiento, la 
Segunda Etapa. Ahora, aquí está algo más, de esta clase 
de picos aquí, hace unos años, vean hacia atrás, cómo 
mi ministerio no era todavía, y entonces vino la Tercera 
Etapa.

[JBP] Y aquí, cuando él nos habla del nombre, allí él le dijo 
cuántos picos hay en la montaña. “Tu nombre está escrito allí”. 
Y él dice [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS #3” (pág. 995)]:

 136 Mi nombre es William. Ese soy yo. Muy bien. ([JBP] 
Y él escribió, recuerden, al lado: [WSS] «William»). Ahora, 
usted dice… Estoy hablando… El nombre de William, 
entonces te refieres a mí. Ese es mi nombre. ¿Ven? Ahora.
 338. ¿Ha cambiado el Nombre del Señor en las 
diferentes dispensaciones?
 137 ¡Sí, sí! Una vez fue llamado, Él fue llamado el 
YO SOY. Él era llamado Jehová, y ha cambiado muchas 
veces. La última vez fue cuando Dios se hizo carne y tomó 
un nombre humano ([JBP] y él escribe: [WSS] «nombre 
humano»).
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 138 Jehová, YO SOY, y todos esos, son títulos de 
un Nombre. ¿Ven? Fuiste bautizado en el Nombre de 
Jehová, tendrá que ser en el Nombre de Jesucristo. Fuiste 
bautizado en el Nombre de Jehová-Rafa (el Señor sana), 
Jehová-Manasés (el Señor que hace olvidar), y Jehová-
Jireh (el Señor proveerá), todos esos, tendrá que ser 
Jesucristo. Jesucristo es el YO SOY.
 [JBP] Sigue diciendo:
 139 Recuerden, parado allí aquel día, y Él dijo: 
“Vosotros decís que coméis maná en el desierto…”.
 “Nuestros padres comieron maná”.
 Él dijo: “¡Y están muertos!”.
 140 Ellos dijeron: “Bueno, ahora sabemos que estás 
loco, por cuanto solo eres un hombre y no mayor de 
cincuenta años, y dices que has visto a Abraham”.
 Él dijo: “Antes que Abraham fuese, YO SOY” (Juan 
8:58). ¿Ven? Él era el YO SOY. Y todos los títulos y 
nombres que alguna vez pertenecieron a Dios fueron 
hechos un Nombre humano, el Señor Jesucristo.

[JBP] Y en la página 72 dice, de este mismo mensaje [pág. 
1028]:

 303 Muy bien. Los que tienen eso… La Novia no 
necesita purificación alguna; Ella ya está purificada. Y 
los que están muertos allá en el pasado, ellos que pasan 
por… Ellos nunca recibieron la Luz que ha recibido esta 
iglesia aquí arriba; ellos vivieron bajo su justificación, 
santificación de esa forma, así sucesivamente. Vivieron 
a la Luz que tuvieron, quizás en una manera que ellos 
padecieron, y lo que sea por lo cual pasaron y sus 
persecuciones. Pero ahora, en este tiempo del rapto Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa91
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como este (¿ven?), tendrá que venir un tiempo ahora que 
esta novia (que rechaza la Cabeza de la Novia), tendrá 
que padecer por su rechazo, porque el Evangelio no le 
fue simplificado en el pasado, como les es simplificado a 
ustedes hoy. Ustedes lo ven tan simplificado. De hecho, 
han tenido todos esos años y ejemplos, los Sellos abiertos, 
las edades de la Iglesia expuestas, y todo de esa forma. 
Es tan simple que no lo puedes perder. ¿Ven? Y entonces, 
si lo rechazas completamente, solo hay una cosa a hacer, 
padecer por ello.

[JBP] O sea, por eso él nos decía siempre, el hermano William: 
[WSS] “Es tan sencillo que si no vigilamos nos pasaría por 
encima”. Todo es y será dado ¿dónde? En nuestro tiempo, en 
nuestra edad: la Edad de la Piedra Angular, no en las edades 
pasadas.

[Rev. José B. Pérez] Y ya aquí, para ir cerrando. Ya en la página 
4, al final, dice [estudio bíblico]:

 Estemos preparados, con nuestros ojos espirituales 
bien pero que bien abiertos.
 Estamos en la etapa de Edad de Piedra Angular, 
donde todas las promesas del Día Postrero tienen que ser 
cumplidas.

[Rev. José B. Pérez] Bueno, hasta aquí, por hoy… Hemos visto 
este tema que hemos tenido de esta plática: “Las cosas que 
acompañan a la Tercera Etapa”, de las cuales ya hemos 
hablado hasta lo del Nombre, que ya debe de estar bien pero 
que bien claro y fundamentado en la Iglesia, en los escogidos; 
porque ellos allí, en el aposento alto, como leímos hace un Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa92
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tiempito atrás, que ellos estaban… donde él dice que ellos 
estaban allí en el aposento alto, y una de las cosas que colocaron 
allí en orden fue la adoración14. O sea que ellos conocían bien 
eso, lo establecieron bien, lo del Nombre15. 

 Así que hasta el Nombre ya debe estar bien pero que bien 
claro en la Iglesia-Novia que será pronto raptada. ¿Y quiénes 
son los que serán raptados? ¡Todos nosotros! Todos nosotros 
que hemos recibido este poderoso Mensaje que nos ha traído 
el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago.
 Hay una parte también, que íbamos a… la iba a dejar para 
otro momento en donde sea…, que quizás no iría en el tema, 
pero todo es la misma Palabra; y algunos pues han preguntado; 
y mientras podamos tener la contestación a algunas preguntas, 
pues buscamos en los mensajes y en los escritos del hermano 
William. Y en los mensajes, si no está ahí, pues buscamos; y 
así vamos comprendiendo y conociendo cómo la Iglesia-Novia 
debe estar para esa aparición de esos ángeles, de los siete 
ángeles mensajeros y el Ángel del Señor Jesucristo, el cual 
traerá, pasará por la sexta dimensión y traerá a todos los que 
están allí.
 Y para esa visita tenemos que estar listos, tenemos que 
estar preparados; y corrigiendo lo que haya que corregir.
 Y en esta parte de… porque me preguntaron de las pelucas; 
14 Estudio Bíblico #190, 2022abr01 (viernes), págs. 10-12
15 Estudio Bíblico #198, 2022abr29 (viernes), pág. 15 / SPN63-0116 
“El Mensajero de la tarde”, pág. 22, párr. 151
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y encontré un lugar donde el hermano Branham habla, y así 
puedan estar, hermanos o hermanas tranquilas en esa parte. 
Déjame ver de dónde puedo comenzarles a leer aquí. Ya esto 
queda quizás queda fuera del tema, pero lo incluimos también. 
Dice… este fue del mismo día, fue predicado el 30 de agosto, 
pero en la tarde [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS #4”]16. Dice:

 112 Si una mujer tiene el pelo bien escaso ([JBP] o sea 
que lo tenga ralito, no le crezca mucho), y desea usar uno de 
esos postizos o lo que lo llamen ustedes ([JBP] el hermano 
William escribe: [WSS] «peluca»), pienso que es eso… Mi 
esposa lo usa. Ella 
dice que su pelo 
es escaso, y tiene 
cierta clase de cosa 
como así de grande 
alrededor, que parece un enorme bizcocho, extra grande 
([JBP] o sea, cuando se lo coloca). Y ella envuelve su pelo 
alrededor de eso y lo fija con alfileres en él. Y ahora… Él, 
hasta donde me concierne, eso no molesta nada, mientras 
su pelo sea largo. ([JBP] ¿Ve? Mientras se lo deje crecer; pero 
si lo tiene ralito, pues… Y ahí mismo dice: “pintarse el cabello”).
 113 Un ministro dijo que su esposa estaba condenada 
porque ella se tiñó el pelo. Y de una pregunta me enteré 
que eso significa una pintura ([JBP] él no sabía eso de “tiñó 
el pelo”) o colorante en su pelo. No puedo decir que eso 
esté mal; no tengo nada acerca de eso. Si ella tiene el pelo 
largo, eso es todo lo que yo puedo decir ([JBP] ¿Ve?, que 
en eso no habría problema).
 114 Y ahora, un hombre… Esta persona dijo esta 
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mañana quitándose su pelo, volviéndose a poner. Ahora, 
esto más bien llega aquí también, acerca del corte del 
pelo. ¿Ven?
 115 Ahora, si un hombre no tiene pelo ([JBP] o sea, es 
calvo), y su esposa… He oído mujeres decir: “Bueno, 
si yo solo pudiera 
conseguir que Juan… 
([JBP] y el hermano 
William escribe: [WSS] 
«peluca»). Yo creo 
que se vería mejor si 
él usara una peluca. Hermano Branham, ¿qué cree de 
eso? ¿Está mal que él lo haga?”. ¡No, señor! No, claro 
está, no está mal, no del todo. Si él quiere usarlo, eso está 
bien, no más que usar dientes postizos o lo que venga 
juntamente.
 116 De paso, yo mismo tengo tres dientes postizos ([JBP] 
el hermano William lo subraya). No me gustaría tenerlos. 
Están en un alambre; siempre me están acortando la voz, 
y cortándome la lengua, y todo lo demás, pero tengo que 
tenerlos para comer. Y si yo… Cuando estoy en ultramar 
en esos viajes en las afueras, uso una peluca; no por el 
atractivo de ella, porque ustedes saben que me pararía 
aquí si no tuviera pelo en mi cabeza o lo que fuera. No me 
haría diferencia; estoy aquí para representar a Jesucristo. 
Pero cuando me paro allá afuera, casi la primer noche en 
una de esas tormentas tropicales, a la noche siguiente mi 
garganta está tan irritada que no puedo salir allá afuera.
 [JBP] Y así le pasa también a Billy, que a veces se moja y al 
otro día amanece con la garganta… porque al no tener el pelo, 
si se expone, pues pasa eso.
 117 Así que entonces, si fuese algo que yo quería hacer, Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa95
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y sentí hacerlo, yo lo haría. ¡Sí, señor! No hay nada que 
diga que no lo haga. Nada dice, hermana, que no puedas 
usar un postizo, o cambiar de pelo, o alguna otra cosa… 
Eso está perfectamente bien, pero déjate el pelo largo. Y el 
hombre, córtese el suyo. Lo que tengas, mantenlo cortado. 
¿Ven? Entonces, eso lo concluye.
 118 Y mujer, vístete como mujer. Y hombre, vístete como 
hombre; no trates de ser un afeminado y vestir ropa de 
mujeres. Y mujeres, no traten de ser masculinas y vestir la 
ropa del hombre, porque Dios no quiere que tú lo hagas; 
la Biblia condena eso.
 119 Mas ahora, acerca de usar una peluca o usar pelo… 
Bueno, ¿qué es uno de esos postizos? ¿Cometí un error 
hace un rato, o es un pelucón? Es algo que una mujer se 
pone en su pelo para hacerlo verse aumentado… Sea lo 
que sea (¿ven?), no hay nada malo con eso. Siga adelante, 
está bien.

[Rev. José B. Pérez] Y espero haberles contestado esa pregunta 
del cabello: que lo tienen poquito y usan pelucas.
 Bueno, como tengo el folleto de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”, imagínense todas las preguntas que hay ahí, 
pero ya sería otra actividad que pudiéramos tener de… y usar 
estos mensajes para contestar algunas de ellas. Veamos cómo 
luego Dios nos va dirigiendo a eso.
 Pero aquí hay también de no mezclar matrimonios, 
conseguirse personas que no son creyentes, eso no está bien; 
pero si ya está (déjame ver si lo consigo rapidito), si ya está 
casada con un no creyente: no se separe, quédese con él. San 
Pablo decía que: “Tu, oh mujer, no vaya a ser que por ti sea 
salvo (o al revés, hombre), por ti sea ella salva”17; o sea, no se 
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separen, quédense casados.
 Esa era otra de las preguntas, pero no vine preparado para 
contestar esas preguntas; pero ya luego podemos ir contestando 
así, a medida que vamos consiguiendo todo lo que el hermano 
Braham habló y todo lo que el hermano William habló sobre 
eso. Porque lo que deseamos es estar bien delante de Dios, es 
estar preparados para ese encuentro, lo cual ocurrirá en nuestro 
tiempo.
 Hay varias preguntas aquí y él las contesta, pero vamos a 
dejar eso de las parejas para otra ocasión.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios nos siga dando en 
este tiempo todo lo que necesitamos para estar listos, estar así 
preparados, para recibir la gran visita que tendrá la Iglesia en 
nuestro tiempo; y eso está muy pero que muy cerca.
 Y aquí, mi deseo es que esta congregación esté preparada, 
esté lista, porque sabemos que aquí cosas grandes van a estar 
ocurriendo, y lo que debemos de hacer cada uno de nosotros 
es estar preparados. Así que por lo que corresponde aquí a 
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la congregación. No colocarles a ellos una piedra en el frente; 
quítenle la piedra; póngale todo lo que tiene que tener la Iglesia 
para que estén también preparados.
 Él espera una Iglesia pura, una Iglesia santa, una Iglesia 
que esté alineada con Su Palabra, y Él se vea reflejado en 
nosotros; y así Él diga: “Pero si ¡mira! ¡Si soy yo!”. Y al ver Él, y 
nosotros verlo a Él, seamos como Él, o sea: “Se parecen tanto 
a mí que los voy a transformar”; y que nos transforme. Ese es el 
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 Bien, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín, que 
al principio no lo saludamos, pero ahora él lo va a ver, porque 
están grabándolo allá. Que Dios lo bendiga grandemente en 
esta actividad que va a comenzar ya mismito allá en Colombia. 
Que Dios lo bendiga y lo use grandemente en esta actividad que 
tendrán allá en Bogotá, Colombia. Y le damos un fuerte aplauso 
al misionero Miguel Bermúdez Marín: Que Dios lo bendiga y lo 
use grandemente en este día de hoy sábado, 4 de junio de este 
año 2022.
 LAS COSAS QUE ACOMPAÑAN A LA TERCERA ETAPA.
 Con nosotros nuestro hermano Félix Caro, para así continuar 
con un canto, y agradecerle a nuestro Padre celestial por este 
día que nos ha permitido leer de Su Palabra.
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ESTUDIO BÍBLICO #209
DOMINGO, 5 DE JUNIO DE 2022

TEMA:  EL MISTERIO DE
LA PROFECÍA CUMPLIDA

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 1 de septiembre de 1997

(Segunda actividad)
Tapachula, Chiapas, México

Escritura: San Lucas 4:14-21

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro del profeta Daniel, en 
el capítulo 11, dice:

 1 Y yo mismo, en el año primero de Darío el medo, 
estuve para animarlo y fortalecerlo.
 2 Y ahora yo te mostraré la verdad. He aquí que aún 
habrá tres reyes en Persia, y el cuarto se hará de grandes 
riquezas más que todos ellos; y al hacerse fuerte con sus 
riquezas, levantará a todos contra el reino de Grecia.

[JBP] Y en esa Escritura, haciendo referencia a ese verso 2 del 
capítulo 11: “Y ahora yo te mostraré la verdad”, ahí él escribe: 
[WSS] «El Espíritu de la profecía = E. S.», o sea, Espíritu 
Santo.
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[Rev. José B. Pérez] Y también el libro de Las Edades, en la 
página 14:

 44. Note que según Jesús mismo, Quien escribió el 
Apocalipsis, Él está sentado con el Padre. El Espíritu en 
Pablo (cual espíritu es el Espíritu de Cristo, porque ese 
es el Espíritu de Profecía por la cual viene la Palabra), 
dice que Él está sentado a la diestra de Dios; pero cuando 
Juan miró, solamente vio uno sobre el Trono.

[Estudio bíblico]:

EL TESTIMONIO DE JESÚS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de marzo de 1985
(Segunda actividad)
Maturín, Monagas, Venezuela
 La profecía es lo que anuncia las cosas que Dios 
llevará a cabo. La profecía es la Palabra de Dios, es el 
Verbo Divino. Es en el principio la Palabra; y la Palabra 
era con Dios (el Verbo), y el Verbo era Dios.
 La Palabra, la profecía, es el mismo Dios en forma 
de letra; pues Dios ha ido pasando de etapa en etapa para 
materializar Su Programa, Su Plan. Y todas las cosas que 
Dios lleva a cabo en esta Tierra son las cosas que han 
estado en Él, y luego Él las ha pasado a otra dimensión: a 
la dimensión de la teofanía, a la dimensión de la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el libro del profeta Daniel, en 
el capítulo 10…, y vamos a ver lo que nos dice aquí en esta otra 
Biblia, lo que escribe allí el hermano William. Daniel, capítulo 
10, verso 21: Estudio Bíblico #209102
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 21 Pero yo te declararé lo que está escrito en el libro de 
la verdad; y ninguno me ayuda contra ellos, sino Miguel 
vuestro príncipe.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Gabriel».

[JBP] Él es el Arcángel que tiene acceso al Libro de la Verdad. Y 
acá en esta otra hace la referencia de ese Libro, o sea, escribe: 
[WSS] «Ap 5:1», que es el Librito, el Título de Propiedad, y 
también escribe: [WSS] «Ap 10:1-11».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá en el estudio bíblico:

 Todas las cosas que Dios ha hecho y las que ha de 
hacer, primero han estado en Dios y luego han sido 
habladas; porque al ser habladas entonces han pasado a la 
segunda etapa: en donde es conocida esa Palabra, en donde 
es conocido eso que Dios ha de realizar; y es anunciado 
como una profecía. Estudio Bíblico #209103
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[JBP] Él es el Arcángel que tiene acceso al Libro de la Verdad. Y 
acá en esta otra hace la referencia de ese Libro, o sea, escribe: 
[WSS] «Ap 5:1», que es el Librito, el Título de Propiedad, y 
también escribe: [WSS] «Ap 10:1-11».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá en el estudio bíblico:

 Todas las cosas que Dios ha hecho y las que ha de 
hacer, primero han estado en Dios y luego han sido 
habladas; porque al ser habladas entonces han pasado a la 
segunda etapa: en donde es conocida esa Palabra, en donde 
es conocido eso que Dios ha de realizar; y es anunciado 
como una profecía.



Estudio Bíblico #209 104

[Rev. José B. Pérez] Y acá, en el capítulo 11 de Daniel, verso 
36, dice (vamos a leerles de esta):

 36 Y el rey hará su voluntad, y se ensoberbecerá, y se 
engrandecerá sobre todo dios; y contra el Dios de los 
dioses hablará maravillas, y prosperará, hasta que sea 
consumada la ira; porque lo determinado se cumplirá.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «Ira».

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Las profecías del Arcángel Gabriel y su 
cumplimiento».
[JBP] Y también hace la pregunta allí:
[WSS] «¿Quién es el Arcángel Gabriel y el Arcángel 
Miguel?».

[JBP] Vamos a leer más adelantito quiénes son.

[Rev. José B. Pérez] Dice [estudio bíblico]:
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 Pero luego viene la etapa de la materialización, de 
la realización de esa profecía, de esa Palabra; y pasa esa 
Palabra a la materialización, y toma carne humana para 
cumplirse esa Palabra, y surge el Testimonio que da 
Jesucristo acerca de esa Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Y en el capítulo 2 de Daniel, verso 47, 
dice:

 47 El rey habló a Daniel, y dijo: Ciertamente el Dios 
vuestro es Dios de dioses, y Señor de los reyes, y el que 
revela los misterios, pues pudiste revelar este misterio.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Ap 1:1, Ap 22:6 y Ap 22:16». 

[JBP] Pero ese que allí le revela a Daniel, se hizo carne; y viene 
a ser entonces, ese Ángel en carne humana, a traer (¿qué?) 
el Testimonio, como nos dice ahí: [WSS] “… y toma carne 
humana para cumplirse esa Palabra, y surge el Testimonio 
que da Jesucristo acerca de esa Palabra”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el Compendio de “ÁNGELES”… 
Vamos a ver primero quién era Miguel. 
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 (Página 8)
 55-0109E - Principio y fin de la dispensación gentil1

 Miguel fue Cristo, desde luego, el que luchó en las 
guerras angelicales en el Cielo contra el diablo.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Miguel = Miguel es Cristo».

 (Página 1)
 50-0115 - ¿Creéis esto?2

 Ahora, ángeles menores pueden llegar. Por ejemplo, el 
que viene y me visita es un ángel menor. Pero cuando vemos 
bajar a Gabriel, algo grande está en camino. Gabriel 
anunció la Primera Venida de Jesús, y Él anunciará la 
Segunda Venida de Jesús. Él tocará la Trompeta, y los 
muertos en Cristo resucitarán. Gabriel, el gran Arcángel 
de Dios.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La Gran Voz de Trompeta la toca Gabriel, el 
Varón de Dios, el Ángel del Señor Jesucristo».

1  55-0109E “Principio y fin de la dispensación gentil” (párr. 112 en 
inglés)
2  50-0115 “¿Creéis esto?” (párr. 23 en inglés)
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[JBP] Y, ¿recuerdan?, en algún mensaje él nos decía3: [WSS] 
“Algún día conoceremos el nombre de ese Ángel de Apocalipsis 
22:16, cómo se llama en esa dimensión”; y “ese día” ya es en 
estos días: ya lo conocimos por el nombre de Gabriel.

 (Página 6)
 53-1122 - La resurrección de Lázaro4

 Dios siempre envía Sus avisos. Justamente antes 
de la venida de Jesús, Él envió un Ángel del Cielo con 
el nombre de Gabriel. Ahora también vienen ángeles 
menores, sí, uno ve ángeles. Cada quien tiene un Ángel 
guardián según la Escritura. Jesús dijo: “Sus ángeles en 
los cielos ven siempre el rostro de mi Padre que está en los 
cielos”.
3  Siendo bien guiados en la encrucijada del tiempo
 Dr. William Soto Santiago
 Sábado, 6 de mayo del 2000 (Quinta actividad)
 Villahermosa, Tabasco, México
 Mañana veremos el respaldo que tiene cada ángel mensajero de 
parte de Dios, al cual le envía ángeles del Cielo para que lo cuiden y 
cuiden al pueblo que con ese mensajero estará. Y veremos hasta donde 
Dios nos permita ver.
 Para mañana sería un buen día, con el tema que tenemos para 
mañana, de ver el misterio del Ángel, quién es ese Ángel del Señor 
Jesucristo. Pero si Dios no nos permite, pues no lo veremos. Pero algún 
día veremos quién es ese Ángel.
 Ahora “ver quién ese Ángel”, quiero decir, veremos quién es 
ese Ángel el cual ministró a Juan el apóstol y el cual tiene que haber 
ministrado a través de toda la historia bíblica, y estaríamos viendo el 
misterio del Ángel del Señor Jesucristo.
 Eso será si Dios nos permite hablar más claramente; pero si no, lo 
dejaremos para alguna otra ocasión en donde mencionaremos ese Ángel 
por el Nombre que él ha tenido en otra dimensión, cuando le dio a Juan 
el apóstol la revelación del Apocalipsis. Pero eso lo dejaremos pendiente 
para alguna ocasión. Todo será sencillo. Porque Dios obra las cosas 
grandes en forma sencilla.
4  53-1122 “La resurrección de Lázaro” (párr. 36 en inglés)
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Gabriel»,
y dibuja la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, donde nos quedamos 
del estudio bíblico, página 2:

 Y entonces tenemos la Palabra cumplida, materializada, 
y el testimonio de esa Palabra, el testimonio de esa 
profecía, que es el espíritu o la vida de esa profecía, la cual 
se da a conocer como una profecía cumplida en medio del 
pueblo.
 Y entonces tenemos la profecía cumplida, tenemos 
entonces la realidad de lo que Dios había prometido; 
tenemos entonces la Palabra de la promesa hecha realidad.

HEMOS HALLADO AL VARÓN QUE DARÁ LA 
INTERPRETACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 5 de marzo de 1999
(Segunda actividad)
Melipilla, Región Metropolitana, Chile
 Así como el reino de los gentiles ha ido pasando por 
diferentes etapas: de la cabeza de oro, en el tiempo de 
Nabucodonosor, pasó al pecho y los brazos de plata en el 
tiempo del imperio medo-persa; después pasó a la tercera 
etapa: la etapa del vientre y los muslos de bronce, que Estudio Bíblico #209108
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Gabriel»,
y dibuja la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, donde nos quedamos 
del estudio bíblico, página 2:

 Y entonces tenemos la Palabra cumplida, materializada, 
y el testimonio de esa Palabra, el testimonio de esa 
profecía, que es el espíritu o la vida de esa profecía, la cual 
se da a conocer como una profecía cumplida en medio del 
pueblo.
 Y entonces tenemos la profecía cumplida, tenemos 
entonces la realidad de lo que Dios había prometido; 
tenemos entonces la Palabra de la promesa hecha realidad.

HEMOS HALLADO AL VARÓN QUE DARÁ LA 
INTERPRETACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 5 de marzo de 1999
(Segunda actividad)
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fue el imperio de Grecia; y después pasó a las piernas de 
hierro, que fue el imperio romano; y la otra parte de ese 
imperio cuarto son los pies de hierro y de barro cocido. 
Luego del imperio romano de los Césares, corresponde a 
los pies de hierro y de barro cocido, después que terminó 
ese imperio romano de los Césares.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Zacarías (hace 
referencia aquí, en los escritos de Scofield), el capítulo 10, 
verso 4, que dice:

 4 De él saldrá la piedra angular, de él la clavija, de él 
el arco de guerra, de él también todo apremiador.

[JBP] Y abajo, en los escritos de Scofield, dice:
 Toda la escena presenta los eventos que están 
relacionados con la liberación de los judíos…

[JBP] Recuerden que en esa cuarta etapa, como leímos en 
un papel, en un escrito que él dijo: [WSS]: “En la cuarta etapa 
siempre hay una liberación, pero también hay un juicio”5. 

5  Estudio “Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios”, 2022jun01 
(miércoles), pág. 18
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Y en esa cuarta etapa, miren lo que dice:

 … con la liberación de los judíos en Palestina en 
el tiempo de la invación que vendrá del norte bajo la 
dirección de la bestia ([JBP] y él escribe: [WSS] «Rusia y 
Europa / Roma»).

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Del norte vendrá el mal».

[JBP] Y esa bestia, que es Roma, él escribe abajo:
[WSS] «pastor inútil, la bestia».

[Rev. José B. Pérez] Y hay otro lugar también… Se refiere aquí 
a la Escritura de Daniel, capítulo 2, verso 31:

 31 Tú, oh rey, veías, y he aquí una gran imagen. Esta 
imagen, que era muy grande, y cuya gloria era muy 
sublime, estaba en pie delante de ti, y su aspecto era 
terrible ([JBP] y ahí empieza a describir esa imagen).
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[JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «El Apocalipsis 
presenta la cuarta etapa del imperio de los gentiles, que 
es el imperio romano, que tiene las piernas de hierro, 
imperio romano de los Césares, y los pies de hierro y 
barro cocido, durante la era o Dispensación de la Gracia, 
la era cristiana».

[JBP] Y ese capítulo 2, del 31 al 35, ahí describe esas etapas 
con esa imagen del sueño que le dio - recibió Nabucodonosor.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el estudio aquí, página 
3 [estudio bíblico]:

 Y ahora, el imperio de los gentiles se encuentra 
¿dónde? En los pies de hierro y de barro cocido. Es ahí 
donde el anticristo, el hombre de pecado, la bestia, obligará 
a todos los seres humanos en este tiempo final, en algún 
momento, a tener la marca de la bestia o su número; y no 
permitirá que compren o vendan, sino aquellos que tengan 
la marca o el sello, o el número de su nombre. Y será un 
tiempo de gran apretura comenzando, y después de gran 
persecución, y entrará así a la gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez] En este mensaje de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”6, del tema “CONDUCTA, ORDEN Y DOCTRINA 
de la Iglesia”, el libro 1, página 92, dice:

6  SPN54-0103M “Preguntas y respuestas #1”, pág. 77, párrs. 217-226
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 217 “Hasta que hayamos sellado a los siervos de nuestro 
Dios. Ahorita, estamos sellando a los gentiles ([JBP] y él allí 
se refiere…, está hablando de Apocalipsis, capítulo 7), ya están 
siendo sellados, miles y miles durante estas persecuciones 
y tribulaciones están siendo sellados. ¡Pero esperen un 
momento! ¡Solo un momento! No dejen que… No dejen 
que nada acontezca hasta que hayamos sellado a estos 
siervos”. Y fueron sellados ciento cuarenta y cuatro mil.
 218 Y los vientos fueron sueltos otra vez. Ahora, fíjense, 
desde la Primera Guerra Mundial siempre ha habido una 
constante persecución en contra de los judíos. Hitler se 
levantó para la Segunda Guerra Mundial, y cuando lo 
hizo, él empezó a… ¿A qué? Él iba a conquistar a todo el 
mundo. ¿Verdad que sí? Él iba a destruir a todo el mundo. 
Sí, él lo iba hacer.
 219 Todo tenía que ser comunismo. ¿Se recuerdan 
ustedes cuando me iban a meter a la cárcel aquí? Estaba 
predicando esa noche esta misma cosa aquí en el salón del 
río. Sí, señor. Y dije: “Va a haber tres ismos. Y todos van a 
llegar a ser un ismo, y ese ismo va a traer una persecución 
que va a traer a Jesucristo otra vez a la Tierra”. Y eso es 
exactamente lo que sucedió. Y ese ismo era comunismo, 
y Hitler con el nazismo y los otros con sus otros ismos; 
como el fascismo de Mussolini, y luego Hitler, y Stalin. Y 
yo dije: “Uno de ellos va tomar preeminencia. No sé cuál 
de ellos será, pero creo que va a ser el rey del Norte”. Con 
seguridad ustedes recuerdan esas cosas y cómo fueron 
enseñadas aquí; el hermano Mahoney, y todos ustedes de 
esa época.
 220 Ellos me dijeron: “Si tú predicas eso…”.
 221 Yo les dije que el N.R.A. [Administración de 
Recuperación Nacional, por sus siglas en inglés.— Estudio Bíblico #209112
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Traductor] “No era la marca de la bestia, claro que no. 
Es un amotinamiento religioso; no lo otro”. “Eso es solo 
un precursor para preparar al pueblo, y que sepa que esto 
es solo el principio. Esto es el principio de dolores, aquí es 
en donde principiamos. Aquí es donde el tiempo principió 
a acercarse. Ahora, fíjese, fue allí en aquel tiempo”.
 222 La persecución vino sobre los judíos, y empezaron 
a perseguirlos en cada nación y los hicieron volver a 
Jerusalén. ¿Verdad que sí? A cada uno de ellos… Y habrá 
ciento cuarenta y cuatro mil. Miren aquí en Apocalipsis, 
un poquito más adelante cuando Juan…
 223 El señor Bohanon una vez me dijo que: “No podía 
leer Apocalipsis”. Pues decía que dice que: “La Novia 
estaba parada en el Monte Sinaí”. Y luego que: “La Novia 
estaba allá en el Cielo”. Y luego que: “La Novia estaba 
en el desierto, y que de la boca del dragón salía agua para 
hacer guerra contra la Novia”.
 224 Y yo le dije: “Señor Bohanon, primeramente, usted 
tiene la cosa mal al llamar a ese remanente ‘Novia’”. “Los 
judíos son los que estarán en el Monte Sinaí, los ciento 
cuarenta y cuatro mil. Y la Novia, estará en el Cielo con 
Jesús, lo cual es correcto. Y el dragón que echaba agua 
de su boca, hará guerra 
con el remanente de la 
Simiente de la mujer” 
([JBP] y él escribe: [WSS] 
«Dragón = Roma»). Ese 
es el grupo que se queda 
aquí, no el otro. ¿Ve? El 
remanente de la Simiente 
de la mujer, “la iglesia santificada”, que no recibe el 
Espíritu Santo, ese es el grupo con los cuales él hace Estudio Bíblico #209113
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guerra. ¿Ve?
 225 Son tres grupos. Siempre guarde esos tres en la 
mente. Y aquí vemos, los ciento cuarenta y cuatro mil 
alrededor de la gran Novia redimida. Este remanente 
es judío, son los ciento cuarenta y cuatro mil. Y aquí 
está otro grupo que está santificado, pero que rehusó 
el Espíritu Santo. La iglesia los perseguirá… la iglesia 
romana y todos los demás los perseguirán. Pero la Novia 
ya ha sido raptada y está en el Cielo. Están posicionados 
exactamente de la manera que la Biblia dice que estarían. 
¿Ve?
 226 Así que los ciento cuarenta y cuatro mil son judíos, 
los siervos de Dios. Y al predicarles el Evangelio del 
Espíritu Santo, ellos reciben el bautismo del Espíritu 
Santo exactamente igual como aquellos lo recibieron en el 
principio, y la dispensación gentil se termina, y la Iglesia 
es sellada, y el Rapto viene. [WSS] «Rapto».

[JBP] Acá en la otra página había escrito también:
[WSS] «la persecución o apretura».

[Rev. José B. Pérez] Sigo leyendo en la página 3 [estudio 
bíblico]: Estudio Bíblico #209114
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 Pero los escogidos de Dios escaparán, porque 
son llamados y juntados en este tiempo final, y serán 
transformados cuando los muertos en Cristo sean 
resucitados.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “TORRE DE BABEL”7 
dice, en la página 5… desde la página 4 abajo, el último párrafo 
dice:

 26 Pero yo estoy tan agradecido en decir que la Iglesia 
de Dios estará unida también bajo una Cabeza: Dios. 
 27 Pero las religiones hechas por el hombre, todas 
vendrán a una religión del anticristo. Habrá dos formas 
de ella: una forma vendrá de Roma, lo cual será la bestia 
([JBP] o sea, la bestia es Roma). Y hay una imagen a la 
bestia, lo cual será la cabeza eclesiástica de la iglesia 
protestante, amontonada como la imagen de la bestia bajo 
el mundo denominacional ([JBP] o sea, Estados Unidos). Y 
todo vendrá bajo un gran dominio, y el anticristo va a 
ser el que será entronado y sentado. Anti: ‘en contra’, 
casi exactamente igual; pero con todo, su enseñanza no 
es de la Escritura. Suficiente de las Escrituras para hacer 
parecer como que está bien, pero estará equivocado ([JBP] 
y él escribe: [WSS] «la bestia y su imagen»).

 28 Yo se que usted está diciendo: ‘Hermano Branham 
usted se está refiriendo a Roma ahora’. Eso es exacto, y no 

7  SPN58-0128 “La unidad de la unión”, pág. 4, párrs. 26-32
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solo Roma, sino protestantismo también, es exactamente, 
la Biblia lo dijo.
 29 Ahí lo tienen, el diablo uniendo las personas bajo 
una cabeza, una cabeza eclesiástica, un hombre en la 
Tierra. La Biblia dice que él se sentará en el templo de 
Dios mostrando que él es Dios, y cómo él usaría una 
triple corona, y todas estas cosas que él haría: “Vicario 
del cielo, de la tierra y del purgatorio”. Y bajo esto será 
una imagen a él, donde todos ellos se unirán juntos.
 30 Pero la Iglesia del Dios vivo será unida bajo el poder 
de Dios y la supervisión del Espíritu Santo. La Iglesia de 
Dios estará unida. ¿Oh, no está usted alegre?
 31 En esta hora oscura, cuando todo está apagándose, 
a las personas no les importa. Ellos no parece que sus 
corazones se están apartando más y más de Dios. El 
mundo se está poniendo frío y frío, e indiferente, porque 
estas grandes cabezas eclesiásticas se están formando.
 32 En Rusia, Rusia está tratando de unir al mundo bajo 
comunismo, Rusia. El diablo que está controlando a Rusia 
está tratando de unir todo el mundo bajo el comunismo. 
Ellos nunca podrán hacerlo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL SELLO DE DIOS”8, 
página 7, dice:

 [14] Ahora, recuerden, toda la gente sobre la Tierra, 
en los últimos días, o serán sellados con el Sello de Dios, 
o serán marcados con la marca de la bestia. “Y él causó 
que todos, pobres, grandes, presos y libres… todos sobre 
la Tierra que recibiesen esta marca, los cuales no tenían 
el sello, y cuyos nombres no estaban escritos en el Libro 

8  61-0216 “El Sello de Dios” (párrs. 14-15 en inglés)
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8  61-0216 “El Sello de Dios” (párrs. 14-15 en inglés)
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de la Vida del Cordero desde la fundación del mundo. 
Desde la fundación del mundo cuando el Cordero fue 
sacrificado, y cuando sus nombres fueron puestos en el 
Libro de la Vida del Cordero”.
 15 Esas son las dos cosas tan tremendas. Ahora, 
comenzaremos con el Sello de Dios. Y ¿qué es un sello? 
En primer lugar, un sello en la Biblia - allá en los días 
cuando la gente no tenía la educación como ahora - el 
sello de la persona era su firma, así como en el día de hoy 
usamos nuestro nombre. A veces los romanos y los judíos 
y otros allá en los países primitivos del oriente, tenían un 
anillo con un sello, y con eso sellaban los tratos cuando 
no podían firmar su nombre. Algo sellado con este sello 
era algo legítimo. Y al intentar copiar eso significaba una 
multa capital, igual como hoy 
día para el que pretende firmar 
el nombre de otro en un cheque. 
Era una gran multa para el que 
intentaba copiar ese sello. Y por 
lo regular, un hombre llevaba su 
sello en una pulsera en el brazo, 
o en un anillo. Y así sellaba en 
lugar de firmar su nombre. Eso 
mostraba que él lo había sellado 
([JBP] y él escribe: [WSS] «collar / 
pulsera / el nombre»).

[JBP] Y acá, en la página 7 abajo, dibuja la Piedra Angular y 
escribe:
[WSS] «El Sello de Dios = el Espíritu Santo».
[WSS] «El sello = la firma, el nombre». Estudio Bíblico #209117
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[JBP] Ese es el Sello: el Espíritu Santo, el Nombre.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí donde nos detuvimos, 
ya para el próximo extracto; página 3, dice:

LAS OBRAS DE JESUCRISTO
EN MEDIO DE SU IGLESIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de julio de 2016
Bogotá, Colombia
 En el mundo hoy hay mucha expectativa ([JBP] eso en 
ese momento cuando estaba predicando él) de las elecciones 
en los diferentes países, y sobre todo las elecciones de 
Norteamérica. Hay una profecía dada por el reverendo 
William Branham acerca de Norteamérica, de una mujer 
levantándose con el poder político; y también de que habrá 
un presidente, otro presidente católico. Puede cumplirse 
en lo espiritual o en lo literal.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, en la página 
143 (abajo dice):

 78. Si usted piensa que eso es ofensivo, 
solamente espere hasta que la profecía de 
Apocalipsis 13 se cumpla ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «Apoc. 13 / USA», o sea, Estados 
Unidos). Es extraordinariamente la verdad 
que los Estados Unidos de América está Estudio Bíblico #209118
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en ese capítulo. El mismo número trece es un símbolo 
de esta nación. Empezó con trece colonias. Su bandera 
originalmente tenía trece estrellas y trece rayas. Y allí 
está su destino, en el capítulo trece. En esta imagen que 
es mencionada en este capítulo se hallará toda la maldad 
de la bestia que fue antes de ella. Como la bestia salió 
del Concilio de Nicea, así también la imagen saldrá del 
Concilio Mundial de Iglesias con todo poder impío y 
satánico para dar lugar a la ira del diablo sobre la Vid 
Verdadera de Dios. Será una repetición de toda crueldad 
y astucia diabólica.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La imagen de la bestia en Estados Unidos 
(U.S.A.)», o sea, lo abrevia: “U.S.A.”. Y escribe: «Apoc. 13».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA SEÑAL DEL 
TIEMPO”9, página 11 abajo, dice:

 28 En otro tiempo nuestro presidente entraba a la 
oficina en oración, y el gabinete era dirigido en oración. 
¿Dónde está eso hoy? Yo aprecio al presidente que 
tenemos. Porque no soy demócrata ni republicano sino un 
cristiano. Yo aprecio al Señor Eisenhower, pero si ponen 
a un Eisenhower en cada condado de este país, jamás… 
Vamos hacia el juicio. Hemos cruzado la línea entre la 
misericordia y el juicio. Hacia allá vamos.

9  58-0520 “La señal del tiempo” (párr. 28 en inglés)
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[JBP] Y él escribió: [WSS] «para el 1958 ya había cruzado 
la línea». Y hay una parte donde él dice: [WMB] “O Estados 
Unidos recibe el Mensaje en este año o no lo recibe”.

[JBP] Y también escribe: [WSS] «cruzó la línea (USA)».

[Rev. José B. Pérez] Y creo que fue anteayer10, que leímos 
también algo de eso, en una parte acá de “HACER UN 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD” [SPN65-
0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, pág. 27, párr. 146], en la página 31. Vamos a leer esta 
parte donde él escribe allí de esto de Estados Unidos cruzar la 
línea, dice (un mensaje del hermano Branham):

 146 Encontramos que si David o el resto de ellos tan 
solo hubiesen consultado el Pan para la hora.
 ¡Si los sacerdotes, y profetas, y predicadores, y 
teólogos, y escuelas, y denominaciones, hubiesen tan solo 
consultado la hora! Mas ahora ya no sería de ningún 
beneficio. Ya se movió afuera. No ayudaría ni un ápice. 
Ahora ella ya está muerta. Ella cruzó la línea entre juicio 
o arrepentimiento y misericordia, hará como cinco años.

[JBP] Y ahí también escribe él:

10  Estudio Bíblico #208, 2022jun03 (viernes), pág. 5
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  [WSS] «El juicio» en un lado.

Y en el otro lado: [WSS] «cruzó la línea (U.S.A.) (o sea, 
Estados Unidos) y la iglesia».

[Rev. José B. Pérez] Y en este otro mensaje de “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE 3”11, página 19, dice:

 87 Eso es terrible, pero eso es el americano. ¡Canadá, 
ustedes, gente preciosa de Canadá! Si América sigue 
continuando, Canadá será tan baja como América poco 
después. Caminando por la frontera de Canadá en 
cualquier parte usted tiene esa atmósfera americana. 
Esta América es la prostituta de las naciones. Eso es 
exactamente lo que ella es, y ella va a ser peor que nunca 
ahora. ¡Ella está viniendo a su fin! La Biblia habla de su 

11  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 15, párrs. 
87-88
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Esta América es la prostituta de las naciones. Eso es 
exactamente lo que ella es, y ella va a ser peor que nunca 
ahora. ¡Ella está viniendo a su fin! La Biblia habla de su 
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sentencia, dice cómo ella va a ser. América: muy baja, 
podrida, sucia, no bueno. Eso es exactamente correcto. 
Ella ha sido una nación grande. Ella ha llevado el mensaje 
del Evangelio. ¿Qué la hace en la manera que ella es? 
Porque ella rechazó el mensaje del Evangelio, y rechazó la 
Verdad. Ella es horrible. Ella lo merece, no se preocupen. 
Lo vi en la visión como ¡ASÍ DICE EL SEÑOR! Esto está 
viniendo. Ella va a pagar por sus pecados.

[JBP] Y recuerden cuando él miró hacia atrás, en una de las 
visiones él vio cráteres y humo sobre Norteamérica12.

 88 Atrás, cuando América era América, ella era una 
gran nación. La más grande que el mundo alguna vez 
conoció desde Israel, fue América, pero ella seguro se ha 
contaminado a sí misma ahora. Ella rechazó el Mensaje. 
Ella no tomó nada sino solo… Ahora ella se tiene a sí 
misma… Usted puede ver en dónde ella está ahora. Todos 
saben eso en la última elección, demuestra dónde su 
posición espiritual está. Ella no sabe.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «América rechazó el Mensaje».
 

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá en la página 4, este 
último párrafo aquí del estudio bíblico:

12  Las Edades, pág. 361, párr. 14
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 Por lo tanto, esperen. Cuando vean que se cumpla 
en una de las dos formas, esa era la interpretación a esa 
profecía. De lo cual no vamos a hablar por ahora, sino que 
vamos a esperar un poquito. Eso será una señal grande 
del fin y para el fin del reino de los gentiles, y para la 
introducción al Reino del Mesías, el Reino Milenial; y la 
introducción, veremos más adelante cómo está prometida 
que será llevada a cabo esa introducción del Milenio.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leer allí en el libro de Los Sellos, 
ya para concluir, en la página 464, abajo dice:

 [138]. Debemos recordar que este Séptimo Sello es el 
fin del tiempo de todas las cosas. Las cosas escritas en el 
Libro de la Redención, sellado desde antes de la fundación 
del mundo con siete sellos, todo termina. Es el fin de este 
mundo agitado ([JBP] y él escribe: [WSS] «los sistemas, 
cosmos»), el fin de la naturaleza agitada y es el fin de 

todo. En eso también encontramos el fin de las Trompetas, 
de las Copas, de la Tierra; y aún es el fin del tiempo. El 
tiempo termina, así nos lo dice la Biblia en Apocalipsis 
10:1-7, donde el Ángel dijo: “El tiempo no será más”. Y 
eso será en el día cuando este gran evento suceda. Allí 
todo termina.
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[JBP] “Y eso será en el día”, y él escribe: [WSS] «8vo día».

 139. Al final de este Séptimo Sello ([JBP] y escribe: 
«Moisés y Elías», pero al lado, arriba también escribió ahí: 
[WSS] «tiempo sobrante / Moisés y Elías») es el fin de la 

edad de la Iglesia; es el fin del Séptimo Sello, es el fin de 
las Trompetas, es el fin de las Copas y aun es el fin de la 
entrada al Milenio. Todo eso es contenido en el Séptimo 
Sello.
 140. Es como disparar un cohete al aire. Este cohete 
hace una explosión por aquí cerca; y luego mucho más 
alto hace otra explosión, y de allí salen cinco estrellas. 
Una de esas cinco hace una explosión, y de allí salen 
otras cinco estrellas; y una de esas estrellas explota, y 
de allí salen otras cinco estrellas; y después desaparece 
gradualmente. Así es el Séptimo Sello. Allí termina el 
tiempo para el mundo. Es el fin del tiempo para esto y 
aquello y todas las cosas. Todo termina con el Séptimo 
Sello. Ahora, ¿cómo lo va a hacer Dios? Eso es lo que 
no sabemos, no lo sabemos. En esto será el tiempo para 
todas estas cosas y la entrada al Milenio ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «introducción»). Estudio Bíblico #209124
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[JBP] O sea que en ese tiempo es donde será dada a conocer 
esa introducción al Milenio.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer esta partecita aquí, que él 
dice… en la página 34 de “NOMBRES BLASFEMOS”13 (no se 
las leí al principio), donde él escribe ahí esas Escrituras también, 
de Apocalipsis 22:6 y 22:16, dice (está leyendo la Escritura):

 [233] “Cuando llegó la noche de aquel mismo día, el 
primero de la semana, estando las puertas cerradas en el 
lugar donde los discípulos estaban reunidos por miedo de 
los judíos, vino Jesús, y puesto en medio, les dijo: Paz a 
vosotros.
 Y cuando les hubo dicho esto, les mostró las manos 
y el costado. Y los discípulos se regocijaban viendo al 
Señor.
 Entonces Jesús les dijo otra vez: Paz a vosotros. Como 
me envió el Padre, así también yo os envío”.
 234 ¡Vigilen! El Padre que lo envió fue en Él. Y Jesús, 
cuando envía un discípulo, va con él, de la misma manera.

13  SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 30 (párrs. 233-234 en 
inglés)
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[JBP] Y él escribió: [WSS] «Apoc. 1:1, 22:6, 22:16».

[JBP] Eso va con lo que leímos al principio, allí del profeta Daniel 
y del libro de extractos de “Ángeles”.
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Jueves, 9 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

El tiempo sobrante
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo al misionero Miguel Berrmudez Marín allá en el 
Ecuador, y también a todos los hermanos reunidos allá en el 
África, y también a todos los que están en toda la América 
Latina, Norteamérica Centroamérica, el Caribe, América del 
Sur, España, y todos los lugares donde en estos días tienen 
actividades, compañerismo alrededor de la Palabra del Señor. 
Los que vienen reuniéndose en estos días, en el día de hoy 
también, y mañana viernes y sábado y domingo. Todos los que 
están reunidos les saludo desde acá, desde La Gran Carpa 
Catedral, hoy jueves, 9 de junio de este año 2022.
 Y para no mencionarlos todos, porque son bastantes que 
están reunidos en estos días (que no se me vaya a quedar 
alguno), pues envío mejor este saludo así a todos. Y que las 
bendiciones del Señor, del Dios Todopoderoso, sean sobre 
todos ustedes y sobre mí también; porque deseamos todos 
recibir las bendiciones que Dios tiene para este tiempo en el 
cual Él nos ha permitido vivir.
 Somos los escogidos de Dios, predestinados desde antes 
de la fundación del mundo, que recibirían en este tiempo, al 
Dios manifestarnos a cada uno de nosotros en este tiempo en 
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medio de la raza humana: somos esos escogidos que verían, 
que comprenderían, el misterio de la Segunda Venida del 
Señor; misterio que ha sido traído y dado a conocer por medio 
del Mensaje, la revelación que nos ha traído el Ángel del 
Señor Jesucristo: William Soto Santiago, el cumplimiento de 
la Venida del Señor, el cumplimento de Su Segunda Venida.
 Y a cada uno de nosotros Dios nos ha dado esa 
percepción profética para poder comprender, entender, creer 
todo el Mensaje que nos ha traído Su Ángel. Y al recibirlo y 
ser sellados por ese Ángel Fuerte, estamos allí ya, dentro del 
Redil del Señor, preparándonos para nuestra transformación. 
Esa es la finalidad del Señor con Sus hijos en este tiempo 
final, al enviarnos el cumplimiento de Su Segunda Venida.
 Así como envío la Primera Venida de Cristo con el 
Mensaje, y comienzo de la Dispensación de la Gracia con el 
Sacrificio efectuado allí en la Cruz del Calvario… Y al creer en 
Él, la finalidad de Dios al traer el cumplimiento de Su Primera 
Venida, era que cada hijo de Dios naciera de nuevo, nazca de 
nuevo, al creer en Él, en Su Primera Venida; y así obtuvimos 
un espíritu teofánico de la sexta dimensión.
 Y ya con esa primera porción estamos allí representados, 
en la sexta dimensión, para cuando Dios por medio de 
nuestros padres ha guiado a ese espermatozoide para que 
llegue primero a ese óvulo, y ahí Dios ha permitido (en todas 
las edades de la Iglesia gentil y en nuestro tiempo) que cada 
escogido de cada grupo venga formar parte del Cuerpo Místico 
de Cristo, ese Templo espiritual que ha sido - que ha venido 
siendo construido del Día de Pentecostés hacia acá.
 O sea que Dios ha vigilado ese gene, ese atributo de Él, 
que somos nosotros, para que venga a este planeta Tierra en 
la etapa o en la edad que nos ha tocado vivir, en la etapa o 
en la edad que nos corresponde a cada uno como escogidos El tiempo sobrante130
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de Dios, como esos genes de Dios. Y en el tiempo en donde 
Dios nos ha colocado a vivir, ahí hacer contacto con la vida 
eterna, la cual es Cristo en Su Primera Venida; y así nacimos 
de nuevo en ese cuerpo teofánico que Él nos ha creado, 
preparado, para todo hijo de Dios que viene por este planeta 
Tierra (escogidos de Dios, genes de Dios), y así obtiene el 
nuevo nacimiento. Esa fue la finalidad de Dios para con Sus 
hijos en Su Primera Venida.
 Y la finalidad de Dios para Su Segunda Venida es que 
recibamos (y obtenemos así) el conocimiento, la revelación, 
de la Segunda Venida del Señor, como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en esa Obra de 
Reclamo. Y al creer en Su Segunda Venida con Su Nombre 
Nuevo, obtenemos así la revelación, la fe, para pronto ser 
transformados.
 Ahí vamos a obtener esas dos porciones (como dice 
el hermano Branham, que regresamos entonces con dos 
porciones): con ese espíritu teofánico de la sexta dimensión: 
cuando hemos creído en Cristo como nuestro Salvador, y Su 
Nombre de Redención, obtuvimos ese cuerpo teofánico. Y al 
creer en Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá 
con un Nombre Nuevo, recibimos la fe, la revelación, para ser 
transformados.
 La transformación es para aquellos que creen, entiendan 
y reciban Su Venida en el día final, en el Día Postrero, en el 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, en el tiempo que 
nos ha tocado a nosotros vivir.
 O sea que este tiempo que nos ha tocado vivir, estos 
años que estamos luego de la partida del mensajero, es ese 
«tiempo sobrante» que hay allí antes de la resurrección y la 
transformación.
 El domingo estuve leyendo una parte donde (en el púlpito) El tiempo sobrante131

de Dios, como esos genes de Dios. Y en el tiempo en donde 
Dios nos ha colocado a vivir, ahí hacer contacto con la vida 
eterna, la cual es Cristo en Su Primera Venida; y así nacimos 
de nuevo en ese cuerpo teofánico que Él nos ha creado, 
preparado, para todo hijo de Dios que viene por este planeta 
Tierra (escogidos de Dios, genes de Dios), y así obtiene el 
nuevo nacimiento. Esa fue la finalidad de Dios para con Sus 
hijos en Su Primera Venida.
 Y la finalidad de Dios para Su Segunda Venida es que 
recibamos (y obtenemos así) el conocimiento, la revelación, 
de la Segunda Venida del Señor, como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en esa Obra de 
Reclamo. Y al creer en Su Segunda Venida con Su Nombre 
Nuevo, obtenemos así la revelación, la fe, para pronto ser 
transformados.
 Ahí vamos a obtener esas dos porciones (como dice 
el hermano Branham, que regresamos entonces con dos 
porciones): con ese espíritu teofánico de la sexta dimensión: 
cuando hemos creído en Cristo como nuestro Salvador, y Su 
Nombre de Redención, obtuvimos ese cuerpo teofánico. Y al 
creer en Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá 
con un Nombre Nuevo, recibimos la fe, la revelación, para ser 
transformados.
 La transformación es para aquellos que creen, entiendan 
y reciban Su Venida en el día final, en el Día Postrero, en el 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, en el tiempo que 
nos ha tocado a nosotros vivir.
 O sea que este tiempo que nos ha tocado vivir, estos 
años que estamos luego de la partida del mensajero, es ese 
«tiempo sobrante» que hay allí antes de la resurrección y la 
transformación.
 El domingo estuve leyendo una parte donde (en el púlpito) 

El tiempo sobrante 131

de Dios, como esos genes de Dios. Y en el tiempo en donde 
Dios nos ha colocado a vivir, ahí hacer contacto con la vida 
eterna, la cual es Cristo en Su Primera Venida; y así nacimos 
de nuevo en ese cuerpo teofánico que Él nos ha creado, 
preparado, para todo hijo de Dios que viene por este planeta 
Tierra (escogidos de Dios, genes de Dios), y así obtiene el 
nuevo nacimiento. Esa fue la finalidad de Dios para con Sus 
hijos en Su Primera Venida.
 Y la finalidad de Dios para Su Segunda Venida es que 
recibamos (y obtenemos así) el conocimiento, la revelación, 
de la Segunda Venida del Señor, como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en esa Obra de 
Reclamo. Y al creer en Su Segunda Venida con Su Nombre 
Nuevo, obtenemos así la revelación, la fe, para pronto ser 
transformados.
 Ahí vamos a obtener esas dos porciones (como dice 
el hermano Branham, que regresamos entonces con dos 
porciones): con ese espíritu teofánico de la sexta dimensión: 
cuando hemos creído en Cristo como nuestro Salvador, y Su 
Nombre de Redención, obtuvimos ese cuerpo teofánico. Y al 
creer en Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá 
con un Nombre Nuevo, recibimos la fe, la revelación, para ser 
transformados.
 La transformación es para aquellos que creen, entiendan 
y reciban Su Venida en el día final, en el Día Postrero, en el 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, en el tiempo que 
nos ha tocado a nosotros vivir.
 O sea que este tiempo que nos ha tocado vivir, estos 
años que estamos luego de la partida del mensajero, es ese 
«tiempo sobrante» que hay allí antes de la resurrección y la 
transformación.
 El domingo estuve leyendo una parte donde (en el púlpito) El tiempo sobrante131

de Dios, como esos genes de Dios. Y en el tiempo en donde 
Dios nos ha colocado a vivir, ahí hacer contacto con la vida 
eterna, la cual es Cristo en Su Primera Venida; y así nacimos 
de nuevo en ese cuerpo teofánico que Él nos ha creado, 
preparado, para todo hijo de Dios que viene por este planeta 
Tierra (escogidos de Dios, genes de Dios), y así obtiene el 
nuevo nacimiento. Esa fue la finalidad de Dios para con Sus 
hijos en Su Primera Venida.
 Y la finalidad de Dios para Su Segunda Venida es que 
recibamos (y obtenemos así) el conocimiento, la revelación, 
de la Segunda Venida del Señor, como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en esa Obra de 
Reclamo. Y al creer en Su Segunda Venida con Su Nombre 
Nuevo, obtenemos así la revelación, la fe, para pronto ser 
transformados.
 Ahí vamos a obtener esas dos porciones (como dice 
el hermano Branham, que regresamos entonces con dos 
porciones): con ese espíritu teofánico de la sexta dimensión: 
cuando hemos creído en Cristo como nuestro Salvador, y Su 
Nombre de Redención, obtuvimos ese cuerpo teofánico. Y al 
creer en Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá 
con un Nombre Nuevo, recibimos la fe, la revelación, para ser 
transformados.
 La transformación es para aquellos que creen, entiendan 
y reciban Su Venida en el día final, en el Día Postrero, en el 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, en el tiempo que 
nos ha tocado a nosotros vivir.
 O sea que este tiempo que nos ha tocado vivir, estos 
años que estamos luego de la partida del mensajero, es ese 
«tiempo sobrante» que hay allí antes de la resurrección y la 
transformación.
 El domingo estuve leyendo una parte donde (en el púlpito) 



El tiempo sobrante 132

no miré bien allí, donde él había escrito algo; y quiero ahora 
pues corregirlo y colocarlo como es, como está escrito allí.
 En eso pues me ayudan también. Cuando ya yo hablo 
algo, ellos verifican luego de la actividad en la foto que les 
envío: si es así exactamente como él lo escribe allí. Y en esta 
ocasión Pito me dice: “Mira Benjie, allí él no dice «tiempo 
solemne» ([JBP] que fue lo que yo dije, porque fue lo que 
allí… la luz quizás no me ayudo mucho). Es: [WSS] «tiempo 
sobrante»”. Y cuando veo y pongo la lupa, así decía: [WSS] 
«tiempo sobrante».
 Como yo les había dicho: que no les enviaba las fotos 
antes; porque así venía haciendo, pero me tomaba mucho 
tiempo; y muchas veces no leía o no citaba de esas fotos, u 
otras veces sí citaba algunas que no estaban en las fotos; y 
como que cogía mucho tiempo en eso, y por eso preferí mejor 
después enviárselas cuando ya terminara la actividad.
 Pero cuando terminó en esta ocasión, ahí nos dimos 
cuenta que él puso esa palabra: [WSS] «sobrante». Y 
quiero leerlo para que quede bien (aunque en el escrito del 
domingo quedó, ya lo corrigieron allí, lo pueden verificar)1, y él 
dice… Eso me recuerda a una escritura en una libreta, que el 
hermano William escribió, en una libreta (me vino a la mente 
ahora) él escribió… tengo aquí la porción de lo que él escribió, 
que dice:

 [WSS] «Si algún profeta dice algo y no está correcto, 
luego, más adelante, Dios le revelará la forma correcta 
y él la corregirá».

1  Estudio Bíblico #209, 2022jun05 (domingo), pág. 26
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 Pero cuando terminó en esta ocasión, ahí nos dimos 
cuenta que él puso esa palabra: [WSS] «sobrante». Y 
quiero leerlo para que quede bien (aunque en el escrito del 
domingo quedó, ya lo corrigieron allí, lo pueden verificar)1, y él 
dice… Eso me recuerda a una escritura en una libreta, que el 
hermano William escribió, en una libreta (me vino a la mente 
ahora) él escribió… tengo aquí la porción de lo que él escribió, 
que dice:

 [WSS] «Si algún profeta dice algo y no está correcto, 
luego, más adelante, Dios le revelará la forma correcta 
y él la corregirá».

1  Estudio Bíblico #209, 2022jun05 (domingo), pág. 26
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 En esto no estoy diciendo, no estoy poniendo ahora un…, 
rápido se ponen a decir que Benjie se pone a decir ciertas cosas. 
Sino lo traigo como una enseñanza que el mensajero allí, eso 
también lo habló en un mensaje (creo que fue en Cartagena)2, 
y también pone de ejemplo la ocasión que el hermano Branham 
en el libro de Las Edades dijo que la Novia iba a pasar por la 
gran tribulación (o algo así), y luego y más adelante Dios lo 
corrigió; y él mismo dijo: [WMB] “No, la Novia no pasa por la 
gran tribulación”. Él decía que esa muchedumbre que iba a salir 
es la Novia, y luego (¿ven?) Dios mismo le dijo a él que eso 
no era así: [WMB] “La Novia está ya en la Cena de las Bodas 
del Cordero, la Novia no pasa por la gran tribulación”. ¿Ve? El 
mismo profeta corrigió eso en esa ocasión.
 Y también el Ángel del Señor Jesucristo en varias ocasiones 
le decía al hermano Miguel, le dijo (ahí también en Cartagena 
lo habló), pero él le dijo: [WSS] “Mira, Miguel, esto quítalo aquí, 
esto no es así; ahora hay más luz”. ¿Ve? Como ocurrió también 
con lo del Nombre. Todo eso, Dios fue dándole más luz al 
mensajero, y ahí Dios le fue mostrando que había un octavo 

2  RM 1997-07-05
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Ángel, y le fue mostrando todo: la Edad de la Piedra Angular, 
le fue mostrando todo; y él ahí luego, más adelante, lo corrigió 
¿ve?
 Por eso quise hablar ese escrito que escribió ahí en la 
libreta, por…, me recordé por esto; porque estoy acá corrigiendo 
esta partecita aquí. Y esto que ha pasado ahora, pues nos sirve 
de ayuda para ir a ese escrito. Fíjense cómo eso nos da una 
enseñanza de que es el profeta el que, si tiene que corregir 
algo, lo corrige.
 Cualquiera puede decir: “No, yo me quedo con esto que el 
Ángel dijo, que el mensajero dijo allá en ese tiempo”. Pues si se 
queda con eso, es un buen candidato para quedarse; porque la 
revelación de Dios va en…, siempre en progreso.
 Y cada persona, cada individuo, cada grupo, en este tiempo, 
con sus acciones, con la manera en que se enfrente a la Palabra 
y la actitud que tome, ya cada uno va a saber, va a reconocer, 
en qué grupo va a pertenecer. O sea que tampoco nos podemos 
poner a luchar y a pelear y a discutir con nadie. El escogido de 
Dios va creciendo día a día, hasta que esa fe llegue a una fe 
perfecta, y luego será transformado.
 Los otros grupos: manufacturados, las fatuas y todos ellos, 
los amamos también, porque Dios no quiere que nadie se 
pierda, nosotros tampoco; pero cada uno va a ocupar el lugar 
que le corresponde.
 Bueno, aquí, disculpen que hice esa pausa allí, solo para 
leerles ese escrito del hermano William: que solamente los 
profetas son los que corrigen, en medio del pueblo, eso que 
ellos hayan hablado en algunos mensajes o alguna predicación. 
Pasó con el hermano Branham y también con nuestro hermano 
William Soto Santiago. Él mismo, Dios mismo le fue dando 
más luz; y él mismo iba haciendo, ya sea corrección en algún 
momento, o dando más luz de algún tema que él haya venido El tiempo sobrante134
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predicando.
 Pues dice aquí en la 464 abajo [Los Sellos]… Yo leí cuando 
él dice:
 139. Al final de este Séptimo Sello…

[JBP] Y arriba, yo dije que él escribió «tiempo solemne», y es: 
[WSS] «tiempo sobrante», o sea, este tiempo sobrante.

 139. Al final de este Séptimo Sello…

 [JBP] Y él escribió ahí: [WSS] «Moisés y Elías». [JBP] 
Y esa partecita que les leí ahí, que había escrito «tiempo 
solemne», es más bien [WSS] «tiempo sobrante».

 O sea que este tiempo que Dios nos ha dado, este tiempo 
en el cual, luego que Dios se llevó Su mensajero, es el tiempo 
en donde el pueblo de Dios, los escogidos de Dios, están 
siendo preparados para obtener la fe de rapto. Pero todo eso 
conlleva unos requisitos, todo eso conlleva prepararnos tanto 
espiritualmente como en la parte física; y me refiero a cómo 
debemos actuar y cómo debe un escogido de Dios, un hijo de 
Dios, conducirse.
 Por ejemplo, cuando Él decía, a Juan el Bautista le dijo, 
y también al hermano Branham: “No contamines tu cuerpo, ni 
con sidra, ni con vino, ni con mujeres”, o sea, todo eso, esos 
ministerios que Dios puso allí, era por un propósito.
 Fíjense que el primer precursor, Juan el Bautista, precursor 
de la Primera Venida del Señor, fue un profeta para precursar la El tiempo sobrante135
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Primera Venida del Señor. Nada más y nada menos que estaba 
precursando la Palabra, el Verbo, y por eso tenía que actuar de 
cierta manera, porque era alguien perfecto a quien él estaba 
precursando.
 Y así mismo, en el tiempo del hermano Branham, él, cuando 
el Ángel le dijo: [WMB] “No contamines tu cuerpo, y no bebas vino 
ni sidra; aléjate de esas cosas”, él iba a hacer una Obra; porque 
dice: [WMB] “Una Obra grande hay para ti en el futuro”. Él le iba 
a estar preparando el camino como precursor de la Segunda 
Venida del Señor, preparando el camino a Aquel que iba a venir, 
a Aquel del cual hablaron los profetas del Antiguo Testamento y 
también del Nuevo Testamento. Y esa preparación requería una 
santidad en todas esas áreas que el Señor le mostró que no 
estaban bien.
 Y él vivió lo más perfecto posible. Era un ser humano y él 
cometió ciertos errores y faltas…, pues en una ocasión dijo: 
[WMB] “Yo he pecado contra Dios, yo he faltado a Dios”; y 
le podrían decir: “¿En qué, hermano Branham?, un hombre 
perfecto como usted”; y dice: [WMB] “En el tiempo, yo le he 
robado a Dios en el tiempo”. O sea, en el tiempo en el cual uno 
debe dedicar a Dios, lo dedicaba (vamos a decir) a otras cosas.
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puso varios ejemplos; me dice… Fíjense cómo allí, hablando 
de Jesús, decían que era un comilón, bebedor de vino, amigo 
de publicanos y rameras. Vean, y ese era Jesús, hicieron todo 
lo que quisieron; y si en el Árbol verde hicieron eso, ¿qué no 
harán en el seco? Y me dice… Todo eso, me estaba hablando 
de cómo esa quinta dimensión se manifiesta en ese campo, 
primero espiritual; espiritual porque no lo vemos (vamos a decir) 
físicamente, pero eso se está construyendo aquí en este planeta 
Tierra.
 El hermano Branham dice que la quinta dimensión se 
abrirá, o sea… pero antes de eso, el mismo ser humano la está 
creando. Y en ese campo que no se ve, lo vemos, ese campo, 
influenciado en nosotros, cuando se hacen actos que no son de 
la sexta dimensión; como por ejemplo, sabemos que el fumar no 
está bien, eso está mal, y hasta que usted haga ese acto ¿ve? 
Lo puede ver, lo puede palpar como algo que está mal. El beber 
también está mal.
 ¿Ve? Todo eso es contrario a la Palabra de Dios, y debemos 
de alejarnos de todas esas cosas, de esos vicios que hacen que 
hasta la… hay una parte del hermano Branham que dice que 
eso… se pone la persona algo de inmoralidad (vamos a decir). A 
ver si lo tengo por aquí, porque de todo eso me estuvo hablando 
él. Y yo le doy gracias a Dios que Dios me ha ayudado, y soy 
testigo, yo mismo doy testimonio de que Dios me ha ayudado en 
muchas cosas que antes hacía, que él me decía: [WSS] “Benjie, 
no hagas esto, no hagas esto, no hagas esto, y deja todas esas 
cosas para que Dios más adelante te use; pero mientras estés 
de esa manera, Dios no te va a usar”.
 Y gracias a Dios, doy testimonio que desde hace años, 
varios años, ya algunas cosas las he dejado, y todavía faltan 
cosas que debo arreglar, como todos nosotros, todos ustedes 
también; pero ya Dios me ha ido ayudando; porque él me decía: El tiempo sobrante137
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[WSS] “Tú vas a conocer todo eso, pero tienes que cambiar 
algunas cosas”. Y todas esas cosas, yo doy testimonio. Y mi 
Dios está ahí viendo esto que estoy hablando, que es así. He 
dejado todas esas cosas que no convienen; porque mira lo que 
dice aquí:
 Esto es del mensaje “DISCERNIENDO EL CUERPO DEL 
SEÑOR”3:

 57 Yo le dije aquí mismo: “Es mi responsabilidad 
hablar en contra de todo lo que sea malo”.
 58 Dios tenga misericordia del predicador que no tenga 
suficiente del verdadero discernimiento para predicar en 
contra de cualquier cosa que sea mala; el predicador que 
no puede discernir por el Espíritu Santo la necesidad de 
su gente. Dios dijo: “Este cuerpo es templo del Espíritu 
Santo. Si alguno violare este templo, yo lo destruiré”. 
Debemos predicar en contra de fumar. El problema está 
en que hay demasiados predicadores que fuman, eso es 
lo que pasa, ellos temen decir esto en la congregación, 
porque saben que son culpables también. Discerniendo 
correctamente; trazando correctamente”.
 59 El licor, el alcohol: “¡Oh! (dicen ellos) ¿es 
dañino?”. En la televisión, en los letreros públicos, en el 
periódico, presentan hermosas jóvenes tomando cerveza, 
le presentan a uno el comienzo; mírenlas más tarde. 
Les llena la mente de toxinas venenosas. El aumento de 
enfermedades mentales debido a esto es terrible, y causa 
inmoralidad entre la juventud.
 60 Y aún las iglesias, hoy día, están predicándolo 
y predicándolo, diciendo: “Beban moderadamente”. 
Ustedes saben que les estoy diciendo la verdad. Les dicen 

3  SPN 59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 8, párrs. 57-60
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a los jóvenes en sus hogares, y a los padres: “Dejen que 
sus hijos beban, de todos modos ellos van a beber; así 
que enséñenles a beber moderadamente”. ¡La Biblia 
lo condena! No está bien. Dios tenga misericordia del 
hombre o la iglesia que tenga tan poco discernimiento. No 
pueden discernir entre lo bueno y lo malo. ¡Oh, estamos 
viviendo en un día terrible!
 [JBP] Ahí el hermano William escribe:
 [WSS] «El alcohol causa = enfermedades mentales e 
inmoralidad».

[Rev. José B. Pérez] Así que todo eso debe, el hijo de Dios, el 
escogido de Dios, echarlo a un lado, y apartarse de todos los 
vicios que hacen mucho daño al cuerpo, a la mente…; y traen 
problemas también a sus hogares.
 Así que todos los ministros, todos los hermanos, que 
tengan ese problema o esa enfermedad (porque esos son 
vicios), deben de buscar ayuda; para que, si ven que es algo 
que necesita tratamiento o algo así, hay medicamentos y hay 
diferentes médicos y diferentes clínicas que ayudan para todos 
esos vicios.
 Todo eso tiene que ser quitado del escogido de Dios, 
porque no puede haber nada que se interponga para que la 
bendición de Dios y para que Dios obre en medio de Sus hijos. 
Un escogido de Dios lo va a hacer, y Dios lo va a ayudar.
 Así que si para usted es fuerte o dice que es difícil o dice El tiempo sobrante139
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que necesita tratamiento o algo así, hay medicamentos y hay 
diferentes médicos y diferentes clínicas que ayudan para todos 
esos vicios.
 Todo eso tiene que ser quitado del escogido de Dios, 
porque no puede haber nada que se interponga para que la 
bendición de Dios y para que Dios obre en medio de Sus hijos. 
Un escogido de Dios lo va a hacer, y Dios lo va a ayudar.
 Así que si para usted es fuerte o dice que es difícil o dice 
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a los jóvenes en sus hogares, y a los padres: “Dejen que 
sus hijos beban, de todos modos ellos van a beber; así 
que enséñenles a beber moderadamente”. ¡La Biblia 
lo condena! No está bien. Dios tenga misericordia del 
hombre o la iglesia que tenga tan poco discernimiento. No 
pueden discernir entre lo bueno y lo malo. ¡Oh, estamos 
viviendo en un día terrible!
 [JBP] Ahí el hermano William escribe:
 [WSS] «El alcohol causa = enfermedades mentales e 
inmoralidad».

[Rev. José B. Pérez] Así que todo eso debe, el hijo de Dios, el 
escogido de Dios, echarlo a un lado, y apartarse de todos los 
vicios que hacen mucho daño al cuerpo, a la mente…; y traen 
problemas también a sus hogares.
 Así que todos los ministros, todos los hermanos, que 
tengan ese problema o esa enfermedad (porque esos son 
vicios), deben de buscar ayuda; para que, si ven que es algo 
que necesita tratamiento o algo así, hay medicamentos y hay 
diferentes médicos y diferentes clínicas que ayudan para todos 
esos vicios.
 Todo eso tiene que ser quitado del escogido de Dios, 
porque no puede haber nada que se interponga para que la 
bendición de Dios y para que Dios obre en medio de Sus hijos. 
Un escogido de Dios lo va a hacer, y Dios lo va a ayudar.
 Así que si para usted es fuerte o dice que es difícil o dice El tiempo sobrante139

a los jóvenes en sus hogares, y a los padres: “Dejen que 
sus hijos beban, de todos modos ellos van a beber; así 
que enséñenles a beber moderadamente”. ¡La Biblia 
lo condena! No está bien. Dios tenga misericordia del 
hombre o la iglesia que tenga tan poco discernimiento. No 
pueden discernir entre lo bueno y lo malo. ¡Oh, estamos 
viviendo en un día terrible!
 [JBP] Ahí el hermano William escribe:
 [WSS] «El alcohol causa = enfermedades mentales e 
inmoralidad».

[Rev. José B. Pérez] Así que todo eso debe, el hijo de Dios, el 
escogido de Dios, echarlo a un lado, y apartarse de todos los 
vicios que hacen mucho daño al cuerpo, a la mente…; y traen 
problemas también a sus hogares.
 Así que todos los ministros, todos los hermanos, que 
tengan ese problema o esa enfermedad (porque esos son 
vicios), deben de buscar ayuda; para que, si ven que es algo 
que necesita tratamiento o algo así, hay medicamentos y hay 
diferentes médicos y diferentes clínicas que ayudan para todos 
esos vicios.
 Todo eso tiene que ser quitado del escogido de Dios, 
porque no puede haber nada que se interponga para que la 
bendición de Dios y para que Dios obre en medio de Sus hijos. 
Un escogido de Dios lo va a hacer, y Dios lo va a ayudar.
 Así que si para usted es fuerte o dice que es difícil o dice 



El tiempo sobrante 140

que no puede: ¡Usted sí puede!
 —“Yo tengo tal cosa…: ¡Sí puedo vencer eso!”.
 — “Es que yo tengo tentación de tal cosa…: ¡En el Nombre 
Eterno del Señor yo puedo! ¡Yo venceré!”.
 O sea, no se aguante porque usted tenga algo que tiene 
que cambiar y que es tan fuerte que no puede dejarlo: Usted 
póngalo en las manos de Dios, y usted diga: “¡Yo quiero ser 
transformado, yo quiero ser raptado!”, y usted va a ver que Dios 
va a ir obrando en su vida y Dios lo va a ayudar.
 Dios está responsabilizado en ayudar a todo hijo de Dios, 
pero ¿qué pasa con nosotros? Nosotros tenemos que tener…, 
la parte de nosotros ¿es qué? Dejarnos ayudar. Dejar que la 
Palabra, dejar que el Espíritu Santo, obre en nuestros corazones, 
en nuestras vidas; y así Dios puede obrar en Sus hijos.
 Dios tiene esa responsabilidad, porque es Padre; y el padre 
tiene la responsabilidad de que sus hijos sean conducidos por el 
camino de Dios, el camino de la Palabra, en el tiempo que le ha 
tocado vivir. Cada padre con su familia es responsable de eso. 
Y Dios, nuestro Padre celestial, nos ve y dice: “Yo los quiero 
ayudar, yo los estoy ayudando, yo les voy a dar Mi Palabra. 
Agárrense de la Palabra, que la Palabra es la que les va a 
ayudar a salir de todos esos problemas”.
 Este tiempo tenemos que valorarlo, este tiempo sobrante 
tan y tan importante; porque es donde Dios nos está dando esa 
oportunidad de mirarnos en el espejo de la Palabra, y veamos sí 
allí hay algo que está mal. Veámonos en ese espejo, y digamos: 
“Yo me estoy ahora vistiendo con Tu Palabra, Señor. Que hay…, 
que está mal, alguna arruguita por aquí…; espérate, déjame 
plancharlo mejor”, porque vamos a la Cena de las Bodas del 
Cordero, y allí se requiere un cuerpo perfecto, que es el que 
vamos a obtener antes de ir allá.
 Pero para obtenerlo tenemos que, nosotros como individuos, El tiempo sobrante140
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estando en estos cuerpos terrenales, queremos demostrarle 
a nuestro Padre celestial; pero con una convicción de fe, con 
una sinceridad en nuestros corazones, y decirle a Él: “Señor, 
yo quiero arreglar mi vestido, yo quiero arreglar mi vestimenta; 
porque eres Tú el que va a morar en toda Tu plenitud en mí. 
Por lo cual yo quiero tener este templo bien, quiero tener este 
templo limpio; quiero tener este templo que —cuando Tú mores 
en mí— no haya nada que se interponga para que Tú entres”. 
Mientras hay alguna arruga de pecado en nuestras vidas, eso 
no va a ocurrir.
 Por eso va a llegar un momento en que la Iglesia del Señor 
Jesucristo, en un momento dado, va a estar perfecta; porque la 
Escritura que él escribió allí, el escrito…: 
 [WSS] «santificación mata el deseo de pecar»4.

 Por ende, por consiguiente, vamos a estar, vamos a llegar a 
un momento en donde cada uno de nosotros como individuos, 
todas las cosas que están contrarias a la Palabra de Dios, Dios 
va a ayudarnos a que eso sea quitado de nuestras vidas, y sea 
echado a un lado. Aun aquello de lo cual estamos tan agarrados 
que ya es algo que no podemos salir de eso; pero Dios nos 
va a ayudar; porque si lo miramos por medio del espejo de la 
Palabra, vamos a ver que eso está mal.
 Así que toda cosa que usted vea que está en contra de la 
Palabra de Dios, no podemos mirarla con que: “No, esto por 
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aquí puedo…, un poquito por aquí, un poquito por allá”. Dios 
no va con eso de poquito. O te lo quitas completo o te quedas 
sucio. Y nosotros deseamos quitar todo de nuestras vidas, para 
que Dios entonces pueda ir obrando.
 Miren, el testimonio y el ejemplo más grande, que luego 
cuando estemos allá ustedes van a conocer, es este servidor, 
es este que les está hablando; cómo Dios me ha ido ayudando y 
he visto la mano de Dios cuando yo dejaba y quitaba cosas, iba 
quitando cosas de mi vida, y veía cómo Dios me iba ayudando 
en todo mi andar.
 Todavía quedan cosas que tengo que corregir, todavía tengo 
cosas que tengo que arreglar. Imagínese, un ejemplo… Ya 
después podemos hablar, abundar más de eso. En “DIVORCIO 
Y CASAMIENTO”, y en otros mensajes, hay una parte donde 
él dice: [WMB] “que uno, aun el guiñar o el hacer una mueca en 
inclinación a la seducción, a una mujer casada, eso es adulterio”. 
¿Ve?
 Todas esas cosas tenemos que corregirlas, y hay que 
corregirlas, porque eso está mal delante de Dios. Desear una 
mujer también, una mujer casada, eso es pecado delante 
de Dios, cuenta como adulterio. Y también la mujer debe de 
cuidarse cómo se viste, y no esté coqueteándole a los otros 
hombres, porque eso le cuenta y ella va a ser responsable por 
ese hombre.
 Así que muchas cosas podemos hablar de ese tema; 
pero eso, otro día podemos hablar de eso. Mientras tanto 
estamos en este TIEMPO SOBRANTE, preparándonos para 
nuestra transformación; porque de un momento a otro van a 
estar ocurriendo una serie de eventos proféticos, en los cuales 
cada uno de nosotros debemos estar ya listos para obtener la 
transformación.
 Quiero leerles aquí una parte, en el libro de Los Sellos y El tiempo sobrante142
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también en la Escritura…; porque en el tiempo final, mientras 
los hijos de Dios se están preparando, la Iglesia del Señor 
Jesucristo se está preparando, también el enemigo de Dios está 
por otro lado preparándose para, en este tiempo final, que es la 
etapa final de los pies de hierro y de barro cocido, que está allí 
en la bestia y la imagen de la bestia….
 Estoy buscándoles aquí mientras les platico, dónde es 
que el hermano Branham en el libro de Los Sellos (pueden ir 
buscándolo allí en “El Cuarto Sello”, aquí lo tengo por la página 
260) dice…
 Porque recuerden, este tiempo, así como Dios va a venir 
en toda Su plenitud en medio de Su Iglesia, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, que es la Tercera Etapa, en donde la 
Columna de Fuego estará morando entre Su pueblo; también 
el anticristo, el hombre de pecado, estará en este tiempo final 
encarnado en un hombre. Dice:

 Apocalipsis, capítulo 13, verso 11

 11 Después vi otra bestia ([JBP] y ahí el William escribe: 
[WSS] «U.S.A.» o sea, Estados Unidos) que subía de la 

tierra; y tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero, 
pero hablaba como dragón ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«Roma»; y también escribe al lado: [WSS] «diablo»).
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 12 Y ejerce toda la autoridad de la primera bestia en 
presencia de ella, y hace que la tierra y los moradores de 
ella adoren a la primera bestia, cuya herida mortal fue 
sanada.
 13 También hace 
grandes señales, de tal 
manera que aun hace 
descender fuego del cielo 
a la tierra delante de 
los hombres ([JBP] y él 
escribe ahí: [WSS] «bomba 
atómica, etc»).
 14 Y engaña a los 
moradores de la tierra con 
las señales que se le ha permitido hacer en presencia de 
la bestia, mandando a los moradores de la tierra que le 
hagan imagen a la bestia que tiene la herida de espada, y 
vivió.
 15 Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la 
bestia, para que la imagen hablase e hiciese matar a todo 
el que no la adorase.

[Rev. José B. Pérez] Y acá, en el libro de Los Sellos, en la 260, 
dice:

 138. Ahora, este anticristo mismo, siendo un hombre; 
a su novia (su iglesia) le fue dado lugar de arrepentirse 
durante la Edad de la iglesia de Tiatira; y no se arrepintió. 
¿Recuerdan? Vamos a leer eso en Apocalipsis 2:18-23
 “Y escribe al ángel (el mensajero) de la iglesia en 
Tiatira: El Hijo de Dios, que tiene sus ojos como llama de 
fuego, y sus pies semejantes al latón fino, dice estas cosas: El tiempo sobrante144
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 Yo he conocido tus obras, y caridad, y servicio, y fe, 
y tu paciencia, y que tus obras postreras son más que las 
primeras.
 Mas tengo unas pocas cosas contra ti: porque permites 
aquella mujer Jezabel ([JBP] y dice el hermano Branham 
aquí, hace una pausa, entre paréntesis) (la esposa del falso 
profeta, el cual debía 
ser el genuino profeta 
de Dios —debía ser. 
Correcto. Y su esposa 
era Jezabel. Achab debía 
ser un verdadero judío, 
pero era un hombre 
perverso, porque su 
esposa le guiaba a donde 
ella quería ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «Acab — el papa / Jezabel — la iglesia»). 
Hallamos ahora que Jezabel toma su dinero y también 
guía a estos como ella quiere) (que se dice profetisa) 
([JBP] Sigue leyendo de la Escritura, el hermano Branham, de 
Apocalipsis 2) (¿Ve usted?) enseñar y engañar a mis siervos 
(esa enseñanza jezabelina había recorrido todo el país), a 
fornicar, y a comer cosas ofrecidas a los ídolos.
 Y le he dado tiempo para que se arrepienta de la 
fornicación; y no se ha arrepentido…”.

[JBP] Y él escribe al lado también:
[WSS] «Jezabel — Jackelin, la iglesia católica»
«Acab — John F. Kennedy (y escribe también), el papa».
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 “He aquí, yo la echo 
en cama (el infierno) 
([JBP] y él escribe: [WSS] 
«5ta dimensión»), y a los 
que adulteran con ella, en muy grande tribulación (entrará 
en la gran tribulación; no es la Novia)…”.

[JBP] Miren, lo que les estaba hablando de que él ahí en Las 
Edades había dicho que la Novia iba a entrar… en Las Edades 
dijo que esa muchedumbre iba a entrar por la gran tribulación. 
Luego lo corrigió, y vean aquí cómo ya él habla, ya con ese 
conocimiento, ya le da esa revelación a la Iglesia.

 “… (entrará en la gran tribulación; 
no es la Novia) si no se arrepintieren 
de sus obras:
 Y mataré a sus hijos (las prostitutas) 
con muerte…”.
 139. Eso es muerte espiritual. ¿Lo 
creen? Eso es la Palabra. “Yo los 
mataré con muerte”. Si son muertos, 
entonces quedan eternamente 
separados.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «muerte 
espiritual».
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[Rev. José B. Pérez] Y acá, en este mismo que le estábamos 
leyendo de “DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR”5, él 
dice:

 [67] No podemos discernir por lo que la gente piense, 
ni por lo que los intelectuales nos digan, ni por lo que los 
psicólogos nos digan; tenemos que dejarnos llevar por lo 
que dice Dios: “No con solo el pan vivirá el hombre, mas 
con toda Palabra que sale de la boca de Dios”. (Mateo 
4:4)
 68 “Por no discernir el Cuerpo del Señor, muchos 
están debilitados y enfermos; muchos duermen –muertos, 
muertos espiritualmente”. La última plaga que azotó a 
Egipto fue la muerte. La última plaga que azota a la iglesia 
es la muerte espiritual. Hoy día lo que necesitamos es un 
despertamiento espiritual; un despertamiento espiritual 
al discernimiento.

[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «Necesitamos un despertamiento al discernimiento».

[JBP] Que Dios nos ayude a discernir siempre lo bueno y lo malo.

5  SPN 59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 9, párrs. 67-68
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están debilitados y enfermos; muchos duermen –muertos, 
muertos espiritualmente”. La última plaga que azotó a 
Egipto fue la muerte. La última plaga que azota a la iglesia 
es la muerte espiritual. Hoy día lo que necesitamos es un 
despertamiento espiritual; un despertamiento espiritual 
al discernimiento.

[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «Necesitamos un despertamiento al discernimiento».

[JBP] Que Dios nos ayude a discernir siempre lo bueno y lo malo.
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 Y al lado escribe: [WSS] «La última plaga que azotó a 
Egipto fue la muerte. La última plaga que ha azotado a la 
Iglesia es muerte espiritual».

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí diciendo en el libro de Los 
Sellos:

 139. Eso es muerte espiritual. ¿Lo creen? Eso es la 
Palabra. “Yo los mataré con muerte”. Si son muertos, 
entonces quedan eternamente separados. Bien. Recuerden, 
Él le dio tiempo para arrepentirse. La Edad de Tiatira fue 
la edad oscura, cuando salió el jinete sobre el caballo 
negro, y cuando tenían que pagar dinero por las misas, las 
oraciones y las novenas. Después que rechazó arrepentirse 
en la Edad de Tiatira, cambió del caballo negro al caballo 
amarillo, muerte, para entonces ejecutar su ministerio 
final.
 [JBP] ¿Ve? Ya ese es el último recorrido de ese caballo, de 
ese jinete del caballo amarillo del Apocalipsis. Y sigue en la 261:
 140. Ahora quiero darle aquí una sacudida como 
individuo. Al rechazar a Dios y Su llamado, llegará el 
día cuando usted lo hará por última vez, igualmente 
como sucedió en aquella iglesia; entonces allí será el fin. 
La paciencia de Dios no será extendida para siempre al 
hombre.
 141. Entonces cuando ella rechazó y negó aceptarlo, allí El tiempo sobrante148
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cambió, y le fue dado el nombre de “Muerte”: separación. 
Dios dijo: “Hasta tomaré sus hijos, los protestantes. ¡Y a 
cada uno de ellos mataré con separación eterna!”.
 [JBP] Él escribe: [WSS] «caballo amarillo».

[JBP] Y abajo en el último párrafo de esta página 261, dice:

 145. Veremos eso en más detalles mañana o el sábado 
cuando estudiemos las plagas que pasarán. Será como 
en Egipto. Él les dio tiempo de arrepentirse. ¿Y cuál 
fue la última plaga? Fue la MUERTE. Esa fue la última 
plaga que cayó sobre la iglesia pentecostal. Fue muerte 
espiritual. Ella está muerta. Eso es en el Nombre del 
Señor. ¡Ella está muerta espiritualmente! Él le dio lugar 
de arrepentirse, y ella lo rechazó, y ahora está muerta. 
NUNCA SE LEVANTARÁ DE NUEVO. Y luego vemos 
toda esa gente pentecostal tratando de traer los episcopales 
y los sacerdotes, y llamándolos “Santo Padre Fulano de 
Tal”. ¡Deberían tener vergüenza! ¿Hasta qué grado de 
ceguedad puede uno llegar? ¿No dijo Jesús que cuando la 
virgen fatua vino para comprar aceite, NO CONSIGUIÓ?
 146. Ustedes oyen a gente hoy día decir: “Yo recibí el 
Espíritu Santo y hablé en lenguas”. Pero no quieren venir El tiempo sobrante149
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a una iglesia como esta. Dicen: “Yo no quiero ir a tal 
lugar”. Y ¿dicen que tienen el Espíritu Santo? Pero es que 
todavía quieren sus cosas dignificadas. Quieren quedarse 
en Babilonia y a la vez disfrutar de las bendiciones 
celestiales. ([JBP] ¿Ve? Lo que hemos venido hablando en 
estos minutos anteriores: No podemos quedarnos con las cosas 
de esta Tierra, de esta dimensión, porque no podemos servir 
a dos dioses. O servimos al dios del reino de las tinieblas o 
servimos al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra). ¡UNO 
TIENE QUE ESCOGER! No pueden quedarse en el 
mundo y al mismo tiempo servir a Dios. Jesús mismo 
dijo: “No podéis servir a Dios y a Mammón”. ([JBP] ¿Ve? 
Ahí lo dice). Entonces si usted en verdad llega a ser salvo 
se gozará en reuniones donde el Espíritu Santo se está 
vindicando y dónde está mostrando que la Palabra de Dios 

es Verdad.
  147. Alguien dijo: “La gente 
hace demasiado ruido, y me pone 
muy nervioso” ([JBP] o sea, en 
las actividades). Usted en verdad 
estará nervioso si llega al Cielo. 
Piense cómo será cuando todos 
lleguemos, entonces ¿cómo será?
  148. Cómo quiere Dios que 
todos… Es tan paciente como en 
los días de Noé. Él se esforzó y fue 
tan paciente por ciento veinte años 
esperando que se arrepintieran, y 

no lo hicieron ([JBP] y él escribe: [WSS] «120 años»).
 149. En los días de Egipto, Dios mandó plagas y toda 
clase de mal, pero tampoco se arrepintieron ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «las plagas»). Mandó a Juan, pero tampoco El tiempo sobrante150
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quisieron volver. Mandó a Jesús para que muriera, para 
salvar a todos los que oyeran la Palabra.
 150. Y ahora, en los últimos días, de nuevo ha prometido 
enviar un Mensaje para llamarlos y restaurarles a la fe 
original de la Palabra; y ni lo quieren recibir. Están tan 
arraigados en sus dogmas y credos hasta tal punto que… 
Quizás si Dios mandara un Ángel, entonces… Pero Dios 
no obra de esa manera. Él toma a alguien ignorante y 
hasta estúpido, que casi es analfabeto; y toma esa clase de 
persona porque no es nada, y puede obrar a través de ella. 
Por tanto, si alguien piensa ser algo grande, Él no puede 
usarlo. Siempre ha obrado así. Uno tiene que llegar a ser 
nada, para entonces ser algo con Dios.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios usa lo no es nada ([JBP] 
lo escribe así mismo). No puede usar al que piensa que es 
algo».

 151. Él le dio tiempo para 
arrepentirse, pero ella no lo 
hizo. Él lo ha hecho de nuevo 
([JBP] y él escribe: [WSS] 
«en Chicago»), pero ahora 
también lo ha rechazado. Por 
haber rechazado, ella entonces 
es una vía perfecta por donde 
puede entrar Satanás para ser 

encarnado. Correcto. Él se puede encarnar en ella porque El tiempo sobrante151
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rechazó la Palabra. Esa es la misma razón por qué la Iglesia 
Protestante llega a ser una ramera: porque ha rechazado la 
Verdad vindicada de la Palabra de Dios; y eso ha dado 
lugar para que entre el diablo y se encarne; y él hará una 
imagen a la bestia, en donde pueden consolidarse y unirse 
como están haciéndolo allá ahora mismo ([JBP] y él escribe 
allí: [WSS] «la imagen de la bestia»).

[JBP] Y acá en la página 262, abajo, escribe: [WSS] «el diablo 
se puede encarnar en la iglesia que rechazó (o que rechaza) 
la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue acá donde nos quedamos, para 
terminar aquí la cita de Apocalipsis 13 dice… Vamos a volver 
a leer, no sé si llegué a leer el verso 15 del capítulo 13, dice:

 15 Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la 
bestia, para que la imagen hablase e hiciese matar a todo 
el que no la adorase.
 16 Y hacía que a todos, pequeños y grandes, ricos y 
pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la 
mano derecha, o en la frente;
 17 y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el 
que tuviese la marca o el nombre de la bestia, o el número 
de su nombre.
 18 Aquí hay sabiduría. El que tiene entendimiento, El tiempo sobrante152
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cuente el número de la bestia, pues es número de hombre. 
Y su número es seiscientos sesenta y seis.

[Rev. José B. Pérez] Y eso está, lo pueden buscar allí, en el libro 
de Los Sellos, en la página 178… Y ahí él nos habla… los que 
tengan el libro de Los Sellos, ahí hace la suma… A mitad de 
párrafo, dice:

 [120]. Pero cuando este terrible espíritu engañoso se 
encarnó en un hombre, tomó el lugar de Cristo y fue 
adorado como Cristo. En otras palabras…

[JBP] Y hay una parte, aquí en otras de las Biblias que él tiene, 
él escribió en… citando Apocalipsis 12, verso 7 al 9, dice:

 7 Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel 
y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el 
dragón y sus ángeles;
 8 pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos 
en el cielo.
 9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente 
antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña 
al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles 
fueron arrojados con él.

 [JBP] Y él escribe:
 [WSS] «El mundo entero está engañado».
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[JBP] Engañado ¿por quién? Por la bestia, por Roma, por el 
papa. Y la imagen: Estados Unidos.
 Acá en el libro de Los Sellos, página 178:

 [120]. Pero cuando este terrible espíritu engañoso se 
encarnó en un hombre, tomó el lugar de Cristo y fue 
adorado como Cristo. En otras palabras, allá en el Vaticano, 
yo he estado allí, está escrito VICARIVS FILII DEI. Y eso 
está escrito en letras romanas. Ahora, si usted lo traduce, 
significa: “En lugar del Hijo de Dios”. En otras palabras, 
él es un vicario, es decir, uno que toma el lugar de otro. Él 
es el vicario en lugar del Hijo de Dios. Y la Biblia dice: 
“Aquel que tenga sabiduría cuente el número de la bestia, 
porque es el número de un hombre y su número es 666”. 
Ahora, si usted toma de este título VICARIVS FILII DEI, 
las letras que tienen valor numérico según los números 
romanos, al sumarlos le darán el número 666:

[JBP] Y ahí suma… Los que tienen el libro de Los Sellos 
pueden ver ahí cómo el editor, o el que hizo el libro, colocó ahí 
con lo que el hermano Branham le mostró (de seguro), escribió 
en alguna forma para que lo colocaran así la suma que da esas 
letras.

 121. La Biblia dice que él estaría sentado en el templo 
de Dios, adorado como Dios. Cuando esa pequeña 
doctrina llegó a encarnar se en un hombre, este llegó a ser 
un vicario en lugar del Hijo de Dios. ¡Qué espíritu más 
engañoso! Eso se encuentra en 2 Tesalonicenses 2:3. Y, 
desde luego, usted recordará que Satanás es la cabeza de 
todo poder político en cada nación. Eso se encuentra en 
Mateo 4:8. Satanás llevó a Jesucristo a un monte alto… El tiempo sobrante154
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[JBP] Y buscamos allí, en San Mateo, capítulo 4, lo que nos 
dice…
 Y él escribe, para que 
lo tengan, en esa Escritura 
de Mateo 4:4 en adelante…, 
pero en el 4:10, él escribe 
allí: [WSS] «Sellos – 270, 271». Ya eso lo pueden ustedes 
leer y buscar qué es lo que habla allí.
 Vamos a leerle un pedacito de la 270, dice:

 197. Aquí vemos la Vida y la Muerte llegando a su 
último encuentro. El caballo blanco de Vida verdadera 
y el caballo amarillo de credos mezclados. La cosa está 
llegando a un verdadero reto.
 198. Aquí quiero decir algo, puede ser que ustedes no 
quieran creerlo, pero lo escudriñé para estar seguro: Hay 
un solo color original: el blanco. Cualquier otro color es 
algo mezclado. Cristo está sobre la Palabra completamente 
blanca y sin adulterio desde el principio. ¡Amén! Todo 
color sería blanco si no hubiese intervenido alguna química. 
¡AMÉN! ¡GLORIA! Toda iglesia estaría sólida sobre la 
doctrina apostólica de la Palabra, con Dios confirmando 
la Palabra, si no tuviéramos la mezcolanza de credos y 
denominaciones. Allí lo tiene usted. Ahorita me siento 
gozoso. Sí señor. Hay un solo color original – el blanco. 
Nunca se ha mezclado con denominaciones o credos. No 
señor.
 199. Recuerden también: Sus santos son vestidos en 
ropa blanca, no mezclados en credos y denominaciones. 
Hallamos que con los credos y denominaciones es de 
donde viene el color mezclado. Esto aquí es el color 
original, donde Él viene montado. El color original El tiempo sobrante155
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también está sobre Su pueblo, y ellos han sido sumergidos 
en la Sangre, lo cual limpió sus vestiduras y envió esos 
colores mezclados a su lugar.
 [JBP] Y sigue por ahí, pueden seguir leyendo, y él escribe: 
[WSS] «vestiduras blancas = la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Y acá, cuando él hace esa cita, el hermano 
Branham, que habla allí de donde estamos leyendo, de la 178, 
que él cita allí Mateo 4:8. Y ahí nos vamos, a Mateo 4:8, dice:

 8 Otra vez le llevó el diablo a un monte muy alto, y le 
mostró todos los reinos del mundo y la gloria de ellos,
 9 y le dijo: Todo esto te daré, si postrado me adorares.
 10 Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito 
está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás.
 11 El diablo entonces le dejó; y he aquí vinieron ángeles 
y le servían.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Y ese trono de Satanás, en donde 
el diablo se estará encarnando en un hombre, en el hombre 
de pecado, es el que —en ese tiempo de Jesús— allí Satanás 
le estaba ofreciendo esos reinos a Jesús. Pero acá, estará él 
dándoselo a ese del cual estará sentándose allí en ese trono, 
allí en Roma, en donde él va a querer establecer ese reino 
del anticristo en el hombre de pecado, en esa última parte de 
la semana número setenta de la profecía de Daniel; y allí es 
donde él estará en esos últimos tres años y medio en toda 
su plenitud, el diablo, Satanás, encarnado en el anticristo, en El tiempo sobrante156
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el hombre de pecado, tomando el lugar de Dios, tomando el 
lugar del Hijo de Dios.
 Sigue diciendo [Los Sellos, pág. 179]:

 [121]. Satanás llevó a Jesucristo a un monte alto y le 
mostró todos los reinos del mundo ([JBP] eso es lo que 
habíamos leído de esa Escritura; quería leerles de la Escritura), 
habidos y por haber, en un momento de tiempo. ¡Eso es 
algo tremendo! Él dijo: “Te daré todo esto si me adoras”. 
Pero Jesús sabía que Él heredaría todo eso. Hoy dicen: 
“Pobres de ustedes allá tan fanáticos”. Sin embargo, la 
Tierra es nuestra. Jesús dijo: “Los mansos heredarán la 
Tierra”. Ahora note…

[JBP] Y aquí quiero hacer una pausa. Recuerden que hay una 
Escritura que el hermano Branham nunca entendía: era en 
San Marcos, capítulo 11, verso 22 en adelante, donde dice:

 22 Respondiendo Jesús, les dijo: Tened fe en Dios.
 23 Porque de cierto os digo que cualquiera que dijere 
a este monte ([JBP] Y monte significa un reino; que es el reino 
de las tinieblas que en este tiempo será quitado por la Palabra 
hablada): Quítate y échate en el mar, y no dudare en su 
corazón, sino creyere que será hecho lo que dice, lo que 
diga le será hecho.
 24 Por tanto, os digo que todo lo que pidiereis orando, 
creed que lo recibiréis, y os vendrá.

[JBP] O sea que el reino - todos los reinos le pertenecen a 
Dios, y a todos y cada uno de Sus hijos, como dice él allí: 
[WMB] “Los mansos heredarán la tierra”. O sea, todos nosotros 
somos los herederos, los coherederos con Cristo Jesús, Señor El tiempo sobrante157
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nuestro; somos los que recibirían ese Reino.

 [121]. Ahora note: Jesús sabiendo que la iba a heredar, 
le dijo: “Vete, Satanás, que escrito está: Al Señor tu Dios 
adorarás, y a Él solo servirás”. ¿Ve cómo siempre le citó 
la Escritura?

[JBP] O sea que todo eso nos va a ayudar a nosotros en este 
tiempo; a que no puede venir un pensamiento o una persona o 
algún espíritu a decirnos: “Yo te voy a dar esto o lo otro”. Cuando 
uno ve por la Escritura que esté mal, ahí uno puede reprenderlo 
por la Escritura: “Escrito está…”.
 — “No, que aquí yo te voy a dar esto, puedes heredar todo 
esto”.
 — “Los mansos heredarán la Tierra”.
 ¡Nosotros somos los herederos! No nos pueden pasar gato 
por liebre (vamos a decir). O sea nosotros estamos a la segura, 
vamos a la segura, porque todos los reinos de este mundo 
vendrán a ser los reinos de nuestro Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahí abajito, quería llegar a donde él ahí 
escribió algo, vamos allá; donde dice, la 179 de libro de Los 
Sellos:

 [122]. Entonces salió el jinete; no tenía corona, pero le 
fue dada una, y cabalgaba sobre el caballo blanco. Tenía 
arco, pero sin flechas. Entonces cuando salió, al poco 
tiempo le fue dada una corona, porque no se puede colocar 
una corona sobre la cabeza de un espíritu; pero cuando 
este espíritu llegó a encarnarse en un hombre —la segunda 
obra de la dispensación, su ministerio—, entonces fue un 
falso profeta coronado para obrar las obras del espíritu del El tiempo sobrante158
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anticristo. Ahora lo vemos claro. Ahora Satanás ya tiene 
control de los poderes políticos en todo el mundo.
 123. Ahora ha llegado al lugar en donde formará un 
poder universal religioso. Y ustedes mis hermanos, ¿no 
pueden entender cuál es esta nación que aparece en el 
capítulo 13 de Apocalipsis, representada en este animal 
que se levantó como un cordero con dos cuernos —poder 
civil y poder eclesiástico—, pero que hace lo mismo que 
hizo la bestia antes de ella? Parece raro pero el símbolo 
de Norteamérica es el número trece y una mujer. Aparece 
en el capítulo 13 de Apocalipsis, comenzamos esta nación 
con trece colonias, comenzamos con trece rayas y trece 
estrellas en la bandera; y en muchas otras cosas tenemos 
el número trece.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apocalipsis 13: una mujer. U.S.A.»
«la imagen de la bestia»

 [123]. Y por otro lado se refiere a la mujer, la mujer, 
la mujer. Y por fin llegará, como predije, que una mujer 
controlaría la nación. Dije eso ya hace treinta años. Y de El tiempo sobrante159
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las siete cosas que predije en esa ocasión, cinco de ellas 
ya son cumplidas. Y ahora ya tienen el hombre allí listo 
para dar la entrada, el que ustedes metieron con su voto 
político. Bien. Hay tanto que decir que casi es imposible 
terminar.

[JBP] Y es así. Hay tanto que podemos leer, de todos estos 
misterios que Dios nos ha traído por medio del precursor y 
también de nuestro Ángel Mensajero, que…, miren aquí, si nos 
vamos a las 364, dice [Los Sellos]:

 166. Dios mandó a Elías a Achab, y de allí salieron siete 
mil. ¿Correcto? Ahora, lo manda de nuevo acá en el tiempo 
de la tribulación, y llama a los 144.000. Ahora, noten que 
entre el Sexto y Séptimo Sello encontramos el séptimo 
capítulo de Apocalipsis, colocado matemáticamente 
correcto.
 167. Como por ejemplo: América tiene el número trece. 
Comenzó con trece estados, tuvo trece estrellas y trece 
rayas en su bandera, tuvo trece colonias en el principio; y 
en muchos sentidos es el número trece, y aun aparece en 
el capítulo trece de Apocalipsis. Ella está figurada por el 
número trece y una mujer.
 [JBP] Y allí escribe: [WSS] «América / mujer».
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[Rev. José B. Pérez] Bueno, que Dios nos ayude en este 
tiempo, en este TIEMPO SOBRANTE, para que así podamos 
aprovechar todo lo que cada hijo de Dios, escogido de Dios, 
debe de conocer y también debe corregir en su vida, para que 
así la plenitud de Dios, la plenitud del Espíritu Santo, more en 
cada uno de nosotros.
 Aprovechemos este tiempo sobrante, este tiempo en el cual 
Dios nos ha permitido vivir, para que así Dios pueda darnos a 
cada uno de nosotros lo que tanto deseamos: ese cuerpo eterno 
y glorificado que Él prometió para cada uno de Sus hijos. Y así 
poder —en este tiempo final— ver el cumplimiento de todas 
las promesas que Él ha prometido para cumplir en medio de 
cada uno de nosotros; y una de ellas que sabemos que será 
el cumplimiento de la Visión de La Gran Carpa Catedral. Y así 
poder estar preparados para ver con nuestros propios ojos todo 
lo que Dios estará cumpliendo en medio de su Iglesia.
 Como vi allí, donde nos dice, en la 134, nos dice el reverendo 
William Branham:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude en este tiempo 
sobrante a comprender y ver todo el Programa que Dios está 
llevando a cabo en una forma sencilla.
 Que los pastores, los ministros, junto con las congregaciones, 
se mantengan unidas; y arreglando, corrigiendo, todo lo que 
tiene que ser corregido, para que pronto Dios, en medio de El tiempo sobrante161
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cada uno de nosotros, pueda cumplir esas promesas de la 
resurrección y la transformación.
 Estamos en un tiempo muy pero que muy importante. 
Recuerde que en la sexta dimensión le dijeron al hermano 
Branham que Él iba a ir a donde él, y él iba a ser juzgado y su 
grupo, y así todos los mensajeros.
 En nuestro tiempo también es de la misma manera, y las 
cosas Dios las puede estar cumpliendo y no darse cuenta 
(las personas) que ya todo eso ha comenzado, y Dios lo que 
está dándonos es este tiempo sobrante para arreglarnos y 
para estar preparados para nuestra adopción, para nuestra 
transformación.
 Por lo tanto, no vamos a esperar a llegar a ver a esa señora 
que sale por la puerta opuesta empujando la camilla sana, para 
entonces nosotros empezar a ver cómo nos preparamos, o 
cómo vamos a arreglar, o cómo vamos a dejar las cosas que 
hay que dejar a un lado. Ya para ese tiempo debemos tener 
nuestras vidas arregladas hace rato. O sea, ya para ese tiempo, 
si no estamos adoptados, ya ahí, por ahí, entonces ocurrirá 
la resurrección y la transformación de nuestros cuerpos; pero 
antes de eso tiene que haber un tiempo que Dios nos da para 
prepararnos, para arreglarnos.
 Por eso no esperen a decir: “Cuando venga ese tiempo de 
arreglar las cosas, ahí yo me voy a arreglar”, o “cuando venga 
la predicación de esas cosas que uno tenga que acoplarse a 
todo eso, entonces yo voy a cambiar”. Todo eso puede estar 
siendo cumplido (porque voy a dejar un porciento, para que 
no digan que yo dije que eso es así), todo eso puede estar 
en medio de la Iglesia sucediendo… Y como a uno yo le dije: 
“No se dan cuenta…”, y me corrigió y me dijo: “¡Yo sí estoy 
dándome cuenta!”. Sí, hay muchas personas que aman a Dios, 
aman Su Programa, han tomado en serio el haber salido de El tiempo sobrante162
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Egipto, del Egipto que nos ha esclavizado, y ha tomado en 
serio este caminar.
 Y ahora frente a la tierra prometida, frente al Jordán, frente 
a la muerte para entrar a la tierra prometida…; y frente a la 
tierra prometida, porque está ahí, está a un pasito. Y el que no 
pase eso, el que no llegue a estar listo, va a tener que pasar 
entonces por el Jordán; pero a nosotros se nos ha prometido 
que pasaremos en seco.
 O sea que nosotros hemos tomado en serio, y muchos 
han tomado en serio, los escogidos han tomado en serio este 
tiempo de preparación, este tiempo sobrante, el tiempo que 
Dios nos ha dejado. Porque no somos de aquí, ¡queremos irnos 
ya!, antes de que la bestia, el hombre de pecado, el anticristo, 
venga con todos sus ejércitos.
 Empezará con una apretura… Recuerden: espiritualmente 
puede estar ocurriendo algo; pero ya se torne en una apretura 
ya directo a la Iglesia cuando ya él sepa quizás ciertas cosas 
que ya van a estar viendo, y entonces se convierta en una 
apretura a la Iglesia, a los ministros que están llevando el Arca 
(el Arca, que es la Palabra), ese ataque hacia los ministros y 
hacia las congregaciones.
 Y luego, cuando Dios nos lleve de aquí, ya se tornará en 
una persecución hacia la virgen fatua, hacia los 144.000, y ya 
será eso dentro de la gran tribulación.
 Antes que llegue todo eso, aprovechemos este tiempo, 
que por ahora estamos bastante quietos (vamos a decir), y que 
Dios nos ha permitido tenerlo así, calladitos, en silencio, sin 
mucho bullicio, como estuvieron allí en el aposento alto antes 
del Día de Pentecostés, estuvieron ellos calladitos…; todo el 
mundo decía, el hermano Branham en una parte dice: [WMB] 
“Estos deben de estar por ahí; aquel pescador debe de estar 
por allá en tal sitio, en tal sitio; aquel debe estar por otro lado; El tiempo sobrante163
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 Antes que llegue todo eso, aprovechemos este tiempo, 
que por ahora estamos bastante quietos (vamos a decir), y que 
Dios nos ha permitido tenerlo así, calladitos, en silencio, sin 
mucho bullicio, como estuvieron allí en el aposento alto antes 
del Día de Pentecostés, estuvieron ellos calladitos…; todo el 
mundo decía, el hermano Branham en una parte dice: [WMB] 
“Estos deben de estar por ahí; aquel pescador debe de estar 
por allá en tal sitio, en tal sitio; aquel debe estar por otro lado; 
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Egipto, del Egipto que nos ha esclavizado, y ha tomado en 
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no sabemos de ellos”. Ellos estaban allí era preparándose.
 Y así ocurre en nuestro tiempo: estamos quietecitos, en 
la Edad de la Piedra Angular, preparándonos para recibir la 
plenitud del Señor. Y luego ahí las fatuas, los que conocen, 
que van a conocer o que conocen que iba a venir un rapto y 
todo eso, ahí van a decir:
 “Oye, ¿pero qué pasó con fulano?”.
 —“Ah, ese debe estar por allá en un sitio; ese siempre se 
pasaba por acá, por allá”.
 —“Oye, pero no se supone que hay un rapto, ¿por qué 
estos juicios divinos?”.
 ¿Ve? Ya fue demasiado tarde para aquellos que vinieron 
buscando aceite.
 Así que aprovechemos este tiempo que Dios nos ha 
dejado; y agradecidos a Él, porque Él nos ha permitido vivir 
en estos días finales para nuestra preparación para obtener la 
transformación.
 “El tiempo sobrante”. Ese es el tiempo que Dios nos ha 
dejado en estos días finales.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y disculpen si me 
extendí. Esto lo tomamos como una plática, y compartimos con 
todos estos escritos de todas esas cosas que nos ha traído el 
precursor de la Segunda Venida del Señor y también nos ha 
traído el Ángel del Señor Jesucristo, con los escritos que él ha 
hecho allí, lo cual son de grande bendición y gran crecimiento 
espiritual para todos y cada uno de nosotros.
 Que Dios les bendiga. Y oren mucho por las actividades 
del viernes, del sábado, que el hermano Miguel va a tener; 
oren por él, siempre lo llevamos en oración; y también por las 
actividades del domingo. Y que sean, este fin de semana, una 
semana de gran crecimiento espiritual para todos y cada uno 
de nosotros. El tiempo sobrante164
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 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y le damos gracias 
a nuestro Padre celestial que nos haya enviado en este tiempo, 
con este Mensaje de Edad de Piedra Angular, a nuestro Ángel 
Mensajero, el cumplimineto de la Segunda Venida del Señor en 
nuestro apreciado hermano y amigo William Soto Santiago.
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ESTUDIO BÍBLICO #210
VIERNES, 10 DE JUNIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Que Dios te siga bendiciendo grande y 
poderosamente; también te use en el día de mañana, en la 
actividad que tienes allí con los ministros en Quito, Ecuador, 
que también será transmitida a los diferentes países; y también 
el domingo, que Dios también te use grandemente.
 Todos estamos orando por ti, y vemos cómo Dios escucha 
nuestras oraciones. Lo que él me estuvo platicando ayer: cómo 
los resultados (y todo) han salido bien.
 Así que continuemos orando por nuestro hermano Miguel. 
Dios escucha las oraciones de Su pueblo.

TEMA: EL MISTERIO DE LA 
TRANSFORMACIÓN

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 27 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Mérida, Yucatán, México

Escritura: 1 Corintios 15:49-54

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en Filipenses, el apóstol Pablo, 
en Filipenses 3:20:
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 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde 
también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;
 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria 
suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí 
mismo todas las cosas.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apocalipsis 11:3-7, 7:2, 
10:1-11, 19:11-21, 1:1, 22:6, 22:16, 21:27 y 22:14». Las 
Escrituras que él colocó allí, debajo de esta que acabamos de 
leer. 

[JBP] Y también escribió la página 484 de la Biblia. Esa no 
escribió la cita, sino que escribió la página de la Biblia. Y también 
escribió otra allí; pero vamos a leer esta que escribió de la 484, 
que se refiere a Segunda de Crónicas, capítulo 32, verso 8, 
dice:

 8 Con él está el brazo de carne, mas con nosotros está 
Jehová nuestro Dios para ayudarnos y pelear nuestras Estudio Bíblico #210170

 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde 
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mismo todas las cosas.
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 8 Con él está el brazo de carne, mas con nosotros está 
Jehová nuestro Dios para ayudarnos y pelear nuestras 
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batallas. Y el pueblo tuvo confianza en las palabras de 
Ezequías rey de Judá.

 [JBP] Esa fue la Escritura que colocó también allí debajo de 
Filipenses, capítulo 3, verso 20 al 21.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿Quién dicen los hombres 
que es el Hijo del Hombre?”, dice nuestro precioso hermano 
William Soto Santiago, por el cual le agradecemos a Dios que lo 
haya enviado con este Mensaje tan glorioso de Edad de Piedra 
Angular, que nos ha llamado y nos ha juntado, y el cual contiene 
la fe de rapto, la fe de transformación, la fe que cada uno de 
nosotros tanto anhela y tanto desea. Dice [estudio bíblico]:

¿QUIÉN DICEN LOS HOMBRES
QUE ES EL HIJO DEL HOMBRE?
Dr. William Soto Santiago
Martes, 7 de agosto de 1990
Pasto, Nariño, Colombia
 Por eso ninguna persona podrá recibir la resurrección 
de los muertos, a menos que sea que escuche las palabras 
de vida eterna del Hijo del Hombre en Su Segunda Venida, 
conforme al orden de Su Venida.
 [JBP] Y él en un escrito dice, él escribió en una libreta: 
 [WSS] «nadie podrá resucitar o ser transformado o 
raptado sin oír la Trompeta». 
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de vida eterna del Hijo del Hombre en Su Segunda Venida, 
conforme al orden de Su Venida.
 [JBP] Y él en un escrito dice, él escribió en una libreta: 
 [WSS] «nadie podrá resucitar o ser transformado o 
raptado sin oír la Trompeta». 
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[JBP] Sigue diciendo:

 Y ninguno de los que están vivos podrá recibir la 
transformación de su cuerpo, a menos que escuche primero 
las palabras de vida eterna del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles en Su Venida, que es el Mensaje del Evangelio 
del Reino, el Mensaje de la Trompeta Final, el Mensaje de 
la Gran Voz de Trompeta.
 Ese es el Mensaje de las palabras de vida eterna para 
la resurrección de los muertos, para entrar a la vida eterna 
con un cuerpo eterno; y son las palabras de vida eterna para 
los que estamos vivos, para recibir nuestra transformación 
y entrar a la vida eterna con un cuerpo eterno, como Él ha 
prometido.

LA META DE DIOS Y DE SUS HIJOS: LA 
TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de enero de 2010
Santiago de Chile, Chile
 Y ahora, la Iglesia está en el tiempo final, donde 
podrá decir: “Señor, glorifica Tu Iglesia, Tu Iglesia-
Novia”. Y todos podemos orar por la glorificación, que 
será nuestra transformación para los que estamos vivos y 
permanezcamos vivos hasta la resurrección de los muertos 
en Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y hay una partecita que él escribió, y hace 
referencia a dónde va a ocurrir… o dónde es lo que va a dar 
esa fe de rapto. Él escribe: [WSS] «Tenemos la promesa de 
la transformación, y el rapto, y la Cena de las Bodas del 
Cordero. La Visión de La Gran Carpa Catedral». Estudio Bíblico #210172
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[JBP] Mire dónde él coloca esa promesa. Por supuesto, en cada 
lugar donde hay un escogido de Dios, también esa promesa se 
va a cumplir: serán también transformados. Sigue diciendo:

 Y por consiguiente, al pedir la glorificación de la 
Iglesia, pues estaremos pidiendo por la resurrección 
de los muertos en Cristo en cuerpos glorificados, y la 
transformación de nosotros los que vivimos. Porque esa 
es la meta: la transformación, la glorificación, la cual 
estamos esperando de todo corazón.
 La fe para ser transformados y llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero, la da a Su Iglesia Cristo 
como León de la tribu de Judá; no como Cordero; es algo 
muy importante que debemos comprender.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “EL ABSOLUTO”1, 
predicado por el reverendo William Branham, en la página 6, 
dice:

 68 En tiempo de enfermedad nosotros podríamos hacer 
lo mismo ([JBP] está hablando de Job).
 69 Él sabía que había hecho todo lo que Dios requería. 
¡Si nosotros hiciéramos lo mismo! Jehová requería una 
ofrenda encendida por el pecado. Pero Job, no solo lo 
hacía por él sino por sus hijos también.
 Oh, usted dirá: “Si Él requiriera lo mismo hoy”.
 70 Él requiere menos que eso: requiere fe en Su Palabra. 
Y si usted hace de la Palabra su Absoluto, toda promesa 
de la Biblia estará atada a su alma, estará disponible y 
accesible para usted.
 71 Cuando ellos le decían ([JBP] los conocidos de Job): 

1  SPN62-1230M “El Absoluto”, pág. 11 (párrs. 68-81 en inglés)
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“Job, has pecado”, él lo negaba, porque él sabía que 
había cumplido lo que Jehová requería.
 73 Vean los argumentos que ellos utilizaban: “Job, el 
fuego vino del cielo, eso prueba…”.
 “¡Eso no prueba nada!” ([JBP] Él les contestaba).
 “Él no hubiese herido a tus hijos, Job; si tú fueras 
justo”.
 74 “No, yo he hecho todo lo que Él requería de mí”. 
Él estaba en lo cierto. Y cuando ese Absoluto se fue 
haciendo real, entonces la vacilación comenzó a ceder, y 
fue haciéndose el único lugar de agarre.
 75 Entonces cuando se agarró de ese Absoluto, siendo 
profeta, se paró diciendo: “¡Yo sé que mi Redentor vive 
y que en mi carne…!”. Cuando se agarró firme de ese 
Absoluto, entonces le llegó la revelación.
 76 Tenemos a Abraham, por ejemplo, la promesa que 
Dios le dio era irrazonable: tener un hijo a tan avanzada 
edad. Dios le dijo: “Tendrás el hijo, pero tienes que 
separarte”.
 77 Las promesas de Dios tienen siempre una condición. 
Usted puede ser tan fundamental como quiera, pero 
la condición es lo que importa; es la condición bajo la 
promesa, predestinación, etc.
 78 Veamos a Abraham, él creyó a Dios, y le fue contado 
por justicia. Hoy día hubiese sido horrible enfrentarse 
a este mundo civilizado, a la edad de ellos, y confesar 
que tendrían un hijo. A él no le importaba. Él tenía un 
Absoluto, la promesa de Dios.
 [79] Cuanto más tiempo pasaba, tanto más se agarraba 
de su Absoluto.
 [81] Él estaba positivamente seguro y la única condición 
era que se separara de su parentela. Hasta que obedeció Estudio Bíblico #210175
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a Dios totalmente, Dios no le bendijo.
 [JBP] Y él escribe: 
 [WSS] «Las promesas están siempre bajo condición».

[Rev. José B. Pérez] Y nos sigue diciendo aquí, en la página 3 
del estudio bíblico:

 Como Cordero Él ha estado hablando en medio de Su 
Iglesia durante dos mil años por medio de Sus mensajeros, 
a través de los cuales Cristo en Espíritu Santo ha estado 
velado y revelado hablándole a Su Iglesia de edad en edad.
 (…) A través de lo que estará hablando este Ángel que 
viene con el Evangelio Eterno, el Evangelio del Reino, para 
predicarlo a los moradores de la Tierra, se estará sabiendo 
lo que Dios va a llevar a cabo en este planeta Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Las Edades, en 
la página 318 (320 de esta versión del libro que él usaba, pero 
en la que tenemos creo que es la 318, dice…, o 317, por ahí). 
Dice [Pág. 317]:

 145. El grano de trigo que llegó a ser una planta para 
la cosecha ([JBP] escribe: 
[WSS] «el trigo»), es el 
registro de la Iglesia. Y así 
como no toda la planta de trigo es grano de trigo, y como Estudio Bíblico #210176
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 (…) A través de lo que estará hablando este Ángel que 
viene con el Evangelio Eterno, el Evangelio del Reino, para 
predicarlo a los moradores de la Tierra, se estará sabiendo 
lo que Dios va a llevar a cabo en este planeta Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Las Edades, en 
la página 318 (320 de esta versión del libro que él usaba, pero 
en la que tenemos creo que es la 318, dice…, o 317, por ahí). 
Dice [Pág. 317]:

 145. El grano de trigo que llegó a ser una planta para 
la cosecha ([JBP] escribe: 
[WSS] «el trigo»), es el 
registro de la Iglesia. Y así 
como no toda la planta de trigo es grano de trigo, y como 
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no toda la planta es utilizada en la cosecha, así también es 
con la Iglesia; no toda la iglesia es la Novia, ni tampoco le 
es dada vida eterna a la iglesia entera. ([JBP] Y la enumera, 
escribe): [WSS] «1» Pero una parte de ella es juntada al 
alfolí y «2» otra parte es reservada para que pueda entrar 
a vida eterna en la segunda resurrección; «3» y otra parte, 
que es conocida como paja, es quemada en el Lago de 
Fuego. Esto es exactamente lo que dijo Juan el Bautista 
y también Jesús. Juan dijo que el trigo sería juntado en el 

alfolí y la paja sería quemada (Lucas 3:17). Jesús dijo «4»: 
“Coged primero la cizaña y luego recoged el trigo” (Mateo 
13:30). El movimiento ecuménico juntará a las iglesias 
cizañas, porque la cizaña tiene que ser juntada primero, 
y aunque su fin es ser quemada, ellas no son quemadas 
cuando son juntadas sino que son reservadas para un 
tiempo futuro, el cual es al fin de los mil años, o sea, la 
segunda resurrección. Pero ya una vez que la cizaña ha 
sido juntada, el Rapto puede suceder, y en realidad sucede 
en algún momento, entre cuando la cizaña es juntada y 
cuando el anti-Cristo es revelado.

[JBP] Vamos a leerlo de nuevo:

 Pero ya una vez que la cizaña ha sido juntada, el Rapto 
puede suceder, y en realidad sucede en algún momento, Estudio Bíblico #210177
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entre cuando la cizaña es juntada y cuando el anti-Cristo 
es revelado.

 [JBP] Y escribe:
 [WSS] «el Rapto luego que la cizaña es juntada».

 Entonces vendrá el día cuando TODOS estarán juntos 
como es visto en Daniel 7:10: El Rey estará allí con Su 
Esposa y enfrente de ellos estarán las multitudes que 
han de ser juzgadas. Sí, todos están allí. Todos los libros 
son abiertos. Una disposición final de todos es hecha. 
La cosecha ciertamente está cumplida. Los libros para 
siempre son cerrados.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «El Juicio = el espiritual después de la 7ma edad».

[JBP] Y ese lo vamos a usar, ese escrito también, el domingo, 
donde él dibuja en la Piedra Angular, dentro de la Piedra Angular, 
siete etapas. Y luego ahí hay otros datos allí, que eso lo podemos 
ver el domingo, junto con este que él escribió allí. Porque dentro 
de la Edad de la Piedra Angular se corren también siete etapas; 
y en la octava ya es una etapa eterna, una etapa de adopción, 
de transformación, de rapto, de resurrección. Todo eso es en 
esa etapa. Estudio Bíblico #210178
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí donde nos detuvimos 
en el estudio bíblico, en la página 3 (abajo dice):

 ¿Cómo se sabía en Egipto lo que Dios iba a hacer?, 
¿cómo? Por medio de lo que Moisés hablaba, por medio 
de lo que Moisés decía que Dios iba a hacer.

[Rev. José B. Pérez] Y hay un escrito muy hermoso que él colocó 
allí en una ocasión. Dice:

[WSS] «La adopción de los hijos de Dios.
 La Edad de la Adopción.
 La entrada de Israel a la tierra prometida fue la 
adopción de Israel (como) del Hijo de Dios como nación. 
Él tenía la Bendición de la Primogenitura ([JBP] y luego 
vamos a leer lo que él habla de la Primogenitura), la cual 
le daba el derecho de heredar esa tierra prometida a 
Abraham y su simiente.
 Ellos tenían que salir hacia la tierra prometida luego 
de ser libertados por Dios a través de Moisés.
 Una labor era llevada a cabo en esa trayectoria, y 
Dios les iba dando Su Palabra en ese viaje hacia la tierra 
prometida: Ordenanzas y leyes para todo Israel les dio 
Moisés de parte de Dios. Moisés fue su Legislador de 
parte de Dios para establecer las leyes y ordenanzas que 
regirían al pueblo hebreo; y Dios le puso Su Sello.
 Fue formado en el desierto un pueblo, con el cual 
estaba Dios.
 Así es con la Iglesia del Señor Jesucristo, la cual se ha 
ido formando a través de las 7 edades de la Iglesia; y hoy 
se encuentra en la Edad de la Piedra Angular. Está en la 
cima, en la Edad de la Adopción, como estuvo Jesús en la Estudio Bíblico #210179
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cima del Monte de la Transfiguración siendo adoptado.
 Los discípulos de Jesús, luego de tener 3½ años de 
seguir a Jesús y trabajar en Su Obra, en ese 2do éxodo, 
Jesús murió, fue sepultado, resucitó y ascendió al Cielo.
 Luego los discípulos subieron al aposento alto en 
Jerusalén, donde diez días después de la ascensión de 
Jesús vino el Espíritu Santo…».
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[Rev. José B. Pérez] Y en este mensaje de “CONDUCTA, 
ORDEN Y DOCTRINA”, de “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”2 
de ese libro (este es el folleto 11, pero está en el libro gordo; 
habría que conseguir la página de allí). Dice:

 62 Ahora, ¿qué es una primogenitura? Es el derecho. Eso 
es lo que estoy tratando de decirles a ustedes. Este Espíritu 
Santo es su primogenitura; esa es su Primogenitura. Ese 
es su derecho dado a usted por Dios. Hoy día la gente 
dice: “Voy a ir a la iglesia. Yo soy tan bueno como el que 
está en seguida de mí. Pero yo, ¿actuar como uno de esos 
aleluyas? Yo no”. ¡Eres un Esaú! ¿Ve? Es la misma cosa, 
despreciando la primogenitura. Él la cambió por un plato 
de lentejas. Y usted la vende… Yo no digo que usted, sino 
que el mundo la vende por mucho menos que eso.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «la Primogenitura = el Espíritu Santo».

2  “Conducta, Orden y Doctrina” - Volumen Uno, SPN59-1223 
“Preguntas y respuestas”, pág. 431, párr. 62
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[JBP] Y miren lo que ocurrió allí el Día de Pentecostés (un 
chispito más antecitos):

 [WSS] «… diez días después de la ascensión de Jesús 
vino el Espíritu Santo, que es el mismo Señor en teofanía, 
sobre 120 creyentes; y fueron llenos del Espíritu Santo.
 Allí nacieron de nuevo los primeros hijos de Dios de 
la Iglesia del Señor Jesucristo; y comenzó a formarse una 
nueva raza en la Tierra, de la cual el Señor Jesucristo es 
la cabeza, es el principio de la Creación de Dios.
 En todo Él tiene el principado».

[Rev. José B. Pérez] Y seguimos aquí en el estudio bíblico, 
página 4:

 No era Moisés, era Dios el que hacía todas esas cosas; 
pero Moisés era el presentador. Como los presentadores de 
la televisión: que presentan las noticias, pero de las cosas 
que ya pasaron; y anuncian también otras cosas que van a 
hacer los gobiernos o que va a suceder en la Tierra, porque 
ya tienen ciertas noticias basadas en informaciones acerca 
de eventos que han de suceder.
 Así también, un profeta es el presentador de lo que 
Dios va a hacer en la Tierra. Así lo era Moisés, así lo han 
sido los profetas de Dios en todos los tiempos, y así lo 
será en este tiempo final. “Porque no hará nada el Señor 
Jehová sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”. (Amós, capítulo 3, verso 7).

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos nos dice, en la 
página 352:
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 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá [WSS] «con 
Moisés y Elías» en Su plenitud para redimirnos [WSS] 
«transformarnos».

[JBP] Y en el otro libro, en esa misma página 352, ahí escribe, 
en la oración, donde dice:

[WMB] “Dios también vendrá en Su plenitud para 
redimirnos”, y él escribe: [WSS] «transformar, adoptarnos».

[Rev. José B. Pérez] Así que eso es lo que en este tiempo final 
estará ocurriendo en medio de Su Iglesia.
 Y podemos decir como dijo allí Job: que él se agarró de ese 
Absoluto, él se agarró de la promesa; y nosotros en este tiempo 
nos agarramos de la promesa que Él dijo que va a resucitar a 
los muertos creyentes en Él, y a nosotros nos va a transformar. 
Agarrémonos de esa Palabra, de esa promesa, con fe y por fe, 
que la vamos a obtener. ¡Pronto vamos a ser transformados!
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Sábado, 11 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Sellados por el Espíritu Santo
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Berrmúdez 
Marín allá en Quito, Ecuador; y también a todos los hermanos, 
ministros, colaboradores y colaboradoras, que están reunidos 
en diferentes partes del mundo, hoy sábado, 11 de junio de este 
año 2022.
 Le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos haya 
enviado en este tiempo final a Su Ángel Mensajero, William 
Soto Santiago, con este Mensaje de la Dispensación del Reino, 
de la Edad de la Piedra Angular, que es el Mensaje que contiene 
la fe para que cada uno de nosotros obtenga esa promesa de la 
transformación y la promesa de rapto.
 La Dispensación del Reino es la Dispensación del Reclamo. 
Eso lo dice el hermano Branham; y el hermano William lo 
escribió en una partecita, en uno de los mensajes. Y al ser la 
Dispensación del Reclamo, todo vendría nuevamente, toda esa 
herencia vendría nuevamente a los hijos de Dios; la cual, en el 
Huerto del Edén, Adán y Eva perdieron.
 En el libro de Los Sellos, en la página 62, abajo dice… 
leyendo la Escritura de Efesios, capítulo 1… Vamos a leer aquí 
en la Escritura, donde nos dice: Efesios, capítulo 1, verso 9:
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 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según 
su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo,
 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación 
del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los 
cielos, como las que están en la tierra.

[JBP] Y ahí él escribe, donde dice: “… de reunir todas las 
cosas en Cristo, en la dispensación…”, y escribe:
 [WSS] «la eternidad».

Y también, en la Escritura que el hermano Branham…, que yo 
iba a empezar a leer ahí, donde él cita Efesios, capítulo 4, 
verso 30:
 30 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el 
cual fuisteis sellados para el día de la redención. ([JBP] O 
sea que es el día de la transformación de nuestros cuerpos).

Nos dice el reverendo William Branham (página 62, abajo [Los 
Sellos]):
 “Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual 
estáis sellados para el día de la redención”. 
 [WSS] «= el Año del Jubileo».
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[JBP] Sigue diciendo:
 38. Ahora, retenga esa palabra REDENCIÓN, porque 
hasta el día en que el Libro de la Redención haya sido 
revelado y el Redentor venga para reclamar Su posesión, 
nada puede romper ese Sello ([JBP] y él escribe abajo: [WSS] 
«el Día de Redención = el Día del 7mo Sello abierto»). 

No contriste usted al Espíritu Santo. Haga más bien las 
cosas que agradan a Dios, porque el Libro 
está sellado, y usted también está sellado. 
El Espíritu Santo mismo es el Sello 
([JBP] y él escribe al lado: [WSS] «el 7mo 
Sello»). Un sello significa (ahora, estas son 
las palabras que sacamos del diccionario): 
“una obra consumada”. Ahora, cuando 
el séptimo sello es roto, el misterio de 
Dios que ha estado sellado en estos siete 
sellos misteriosos es entonces finalizado 
hasta el día cuando ese sello sea roto y sea 
revelado lo que está por dentro. Si alguien 
pregunta: “¿Qué hay en este vagón?”. Pues 
le responden: “Se supone que sea tal y cual 
cosa”. En eso alguien está suponiendo 
cuando dice qué DEBE HABER. Pero 
cuando el sello es roto y la puerta se abre ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «La Puerta / Apocalipsis 4:1») entonces vemos por 
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dentro y vemos exactamente lo que contiene. ¿Ve usted lo 
que le digo? Y esto solamente sucederá en el tiempo del 
fin.
 39. Otra cosa que un sello significa es POSESIÓN. 
El sello tiene una marca que señala a quién pertenece el 
contenido. Cuando usted es comprado por la Sangre de 
Jesucristo y sellado por el Espíritu Santo, ya no pertenece 
al mundo ni a las cosas del mundo, es más bien una 
posesión de Dios.

[JBP] Él enumera… Voy a ir un poquito más arriba, porque él 
escribe al lado (en esta misma página 63):
 [38]. Un sello significa (ahora, estas son las palabras que 
sacamos del diccionario): «1» “una obra consumada”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apoc 7:2, 14:1»
[JBP] y él escribe: [WSS] «1».

[JBP] Y más a abajo el:
[WSS] «2», escribe en el otro 
párrafo, cuando él dice:

 39. Otra cosa que un sello significa es «2» POSESIÓN.

[JBP] Y ahora, en el párrafo que vamos ahora:
 40. También, un sello 
significa «3» SEGURIDAD. 
El Sello significa que usted 
está seguro. Ahora, ustedes 
que no creen en la seguridad Sellados por el Espíritu Santo192
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eterna, pues no sé; pero un sello significa que la cosa está 
segura hasta llegar a su destino. ¡Pobre de aquel que trate 
de romper ese Sello! El Sello del Espíritu Santo no puede 
ser roto. Usted ha oído algunos que dicen: “El diablo me 
hizo hacer esto”. Eso no es la verdad, el diablo no hizo eso. 
La verdad es que usted no estaba sellado adentro; porque 
cuando usted está sellado adentro, el diablo queda sellado 
afuera. Lo que sucedió fue que usted salió y se encontró 
con el diablo; él no puede entrar a usted, porque la única 
manera de él entrar a usted sería por el mismo proceso 
por el cual usted pasó; y para eso, él tendría que ser salvo, 
santificado y lleno del Espíritu Santo, y consecuentemente 
sería su hermano. Entonces, no fue el diablo que lo hizo, 
lo que sucedió fue que usted apenas llegó a la frontera 
y regresó con los deseos de las cosas del mundo. Usted 
nunca entró completamente a Canaán cruzando el Jordán, 
lo cual es morir a sí mismo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Jordán = la muerte».

 41. Ahora, note que 
este Libro está sellado 
y usted también está 
sellado juntamente con 
el Libro hasta el día de 
la redención ([JBP] y él 
escribe:

[WSS] «Año del Jubileo / Levítico 25:8-13»). Sellados por el Espíritu Santo193
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[JBP] Y en el mensaje “DEVELANDO A DIOS”1 (que fue 
al principio que les dije que él escribió allí esa parte de “la 
Dispensación del Reclamo”), él dice (un párrafo antes):

 50 Ahora, alguien dijo el otro día, un ministro bautista 
en Tucson: “¿Cómo puede usted decir eso, que Jesús y 
Dios es la misma persona?”.

[JBP] Él escribe al lado:
[WSS] «Dios — Espíritu».
«Jesús — el cuerpo».

 51 Le respondí: “Bueno, es facilísimo si usted tan solo 
echa fuera su pensamiento, y piensa en términos de la 
Biblia. Ellos son el mismo Ser. Dios es un Espíritu; Jesús 
es el cuerpo en que Él se veló. ¿Lo ve?”. Le dije: “Como 
en mi hogar. Para mi esposa, soy su esposo. Y tengo una 
hija joven, Rebeca, soy su padre. Y tengo un nieto, y su 
nombre es Paul ([JBP] Pablo), soy su abuelo. Yo soy esposo, 
padre y abuelo. Y mi esposa nada puede reclamarme como 
padre suyo o como abuelo; ella puede reclamarme como su 
esposo solamente. Y mi hija nada puede reclamarme como 
esposo o abuelo; ella es mi hija. ¿Lo ve? Pero aun así, estas 
tres personas es la misma persona. ¿Lo ve? Eso es Dios. 
Padre, Hijo y Espíritu Santo. Es tan solo la dispensación 
del reclamo”. Dios es lo mismo, el mismo Dios.

1  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 9, párrs. 50-52
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 52 Dios se cambió, cambia Su forma. Si usted se fija 
aquí en Filipenses, dice: “Se despojó a Sí mismo y tomó 
la forma de hombre”.

[JBP] Y ahí es que escribe: [WSS] «la Dispensación del 
Reclamo», que es esta dispensación en la cual estamos 

nosotros viviendo, que es la dispensación en que nuevamente 
ese Título de Propiedad volverá a la raza humana, a los hijos e 
hijas de Dios. Y ahí, en medio de la Iglesia del Señor, es que el 
Señor en Su Venida hace esa Obra de Reclamo.
 Y el Espíritu Santo, al sellarnos…, como nos dice allí, que: 
[WMB] “El Espíritu Santo mismo es el Sello”; y “el Sello 
significa: ‘una obra consumada’”. O sea, ya cuando ese 
Séptimo Sello es roto, ya el misterio de Dios, dice que entonces 
ya es aclarado y es dado a conocer lo que está dentro de ese 
Séptimo Sello.
 Así que… Que Dios nos siga ayudando en este tiempo 
final, en estos días, meses o años. No sabemos cuánto tiempo 
Dios nos tiene en este tiempo de preparación; pero estamos 
conscientes que es un lapso de tiempo. No sabemos cuánto 
tiempo es; pero ya Dios tiene en Su Programa esa cantidad 
de tiempo por el cual el pueblo tiene que estar listo, tiene que 
estar preparado, para poder recibir todas las bendiciones que 
Él tiene para cada uno de nosotros en esta dispensación, esta 
Dispensación del Reclamo, la dispensación en la cual estamos 
viviendo en estos días finales.
 Todo se está preparando para ese evento glorioso del 
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lo cual, este tiempo que tenemos ahora, aprovechémoslo al 
máximo; porque después no va a haber tiempo para delante del 
Señor arreglar las cosas; sino que ya eso será un tiempo para 
la resurrección, la transformación y rapto. Ya ahí no va a haber 
tiempo para arreglar nada. Las cosas para arreglarlas es ahora.
 Aproveche el tiempo vigente, el tiempo de ahora, el presente; 
no lo deje para después. Aproveche la oportunidad que Dios 
nos está dando en este tiempo, de tener todo preparado, todo 
listo, para recibir la plenitud del Señor en nuestras vidas, que es 
Su Palabra, el Verbo, la Teofanía.
 Esa teofanía que viene - va a venir a nosotros, tenerle ese 
templo (como un cuerpo físico en el cual nuestra alma está allí 
morando), ese cuerpo, ese lugar santísimo, lugar santo y el atrio 
(o sea, en alma, espíritu y cuerpo), esté listo, preparado, para 
esa gran visita que vamos a recibir; tanto, cada uno de nosotros 
como individuo, como la Iglesia del Señor de este tiempo final 
en la Edad de la Piedra Angular, que es el Lugar Santísimo, el 
lugar de morada de Dios.
 Por eso es que el reverendo William Branham vio allí la 
Columna de Fuego, y luego la vio descender sobre el cuartito de 
madera. ¿Y por qué eso pudo él verlo en una etapa, una edad 
más alta, más arriba de donde él estaba? Porque en ninguna de 
las edades era el Lugar Santísimo; esas edades pertenecían al 
Lugar Santo. Por lo tanto, él vio luego, más allá de las edades, 
más allá del Lugar Santo. Y él mirando en el Lugar Santísimo, vio 
la Shekinah, la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, obrando 
esas grandes maravillas que fueron mostradas allí.
 Así que grandes bendiciones nos esperan. Pero para recibir 
esas bendiciones siempre tiene que haber… como ayer les 
leí en una cita del hermano William por allí, que él… Aquí la 
encontré, que es la de ayer2, que dice:

2  Estudio Bíblico #210, pág. 10
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[WSS] «Las promesas están siempre bajo condición». 

 O sea, vamos a recibir esas promesas, pero hay una 
condición: que el pueblo tiene que estar preparado, el pueblo 
tiene que estar santificado.
 “Santificaos hoy, que mañana Jehová hará maravillas”3, fue 
lo que le dijo allí el Ángel a Josué, o Dios a Josué por medio 
del Ángel: “Santifícame al pueblo, que mañana Dios hará 
maravillas”.
 Así que eso es lo que está ocurriendo en nuestro tiempo, en 
este tiempo final, en estos días que Dios nos ha dejado: que la 
gracia de Dios se ha extendido y se ha colocado en medio de 
nosotros: esa brecha, ese tiempo sobrante, para prepararnos 
para nuestra adopción, para nuestra transformación. 
Aprovechemos el tiempo bien aprovechado, preparándonos 
para nuestra adopción.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Muchas gracias, 
hermano Miguel, por esta oportunidad que me permites enviarte 
este saludito para los hermanos allá en Ecuador, y también 
a todos los que están reunidos en el día de hoy, sábado, 11 
de junio de este año 2022. Y oren mucho por la actividad de 
mañana, que Dios nos bendiga grandemente por medio de Su 
Palabra.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

3  Josué 3:5
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ESTUDIO BÍBLICO #211
DOMINGO, 12 DE JUNIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Que Dios te bendiga grandemente y te restaure por 
completo la salud; que Dios te bendiga grandemente y tengas 
buen viaje en esta noche hacia México.
 Esta semana, el 14 de junio… un 14 de junio del 1940, Dios 
envió ese Espíritu de profeta, esa teofanía de profeta a la Tierra; 
y era más que un profeta: era el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor en William Soto Santiago; por lo cual le damos 
un fuerte aplauso a nuestro Padre celestial, que lo haya enviado 
un 14 de junio de 1940, a quien lo recibimos, recibimos su 
Mensaje y recibimos todo el amor de Dios para con el pueblo.
 Él era la expresión de amor en un ser humano; porque 
vino a la Edad del Amor Divino, la edad perfecta, y el Amor es 
perfecto. Por eso estamos muy agradecidos a Él, a nuestro 
Padre celestial, y honramos Su Venida, honramos su vida en 
medio de cada uno de nosotros; porque sin la Venida de ese 
Ángel, usted y yo no hubiésemos tenido ninguna esperanza 
ahora mismo; porque la única esperanza que tenemos es la 
Segunda Venida del Señor, y Dios la envió en medio nuestro, en 
nuestro amado hermano William Soto Santiago. Por eso vamos 
a darle otro fuerte aplauso más a Dios.
 Lo bendecimos y bendecimos también a su familia, la 
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cual a través de él Dios trajo a este planeta Tierra; y que Dios 
las bendiga y los bendiga también, a todos ellos; y que sigan 
como cada uno de nosotros: preparándonos para nuestra 
transformación.
 También esta semana, el 16 de junio, estoy cumpliendo 20 
años en el ministerio. Fue un 16 de junio del 2002, que nuestro 
hermano William mandó al hermano Miguel a orar por ese 
ministerio que Dios colocó en mi persona; y ese día, allí estuvo 
mi esposa también: Sara, y estuvieron mis niñas. Y de ahí para 
acá Dios nos ha estado ayudando en todo momento. Yo le 
agradezco a Dios por Sara, que ha tenido paciencia conmigo 
todo este tiempo.
 Y recuerdo cuando yo apenas tenía… yo cumplí 18 años el 
19 de mayo, y por ahí hablé con él, fui a donde él, y le dije: [JBP] 
“Mira, William, para… que estamos de… conociéndonos”. Ya yo 
la conocía de tiempo, desde pequeños, porque estamos las dos 
familias en el Mensaje desde pequeños.
 Y él en vez de decirme decirme: [WSS] “Bueno, ¿y cómo 
ustedes…?”. Sacó una libreta, y: [WSS] “Mira, yo voy a estar 
acá en agosto, después de un viaje que voy a hacer, así que 
pon fecha para casarse en agosto”. Y yo: [JBP] “Pero… ¿cómo 
que en agosto?”. Y ahí salimos de allí, y yo ni siquiera le había 
dicho que fuera mi novia; pero ya Dios nos vio juntos desde 
antes de la fundación del mundo; y ha estado conmigo y estará 
conmigo hasta la transformación.
 Y así también debe pensar cada hombre que tiene su 
esposa. No es para cogerla y usarla y tirarla a un lado, como si 
fuera un carro que “no me sirve, y voy a comprar otro”. Eso no 
es así. Usted le prometió, cuando se casó, amor eterno, y amor 
hasta que la muerte los separe. Así que respete a su mujer, 
ámela, trátela con cariño, con amor; porque es su compañera, 
la que Dios le ha dado para —mientras estamos en este planeta Estudio Bíblico #211202
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Tierra— servirle a nuestro Padre celestial, honrar el tipo y figura 
que Él ha hecho con Su Iglesia, Cristo y Su Iglesia, nosotros 
honrar ese tipo y figura como esposo y esposa. Ámela, trátela 
bien; y más en este tiempo que debemos de estar más y más 
unidos.
 Recuerden que el problema del Huerto del Edén fue por 
ahí: Entró por Adán y Eva. O sea que… una vez él le comentó 
a Nelly (después, si Nelly me escucha y puede conseguir esa 
ocasión exactamente y cómo fue, porque yo creo que ella lo 
anotó), y le dijo que: [WSS] “Al fin del tiempo iba a ser de nuevo 
el problema (o uno de ellos), por lo que ocasionó la caída allí 
en el Huerto del Edén”. O sea que ahora es donde más los 
matrimonios deben de estar más unidos.
 Así que esta semana es una semana muy importante para 
este tiempo en el cual Dios nos ha permitido vivir.
 Nos dice allí, este mensaje que vamos a estar estudiando 
en este pequeño estudio bíblico, hasta donde Dios nos dirija 
leer. El tema:

TEMA:  EL MISTERIO DE LAS PARÁBOLAS
Dr. William Soto Santiago

Martes, 2 de septiembre de 1997
(Segunda actividad)

Coatepeque, Quetzaltenango, Guatemala

Escritura: San Mateo 13:9-17
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LA PUERTA A LA TEOFANÍA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de enero de 2010
Bogotá, Colombia
 Así fue para la Primera Venida del Señor. Un evento 
tan importante como ese y ahora Jesús les dice a ellos: 
“Ustedes no vayan a decir que yo soy Jesús el Cristo”.
 O sea, recuerden que Cristo significa: ‘Mesías’, 
‘Ungido’.

[JBP] Él… cuando me mandaba a decir: [WSS] “Dile a ellos lo 
que significa Cristo, diles que eso es un Ungido de Dios”. Y ahí 
me decía: [WSS] “Diles que yo soy el Cristo, el Ungido”. Me hizo 
esa salvedad, que les dijera.

 “No vayan ustedes a decir que yo soy el Ungido, que 
yo soy el Mesías”.
 Ojalá lo entiendan los del Día Postrero para la Venida 
del Señor a Su Iglesia.
 Cristo no quería fanatismo y tampoco… Eso era una 
revelación ¿para quién? Para los creyentes en Él.
 Por eso en las parábolas encontramos, en San Mateo, 
capítulo 13… porque es que algunas veces las personas 
creen que si algo de Dios viene para Su pueblo, eso es 
para todo el mundo. Vamos a ver si es para todo el mundo 
la revelación, o es para algunos. Capítulo 13, verso 
10 en adelante, dice (esto fue luego de la parábola del 
sembrador):
 “Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: 
¿Por qué les hablas por parábolas?”.
 Es lo que muchas personas algunas veces dicen: “¿Por 
qué no nos hablan abiertamente y para todos?”. Eso es Estudio Bíblico #211204
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lo que están ellos hablando aquí, reclamando; porque 
quieren reclamarle al Señor que no les hable por parábolas 
sino que les hable abiertamente.
 Y el que decide cómo va a ser hablado es el Enviado. 
Los demás no tienen ningún derecho a exigir nada en 
ese sentido. Porque el que trae el Mensaje es el Enviado; 
y como Dios lo use a él, así tiene que ser hablado; y el 
que tiene oídos para oír, que oiga lo que el Espíritu esté 
diciendo por el Enviado.
 Y vean, la Escritura que leímos dice1: “El que tiene 
oídos para oír, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias”.
 Es el Espíritu Santo hablando en medio de la Iglesia, 
de edad en edad, por medio del mensajero enviado para 
cada edad.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscar allí en el libro de Números, 
y vamos a ver aquí algo muy importante, que él marcó en varios 
lugares; y estén pendientes de todas estas Escrituras, porque 
serán de gran ayuda y Luz para comprender más abiertamente 
el misterio del Ángel del Señor, el misterio de Apocalipsis 22:16.

Números, capítulo 16, verso 1 dice… Vamos a leerlo para ir 
teniendo todo: cómo Dios allí estaba en medio de ellos. Dice:

 1 Coré hijo de Izhar, hijo de Coat, hijo de Leví, y Datán 
y Abiram hijos de Eliab, y On hijo de Pelet, de los hijos de 
Rubén, tomaron gente,
 2 y se levantaron contra 
Moisés con doscientos 
cincuenta varones de los 
hijos de Israel, príncipes de la congregación, de los del 

1  Apocalipsis 3:22
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cada edad.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscar allí en el libro de Números, 
y vamos a ver aquí algo muy importante, que él marcó en varios 
lugares; y estén pendientes de todas estas Escrituras, porque 
serán de gran ayuda y Luz para comprender más abiertamente 
el misterio del Ángel del Señor, el misterio de Apocalipsis 22:16.

Números, capítulo 16, verso 1 dice… Vamos a leerlo para ir 
teniendo todo: cómo Dios allí estaba en medio de ellos. Dice:

 1 Coré hijo de Izhar, hijo de Coat, hijo de Leví, y Datán 
y Abiram hijos de Eliab, y On hijo de Pelet, de los hijos de 
Rubén, tomaron gente,
 2 y se levantaron contra 
Moisés con doscientos 
cincuenta varones de los 
hijos de Israel, príncipes de la congregación, de los del 

1  Apocalipsis 3:22
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consejo, varones de renombre ([JBP] y escribe: [WSS] 
«250»).
 3 Y se juntaron contra Moisés y Aarón y les dijeron: 
¡Basta ya de vosotros! Porque toda la congregación, todos 
ellos son santos, y en medio de ellos está Jehová; ¿por 
qué, pues, os levantáis vosotros sobre la congregación de 
Jehová?
 4 Cuando oyó esto Moisés, se postró sobre su rostro;
 5 y habló a Coré y a todo su séquito, diciendo: Mañana 
mostrará Jehová quién es suyo, y quién es santo, y hará 
que se acerque a él; al que él escogiere, él lo acercará a 
sí.
 6 Haced esto: tomaos incensarios, Coré y todo su 
séquito,
 7 y poned fuego en ellos, y poned en ellos incienso 
delante de Jehová mañana; y el varón a quien Jehová 

escogiere, aquel será 
el santo; esto os baste, 
hijos de Leví ([JBP] y él 

escribe: [WSS] «escogiere»).
 8 Dijo más Moisés a Coré: Oíd ahora, hijos de Leví:
 9 ¿Os es poco que el Dios de Israel os haya apartado 
de la congregación de Israel, acercándoos a él para que 
ministréis en el servicio del tabernáculo de Jehová, y 
estéis delante de la congregación para ministrarles,
 10 y que te hizo acercar a ti, y a todos tus hermanos 

los hijos de Leví contigo? 
¿Procuráis también el 
sacerdocio? ([JBP] o sea, 
también querían el sumo 

sacerdocio. Y él escribe ahí: [WSS] «sumo sacerdocio»).
 11 Por tanto, tú y todo tu séquito sois los que os juntáis Estudio Bíblico #211206
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contra Jehová ([JBP] ¿Contra quién se estaban levantando? 
Era contra Jehová, contra Dios); pues Aarón, ¿qué es, para 
que contra él murmuréis? ([JBP] O sea, también Dios se 
enojó porque estaban murmurando en contra de Aarón).
 12 Y envió Moisés a llamar a Datán y Abiram, hijos 
de Eliab; mas ellos respondieron: No iremos allá ([JBP] 
también una falta de respeto, de no ir a ese llamado).
 13 ¿Es poco que nos hayas hecho venir de una tierra 
que destila leche y miel, para hacernos morir en el 
desierto, sino que también te enseñorees de nosotros 
imperiosamente? ([JBP] 
y él escribe allí: [WSS] 
«como emperador o 
rey»).
 14 Ni tampoco nos has metido tú en tierra que fluya 
leche y miel, ni nos has dado heredades de tierras y viñas. 
¿Sacarás los ojos de estos hombres? No subiremos.
 15 Entonces Moisés se enojó en gran manera, y dijo a 
Jehová: No mires a su ofrenda; ni aun un asno he tomado 
de ellos, ni a ninguno de ellos he hecho mal.
 16 Después dijo Moisés a Coré: Tú y todo tu séquito, 
poneos mañana delante de Jehová; tú, y ellos, y Aarón;
 17 y tomad cada uno su incensario y poned incienso 

en ellos, y acercaos delante 
de Jehová cada uno con 
su incensario, doscientos 
cincuenta incensarios ([JBP] 

y él escribe al lado: [WSS] «250 incensarios»); tú también, 
y Aarón, cada uno con su incensario.
 18 Y tomó cada uno su incensario, y pusieron en ellos 
fuego, y echaron en ellos incienso, y se pusieron a la 
puerta del tabernáculo de reunión con Moisés y Aarón. Estudio Bíblico #211207
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 19 Ya Coré había hecho juntar contra ellos toda la 
congregación a la puerta del tabernáculo de reunión; 
entonces la gloria de Jehová apareció a toda la 
congregación.
 20 Y Jehová habló a Moisés y a Aarón, diciendo:
 21 Apartaos de entre esta congregación, y los consumiré 
en un momento.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice el libro de Citas algo que él 
escribió allá, párrafo 1260…  vemos cómo Dios está haciendo 
allí una separación. Página 141, párrafo 1259 (del mensaje 
“Paradoja”), dice el reverendo William Branham:

 1259 – “Josué, aquí, es un tipo del ministerio del 
último día”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apocalipsis 1:1, 22:6, 22:16, 19:8-10, 22:8-10».

[Rev. José B. Pérez] Y en el próximo párrafo, del mensaje 
“Semilla de discrepancia”, dice… Hay otro lugar también… 
Vamos a leerle primero donde habla…, en el mensaje “LA 
SIMIENTE NO HEREDA CON LA PAJA”2, y ahí nos habla 
quiénes vienen a segar. En la página 28 de esta versión en 
español, dice:

2  SPN65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, pág. 31, 
párr. 167
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 167 Ahora, yo sé que hay enfermos aquí. Nuestro 
tiempo se nos ha ido para la línea de oración. Quizás será 
un tanto fuerte. Quiero que cada uno de ustedes haga 
algo por mí. Usted está sentado cerca de alguien; ponga 
sus manos sobre esa persona. Y no dude que usted está 
poniendo su mano sobre un águila; quizás un águila que 
ha estado comiendo alimento de buitres en algún lado; se 
ha enfermado por ello. Ellos ya no lo quieren más, ellos 
quieren salir de ello; ellos están enfermos y cansados de 
ello. Sentados aquí esta noche y ver lo que las águilas 
realmente pueden comer: la Palabra, y tener un Cristo 
viviente, viviendo entre ellos, mostrándose a Sí mismo 
vivo, el mismo ayer, hoy, y por siempre. Ellos no quieren ser 
herederos con la paja, ellos 
serán quemados [WSS] «la 
paja». La segadora [WSS] 
«Moisés y Elías» viene 
para sacar el Trigo fuera. 
El Señor esté con vosotros.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Mateo 13 – La cosecha».
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ello. Sentados aquí esta noche y ver lo que las águilas 
realmente pueden comer: la Palabra, y tener un Cristo 
viviente, viviendo entre ellos, mostrándose a Sí mismo 
vivo, el mismo ayer, hoy, y por siempre. Ellos no quieren ser 
herederos con la paja, ellos 
serán quemados [WSS] «la 
paja». La segadora [WSS] 
«Moisés y Elías» viene 
para sacar el Trigo fuera. 
El Señor esté con vosotros.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Mateo 13 – La cosecha».
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice aquí, párrafo 1260 de la página 
141 del libro de Citas:

 1260 – “Noten, en el versículo 41 (Mateo 13), los 
dos también muy cerca, tan cerca en los postreros días 
hasta que Él no hizo… Él no podía depender de alguna 
cierta iglesia para separarlos, digan la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo 
que: ‘Envía Él Sus ángeles para separarlos’. Un ángel 
viene para traer la separación, la segregación entre lo 
cierto y lo erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel 
del Señor. Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál 
es erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en el 
último tiempo. No ángeles abajo por aquí, sino ángeles 
en el último tiempo, y reuniría. Sabemos que este es el 
tiempo venidero de cosecha ahora. Ahora, un ángel es en 
realidad interpretado un ‘mensajero’. Y vemos que hay 
siete ángeles de las siete iglesias, y no ahora…, a través 
de las edades de la iglesia”.

 [JBP] Y él escribe allí:
 [WSS] «Apocalipsis 1:1, 14:14-20, 19:8-10, 22:6, 
22:8-9, 22:16».
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Números, capítulo 16, verso 22:

 22 Y ellos se postraron sobre sus rostros, y dijeron: 
Dios, Dios de los espíritus de toda carne ([JBP] y él escribió 

al lado: [WSS] «Apocalipsis 
22:6, 22:16, 1:1-3». Miren por 
dónde él va identificando todo 
eso), ¿no es un solo hombre 
el que pecó? ([JBP] y escribe 

al lado: [WSS] «Coré») ¿Por qué airarte contra toda la 
congregación?

[JBP] Y en esta otra Biblia, nos dice en Apocalipsis, capítulo 1:

 1 La revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para 
manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder 
pronto; y la declaró enviándola por medio de su ángel a 
su siervo Juan,
 2 que ha dado testimonio de la palabra de Dios, y del 
testimonio de Jesucristo, y de todas las cosas que ha visto.
 3 Bienaventurado el que lee, y los que oyen las palabras 
de esta profecía, y guardan las cosas en ella escritas; 
porque el tiempo está cerca.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apocalipsis 22:7».
[JBP] Y escribe abajo: [WSS] «Ángel — Teofanía».
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[Rev. José B. Pérez] Y el viernes estuvimos leyendo una porción 
allí (para que lo unan con esto también), que él dice… una 
partecita aquí de todo ese escrito. Dice3:

[WSS] «… después de la ascensión de Jesús vino el 
Espíritu Santo, que es el mismo Señor en teofanía, sobre 
120 creyentes; y fueron llenos del Espíritu Santo».

[JBP] Y miren lo que dice en Apocalipsis 22, verso 16:

 16 Yo Jesús he enviado mi ángel ([JBP] y él allí escribe 
arriba: [WSS] «el mensajero con la teofanía») para daros 
testimonio de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el 
linaje de David, la estrella resplandeciente de la mañana.

[Rev. José B. Pérez] Y si buscamos en San Juan todo este 
cuadro tan hermoso que él nos da allí… San Juan, capítulo 1, 
verso 30, dice:

3  Estudio Bíblico #210, 2022jun10 (viernes), págs. 17 y 19
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 30 Este es aquel de quien yo dije: Después de mí viene 
un varón, el cual es antes de mí; porque era primero que 
yo.
 31 Y yo no le conocía; mas para que fuese manifestado 
a Israel, por esto vine yo bautizando con agua.
 32 También dio Juan testimonio, diciendo: Vi al Espíritu 
que descendía del cielo como paloma, y permaneció sobre 
él.
 33 Y yo no le conocía; pero el que me envió a bautizar 
con agua, aquel me dijo: Sobre quien veas descender el 
Espíritu y que permanece sobre él, ese es el que bautiza 
con el Espíritu Santo.
 34 Y yo le vi, y he dado testimonio de que este es el Hijo 
de Dios.

[JBP] Y él escribe allí abajo: [WSS] «Apocalipsis 22:16».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL REGALO ENVUELTO 
DE DIOS”4, nos dice en la página 21 de esta versión:

 146 No sabían nada acerca de lo sobrenatural. ¿Por 
qué? Aquí está la respuesta. Ellos no siguieron a la 
Estrella de Luz, la brújula de Dios hacia esa Luz perfecta. 
¡Oh! “Guiando hacia el oeste, aún viajando, guiándonos 
hacia esa Luz perfecta. ¡Oh, Estrella de Belén!”. Hemos 
visto Su Estrella aquí en el oeste. ¿Qué clase de Estrella? 

4  SPN60-1225 “El regalo envuelto de Dios”, pág. 26, párr. 146

Estudio Bíblico #211213

 30 Este es aquel de quien yo dije: Después de mí viene 
un varón, el cual es antes de mí; porque era primero que 
yo.
 31 Y yo no le conocía; mas para que fuese manifestado 
a Israel, por esto vine yo bautizando con agua.
 32 También dio Juan testimonio, diciendo: Vi al Espíritu 
que descendía del cielo como paloma, y permaneció sobre 
él.
 33 Y yo no le conocía; pero el que me envió a bautizar 
con agua, aquel me dijo: Sobre quien veas descender el 
Espíritu y que permanece sobre él, ese es el que bautiza 
con el Espíritu Santo.
 34 Y yo le vi, y he dado testimonio de que este es el Hijo 
de Dios.

[JBP] Y él escribe allí abajo: [WSS] «Apocalipsis 22:16».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL REGALO ENVUELTO 
DE DIOS”4, nos dice en la página 21 de esta versión:

 146 No sabían nada acerca de lo sobrenatural. ¿Por 
qué? Aquí está la respuesta. Ellos no siguieron a la 
Estrella de Luz, la brújula de Dios hacia esa Luz perfecta. 
¡Oh! “Guiando hacia el oeste, aún viajando, guiándonos 
hacia esa Luz perfecta. ¡Oh, Estrella de Belén!”. Hemos 
visto Su Estrella aquí en el oeste. ¿Qué clase de Estrella? 

4  SPN60-1225 “El regalo envuelto de Dios”, pág. 26, párr. 146

Estudio Bíblico #211 213

 30 Este es aquel de quien yo dije: Después de mí viene 
un varón, el cual es antes de mí; porque era primero que 
yo.
 31 Y yo no le conocía; mas para que fuese manifestado 
a Israel, por esto vine yo bautizando con agua.
 32 También dio Juan testimonio, diciendo: Vi al Espíritu 
que descendía del cielo como paloma, y permaneció sobre 
él.
 33 Y yo no le conocía; pero el que me envió a bautizar 
con agua, aquel me dijo: Sobre quien veas descender el 
Espíritu y que permanece sobre él, ese es el que bautiza 
con el Espíritu Santo.
 34 Y yo le vi, y he dado testimonio de que este es el Hijo 
de Dios.

[JBP] Y él escribe allí abajo: [WSS] «Apocalipsis 22:16».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL REGALO ENVUELTO 
DE DIOS”4, nos dice en la página 21 de esta versión:

 146 No sabían nada acerca de lo sobrenatural. ¿Por 
qué? Aquí está la respuesta. Ellos no siguieron a la 
Estrella de Luz, la brújula de Dios hacia esa Luz perfecta. 
¡Oh! “Guiando hacia el oeste, aún viajando, guiándonos 
hacia esa Luz perfecta. ¡Oh, Estrella de Belén!”. Hemos 
visto Su Estrella aquí en el oeste. ¿Qué clase de Estrella? 

4  SPN60-1225 “El regalo envuelto de Dios”, pág. 26, párr. 146

Estudio Bíblico #211213

 30 Este es aquel de quien yo dije: Después de mí viene 
un varón, el cual es antes de mí; porque era primero que 
yo.
 31 Y yo no le conocía; mas para que fuese manifestado 
a Israel, por esto vine yo bautizando con agua.
 32 También dio Juan testimonio, diciendo: Vi al Espíritu 
que descendía del cielo como paloma, y permaneció sobre 
él.
 33 Y yo no le conocía; pero el que me envió a bautizar 
con agua, aquel me dijo: Sobre quien veas descender el 
Espíritu y que permanece sobre él, ese es el que bautiza 
con el Espíritu Santo.
 34 Y yo le vi, y he dado testimonio de que este es el Hijo 
de Dios.

[JBP] Y él escribe allí abajo: [WSS] «Apocalipsis 22:16».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL REGALO ENVUELTO 
DE DIOS”4, nos dice en la página 21 de esta versión:

 146 No sabían nada acerca de lo sobrenatural. ¿Por 
qué? Aquí está la respuesta. Ellos no siguieron a la 
Estrella de Luz, la brújula de Dios hacia esa Luz perfecta. 
¡Oh! “Guiando hacia el oeste, aún viajando, guiándonos 
hacia esa Luz perfecta. ¡Oh, Estrella de Belén!”. Hemos 
visto Su Estrella aquí en el oeste. ¿Qué clase de Estrella? 

4  SPN60-1225 “El regalo envuelto de Dios”, pág. 26, párr. 146



Estudio Bíblico #211 214

La Estrella de Su Iglesia, el Espíritu Santo, moviéndose en 
seres humanos.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «en Su Iglesia la Estrella = el Espíritu Santo en el 
oeste, América, Ap. 22:16, 2:28».

[Rev. José B. Pérez] Y también buscamos en el Evangelio según 
San Juan, capítulo 3, verso 31:

 31 El que de arriba viene, es sobre todos; el que es 
de la tierra, es terrenal, y cosas terrenales habla; el que 
viene del cielo, es sobre todos.
 32 Y lo que vio y oyó, esto testifica; y nadie recibe su 
testimonio.
 33 El que recibe su testimonio, este atestigua que Dios 
es veraz. Estudio Bíblico #211214
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 34 Porque el que Dios 
envió, las palabras de 
Dios habla; pues Dios no 
da el Espíritu por medida 
([JBP] y él escribe: [WSS] 
«Apocalipsis 22:16, 22:6, 
1:1-3»).
 35 El Padre ama al Hijo, 
y todas las cosas ha entregado en su mano.
 36 El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que 
rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de 
Dios está sobre él.

[Rev. José B. Pérez] ¿Y quién es el Espíritu, quién es el Espíritu 
Santo? Lo leímos en alguna ocasión5, donde él nos dice, nos 
escribe allí, en el mensaje “¿POR QUÉ TUVIERON QUE SER 
PASTORES?”6; página 40 abajo, dice:

 190 Y el Espíritu Santo, el 
Ángel del Señor, se le apareció 
a María, y le dijo que iba a 
tener un bebé, sin conocer a 
ningún hombre, y le dijo de la 
condición de Elisabet.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Gabriel», o sea, el Espíritu Santo. 
Allí él le dió el nombre que tenía el Espíritu Santo allí, ese Varón 
que le apareció a María.

5  Estudio Bíblico #178, 2022feb18 (viernes) / (Tomo de Febrero, pág. 
90)
6  SPN64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, pág. 34, párr. 190
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[Rev. José B. Pérez] Y también en Isaías… Todas estas 
Escrituras, miren, todas ellas hablan de ese Ángel. Isaías 45, 
verso 11, dice:

 11 Así dice Jehová, el Santo de Israel, y su Formador: 
Preguntadme de las cosas por venir; mandadme acerca 
de mis hijos, y acerca de la obra de mis manos ([JBP] y él 
escribe allí: [WSS] «Apocalipsis 4:1, 22:6, 22:16, 1:1»).

[JBP] Miren el recorrido de este Ángel, que hasta lo coloca allí: 
que él conoce acerca de la Obra de Sus manos, o sea, de la 
Creación. El misterio de ese Ángel… con razón él nos decía 
que no conocemos ni una milésima parte de lo grande que 
es el Ángel del Señor Jesucristo. Pero hasta donde Dios nos 
permita ir viendo el misterio de ese Ángel, más y más Dios nos 
va ayudando para comprenderlo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo donde nos quedamos: en el 
verso 23 del capítulo 16 de Números:

 23 Entonces Jehová habló a Moisés, diciendo:
 24 Habla a la congregación y diles: Apartaos de en Estudio Bíblico #211216
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derredor de la tienda de Coré, Datán y Abiram.
 25 Entonces Moisés se levantó y fue a Datán y a Abiram, 
y los ancianos de Israel fueron en pos de él.
 26 Y él habló a la congregación, diciendo: Apartaos 
ahora de las tiendas de estos hombres impíos, y no toquéis 
ninguna cosa suya, para que no perezcáis en todos sus 
pecados.
 27 Y se apartaron de las tiendas de Coré, de Datán y 
de Abiram en derredor; y Datán y Abiram salieron y se 
pusieron a las puertas de sus tiendas, con sus mujeres, sus 
hijos y sus pequeñuelos.
 28 Y dijo Moisés: En esto conoceréis que Jehová me ha 
enviado para que hiciese todas estas cosas, y que no las 
hice de mi propia voluntad.
 29 Si como mueren todos los hombres murieren estos, 
o si ellos al ser visitados siguen la suerte de todos los 
hombres, Jehová no me envió.
 30 Mas si Jehová hiciere algo nuevo, y la tierra abriere 
su boca y los tragare con todas sus cosas, y descendieren 
vivos al Seol, entonces conoceréis que estos hombres 
irritaron a Jehová.

[JBP] Hay lugares donde él habla de estas dimensiones, que he 
estado recopilando para leerlas en un tema que tenga que ver 
también con lo de las dimensiones, y ahí nos muestra cómo la 
quinta dimensión va a estar abierta en este planeta Tierra; y así 
la tierra no tiene que abrirse (como pasó allí: que descendieron 
vivos al Seol, al infierno); y aquí la tierra no tiene que abrirse 
para descender vivos al Seol, sino que la Tierra va a estar… en 
ella va a estar abierta la quinta dimensión, y entran vivos; y eso 
lo detalla él en varios lugares. O sea que acá se cumple ya en 
una forma actualizada. Estudio Bíblico #211217
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 31 Y aconteció que cuando cesó él de hablar todas estas 
palabras, se abrió la tierra que estaba debajo de ellos.
 32 Abrió la tierra su boca, y los tragó a ellos, a sus casas, 
a todos los hombres de Coré, y a todos sus bienes.
 33 Y ellos, con todo lo que tenían, descendieron vivos al 
Seol, y los cubrió la tierra, y perecieron de en medio de la 
congregación.
 34 Y todo Israel, los que estaban en derredor de ellos, 
huyeron al grito de ellos; porque decían: No nos trague 
también la tierra.
 35 También salió fuego de delante de Jehová, y consumió 
a los doscientos cincuenta hombres que ofrecían el incienso.
 36 Entonces Jehová habló a Moisés, diciendo:
 37 Di a Eleazar hijo del sacerdote Aarón, que tome los 
incensarios de en medio del incendio, y derrame más allá 
el fuego; porque son santificados
 38 los incensarios de estos que pecaron contra sus 
almas; y harán de ellos planchas batidas para cubrir el 
altar; por cuanto ofrecieron con ellos delante de Jehová, 
son santificados, y serán como señal a los hijos de Israel.
 39 Y el sacerdote Eleazar tomó los incensarios de bronce 
con que los quemados habían ofrecido; y los batieron para 
cubrir el altar,
 40 en recuerdo para los hijos de Israel, de que ningún 
extraño que no sea de la descendencia de Aarón se acerque 
para ofrecer incienso delante de Jehová, para que no sea 
como Coré y como su séquito; según se lo dijo Jehová por 
medio de Moisés.
 41 El día siguiente, toda la congregación de los hijos de 
Israel murmuró contra Moisés y Aarón, diciendo: Vosotros 
habéis dado muerte al pueblo de Jehová.
 42 Y aconteció que cuando se juntó la congregación Estudio Bíblico #211218
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a los doscientos cincuenta hombres que ofrecían el incienso.
 36 Entonces Jehová habló a Moisés, diciendo:
 37 Di a Eleazar hijo del sacerdote Aarón, que tome los 
incensarios de en medio del incendio, y derrame más allá 
el fuego; porque son santificados
 38 los incensarios de estos que pecaron contra sus 
almas; y harán de ellos planchas batidas para cubrir el 
altar; por cuanto ofrecieron con ellos delante de Jehová, 
son santificados, y serán como señal a los hijos de Israel.
 39 Y el sacerdote Eleazar tomó los incensarios de bronce 
con que los quemados habían ofrecido; y los batieron para 
cubrir el altar,
 40 en recuerdo para los hijos de Israel, de que ningún 
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contra Moisés y Aarón, miraron hacia el tabernáculo de 
reunión, y he aquí la nube lo había cubierto, y apareció la 
gloria de Jehová.
 43 Y vinieron Moisés y Aarón delante del tabernáculo de 
reunión.
 44 Y Jehová habló a Moisés, diciendo:
 45 Apartaos de en medio de esta congregación, y los 
consumiré en un momento. Y ellos se postraron sobre sus 
rostros.
 46 Y dijo Moisés a Aarón: Toma el incensario, y pon 
en él fuego del altar, y sobre él pon incienso, y ve pronto 
a la congregación, y haz 
expiación por ellos, porque 
el furor ha salido de la 
presencia de Jehová; la 
mortandad ha comenzado.
 47 Entonces tomó Aarón el incensario, como Moisés 
dijo, y corrió en medio de la congregación; y he aquí que 
la mortandad había comenzado en el pueblo; y él puso 
incienso, e hizo expiación por el pueblo,
 48 y se puso entre los muertos y los vivos; y cesó la 
mortandad.
 49 Y los que murieron en aquella mortandad fueron 
catorce mil setecientos, sin los muertos por la rebelión de 
Coré.
 50 Después volvió Aarón a Moisés a la puerta del 
tabernáculo de reunión, cuando la mortandad había 
cesado.

[JBP] Y él escribe en el… (quise leerlo corrido, para no 
detenerme); y él escribe al lado del verso 46:
[WSS] «Apocalipsis 11:19, 15:5-8». Estudio Bíblico #211219
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[JBP] Y en el verso 47… Fíjense, esto es muy importante. Voy 
a leer el verso 47:

 47 Entonces tomó Aarón el incensario, como Moisés 
dijo, y corrió en medio de la congregación; y he aquí 
que la mortandad había comenzado en el pueblo; y 
él puso incienso, e 
hizo expiación por el 
pueblo…
 [JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «Apocalipsis 8:1-7».

[Rev. José B. Pérez] Y usted allí encuentra en Apocalipsis, 
capítulo 8, ese Ángel con el incensario y las oraciones de los 
santos. Apocalipsis, capítulo 8, verso 1:

 1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora.
 2 Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; 
y se les dieron siete trompetas.
 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con 
un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar 
de oro que estaba delante del trono.
 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios 
el humo del incienso con las oraciones de los santos.
 5 Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó del fuego 
del altar, y lo arrojó a la tierra; y hubo truenos, y voces, y 
relámpagos, y un terremoto.

[JBP] Todo eso nos habla ahí de juicio divino.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí (donde nos detuvimos), 
en el estudio bíblico, página 2:

 Le podían reclamar a San Pablo, a Ireneo, a Martín, 
a Colombo, a Lutero, a Wesley, y al reverendo William 
Branham, que les hablara abiertamente, pero nos habla…
 Por ejemplo, el séptimo mensajero nos habla por 
parábolas también, por sueños, visiones, y que viene un 
Jinete en un caballo blanco; eso es una parábola, eso es 
por simbolismo.
 “¿Por qué no nos habla abiertamente?”. Así fue como 
el Espíritu Santo habló por medio del reverendo William 
Branham; y nadie tiene derecho a decir que tenía que 
hablar en otra forma.
 Bueno, vamos a ver aquí a Cristo con el mismo 
problema; o no a Cristo: los discípulos; porque el 
problema no lo tiene el mensajero, sino el pueblo. Los 
problemas no los tenía Moisés en aquel tiempo, sino el 
pueblo ([JBP] y allí vimos, en esa ocasión, que pasó aquello). 
¿Ven? Reclamándole siempre al mensajero, a Moisés.
 Y recuerden esto, porque profeta… dice Moisés: 
“Profeta como yo os levantará el Señor vuestro Dios, a él 
oiréis”.
 No: “Con él ustedes van a estar reclamándole y 
luchando”, sino: “A él oiréis”. En la forma que hable. 
Así. Y ustedes oran a Dios para que Dios les abra el 
entendimiento.
 (…) Tenemos que tener en cuenta todo esto que 
está en la historia, de lo que pasó en otras edades y 
otras dispensaciones, porque se va a repetir con nuevos 
personajes, con personas del tiempo final; y por eso 
tenemos la historia de lo que pasó allá en tiempos pasados Estudio Bíblico #211221
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de edades y dispensaciones anteriores, para que así 
comprendamos que va a repetirse pero con gente nueva.

EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de enero de 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
 Cosas escondidas, que no estaban abiertamente dadas a 
conocer a la gente, fueron reveladas por el Señor Jesucristo, 
pero con parábolas; para que así, aunque la gente oían esas 
parábolas en donde Él estaba declarando cosas ocultas 
desde la fundación del mundo, no las entendían.
 Pero dice que les explicaba aparte a Sus discípulos. 
Y Sus discípulos, como usted y yo pensaríamos en este 
tiempo (usted y yo), ellos también pensaban en ese 
tiempo: “¿Y por qué no habla abiertamente?, ¿y por qué 
les está hablando en parábolas? ¿Y por qué entonces a 
nosotros aparte nos explica las parábolas?, pero al público 
no les explica las parábolas sino que todo lo habla por 
parábolas”.
 Vean ustedes, el misterio del Reino de Dios es necesario 
que lo entiendan los que pertenecen al Reino de Dios.
 Si lo llegan a entender los que no son del Reino de 
Dios, los que no son pertenecientes al trigo representado 
en esa parábola, ¿qué es lo que han de hacer? Lo que han 
de hacer es tratar de destruir el Reino de Dios, afectar el 
Programa que Dios tiene en Su Reino ([JBP] o sea, en Su 
Iglesia); porque a los que no son del Reino de Dios no les 
interesa nada que el Reino de Dios camine hacia adelante.
 ([JBP] Digo “Reino: Su Iglesia”, porque hay lugares donde 
él escribe: [WSS] “el Reino de Dios”, y él escribe: [WSS]: “La 
Iglesia del Señor”. Estudio Bíblico #211222
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 Vean ustedes, el misterio del Reino de Dios es necesario 
que lo entiendan los que pertenecen al Reino de Dios.
 Si lo llegan a entender los que no son del Reino de 
Dios, los que no son pertenecientes al trigo representado 
en esa parábola, ¿qué es lo que han de hacer? Lo que han 
de hacer es tratar de destruir el Reino de Dios, afectar el 
Programa que Dios tiene en Su Reino ([JBP] o sea, en Su 
Iglesia); porque a los que no son del Reino de Dios no les 
interesa nada que el Reino de Dios camine hacia adelante.
 ([JBP] Digo “Reino: Su Iglesia”, porque hay lugares donde 
él escribe: [WSS] “el Reino de Dios”, y él escribe: [WSS]: “La 
Iglesia del Señor”. Estudio Bíblico #211222

de edades y dispensaciones anteriores, para que así 
comprendamos que va a repetirse pero con gente nueva.

EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de enero de 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
 Cosas escondidas, que no estaban abiertamente dadas a 
conocer a la gente, fueron reveladas por el Señor Jesucristo, 
pero con parábolas; para que así, aunque la gente oían esas 
parábolas en donde Él estaba declarando cosas ocultas 
desde la fundación del mundo, no las entendían.
 Pero dice que les explicaba aparte a Sus discípulos. 
Y Sus discípulos, como usted y yo pensaríamos en este 
tiempo (usted y yo), ellos también pensaban en ese 
tiempo: “¿Y por qué no habla abiertamente?, ¿y por qué 
les está hablando en parábolas? ¿Y por qué entonces a 
nosotros aparte nos explica las parábolas?, pero al público 
no les explica las parábolas sino que todo lo habla por 
parábolas”.
 Vean ustedes, el misterio del Reino de Dios es necesario 
que lo entiendan los que pertenecen al Reino de Dios.
 Si lo llegan a entender los que no son del Reino de 
Dios, los que no son pertenecientes al trigo representado 
en esa parábola, ¿qué es lo que han de hacer? Lo que han 
de hacer es tratar de destruir el Reino de Dios, afectar el 
Programa que Dios tiene en Su Reino ([JBP] o sea, en Su 
Iglesia); porque a los que no son del Reino de Dios no les 
interesa nada que el Reino de Dios camine hacia adelante.
 ([JBP] Digo “Reino: Su Iglesia”, porque hay lugares donde 
él escribe: [WSS] “el Reino de Dios”, y él escribe: [WSS]: “La 
Iglesia del Señor”.



Estudio Bíblico #211 223

 O sea, los que… Si los que no pertenecen a ese Reino 
conocen, entonces, a ellos no les interesa que la Iglesia del 
Señor camine hacia adelante. Dice: “No les interesa nada que 
el Reino de Dios siga, o sea, camine hacia adelante”).
 ¿Qué pueden hacer de bueno los hijos del diablo en el 
Reino de Dios? Daño, tratar de destruir el Reino de Dios; 
porque el diablo puede inspirar y puede usar a sus hijos. 
Pero Dios puede usar a los hijos del Reino de los Cielos 
cuando les da a conocer los misterios del Reino de los 
Cielos, y les muestra el tiempo en que viven, y la Obra que 
se debe llevar a cabo en ese tiempo.
 Por eso usted encuentra que la Biblia para mucha 
gente es un libro que no puede ser entendido. Hay muchas 
parábolas, hay muchos proverbios (una parábola es 
como un proverbio), hay muchos simbolismos bíblicos, 
hay muchos tipos y figuras; para que así solamente los 
entendidos entiendan ([JBP] Como Daniel allí, dice que: 
“Guarda, Daniel, sella. En el tiempo final los entendidos 
entenderán” [Daniel 12:4-10]), en el tiempo en que deben 
entender, lo que les corresponde en ese tiempo a ellos.
 Usted y yo no tenemos que entender lo del arca de 
Noé. Eso lo tenía que entender Noé con los que entraron al 
arca de Noé. Hoy en día lo entendemos; pero donde tenían 
que entenderlo para ponerlo por obra era en aquel tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que él nos habla allí; pone allí un 
tipo y figura, en el libro de Las Edades, página 430 (en el otro 
creo que es la 429), pero en este, esta versión, dice [página 
424]:
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 38. La Edad Luterana fue la primavera; la Edad de 
Wesley fue el tiempo de verano ([JBP] y escribe: [WSS] 
«la Lluvia Temprana»), cuando el trigo crece; la Edad de 

Laodicea es el tiempo de la cosecha, cuando se junta la 
cizaña para quemarla, y el trigo para el Señor.
 39. El tiempo de cosecha… ¿Ha notado usted que en el 
tiempo de la cosecha hay una aceleración de la madurez…

[JBP] Recuerden que ahí está colocando, en la Edad de 
Laodicea…, es tipo y figura de lo que sería la séptima edad 
dentro de la Edad de la Piedra Angular, que se corren siete 
etapas o edades también. Eso uno tiene que tenerlo siempre 
en mente, para que no se confunda; porque muchas veces el 
hermano Branham hablaba allí como que en la séptima edad 
era que ocurría todo; pero eso reflejaba que dentro de la Edad 
de la Piedra Angular estaba en esa etapa séptima.

 39. El tiempo de cosecha… ¿Ha notado usted que en 
el tiempo de la cosecha hay una aceleración a la madurez 
([JBP] ¿ve?, como algo rápido), y a la vez un estancamiento 
en el crecimiento, hasta que ya no hay crecimiento? 
¿No es eso exactamente lo que estamos viendo en estos 
días? La vid falsa está perdiendo miles, quienes van a los 
comunistas y a otros grupos de incrédulos. Sus números 
no están aumentando como ellos quieren que pensemos. 
Su dominio de la gente no es lo que era, y en muchas 
ocasiones asisten a la iglesia solamente en casos de una 
exhibición. ¿Y qué de la vid verdadera? ¿Está creciendo? Estudio Bíblico #211224
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¿Dónde están aquellas enormes cantidades de gente que 
siguen viniendo a los avivamientos y responden a la 
invitación? La mayor parte ¿no vienen en una actitud 
emocional, o deseosos de algo físico en vez de algo 
verdaderamente espiritual? ¿No es esta edad semejante al 
día en que Noé entró en el arca y se cerró la puerta, pero 
Dios conservó el juicio por siete días? Ni una sola alma 
fue literalmente convertida a Dios en aquellos siete días 
de silencio.

[JBP] Y él dibuja 
la pirámide solita, 
y escribe adentro: 
[WSS] «7». Y afuera: 
[WSS] «7 etapas».

[JBP] Y miren lo que escribe aquí al lado:
[WSS] «La puerta cerrada, siete días antes del juicio 
[silencio]».
[JBP] Y escribe abajo: [WSS] «La ½ hora de silencio = 7mo 
Sello, 7 Truenos, 7 etapas consecutivas».

 40. Es el tiempo de la cosecha. Entonces tienen que 
llegar a la escena en esta edad aquellos quienes traerán el 
trigo y la cizaña a la madurez. La cizaña ya está madurando 
con gran rapidez bajo maestros corruptos quienes guían a Estudio Bíblico #211225
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la gente fuera de la Palabra; pero el trigo también tiene que 
madurar. Y a él, Dios está mandando al Profeta-Mensajero 
con el ministerio vindicado para que él sea aceptado por 
los escogidos. Ellos le escucharán así como la primera 
iglesia escuchó a Pablo, y madurarán en la Palabra hasta 
llegar a ser la Novia de la Palabra; y las poderosas obras 
serán halladas en ellas, las cuales siempre acompañan la 
Palabra pura y a la fe.
 41. Los grupos de la iglesia falsa se juntarán en un 
concilio mundial de iglesias. Este concilio de iglesias es 
LA IMAGEN EDIFICADA DE LA BESTIA.

[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en este mismo mensaje 
que leímos: “LA SIMIENTE NO HEREDA CON LA PAJA”7, 
página 16 dice:

 [99] “Yo y Mi Padre somos Uno”, y estas otras cosas, 
entonces la cáscara se aparta de ella. Pero la real y 
genuina Iglesia-Novia producirá la completa Palabra de 
Dios ([JBP] y escribe: [WSS] «la 2da Venida de Cristo»), en 
su plenitud en medio…, porque Él es el mismo ayer, hoy, y 
por siempre ([JBP] y escribe: [WSS] «la Novia producirá la 
Palabra»).

 Note, en las matrices de María estaba la Simiente.
 100 Pero cuando la Simiente fue echada, dijo: “Yo vengo 

7  SPN65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, pág. 18, 
párrs. 99-101
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[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en este mismo mensaje 
que leímos: “LA SIMIENTE NO HEREDA CON LA PAJA”7, 
página 16 dice:

 [99] “Yo y Mi Padre somos Uno”, y estas otras cosas, 
entonces la cáscara se aparta de ella. Pero la real y 
genuina Iglesia-Novia producirá la completa Palabra de 
Dios ([JBP] y escribe: [WSS] «la 2da Venida de Cristo»), en 
su plenitud en medio…, porque Él es el mismo ayer, hoy, y 
por siempre ([JBP] y escribe: [WSS] «la Novia producirá la 
Palabra»).

 Note, en las matrices de María estaba la Simiente.
 100 Pero cuando la Simiente fue echada, dijo: “Yo vengo 

7  SPN65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, pág. 18, 
párrs. 99-101
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la gente fuera de la Palabra; pero el trigo también tiene que 
madurar. Y a él, Dios está mandando al Profeta-Mensajero 
con el ministerio vindicado para que él sea aceptado por 
los escogidos. Ellos le escucharán así como la primera 
iglesia escuchó a Pablo, y madurarán en la Palabra hasta 
llegar a ser la Novia de la Palabra; y las poderosas obras 
serán halladas en ellas, las cuales siempre acompañan la 
Palabra pura y a la fe.
 41. Los grupos de la iglesia falsa se juntarán en un 
concilio mundial de iglesias. Este concilio de iglesias es 
LA IMAGEN EDIFICADA DE LA BESTIA.

[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en este mismo mensaje 
que leímos: “LA SIMIENTE NO HEREDA CON LA PAJA”7, 
página 16 dice:

 [99] “Yo y Mi Padre somos Uno”, y estas otras cosas, 
entonces la cáscara se aparta de ella. Pero la real y 
genuina Iglesia-Novia producirá la completa Palabra de 
Dios ([JBP] y escribe: [WSS] «la 2da Venida de Cristo»), en 
su plenitud en medio…, porque Él es el mismo ayer, hoy, y 
por siempre ([JBP] y escribe: [WSS] «la Novia producirá la 
Palabra»).

 Note, en las matrices de María estaba la Simiente.
 100 Pero cuando la Simiente fue echada, dijo: “Yo vengo 

7  SPN65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, pág. 18, 
párrs. 99-101
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a hacer la voluntad de Aquel que me envió. Yo y Mi Padre 
somos Uno. Si yo no hago Sus obras, no me creáis”. Allí 
estaba la Simiente. “¿Cuál de ustedes puede acusarme de 
incredulidad? Lo que la Biblia ha prometido que yo haría, 
lo hice. Dios lo ha verificado por medio de mí”. Él dijo: 
“¿Quién puede decirme a mí ahora la semilla?”. Pero la 
Simiente en María, la cáscara, estaba cerca de ser Eso, 
pero no lo era. Estaba aún en la matriz.
 101 Note, y en la edad pentecostal… A través de la 
edad luterana, la edad wesleyana, ha sido la misma cosa 
durante esta edad pentecostal.
 Note ahora. Pero en la apertura del Séptimo 
Sello, Revelación 10, la Palabra plena es nacida en 
manifestación de nuevo, y vindicada por el Espíritu de 
Dios, en toda fortaleza, como lo fue cuando estuvo aquí 
sobre la Tierra. Manifestada de la misma forma, haciendo 
las mismas cosas que hizo cuando estuvo aquí sobre la 
Tierra. ¡Amén! Hebreos 13:8 dice que “Jesucristo es el 
mismo ayer, hoy, y por siempre”.
 En San Lucas 17:30, Jesús dijo: “En los últimos días 
será como fue en los días de Sodoma, cuando el Hijo del 
Hombre se estará revelando a Sí mismo de nuevo, será la 
misma cosa”.

[JBP] Escribe:
[WSS] «7mo Su apertura. La Segunda Venida de Cristo». 
Se refería ahí al Séptimo Sello.
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a hacer la voluntad de Aquel que me envió. Yo y Mi Padre 
somos Uno. Si yo no hago Sus obras, no me creáis”. Allí 
estaba la Simiente. “¿Cuál de ustedes puede acusarme de 
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“¿Quién puede decirme a mí ahora la semilla?”. Pero la 
Simiente en María, la cáscara, estaba cerca de ser Eso, 
pero no lo era. Estaba aún en la matriz.
 101 Note, y en la edad pentecostal… A través de la 
edad luterana, la edad wesleyana, ha sido la misma cosa 
durante esta edad pentecostal.
 Note ahora. Pero en la apertura del Séptimo 
Sello, Revelación 10, la Palabra plena es nacida en 
manifestación de nuevo, y vindicada por el Espíritu de 
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mismo ayer, hoy, y por siempre”.
 En San Lucas 17:30, Jesús dijo: “En los últimos días 
será como fue en los días de Sodoma, cuando el Hijo del 
Hombre se estará revelando a Sí mismo de nuevo, será la 
misma cosa”.

[JBP] Escribe:
[WSS] «7mo Su apertura. La Segunda Venida de Cristo». 
Se refería ahí al Séptimo Sello.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 432 [Las Edades], 
abajo dice [pág. 426]:

 45. Esta edad empezó un poco después de la entrada 
del siglo veinte. Siendo que habría de ser la edad en que la 
Iglesia verdadera regresaría a ser la Novia como era en el 
Día de Pentecostés, sabemos que de hecho tiene que haber 
un regreso del poder dinámico.

[Rev. José B. Pérez] Y en este mensaje “DIOS OCULTADO EN 
SIMPLICIDAD”8, donde él dice:

 167 Jesús dijo: “Id por todo el mundo y predicad el 
evangelio a toda criatura. Y estas señales seguirán a los 
que creen”. ¿Por cuánto tiempo? “Hasta el fin del mundo, 
y a toda criatura. Estas señales los seguirán” [Marcos 
16]. Correcto. Ahora, yo le mostraré dónde Él le dio el 
poder a la Iglesia ([JBP] o sea: ‘Yo le voy a mostrar dónde 
Dios le dio el poder a la Iglesia’), usted muéstreme dónde fue 
que se lo quitó. No existe tal cosa.

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Donde Dios le dio el poder a Su Iglesia fue el Día 
de Pentecostés, y no se lo ha quitado».

8  SPN63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, pág. 24, párr. 167
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 432 [Las Edades], 
abajo dice [pág. 426]:

 45. Esta edad empezó un poco después de la entrada 
del siglo veinte. Siendo que habría de ser la edad en que la 
Iglesia verdadera regresaría a ser la Novia como era en el 
Día de Pentecostés, sabemos que de hecho tiene que haber 
un regreso del poder dinámico.

[Rev. José B. Pérez] Y en este mensaje “DIOS OCULTADO EN 
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[JBP] Y él escribe abajo:
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de Pentecostés, y no se lo ha quitado».
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Día de Pentecostés, sabemos que de hecho tiene que haber 
un regreso del poder dinámico.
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[Continúa la lectura de Las Edades, pág. 426]:

 [45]. Los creyentes sintieron esto en sus espíritus y 
comenzaron a clamar a Dios para que Él les diera un 
nuevo derramamiento como hubo en el primer siglo. 
Lo que parecía ser la respuesta, vino cuando muchos 
empezaron a hablar en lenguas y a manifestar dones del 
Espíritu; entonces fue creído que esto era lo que por tanto 
tiempo se había esperado: LA RESTAURACIÓN. No fue 
eso, porque la lluvia tardía solamente puede venir después 
de la lluvia temprana, la cual es la lluvia de primavera, 
o sea, la lluvia de la enseñanza. Entonces la lluvia tardía 
es la lluvia de la cosecha. ¿Cómo podía esto ser la cosa 
verdadera cuando todavía no había venido la lluvia de 
la enseñanza? El Profeta-Mensajero, quien habría de 
ser enviado para INSTRUIR a la gente y convertir los 
corazones de los hijos a los padres pentecostales, todavía 
no había venido; entonces, lo que se pensaba que era 
restauración y la vivificación final para el rapto, todavía 
no había venido. En esto hubo una mezcla de los injustos 
participando de bendiciones espirituales y manifestaciones 
del Espíritu Santo, como le he mostrado anteriormente. 
También en eso hubo poder diabólico, siendo que hubo 
hombres bajo el control de demonios, aunque parecía que 
nadie se daba cuenta de esto. Y luego, para probar que 
esto NO ERA LO VERDADERO, esta gente (aun antes de 
aparecer la segunda generación) se organizó, y escribieron 
sus doctrinas no basadas en las Escrituras, y edificaron sus 
cercas así como hizo cada grupo anteriormente.
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[Continúa la lectura de Las Edades, pág. 426]:

 [45]. Los creyentes sintieron esto en sus espíritus y 
comenzaron a clamar a Dios para que Él les diera un 
nuevo derramamiento como hubo en el primer siglo. 
Lo que parecía ser la respuesta, vino cuando muchos 
empezaron a hablar en lenguas y a manifestar dones del 
Espíritu; entonces fue creído que esto era lo que por tanto 
tiempo se había esperado: LA RESTAURACIÓN. No fue 
eso, porque la lluvia tardía solamente puede venir después 
de la lluvia temprana, la cual es la lluvia de primavera, 
o sea, la lluvia de la enseñanza. Entonces la lluvia tardía 
es la lluvia de la cosecha. ¿Cómo podía esto ser la cosa 
verdadera cuando todavía no había venido la lluvia de 
la enseñanza? El Profeta-Mensajero, quien habría de 
ser enviado para INSTRUIR a la gente y convertir los 
corazones de los hijos a los padres pentecostales, todavía 
no había venido; entonces, lo que se pensaba que era 
restauración y la vivificación final para el rapto, todavía 
no había venido. En esto hubo una mezcla de los injustos 
participando de bendiciones espirituales y manifestaciones 
del Espíritu Santo, como le he mostrado anteriormente. 
También en eso hubo poder diabólico, siendo que hubo 
hombres bajo el control de demonios, aunque parecía que 
nadie se daba cuenta de esto. Y luego, para probar que 
esto NO ERA LO VERDADERO, esta gente (aun antes de 
aparecer la segunda generación) se organizó, y escribieron 
sus doctrinas no basadas en las Escrituras, y edificaron sus 
cercas así como hizo cada grupo anteriormente.
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es la lluvia de la cosecha. ¿Cómo podía esto ser la cosa 
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la enseñanza? El Profeta-Mensajero, quien habría de 
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participando de bendiciones espirituales y manifestaciones 
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hombres bajo el control de demonios, aunque parecía que 
nadie se daba cuenta de esto. Y luego, para probar que 
esto NO ERA LO VERDADERO, esta gente (aun antes de 
aparecer la segunda generación) se organizó, y escribieron 
sus doctrinas no basadas en las Escrituras, y edificaron sus 
cercas así como hizo cada grupo anteriormente.
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no había venido; entonces, lo que se pensaba que era 
restauración y la vivificación final para el rapto, todavía 
no había venido. En esto hubo una mezcla de los injustos 
participando de bendiciones espirituales y manifestaciones 
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También en eso hubo poder diabólico, siendo que hubo 
hombres bajo el control de demonios, aunque parecía que 
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «La Lluvia Temprana. La Enseñanza».

[JBP] Y arriba: [WSS] «La Lluvia Tardía — La Cosecha».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la 273 de la 
página 32. Dice:

 273 – “En los últimos días habrá una lluvia tardía, y 
la lluvia temprana y tardía estarían juntas. La primera 
lluvia fue en el este; la lluvia tardía es en el oeste. Y en la 
lluvia tardía ambas lluvias, temprana y tardía, estarían 
juntas”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Lluvia Temprana = en el este.
La Lluvia Tardía = es en el oeste».
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «La Lluvia Temprana. La Enseñanza».

[JBP] Y arriba: [WSS] «La Lluvia Tardía — La Cosecha».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la 273 de la 
página 32. Dice:

 273 – “En los últimos días habrá una lluvia tardía, y 
la lluvia temprana y tardía estarían juntas. La primera 
lluvia fue en el este; la lluvia tardía es en el oeste. Y en la 
lluvia tardía ambas lluvias, temprana y tardía, estarían 
juntas”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Lluvia Temprana = en el este.
La Lluvia Tardía = es en el oeste».
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «La Lluvia Temprana. La Enseñanza».

[JBP] Y arriba: [WSS] «La Lluvia Tardía — La Cosecha».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la 273 de la 
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[JBP] Y él escribe al lado:
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la 273 de la 
página 32. Dice:

 273 – “En los últimos días habrá una lluvia tardía, y 
la lluvia temprana y tardía estarían juntas. La primera 
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La Lluvia Tardía = es en el oeste».
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[Rev. José B. Pérez] Y en la 275 dice…, de la página 33 del libro 
de Citas:

 275 – “Largas líneas de sanidad debieran de haber 
cesado desde hace mucho. Los milagros y ejecución de 
Dios se ha hecho más grande que eso en este día hasta 
que eso es algo atrasado, porque nosotros tenemos una 
lluvia temprana y tardía juntas. Es la hora”.

[WSS] «La Lluvia Temprana / La Lluvia Tardía» [JBP] 
escribe él arriba.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 33, párrafo 277, dice:

 277 – “Solo recuerde que la primera vez que estuve 
aquí… usted recuerda, el Señor me ha dicho [que] algo 
iba a acontecer, un cambio en el ministerio; ello aconteció. 
Dijo que otro iba a acontecer y ello aconteció ([JBP] Primera 
y Segunda Etapa). Ahora hay otro más grande ([JBP] y esa 
es la Tercera Etapa; y esto no está escrito ahí, lo estoy hablando 
de mí), mucho más grande que todos los demás de ellos 
puestos juntos ([JBP] o sea, unidos esos dos es más grande), 
ya confirmado y listo. Yo espero que acontezca esta 
noche. Yo solo pudiera decir - yo no tengo el tiempo para 
explicárselo a usted, pero los hermanos que sí saben de Estudio Bíblico #211231

[Rev. José B. Pérez] Y en la 275 dice…, de la página 33 del libro 
de Citas:

 275 – “Largas líneas de sanidad debieran de haber 
cesado desde hace mucho. Los milagros y ejecución de 
Dios se ha hecho más grande que eso en este día hasta 
que eso es algo atrasado, porque nosotros tenemos una 
lluvia temprana y tardía juntas. Es la hora”.

[WSS] «La Lluvia Temprana / La Lluvia Tardía» [JBP] 
escribe él arriba.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 33, párrafo 277, dice:

 277 – “Solo recuerde que la primera vez que estuve 
aquí… usted recuerda, el Señor me ha dicho [que] algo 
iba a acontecer, un cambio en el ministerio; ello aconteció. 
Dijo que otro iba a acontecer y ello aconteció ([JBP] Primera 
y Segunda Etapa). Ahora hay otro más grande ([JBP] y esa 
es la Tercera Etapa; y esto no está escrito ahí, lo estoy hablando 
de mí), mucho más grande que todos los demás de ellos 
puestos juntos ([JBP] o sea, unidos esos dos es más grande), 
ya confirmado y listo. Yo espero que acontezca esta 
noche. Yo solo pudiera decir - yo no tengo el tiempo para 
explicárselo a usted, pero los hermanos que sí saben de 

Estudio Bíblico #211 231

[Rev. José B. Pérez] Y en la 275 dice…, de la página 33 del libro 
de Citas:

 275 – “Largas líneas de sanidad debieran de haber 
cesado desde hace mucho. Los milagros y ejecución de 
Dios se ha hecho más grande que eso en este día hasta 
que eso es algo atrasado, porque nosotros tenemos una 
lluvia temprana y tardía juntas. Es la hora”.

[WSS] «La Lluvia Temprana / La Lluvia Tardía» [JBP] 
escribe él arriba.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 33, párrafo 277, dice:

 277 – “Solo recuerde que la primera vez que estuve 
aquí… usted recuerda, el Señor me ha dicho [que] algo 
iba a acontecer, un cambio en el ministerio; ello aconteció. 
Dijo que otro iba a acontecer y ello aconteció ([JBP] Primera 
y Segunda Etapa). Ahora hay otro más grande ([JBP] y esa 
es la Tercera Etapa; y esto no está escrito ahí, lo estoy hablando 
de mí), mucho más grande que todos los demás de ellos 
puestos juntos ([JBP] o sea, unidos esos dos es más grande), 
ya confirmado y listo. Yo espero que acontezca esta 
noche. Yo solo pudiera decir - yo no tengo el tiempo para 
explicárselo a usted, pero los hermanos que sí saben de Estudio Bíblico #211231

[Rev. José B. Pérez] Y en la 275 dice…, de la página 33 del libro 
de Citas:

 275 – “Largas líneas de sanidad debieran de haber 
cesado desde hace mucho. Los milagros y ejecución de 
Dios se ha hecho más grande que eso en este día hasta 
que eso es algo atrasado, porque nosotros tenemos una 
lluvia temprana y tardía juntas. Es la hora”.

[WSS] «La Lluvia Temprana / La Lluvia Tardía» [JBP] 
escribe él arriba.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 33, párrafo 277, dice:

 277 – “Solo recuerde que la primera vez que estuve 
aquí… usted recuerda, el Señor me ha dicho [que] algo 
iba a acontecer, un cambio en el ministerio; ello aconteció. 
Dijo que otro iba a acontecer y ello aconteció ([JBP] Primera 
y Segunda Etapa). Ahora hay otro más grande ([JBP] y esa 
es la Tercera Etapa; y esto no está escrito ahí, lo estoy hablando 
de mí), mucho más grande que todos los demás de ellos 
puestos juntos ([JBP] o sea, unidos esos dos es más grande), 
ya confirmado y listo. Yo espero que acontezca esta 
noche. Yo solo pudiera decir - yo no tengo el tiempo para 
explicárselo a usted, pero los hermanos que sí saben de 



Estudio Bíblico #211 232

ello, es hermoso ([JBP] no hay nada más hermoso y más dulce 
que la Palabra). Será una cosa tan grande para la gente y 
yo estoy agradecido con Dios que la hora está pronto a la 
mano (yo lo creo) ([JBP] ¡Y yo también!, y ustedes también) 
cuando Dios va a ayudar a Sus hijos. Especialmente para 
aquellos que no pueden tomar la fe para levantarse y 
acogerse de Dios como ellos debieren. Yo creo, el Señor 
está proveyendo una manera para nosotros ahora para 
cuidar de ellos también. Algunos corren hacia la fe que 
ellos pueden solo acoger y recibir cualquier cosa; esa fe 
grande. Otros de ellos tienen fe de semilla de mostaza y 

tienen que esperarse 
tanto para poder 
pasar; yo creo el Señor 
está haciendo una 
manera para esa gente 
ahora. Yo no sé cuándo 
será, pero ello será”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Carpa». ¡Gloria a Dios!

Y hay un papelito que él escribió:

[WSS] «La Fe de Rapto
Ninguno se ha ocupado del paciente, la Iglesia, para 
que obtenga la fe de Rapto, la cual se encuentra en la 
revelación que los Truenos dan del 7mo Sello, que es la 
2da Venida de Cristo, el Ángel de Jehová, el Ángel que era 
diferente a los demás, el cual tiene el 7mo Sello, la Venida 
del Señor. Y Él mismo es el que se revela a través de Su 
Ángel y da a conocer Su manifestación en carne humana 
a través de Su Ángel. Y eso, el 7mo Sello revelado a la 
Iglesia-Novia y la 7ma Trompeta a Israel». Estudio Bíblico #211232
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[JBP] Lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, que es la 
Segunda Venida de Cristo, es la Séptima Trompeta para el 
pueblo hebreo, que son los ministerios de Moisés y de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Y acá, en la página 434 del libro de Las 
Edades, nos dice [pág. 428]:

 48. ¿Pero qué de la simiente verdadera? 
Sucederá exactamente como hemos 
dicho. El pueblo de Dios está siendo 
aparejado por medio de la Palabra 
de Verdad procedente del mensajero 
de esta edad. En ella se encontrará la 
plenitud de Pentecostés, porque el 
Espíritu traerá de nuevo a la gente a 
donde estaba en el principio. Eso es 
ASÍ DICE EL SEÑOR. Y es ASÍ DICE 
EL SEÑOR porque así dice en las 
Escrituras.

[JBP] Y en la 435, a mitad de la página, 
dice [pág. 429]:

 [49]. Y aquel tallo y la raíz van a ser 
restaurados. Dios no va a sembrar una 
iglesia nueva, sino que va a traer su 
planta original de nuevo a la simiente 
original. Lo está haciendo como dice 
en el versículo 23, por medio de la 
lluvia de la enseñanza o “temprana”. En 
seguida vendrá la lluvia de la cosecha o 
fe para el rapto. Estudio Bíblico #211234
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «La Lluvia Temprana = La enseñanza de los 7 
Truenos.
La Lluvia Tardía o de la Cosecha = los Truenos, la Fe de 
Rapto».

[JBP] Y todo eso es en forma consecutiva.

[Rev. José B. Pérez] Hay un dibujo que lo vamos a colocar, que 
él dibujó las siete dispensaciones:

[WSS]: «Inocencia, Conciencia, Gobierno Humano, de la 
Promesa, la Ley, la Gracia y la Dispensación del Reino».

 Y en la Dispensación del Reino, ahí pueden ver que escribe: 
[WSS] «el Ángel de Jesús», y dibuja las siete etapas dentro 
de la Edad de la Piedra Angular; y arribita el «8», y escribe: 
[WSS] «Eternidad». O sea, se corren las siete etapas dentro 
de la Edad de la Piedra Angular.

Ahí lo van a tener en el estudio… Todo eso ayuda para ver todo 
este cuadro que hemos estado viendo en esta ocasión.
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[Rev. José B. Pérez] Y acá, en este estudio bíblico, él escribió: 
[WSS] «7 días…», refiriéndose a los 7 días que estuvo Noé 
allí con la puerta cerrada. Escribe:

[WSS] «Apocalipsis 10:1-11.
7 días = 7 etapas en la Edad de la Piedra Angular.
7 días de silencio.
La ½ hora de silencio en el Cielo (Ap. 8:1, 10:1-11), en el 
tiempo de los 7 Truenos».
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí… página 4 del 
estudio bíblico:

 Y así es en cada tiempo. El Reino de Dios tiene muchas 
etapas aquí en la Tierra, las cuales son manifestadas y 
son llevadas a cabo con seres humanos que pertenecen al 
Reino de Dios. Y Dios tiene un Programa que ha estado 
desarrollando desde que colocó al hombre aquí en la Tierra. 
Y lo colocó de acuerdo a Su Programa; y Su Programa no 
se ha detenido.
 Por supuesto, es un misterio el Reino de Dios, es un 
misterio la Obra de Dios, es un misterio aun el ser humano; 
pero todos esos misterios son hablados por parábolas; y 
luego son revelados, dados a conocer, el significado de 
esas parábolas, de esos proverbios, de esas profecías, en 
el tiempo en que debe ser entendido todo eso; para que así 
nadie pueda interrumpir la Obra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude a continuar 
entendiendo todos estos misterios; porque lo que deseamos es 
pronto obtener la fe para el rapto, la fe de rapto.
 Y que Dios nos abra el entendimiento para entender este 
MISTERIO DE LAS PARÁBOLAS en esta ocasión.
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Un ministerio escritural
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los ministros, y hermanos y hermanas, 
que están reunidos en la congregación del reverendo Oseas 
Hernández, iglesia “Mirando las cosas celestiales” [San Nicolás, 
Nuevo León, México], hoy 12 de junio del 2022, que estarán en 
este estudio bíblico bajo el tema “La Tercera Etapa”:
 Que Dios les siga abriendo el entendimiento y las Escrituras, 
para seguir y continuar comprendiendo los misterios del Reino 
de los Cielos, los cuales nos han sido traídos (esos misterios) 
siendo abiertos y revelados por medio de Su Ángel Mensajero, 
William Soto Santiago; profeta mensajero dispensacional, 
el cual, con su venida, cumplió el misterio del Séptimo Sello, 
el misterio del Ángel que era diferente a los demás, de esa 
constelación que le apareció al reverendo William Branham, allí 
en esa visita angelical el 28 de febrero del 1963.
 Que Dios les continúe bendiciendo y les continúe dando esa 
fe que contiene los Truenos.
 La fe de rapto la trae los Truenos; por lo tanto, todos estos 
estudios están basados en la Palabra, el Mensaje, que nos ha 
traído el Ángel del Señor Jesucristo William Soto Santiago; por 
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lo tanto, son unos estudios que se están llevando a cabo en 
base y con una base escritural.
 Toda la Tercera Etapa es escritural; porque el Ángel que le 
estaba mostrando allí al reverendo William Branham, en esa 
actividad que Él lo llevó, cuando lo alzó y lo llevó a ese lugar de 
una Gran Carpa Catedral, Él le estaba mostrando todo; y en un 
momento, cuando el hermano Branham dice:
 [WMB] “¿Por qué allí?”.
 [JBP] O sea, por qué estaba ocurriendo todo eso en ese 
cuartito. Y el Ángel le dijo:
 [WMB] “¿No está escrito en la Palabra: ‘Cuando ores, 
entra en tu cámara secreta; y tu Padre, que te ve en secreto, 
te recompensará en público?’”1.
 [JBP] ¿Ve? Él se fue a las Escrituras.
 Por lo tanto, todo lo que estará ocurriendo en el cumplimiento 
pleno de esa Visión (y mientras llega ese momento también; 
toda esa trayectoria que tendrá la Tercera Etapa), será todo 
basado en la Escritura, todo será escritural.
 Tanto el Ángel que le estaba mostrando al reverendo William 
Branham todo eso, como también todo lo que estaba ocurriendo 
allí, el ministerio que Dios estaba usando para ese tiempo en 
medio de la Iglesia, todo lo que se estaba moviendo, era basado 
en la Escritura.
 Así que en medio de cada uno de nosotros, en este 
tiempo final, tenemos la Palabra, la Escritura, en medio de 
nuestro, haciendo realidad las promesas que Dios ha cumplido 
en tiempos pasados, por los profetas del Antiguo y Nuevo 
Testamento; está Él cumpliendo en medio nuestro todas esas 
profecías, haciéndolas una realidad en medio de nosotros.
 Cuando un sello o un misterio es abierto, ya ahí queda 
revelado lo que es; por lo tanto, todo el misterio de la fe de 

1  Citas, pág. 40, párr. 321
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rapto, todo el misterio de la resurrección, todo el misterio de la 
transformación y todo el misterio del rapto, todo quedará abierto 
—para los escogidos de Dios en este tiempo final— por medio 
de Aquel que es la Palabra, que es el Verbo. Lo cual es el Pilar 
de Fuego, el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego que guió al 
pueblo hebreo por el desierto y que habitó en el tabernáculo que 
hizo Moisés, en el templo que hizo Salomón, y luego ha estado 
en medio de la Iglesia como Templo espiritual desde el Día de 
Pentecostés para acá, acompañando a la Iglesia, y mostrándole 
el camino por el cual cada escogido de Dios en cada edad tiene 
que caminar, por medio de la guianza del Espíritu Santo por 
medio de cada mensajero.
 Para el Día Postrero está la promesa de Su Ángel Mensajero, 
que nos ha traído este glorioso Mensaje de Edad de Piedra 
Angular; lo cual es un Mensaje dispensacional, escritural, que 
contiene todo lo que los hijos de Dios necesitan para irnos a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Y ese Ángel del Señor Jesucristo cumplió Su Venida. Ese 
Séptimo Sello comenzó en una manera secreta, en una manera 
sencilla, como dice el reverendo William Branham: [WMB] 
“Será como el nacimiento - como Juan el Bautista y como el 
nacimiento de Jesús allá en un establo”2.
 O sea, cuando se refiere allí (no tengo a la mano aquí 
para leerles directamente del libro de Los Sellos), cuando se 
refiere allí a Juan el Bautista, o sea, con el espíritu ministerial de 
Elías; y como Jesús en un establo, cuando nació; un ministerio 
dispensacional, como el de Moisés y como el de Jesús. O sea 
que la aparición de ese Ángel, el cumplimiento de ese Séptimo 
Sello, que es la Venida del Señor, tuvo un comienzo y tuvo un 
final; y ya él, Dios lo llamó y se fue.
 Y ahora, el tiempo que nos queda, este tiempo sobrante, 

2  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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2  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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tiempo restante, antes de comenzar los juicios divinos a caer, 
Dios tiene un pueblo que está siendo guiado por el Pilar 
de Fuego, la Columna de Fuego; mostrando a través de la 
Escritura, mostrando a través de todo ese conocimiento que 
nos trajo el Ángel del Señor Jesucristo, continuamos con pasos 
firmes rumbo a la tierra prometida; con el Arca, la Palabra, en 
los ministros, en los hombros; porque el Arca, la Palabra, tiene 
que ser cargada por los sacerdotes (en aquel tiempo no podía 
ser cargada por bueyes sino por hombres); y en este tiempo son 
los ministros los que cargan el Arca, la Palabra, y la mantienen 
en alto, para cruzar —junto con el pueblo— el Jordán en seco, 
hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Basados en esa Palabra, basados en esas promesas, es 
que el ministerio final de Dios estará con esa plataforma, con 
ese Mensaje, llevando y preparando al pueblo, para que así 
obtengan todos el conocimiento pleno de la fe de rapto.
 Sin esta etapa ninguno podrá ser raptado, ninguno podrá 
ser transformado.
 Por eso es que es muy importante que todo hijo de Dios, 
escogido de Dios, aproveche este tiempo que Dios nos está 
dando, y tomar este tiempo en serio; porque no podrá ser 
transformado y raptado sin pasar por esta etapa, por este 
requisito de santificación y de preparación, para esos gloriosos 
eventos, los cuales, antes de ser transformados, podremos 
tener ese poder, podremos tener ese poder de ver a los 
muertos en Cristo; porque ellos cuando vengan no van a estar 
por ahí apareciéndose al mundo entero, sino que solamente los 
escogidos tendrán esa percepción profética, que actualmente 
está siendo usada para mirar y ver la Palabra revelada para 
nuestro tiempo; así también será usada esa percepción profética 
para mirar esa parte: a esas teofanías, que son Palabra ya en 
forma visible. Un ministerio escritural244
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 No solamente ver las teofanías y la Palabra siendo revelada 
en el alma, en el corazón, sino que también visiblemente 
estaremos viendo esa Palabra, la cual se va a materializar en 
esos cuerpos eternos y glorificados, a los que van a resucitar; 
y nosotros veamos nuestras teofanías viniendo a cada uno de 
nosotros, por la percepción profética que vamos a tener cada 
uno de nosotros cuando venga la adopción.
 Y ya ahí tendremos las dos consciencias juntas en cada uno 
de nosotros: seremos escogidos profetas, para así Dios cumplir 
en esos días la resurrección y la transformación de nuestros 
cuerpos, y de 30 a 40 días Dios estremecer este mundo. Y así 
luego ser raptados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
una tarde llena de grandes bendiciones.
 Y siempre en ese ambiente espiritual todos los días de 
vuestra vida, meditando y orando a Dios, y pidiendo a Dios, y 
clamando a Dios por las promesas que Él tiene para nuestro 
tiempo.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos.
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Martes, 14 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo
Rev. José B. Pérez

¡Un feliz 14 de junio de 2022!

Un día como hoy, un viernes 14 de junio del 1940, Dios envió 
a este planeta Tierra a nuestro apreciado hermano y amigo 
William Soto Santiago, profeta mensajero dispensacional de 
la Dispensación del Reino y de la Edad Octava, la Edad de la 
Piedra Angular.

Nos dice en Jeremías, capítulo 1, verso 4:

 4 Vino, pues, palabra de Jehová a mí, diciendo:
 5 Antes que te formase en el vientre te conocí, y antes 
que nacieses te santifiqué, te di por profeta a las naciones.
 6 Y yo dije: ¡Ah! ¡Ah, Señor Jehová! He aquí, no sé 
hablar, porque soy niño.
 7 Y me dijo Jehová: No digas: Soy un niño; porque a 
todo lo que te envíe irás tú, y dirás todo lo que te mande.
 8 No temas delante de ellos, porque contigo estoy para 
librarte, dice Jehová.
 9 Y extendió Jehová su mano y tocó mi boca, y me dijo 
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Jehová: He aquí he puesto mis palabras en tu boca.
 10 Mira que te he puesto en este día sobre naciones y 
sobre reinos, para arrancar y para destruir, para arruinar 
y para derribar, para edificar y para plantar.

[JBP] Y él escribe ahí en la Biblia:

[WSS]
«Deuteronomio 18:15-19, 
8:3-4».

Y también:
[WSS] «Apocalipsis 10:8-
11, 11:3-7, 7:2- (Apocalipsis 
7, verso 2 en adelante; o sea, 
pone una rayita), Ap. 1:1, 
22:6, 22:16».

[Rev. José B. Pérez] Y leemos también esa Escritura de 
Deuteronomio, capítulo 8, verso 3 en adelante:

 3 Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con 
maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían 
conocido, para hacerte saber que no solo de pan vivirá 
el hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová 
vivirá el hombre.
 4 Tu vestido nunca se envejeció sobre ti, ni el pie se te 
ha hinchado en estos cuarenta años.
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[JBP] Y él, allí esas primeras palabras que nos habló cuando él 
pidió más tiempo, y en esos días se estaba recuperando; y las 
palabras que él nos habló allí, ese 13 de agosto del 2017, nos 
dice (que fue un domingo):

  Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico

8:25 a.m.
(Audio)
Muy buenos días, amados hermanos y amigos presentes, 
pastores, ministros, y demás personas que están aquí 
presentes en este lugar. Que Dios les bendiga grandemente. 
Es para mí un privilegio haber traído este Mensaje de Edad 
de Piedra Angular que prepara a la Iglesia-Novia para ser 
transformada y llevada con Cristo a la Cena del Cordero, 
y que le da la fe de transformación y rapto. Que Dios me 
los bendiga y nos vemos pronto.

William.

[JBP] Ese Mensaje que Dios nos ha traído por medio del 
instrumento que Dios colocó en este planeta Tierra, el cual 
conocimos por el nombre de William Soto Santiago, ese 
Mensaje es el que nos prepara, el que nos alista, para recibir 
nuestra adopción, la redención, la transformación de nuestros 
cuerpos. Y el Mensaje contiene (como él dice allí) todo lo que 
necesitamos.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de los extractos de “La Visión 
de La Carpa - Vol. II”, página 35 de este libro, dice: El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo251
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instrumento que Dios colocó en este planeta Tierra, el cual 
conocimos por el nombre de William Soto Santiago, ese 
Mensaje es el que nos prepara, el que nos alista, para recibir 
nuestra adopción, la redención, la transformación de nuestros 
cuerpos. Y el Mensaje contiene (como él dice allí) todo lo que 
necesitamos.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de los extractos de “La Visión 
de La Carpa - Vol. II”, página 35 de este libro, dice:
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CRISTO EN EL INFIERNO Y LUEGO EN EL SENO 
DE ABRAHAM
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado 3 de abril de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Recuerden que Él tiene las llaves del infierno y de la 
muerte; por lo tanto, podrá entrar y salir cuando Él quiera. 
Cuando estaba abajo y bajó allá, tocó y pudo entrar ([JBP] 
Está hablando de Jesús). Y por cuanto el infierno, la quinta 
dimensión, va a estar abierta y va a estar sobre la Tierra, 
podrá entrar también.
 Así que es importante porque es paralelo en todo. Lo 
que hay ¿es qué? Saber la localización.
 ¿Y cómo va a hacer para manifestarse allá? Pues no 
podía ir en el cuerpo, el cuerpo no puede entrar allá. A 
esa quinta dimensión tenía que ir en el cuerpo espiritual, 
porque era en el mundo de los espíritus.
 [JBP] Está hablando en esa primera ocasión, allá cuando 
Jesús fue y les predicó a esas almas encarceladas que fueron 
desobedientes en el tiempo de Noé. Sigue diciendo:
 Pero al abrirse la quinta dimensión acá en la Tierra, 
van a estar en cuerpos físicos los que ya no tendrán 
oportunidad de salvación; porque ya el Cordero habrá 
salido del Trono de Intercesión.
 Por lo tanto, el cumplimiento de la Visión de la Carpa 
cumplirá eso también: la Tercera Etapa. Eso será el 
Espíritu Santo obrando en el Día Postrero, operando los 
ministerios de Moisés y Elías por medio de carne humana. 
Tan sencillo como eso.
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[JBP] Él nos habló también en esos días, luego… O sea, nos 
habló ese mismo día del 13 de agosto, otra parte, y esta la 
escribió. Lo primero que les leí fue un audio, y luego ahí escribió 
el próximo texto:

Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico

(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. 
William Soto Santiago)
Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo Sello, 
estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y Elías 
cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en la Visión 
de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de nuevo. Los 
amo mucho. Que Dios les bendiga.

William.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden… y esto, en varias ocasiones 
el hermano Branham citaba que el Mensaje y el mensajero es 
lo mismo. Luego el hermano William en diferentes mensajes 
también lo citaba.
 Hay una parte donde él nos habla del mensajero siendo 
resucitado en forma de Mensaje. Dice en el mensaje “LA VIDA, 
MUERTE, SEPULTURA Y RESURRECCIÓN DEL TRIGO EN 
ESTA TERCERA DISPENSACIÓN” (fue predicado aquí en 
Puerto Rico, el 27 de abril del 75), una partecita dice:

 [WSS] La revelación de los Sellos vino en el 63, y 
enseguida lo crucificaron, ¿ve usted? Pero ¿qué pasa? 
Resucitó, está resucitado en medio de Su pueblo, que es la 
Palabra, el Mensaje, la revelación; es el Cristo resucitado 
en forma de Palabra, en forma de Mensaje. El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo253

[JBP] Él nos habló también en esos días, luego… O sea, nos 
habló ese mismo día del 13 de agosto, otra parte, y esta la 
escribió. Lo primero que les leí fue un audio, y luego ahí escribió 
el próximo texto:

Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico

(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. 
William Soto Santiago)
Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo Sello, 
estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y Elías 
cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en la Visión 
de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de nuevo. Los 
amo mucho. Que Dios les bendiga.

William.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden… y esto, en varias ocasiones 
el hermano Branham citaba que el Mensaje y el mensajero es 
lo mismo. Luego el hermano William en diferentes mensajes 
también lo citaba.
 Hay una parte donde él nos habla del mensajero siendo 
resucitado en forma de Mensaje. Dice en el mensaje “LA VIDA, 
MUERTE, SEPULTURA Y RESURRECCIÓN DEL TRIGO EN 
ESTA TERCERA DISPENSACIÓN” (fue predicado aquí en 
Puerto Rico, el 27 de abril del 75), una partecita dice:

 [WSS] La revelación de los Sellos vino en el 63, y 
enseguida lo crucificaron, ¿ve usted? Pero ¿qué pasa? 
Resucitó, está resucitado en medio de Su pueblo, que es la 
Palabra, el Mensaje, la revelación; es el Cristo resucitado 
en forma de Palabra, en forma de Mensaje.

El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo 253

[JBP] Él nos habló también en esos días, luego… O sea, nos 
habló ese mismo día del 13 de agosto, otra parte, y esta la 
escribió. Lo primero que les leí fue un audio, y luego ahí escribió 
el próximo texto:

Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico

(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. 
William Soto Santiago)
Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo Sello, 
estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y Elías 
cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en la Visión 
de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de nuevo. Los 
amo mucho. Que Dios les bendiga.

William.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden… y esto, en varias ocasiones 
el hermano Branham citaba que el Mensaje y el mensajero es 
lo mismo. Luego el hermano William en diferentes mensajes 
también lo citaba.
 Hay una parte donde él nos habla del mensajero siendo 
resucitado en forma de Mensaje. Dice en el mensaje “LA VIDA, 
MUERTE, SEPULTURA Y RESURRECCIÓN DEL TRIGO EN 
ESTA TERCERA DISPENSACIÓN” (fue predicado aquí en 
Puerto Rico, el 27 de abril del 75), una partecita dice:

 [WSS] La revelación de los Sellos vino en el 63, y 
enseguida lo crucificaron, ¿ve usted? Pero ¿qué pasa? 
Resucitó, está resucitado en medio de Su pueblo, que es la 
Palabra, el Mensaje, la revelación; es el Cristo resucitado 
en forma de Palabra, en forma de Mensaje. El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo253

[JBP] Él nos habló también en esos días, luego… O sea, nos 
habló ese mismo día del 13 de agosto, otra parte, y esta la 
escribió. Lo primero que les leí fue un audio, y luego ahí escribió 
el próximo texto:

Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico

(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. 
William Soto Santiago)
Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo Sello, 
estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y Elías 
cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en la Visión 
de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de nuevo. Los 
amo mucho. Que Dios les bendiga.

William.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden… y esto, en varias ocasiones 
el hermano Branham citaba que el Mensaje y el mensajero es 
lo mismo. Luego el hermano William en diferentes mensajes 
también lo citaba.
 Hay una parte donde él nos habla del mensajero siendo 
resucitado en forma de Mensaje. Dice en el mensaje “LA VIDA, 
MUERTE, SEPULTURA Y RESURRECCIÓN DEL TRIGO EN 
ESTA TERCERA DISPENSACIÓN” (fue predicado aquí en 
Puerto Rico, el 27 de abril del 75), una partecita dice:

 [WSS] La revelación de los Sellos vino en el 63, y 
enseguida lo crucificaron, ¿ve usted? Pero ¿qué pasa? 
Resucitó, está resucitado en medio de Su pueblo, que es la 
Palabra, el Mensaje, la revelación; es el Cristo resucitado 
en forma de Palabra, en forma de Mensaje.



El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo 254

[Rev. José B. Pérez] Miren ¡qué revelación tan tremenda! Él 
ahí nos muestra cómo, si Dios se lleva a Su mensajero, él deja 
su Mensaje. O sea que estaríamos viéndolo a él en medio del 
pueblo que Dios ha llamado, que Dios ha juntado, y lo estaríamos 
viendo por medio de la Palabra.
 O sea que estaríamos viendo a ese velo de carne, a ese 
espíritu de profeta que Dios envió en este planeta Tierra…, 
cumple su obra, cumple su propósito por el cual Dios lo envió: 
llamar y juntar a todos los escogidos de la Edad de la Piedra 
Angular. Luego Dios termina Su Obra, Su labor (así es el Séptimo 
Sello: comienza y luego termina); pero deja su Mensaje.
 Y en el Mensaje lo estaríamos viendo en forma de Palabra, 
lo estaríamos viendo en la revelación. O sea, estaríamos viendo, 
el cumplimiento de lo que no se cumplió en él estando en este 
planeta Tierra en su cuerpo físico, lo estaremos viendo en Su 
Palabra, cumplida por medio del ministerio que Dios tendría en 
este tiempo final.
 Sigue diciendo en el mensaje que estamos leyendo:

CRISTO EN EL INFIERNO Y LUEGO EN EL SENO 
DE ABRAHAM
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado 3 de abril de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Así será que la Tercera Etapa será para la Iglesia-Novia, 
las vírgenes insensatas (o la iglesia, el cristianismo; y el 
cristianismo incluye las vírgenes prudentes y las vírgenes 
insensatas, las que tenían aceite y las que no tenían aceite), 
y el mundo (que ya no tendrá oportunidad de salvación). 
Pero van a ver lo que está prometido para este tiempo 
final. El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo254
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 (…) Ya vemos por qué la resurrección de los santos, de 
los santos del Antiguo Testamento, dependía de la llegada 
de Jesús, de Jesucristo, del Ángel del Pacto en cuerpo 
angelical al Paraíso.

[JBP] Y también…, y eso fue para la Primera Venida de Cristo.
 Y para la Segunda Venida de Cristo, los que están en la 
sexta dimensión dependen de la llegada en Su cuerpo angelical, 
del cumplimiento de la Segunda Venida de Él; porque de esa 
Venida, de esa llegada allí, depende su resurrección.
 Pero ya cuando ellos vengan, ya la Obra de Dios de esa 
etapa, en esos días antes de nosotros ser transformados, estará 
siendo cumplida en medio nuestro. ¿Y qué es lo que produce 
todo eso? Su Mensaje, el Mensaje que él nos ha dejado.

[Continuación de la lectura]:

 [WSS] [Páginas] 113 y 114 del libro de Citas. Página 
113, párrafo 998, dice:
 998 - “Es que sus nombres estaban (escritos) en aquel 
Libro para ser revelados; y el Cordero había revelado 
el Libro. El Cordero los había redimido, pero no podía 
aparecer hasta que todo nombre fuese revelado; y eso 
sucedió bajo el Sexto Sello, antes de que se abriera 
el Séptimo. Entonces es cuando el Cordero viene por 
aquellos que había redimido”.
 Ahora, esto es el paralelo a lo que sucedió allá.
 Luego, aquí en la página 114, párrafo 1002, a mitad de 
ese párrafo dice:
 1002 - “Y tiene que haber un ministerio que le 
predique. Pero recuerden, para ese tiempo ya todo habrá 
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del cumplimiento de la Segunda Venida de Él; porque de esa 
Venida, de esa llegada allí, depende su resurrección.
 Pero ya cuando ellos vengan, ya la Obra de Dios de esa 
etapa, en esos días antes de nosotros ser transformados, estará 
siendo cumplida en medio nuestro. ¿Y qué es lo que produce 
todo eso? Su Mensaje, el Mensaje que él nos ha dejado.
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mostrará grandes maravillas…”.
 Y ese es el ministerio ¿de quién? De Moisés y Elías, 
de los Dos Olivos. Y las grandes maravillas…, y habrá 
grandes maravillas, ¿en dónde? En el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa. Tan sencillo como eso. Porque 
los milagros y maravillas son para los Dos Olivos, para 
Moisés y Elías.
 Eso lo consiguen en la página 136 aquí. Dice, párrafo 
1208… le preguntan:
 1208 - “¿La Novia antes de que venga Jesús, ella 
tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer milagros, 
levantar muertos, y así sucesivamente, como en la 
lluvia tardía? ¿Y es esta lluvia tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo 
esperando la Venida? / Ahora, lluvia tardía, 144.000 
judíos, no; eso es cuando Elías y Moisés… Allí es donde 
los milagros tienen lugar. Las cosas que la gente ha estado 
buscando, los pentecostales, por milagros, pero donde eso 
tendrá lugar será bajo Elías y Moisés”.
 Y ahora vamos a continuar aquí:
 1002 - “… Joel así lo dijo. Pero no habrá tiempo 
para la redención. Todo entonces es terminado, porque el 
Cordero ya habrá tomado Su Libro y la redención habrá 
cesado. Jesús predicó y fue rechazado; luego prosiguió 
hacia aquellos que estaban encarcelados y no podían 
arrepentirse; ya no había tiempo para la salvación. ¡Ese 
mismo ministerio tendrá que repetirse! ¿Qué tal si eso 
pudiese ser la Tercera Etapa a los que están perdidos 
eternamente?”.
 Y ahora vean, ese ministerio tiene que repetirse. O sea 
que así como Cristo predicó a los espíritus encarcelados 
que ya no tenían oportunidad de salvación, porque la El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo256
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perdieron, la oportunidad…
 Ahora veamos aquí en la página 119, párrafo 1057, 
dice al final:
 1057 - “Ya estamos en la edad y no puede ir más allá. 
Tenemos que esperarnos aquí un minuto hasta que esto 
acontezca acá para alcanzarlo. / Y entonces viene el tiempo 
y la presión está en un lugar donde tú estás oprimido, 
entonces mira lo que estoy preparando para decirte en 
estos momentos. Mire la Tercera Etapa entonces, será 
absoluta y totalmente para los perdidos, pero será para la 
Iglesia y la Novia”.
 Y ahora, la Tercera Etapa de la cual habló acá al 
principio, que les dije que habrá un ministerio, les leí que 
habrá un ministerio que mostrará grandes maravillas…; y 
eso es también la Tercera Etapa.

[JBP] Y más adelantito, en la página 38, dice:

 [WSS] Cualquier persona puede decir: “¡Pero el 
hermano Branham iba a hacer una carpa, a mandar a hacer 
una carpa!”. Tuvo la visión, se vio en visión en la Carpa; 
pero la visión no es la realidad.
 La visión viene a ser, interpretada, es la profecía. Y 
para… si miramos bien, lo primero es que no fue él el 
que hizo esa Carpa. Cuando él fue en la visión, ya estaba 
hecha y estaba funcionando, ya había un ministerio ahí 
operando. Y por consiguiente, el ministerio que le toca 
operar allí es el que tiene que llevar a cabo la labor, con 
todos los ministros, de la construcción de ese lugar.

[JBP] Y también en el libro de Los Sellos (esto es un librito finito 
que le prepararon, de hojas bien finitas), en la página 471, dice: El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo257
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 [161]. Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy 
elevado, donde había una reunión, y parecía una carpa o 
una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía 
que había una cajita, un lugar pequeño. Y esa Luz que 
ustedes ven sobre la fotografía estaba hablando con 
alguien más arriba de donde yo estaba. Se fue volando de 
donde yo estaba, y se fue a posar sobre la carpa, y dijo: 
“Te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa, y no se 
lo dirás a nadie”.

[JBP] Y él escribe, en este libro finito del libro de Los Sellos, 
escribe abajo:
 [WSS] «La Carpa = tipo de la Edad de la Piedra Angular 
y su gente en ella. Y es en esa edad que se tendrá una 
Carpa Catedral bajo un ministerio».

[Rev. José B. Pérez] Fíjense cómo él allí coloca la Carpa como 
tipo de la Edad de la Piedra Angular y su grupo, sus escogidos, 
su gente. Y también es en esa edad en que tendremos, en 
forma física, en una realidad. Ya no en una visión, ya no en una 
profecía, sino en una realidad: tendremos la Carpa Catedral. Y 
ya ustedes ven que la tenemos.
 Y también dice: [WSS] «…bajo un ministerio».
 O sea que la Tercera Etapa es algo que el Ángel le dijo 
al hermano Branham que no dijera nada; porque lo que Dios 
estaría cumpliendo bajo la Tercera Etapa, en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, sería algo que luego que se cumpliera, o 
sea, más adelante, ya cuando se cumpla, ahí podrían ver cómo 
fue que Dios iba a estar cumpliendo esa Visión. Antes de eso no El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo258
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se estaría dando detalles de cómo eso iba a estar funcionando 
allí, sino que sería algo reservado.
 Así como él me comentó y me dijo muchas cosas, de las 
cuales las guardaré en mi corazón hasta que todo eso sea 
cumplido, para que el enemigo no interrumpa el Programa 
que Dios tiene para el cumplimiento de la Visión de La Gran 
Carpa Catedral. Y podré decir: [JBP] “Un humano en esta Tierra 
nunca lo sabrá”; porque eso sería de bendición —todo lo que 
estaría ocurriendo allí— para la Iglesia-Novia del Señor, la cual 
obtendría la fe de rapto; o sea que de eso depende el irnos de 
aquí a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Miren si era tan importante que el Ángel le dijo al hermano 
Branham: [WBM] “De esto no dirás nada”; o sea, fue una orden 
de parte de Dios por medio de Su Ángel. Y eso en este tiempo 
final se estaría llevando a cabo, se estaría materializando, 
haciéndose realidad todo lo que le fue mostrado al reverendo 
William Branham; y en público se daría a conocer el resultado. 
Y eso es lo que viene en camino para la Iglesia del Señor (la 
Novia), la iglesia (las fatuas), para los 144.000 también, y para 
el mundo (para los perdidos).
 El hermano Branham también, en la página 15, párrafo 104, 
dice (a mitad del párrafo) [Citas]:

 104 – “El Señor se está preparando para visitar a su 
gente en una grande, alguna cosa maravillosa, amigos. 
Tiene que ser un secreto en mi corazón; pero como usted 
me conoce a mí, y usted me cree, me ama, y me respeta 
como un siervo de Dios, solo recuerde lo que yo le estoy 
diciendo: Una bendición viene en camino (eso es correcto). 
¡Ahí viene! Y no será debilitadora, nunca más me debilitará 
jamás; y ello será lejos, más allá de alguna cosa que jamás 
haya acontecido, aquí o en cualquier tiempo”. El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo259
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[Rev. José B. Pérez] O sea que el hermano Branham, cuando él 
predicaba, él se debilitaba por las visiones y todo lo que ocurría 
cuando él traía la Palabra, el Mensaje; y así también era con 
nuestro hermano William.
 El hijo del hermano Branham, cuando él terminaba de 
predicar, muchas veces lo sacaba a dar (antes de llegar a la 
casa), a dar una vuelta, en lo que él se reponía. Y yo tuve la 
experiencia también: cuando él terminaba acá de predicar, él 
daba la… me decía: [WSS] “Date la vueltita por las cuadras, 
antes de llegar a la casa”; porque era… él estaba en ese 
ambiente, en ese éxtasis, del cual también estaba el hermano 
Branham después de predicar.

Estoy buscando por aquí (denme un minutito), donde el hermano 
Branham habla en “NOMBRES BLASFEMOS”1, donde él dice, 
en la página 46 de esta versión, “NOMBRES BLASFEMOS”, 
predicado por el reverendo William Branham, dice:

 320 Él permitió que Jesús llegara a un lugar (¡Miren 
allí!), cuando podía levantar los muertos, cuando podía 
hacer cualquier cosa que quisiera, y permitió que un 
soldado romano le arrancara barbas de la cara [Y el 
hermano Branham hace un ruido como de escupir –Ed.], 
le escupieran la cara. Golpearlo en Él, ponerle un paño 
sobre el rostro y decirle: “Ahora, tú sabes, me dijeron que 
eres profeta…”. Todos ellos se pararon alrededor con sus 
cañas [Y el hermano Branham indica cómo le pegaban –
Ed.], le pegaban en la cabeza, y le decían: “Dinos: ¿Quién 
te pegó?”. Él sabía quién le había pegado. ¡Claro que 
lo sabía! ¿Ven? Pero Su ministerio se estaba preparando 

1  SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 40 (párrs. 320-321 en 
inglés)
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para ser coronado.
 321 Siempre llega a ese punto donde parece realmente 
débil, como que casi se ha ido, y entonces Dios lo corona. 
Oh, Señor, permite que suceda. Permite que suceda, Señor.

[JBP] Y él dice:
[WSS] «Cuando un ministerio va a ser coronado parece 
que perdió el poder»2.

2  Estudio “El Mensaje que nos prepara para entrar a la tierra 
prometida”, 2022mar30 (miércoles), págs. 7-8
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[Rev. José B. Pérez] Y él así, en esas veces que él me decía 
que le diera la vuelta y no llegara a la casa hasta que diéramos 
algunas vueltas; y luego, después más adelante, él me explicó 
el por qué él me pedía eso.
 Y vean cómo el hermano Branham allí dice que [WMB] “No 
sería debilitadora”; o sea, esa etapa que iba a venir, ya no, él no 
tendría que estar teniendo esa debilidad, cuando le venían las 
visiones, ni tampoco cuando predicaba.

 104 – “Y no será debilitadora ([JBP] estoy leyendo en 
el párrafo 104, del libro de Citas, página 15), nunca más me 
debilitará jamás; y ello será lejos, más allá de alguna cosa 
que jamás haya acontecido, aquí o en cualquier tiempo. 
Ello es solo alguna cosa que Dios me ha dado. Eso me 
haría un creyente en Gracia después que he hecho, y las 
cosas que yo he hecho, y la manera que yo he actuado, y 
condenado ante Dios, y aun cuando Dios habla alguna 
cosa y hace un… Él lo va a hacer, de todas maneras”.

[Rev. José B. Pérez] O sea que esa Tercera Etapa será la 
coronación, tanto del ministerio del Ángel del Señor Jesucristo, 
del ministerio (del que estaría yo operando) para que se cumpla 
la Visión de La Gran Carpa Catedral (que abarca todos los 
grupos), como también será la culminación, la coronación, de 
la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final, los cuales 
serán transformados y serán raptados, y serán llevados a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea que todo eso que estará ocurriendo en la Visión de 
La Gran Carpa Catedral, todos esos días… que estará hasta la 
parte culminante, en donde, luego de 30 a 40 días de estremecer 
este mundo, luego nos iremos… toda esa parte, hasta la parte 
culminante, es cuando Dios coronaría el ministerio final de Dios El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo262
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la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final, los cuales 
serán transformados y serán raptados, y serán llevados a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea que todo eso que estará ocurriendo en la Visión de 
La Gran Carpa Catedral, todos esos días… que estará hasta la 
parte culminante, en donde, luego de 30 a 40 días de estremecer 
este mundo, luego nos iremos… toda esa parte, hasta la parte 
culminante, es cuando Dios coronaría el ministerio final de Dios El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo262
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en medio de la raza humana.
 Ya luego vendrán otras series de eventos proféticos que 
están hablados en la Escritura, que eso corresponde, tanto 
en el Cielo, en la Cena de las Bodas del Cordero, allá habrá 
profecías que se van a estar cumpliendo, como también en la 
raza humana, donde la quinta dimensión estará abierta, donde 
los juicios divinos estarán cayendo sobre la raza humana 
en esos tres años y medio. Habrá profecías que van a estar 
cumpliéndose allí.
 Luego, al final de la gran tribulación, habrá también profecías 
que en ese tiempo, en ese lapso de tiempo luego de la gran 
tribulación, estarán también siendo cumplidas.
 Ya la media hora de silencio estará completamente de lleno 
en todo ese lapso de tiempo en donde estarán ocurriendo todos 
esos eventos. O sea, la media hora de silencio cubre toda esa 
trayectoria final de la Tercera Etapa.
 Así que estemos con nuestros ojos espirituales bien abiertos, 
agradecidos a Dios que en este tiempo final nos haya enviado 
a Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago, el Espíritu Santo 
de Dios como Testigo en medio nuestro, el cual ha salido de esa 
gran Teofanía Divina, y ha estado - estuvo en medio nuestro 
velado y revelado en carne humana en medio de cada uno de 
nosotros; nos ha llamado, nos ha juntado, nos ha sellado con el 
Mensaje de Edad de Piedra Angular, y se fue; pero él está con 
nosotros, él está en Palabra, él está en Mensaje, cumpliendo 
las profecías de la Tercera Etapa, en la Visión de La Gran Carpa 
Catedral.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. Y de 
6:00 a 7:00 de la tarde del día de hoy, estén meditando, y estén 
en comunión con Dios, agradecidos a Dios por haber enviado 
en nuestro tiempo a nuestro amado hermano y amigo William 
Soto Santiago. El Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo263
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 Él nos decía que como a las 7:00 por allí, porque cuando 
anotaron la fecha, él dice que estaba… la mamá le decía que 
estaba como oscureciendo. Y ahora, ustedes saben que en 
verano, acá en Puerto Rico y en los sitios donde es verano, 
oscurece más tarde. Acá en Puerto Rico oscurece ya por ahí 
alrededor de las 7:00, un poquito más de las 7:00 o alrededor 
de las 7:00. Por eso él dice: [WSS] “De 6:00 a 7:00”; pero está 
más pegadito a las 7:00, la hora que él nació3.
 O sea que después de la… en la tarde, estemos meditando 
al Señor, y dándole gracias a Dios que nos ha enviado en medio 
nuestro el cumplimiento de Apocalipsis 22:16, donde allí, el 
mismo Cristo hablando, el mismo Jesús hablando, dice: “Yo 
Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio de estas 
cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, 
la estrella resplandeciente de la mañana”, en Su Ángel 
Mensajero: William Soto Santiago.

3 1998-06-07 “Los secretos del Séptimo Sello ya revelados”, última 
página:
  El día 14 de junio, en el acta de nacimiento dice que eran como las 
7:00 de la noche - dice las 7:00 de la noche. No sé si tomaron esa hora 
mami o la partera o comadrona; no sé si vio el reloj y lo apuntó; o si vio 
que estaba ya por oscurecer y dijo: “Bueno, es que como es verano, ya 
comienza a oscurecer por ahí casi a las 7:00 ya”. Así que no sé; pero 
cuando yo la encuentre de nuevo, le voy a preguntar. Ahora, mami, mami 
sabe; pero no sé si ella tenía el reloj allí en ese momento, o vio que la 
partera o comadrona le dijo por el reloj la hora que era.
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Cayey, Puerto Rico

La Carpa y la enseñanza
Rev. José B. Pérez

Hoy ha sido un día lleno de grandes pero grandes bendiciones 
las que el Señor nos ha dado en este día tan y tan especial; lo 
cual, recordamos el nacimiento de nuestro precioso hermano 
William Soto Santiago en carne humana en medio de Su pueblo, 
en medio de los latinoamericanos y caribeños.
 Y deseaba enviar un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, que durante el día de hoy no tuve la oportunidad de 
saludarle; y también a todos los que están en toda la América 
Latina reunidos. Muchos pero muchos me pidieron unas 
palabras de saludo; y en ese saludo que envié por la mañana, 
pues era para todos, pero deseaba pues saludarles; y quisiera 
mencionarlos a todos, porque verdaderamente hoy es un día 
de regocijo, de gozo, porque nada más y nada menos Dios 
nos envió a Su Ángel, a Su Ángel Mensajero; y no tan solo nos 
envió el Ángel sino que ese Ángel vino con el equipo por dentro 
completo, que era el contenido de ese Título de Propiedad, el 
cual contiene la Palabra, el Mensaje, que nos da la fe de rapto.
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 Todos los hermanos allá, que están con nuestro hermano 
Miguel Bermúdez Marín, y estuvieron hoy en esa hermosa 
actividad que tuvieron allí en Monterrey con nuestro hermano 
Epifanio; también los hermanos de Durango, que me dijeron 
hace unos minutos atrás que están también todavía reunidos allí 
con nuestro hermano Joél Álvarez; también nuestro hermano 
Andrés Cruz… todos los hermanos de México.
 Los hermanos de Estados Unidos; allá nuestro hermano 
Juan Ramos, y toda la congregación allá; y también allá nuestro 
hermano Joel Ortiz, Samuel García y todos los hermanos 
de Estados Unidos. Por ahí por Centroamérica. También en 
Ecuador; allá Eduardo Cubur. Nuestro hermano Tirzo, todos 
los hermanos allá en Guatemala. También en Nicaragua, en 
Honduras, todos los pastores de esos lugares; también en 
Costa Rica, William Sibaja; en Panamá, Ariel Cerrud.
 Y en Suramérica también, todos los hermanos de 
Suramérica. En Colombia: Iván, Fernando Cubillos, y todos 
los hermanos por allá en Cartagena, en Cali, en Medellín y en 
todos los lugares de Colombia. También en Ecuador el doctor 
Francisco, que Dios lo bendiga; en estos días estuvo ayudando 
a nuestro hermano Miguel; que Dios lo bendiga y a todos los 
ministros allá del Ecuador, a Antonio.
 Y todos los pastores allá en Perú, nuestro hermano Toribio, 
Ronald y todos los ministros allá en Perú. En Bolivia también, 
nuestro hermano Joel, nuestro hermano Christian, Marcos y 
todos los demás ministros allá en Bolivia. En Chile también, 
nuestro hermano Patricio, José Hernandez, y todos allá en Chile. 
En Argentina también, nuestro hermano Guillermo Rodriguez y 
todos los ministros allá también en la Argentina.
 En Brasil nuestro hermano Oswaldo Natale, también Gian 
del Corto, y todos los ministros y hermanos allá también de 
Brasil. También todos los hermanos en República Dominicana, La Carpa y la enseñanza268

 Todos los hermanos allá, que están con nuestro hermano 
Miguel Bermúdez Marín, y estuvieron hoy en esa hermosa 
actividad que tuvieron allí en Monterrey con nuestro hermano 
Epifanio; también los hermanos de Durango, que me dijeron 
hace unos minutos atrás que están también todavía reunidos allí 
con nuestro hermano Joél Álvarez; también nuestro hermano 
Andrés Cruz… todos los hermanos de México.
 Los hermanos de Estados Unidos; allá nuestro hermano 
Juan Ramos, y toda la congregación allá; y también allá nuestro 
hermano Joel Ortiz, Samuel García y todos los hermanos 
de Estados Unidos. Por ahí por Centroamérica. También en 
Ecuador; allá Eduardo Cubur. Nuestro hermano Tirzo, todos 
los hermanos allá en Guatemala. También en Nicaragua, en 
Honduras, todos los pastores de esos lugares; también en 
Costa Rica, William Sibaja; en Panamá, Ariel Cerrud.
 Y en Suramérica también, todos los hermanos de 
Suramérica. En Colombia: Iván, Fernando Cubillos, y todos 
los hermanos por allá en Cartagena, en Cali, en Medellín y en 
todos los lugares de Colombia. También en Ecuador el doctor 
Francisco, que Dios lo bendiga; en estos días estuvo ayudando 
a nuestro hermano Miguel; que Dios lo bendiga y a todos los 
ministros allá del Ecuador, a Antonio.
 Y todos los pastores allá en Perú, nuestro hermano Toribio, 
Ronald y todos los ministros allá en Perú. En Bolivia también, 
nuestro hermano Joel, nuestro hermano Christian, Marcos y 
todos los demás ministros allá en Bolivia. En Chile también, 
nuestro hermano Patricio, José Hernandez, y todos allá en Chile. 
En Argentina también, nuestro hermano Guillermo Rodriguez y 
todos los ministros allá también en la Argentina.
 En Brasil nuestro hermano Oswaldo Natale, también Gian 
del Corto, y todos los ministros y hermanos allá también de 
Brasil. También todos los hermanos en República Dominicana, 

La Carpa y la enseñanza 268

 Todos los hermanos allá, que están con nuestro hermano 
Miguel Bermúdez Marín, y estuvieron hoy en esa hermosa 
actividad que tuvieron allí en Monterrey con nuestro hermano 
Epifanio; también los hermanos de Durango, que me dijeron 
hace unos minutos atrás que están también todavía reunidos allí 
con nuestro hermano Joél Álvarez; también nuestro hermano 
Andrés Cruz… todos los hermanos de México.
 Los hermanos de Estados Unidos; allá nuestro hermano 
Juan Ramos, y toda la congregación allá; y también allá nuestro 
hermano Joel Ortiz, Samuel García y todos los hermanos 
de Estados Unidos. Por ahí por Centroamérica. También en 
Ecuador; allá Eduardo Cubur. Nuestro hermano Tirzo, todos 
los hermanos allá en Guatemala. También en Nicaragua, en 
Honduras, todos los pastores de esos lugares; también en 
Costa Rica, William Sibaja; en Panamá, Ariel Cerrud.
 Y en Suramérica también, todos los hermanos de 
Suramérica. En Colombia: Iván, Fernando Cubillos, y todos 
los hermanos por allá en Cartagena, en Cali, en Medellín y en 
todos los lugares de Colombia. También en Ecuador el doctor 
Francisco, que Dios lo bendiga; en estos días estuvo ayudando 
a nuestro hermano Miguel; que Dios lo bendiga y a todos los 
ministros allá del Ecuador, a Antonio.
 Y todos los pastores allá en Perú, nuestro hermano Toribio, 
Ronald y todos los ministros allá en Perú. En Bolivia también, 
nuestro hermano Joel, nuestro hermano Christian, Marcos y 
todos los demás ministros allá en Bolivia. En Chile también, 
nuestro hermano Patricio, José Hernandez, y todos allá en Chile. 
En Argentina también, nuestro hermano Guillermo Rodriguez y 
todos los ministros allá también en la Argentina.
 En Brasil nuestro hermano Oswaldo Natale, también Gian 
del Corto, y todos los ministros y hermanos allá también de 
Brasil. También todos los hermanos en República Dominicana, La Carpa y la enseñanza268

 Todos los hermanos allá, que están con nuestro hermano 
Miguel Bermúdez Marín, y estuvieron hoy en esa hermosa 
actividad que tuvieron allí en Monterrey con nuestro hermano 
Epifanio; también los hermanos de Durango, que me dijeron 
hace unos minutos atrás que están también todavía reunidos allí 
con nuestro hermano Joél Álvarez; también nuestro hermano 
Andrés Cruz… todos los hermanos de México.
 Los hermanos de Estados Unidos; allá nuestro hermano 
Juan Ramos, y toda la congregación allá; y también allá nuestro 
hermano Joel Ortiz, Samuel García y todos los hermanos 
de Estados Unidos. Por ahí por Centroamérica. También en 
Ecuador; allá Eduardo Cubur. Nuestro hermano Tirzo, todos 
los hermanos allá en Guatemala. También en Nicaragua, en 
Honduras, todos los pastores de esos lugares; también en 
Costa Rica, William Sibaja; en Panamá, Ariel Cerrud.
 Y en Suramérica también, todos los hermanos de 
Suramérica. En Colombia: Iván, Fernando Cubillos, y todos 
los hermanos por allá en Cartagena, en Cali, en Medellín y en 
todos los lugares de Colombia. También en Ecuador el doctor 
Francisco, que Dios lo bendiga; en estos días estuvo ayudando 
a nuestro hermano Miguel; que Dios lo bendiga y a todos los 
ministros allá del Ecuador, a Antonio.
 Y todos los pastores allá en Perú, nuestro hermano Toribio, 
Ronald y todos los ministros allá en Perú. En Bolivia también, 
nuestro hermano Joel, nuestro hermano Christian, Marcos y 
todos los demás ministros allá en Bolivia. En Chile también, 
nuestro hermano Patricio, José Hernandez, y todos allá en Chile. 
En Argentina también, nuestro hermano Guillermo Rodriguez y 
todos los ministros allá también en la Argentina.
 En Brasil nuestro hermano Oswaldo Natale, también Gian 
del Corto, y todos los ministros y hermanos allá también de 
Brasil. También todos los hermanos en República Dominicana, 



La Carpa y la enseñanza 269

en Haití; nuestro hermano Chamón, todos los hermanos de 
Haití también, los ministros.
 Todos los hermanos de España, allá nuestro hermano 
Gustavo; los de Holanda, Suecia; acá en Aruba, Venezuela, 
con todos los hermanos allá de Venezuela: Barroyeta, Neptalí, y 
todos los hermanos allá en Venezuela.
 Todos y cada uno de los que aman, porque han recibido 
este Mensaje, este mensajero con este Mensaje tan glorioso, en 
este día que han estado en estas actividades conmemorando 
ese día tan glorioso de ese 14 de junio de 1940. Y aquellos 
también que lo estuvieron… en sus corazones meditando en 
este día, y en sus hogares:
 Que Dios les bendiga grande y poderosamente; y que este 
día sea un día que obtuvimos toda esa bendición de recordar 
este poderoso profeta que Dios nos ha enviado para nuestro 
tiempo.
 Y verdaderamente me siento tan feliz y tan contento que Él 
nos haya dejado en medio nuestro a nuestro apreciado hermano 
Miguel Bermúdez Marín: un hombre que ha mantenido el 
pueblo, en estos días finales, ministros, congregaciones unidas 
en el amor, unidas en un mismo sentir; porque eso es lo que 
Dios desea para Su pueblo, eso es lo que el mensajero desea 
ver cuando venga con los santos de la sexta dimensión: ver un 
pueblo preparado, ver un pueblo que está listo para recibirlos a 
ellos, compartir con ellos en esos días, ser transformados, estar 
30 a 40 días acá, y luego ser raptados.
 Pero antes que llegue ese momento… Hay una partecita 
que quería colocarla en el día de hoy aquí, para que quede 
también en el corazón de cada uno de ustedes que me están 
escuchando, y está en el libro de Citas, en la página 11, párrafo 
91:
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 91 - “Dios le apareció a él un día y Él dijo: ‘Abraham, yo 
soy Dios Todopoderoso, anda delante de mí, y sé perfecto’. 
Cien años de edad, bien, sobre cien. ‘Anda delante de mí 
y sé perfecto, yo soy Dios Todopoderoso’, y si ustedes 
partiesen esas palabras… ([JBP] dice el hermano Branham) 
algún día quizás yo desearía tener un avivamiento en el 
tabernáculo aquí en Jeffersonville cuando obtengamos 
nuestra carpa y todas las cosas estén erguidas en alguna 
parte donde podamos tomar esas palabras y partirlas y 
ver qué es lo que significan. Solo el significado de esas 
palabras. El Todopoderoso en el hebreo es el Shadai, que 
significa ‘el pecho’, como de mujer”.

Y el hermano William escribe:
[WSS] «La Carpa y la enseñanza».

Que Dios nos ayude en este tiempo, en esta etapa de enseñanza 
bajo Carpa, que estamos obteniendo por medio de la Palabra, 
del Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo; 
porque en la página 9, párrafo 72, mire lo que va a suceder 
cuando usted se queda en el Reino, dice:

 72 - “Cuando usted se queda en el Reino, se queda en 
el Evangelio; y hace bien. Entonces uno de estos días Dios La Carpa y la enseñanza270
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lo llamará afuera y lo pondrá a un lado, y lo adoptará 
como Su hijo ante la gente, y le dará alguna cosa que 
estremecerá las naciones con ello”.

Será un tiempo en donde Dios estremecerá este mundo como 
nunca antes lo ha hecho. Y eso será hijos e hijas de Dios con 
cuerpos eternos y glorificados, bajo la dirección del Ángel del 
Señor Jesucristo, que estará con nosotros ya resucitado; para 
que así, bajo la dirección de él, tengamos esa labor de esos 30 
a 40 días, e irnos ya en esos días, luego de terminar esa labor 
aquí en la Tierra, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que ¡vale la pena! Vale la pena, hermanos, permanecer 
agarrados de la Palabra, del Mensaje que nos ha traído nuestro 
amado hermano y amigo William Soto Santiago; el cual el día 
de hoy lo hemos honrado por su presencia, su venida en medio 
nuestro, y su presencia por medio de la Palabra; lo cual lo 
sentimos en lo profundo de nuestras almas vivo, porque él está 
vivo en la Palabra. La Palabra y el mensajero son uno.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. Y 
quería compartir con ustedes estas palabritas, porque muchos 
hermanos me pedían un saludito en sus congregaciones. Así 
que ya con este saludito, va también para todos esos lugares 
que me pidieron en este día, durante el día, un saludo, unas 
palabras de saludo para sus congregaciones.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. 
Continúen pasando ya una noche (lo que queda de esta noche) 
y una semana y un fin de semana lleno de grandes bendiciones; 
porque esta semana seguros estamos que vamos a ser 
grandemente bendecidos. Y le damos gracias a Dios por Su 
Ángel Mensajero: William Soto Santiago.
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aquí en la Tierra, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que ¡vale la pena! Vale la pena, hermanos, permanecer 
agarrados de la Palabra, del Mensaje que nos ha traído nuestro 
amado hermano y amigo William Soto Santiago; el cual el día 
de hoy lo hemos honrado por su presencia, su venida en medio 
nuestro, y su presencia por medio de la Palabra; lo cual lo 
sentimos en lo profundo de nuestras almas vivo, porque él está 
vivo en la Palabra. La Palabra y el mensajero son uno.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. Y 
quería compartir con ustedes estas palabritas, porque muchos 
hermanos me pedían un saludito en sus congregaciones. Así 
que ya con este saludito, va también para todos esos lugares 
que me pidieron en este día, durante el día, un saludo, unas 
palabras de saludo para sus congregaciones.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. 
Continúen pasando ya una noche (lo que queda de esta noche) 
y una semana y un fin de semana lleno de grandes bendiciones; 
porque esta semana seguros estamos que vamos a ser 
grandemente bendecidos. Y le damos gracias a Dios por Su 
Ángel Mensajero: William Soto Santiago.
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